New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 7000 - 7101

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

7000 - Le problème du Christ et la Divinisation

7001 - Le Problème du Christ – Trinité

7002 - Le désir intérieur garantit le Discours de Dieu

7003 - L'Apport de la Force de Dieu demande le dévouement

7004 - Sérieuse Indication de la fin et de la caducité du monde

7005 - Assurance du maintien des ouvriers de la Vigne

7006 - (Philippiens) – la prédestination

7007 - Saint-Sylvestre

7008 - Année Nouvelle

7009 - Contacts spirituel bénis de Dieu – Bas spiritisme

7010 - L'acte de procréation loin de Dieu est la cause de la mauvaise foi

7011 - Les disciples du temps de la fin

7012 - Le travail de salut des êtres de Lumière sur les hommes qui leur sont confiés

7013 - Le concept de temps dans l'état de perfection

7014 - Dieu en tant que «Force Primordiale» - Comment sont les choses avec la «force contraire» à Dieu

7015 - Le Plan de divinisation de tout le créé

7016 - La Puissance de Dieu et Son Amour

7017 - Il ne se produit rien sans la Volonté ou la Concession de Dieu

7018 - Signes de la fin prochaine : «Que celui qui a des oreilles pour entendre....»

7019 - Le sacrifice de la croix a été offert pour ce temps et pour l’éternité

7020 - La diversité du travail dans la Vigne

7021 - Assurance de Dieu de protéger et de maintenir efficaces les porteurs de Lumière

7022 - «Ce qui vous est donné maintenant, dites le....»

7023 - La raison pour un savoir profond – la lutte contre la foi

7024 - La juste prédisposition d'esprit pour l'Œuvre de Libération de Jésus

7025 - Les faiblesses de Jésus en tant qu’Homme

7026 - L'effet bénissant de la Parole divine

7027 - Réorganisation de toute la Création

7028 - La nécessité de la maladie et de la souffrance pour la purification de l'âme

7029 - La Lumière de la connaissance peut procéder seulement de Dieu

7030 - Épreuves terrestres de la volonté – Lutte constante

7031 - «À Moi il a été donné tout Pouvoir dans le Ciel et sur la Terre !»

7032 - Le Don de guérison des malades

7033 - La Grâce la plus importante de l'Œuvre de Libération : la fortification de la volonté

7034 - Libération seulement par Jésus Christ

7035 - La fortification de la volonté par Jésus Christ - l'évaluation de la volonté

7036 - L'œuvre d'amour sur les morts

7037 - La Promesse de Jésus concernant l'Esprit

7038 - Le Droit de Dieu ou bien de l’adversaire sur l'âme est déterminé par l'homme lui-même

7039 - S'insérer dans la Loi de l'Ordre divin

7040 - Les messages sur la continuation de la Terre doivent être crus

7041 - L'Aide miséricordieuse de Dieu jusqu'à la fin

7042 - Guérison des maladies – Annonceurs de Jésus-Christ

7043 - Apport d'aide de l’Univers

7044 - Action de l'adversaire sous un manteau d'ange de lumière

7045a - Œuvres d’éblouissement de l’adversaire – apparitions

7045b - Œuvres d’éblouissement de l’adversaire – apparitions

7046 - L’étincelle de l'Amour divin – Action de l'Esprit – la connaissance

7047 - «Venez tous à Moi....»

7048 - La vocation pour travailler dans la Vigne – «Domestiques de Dieu»

7049 - L'enfer a ouvert ses portes et les habitants de celui-ci s'épanchent sur la Terre, en partie incorporés en tant qu’homme, en partie en agissant spirituellement sur les pensées des hommes, ou bien en poussant la volonté de leur âme et en prenant possession de leur corps. Et pour cette raison l’action de Satan dans la fin du temps sera évidente, parce que les hommes lui opposent trop peu de résistance, parce qu'à eux il manque la force de l'amour, contre lequel il est impuissant. Mais de la part de Dieu il est concédé de l'Aide aux hommes, là où ils sont de bonne volonté pour l'accepter. Même de Sa Part on peut enregistrer une Action inhabituelle et dans la même mesure où les forces du monde obscur se manifestent et oppriment inhabituellement les hommes, les Forces de la Lumière sont à l'Œuvre en assistant aussi mentalement les hommes, mais elles viennent en aide aux hommes aussi par des incorporations charnelles et se trouvent comme homme au milieu des hommes, et donc elles leur apportent le Courant de Ma Force et servent avec cela de médiateurs entre Dieu et les hommes, et elles leur apportent de l’Aide dans la lutte contre Satan. Et ainsi il sera aussi explicable que ces porteurs de Lumière puissent se rencontrer partout sur toute la Terre, cependant ils ne sont pas reconnus comme tels par les hommes qui doivent être comptés comme faisant partie de la suite de l'adversaire. Dans la fin du temps il est devenu presque impossible que Dieu puisse S’exprimer à travers un homme dont l'âme n’aurait pas pris la voie à travers la Création. Donc une liaison avec les hommes serait presque impossible, si des âmes de Lumière ne s’offraient pas pour vivre sur la Terre, pour aider les hommes qui sont encore totalement dans le pouvoir de l'adversaire. Tous les hommes devraient cependant se former en vases d'accueil de l'Esprit divin, pour percevoir maintenant aussi la Voix du Père et cela serait possible si les hommes menaient une vie d'amour selon la Volonté de Dieu. Mais ils en sont très loin, ils sont dominés par l'amour propre et donc l'adversaire de Dieu a obtenu le pouvoir sur les hommes qu'il exploite pour leur ruine. Mais il y a aussi beaucoup d'hommes faibles, encore indécis qui ne sont pas encore entièrement tombés à lui, et c’est pour eux que descendent des êtres de Lumière en grand nombre sur la Terre, et Dieu Lui-Même leur parle à travers ces êtres de Lumière. Et cela est une Grâce inouïe, c’est pour ainsi dire une contre-attaque qui peut arracher à l'adversaire encore beaucoup d'âmes qui s'ouvrent à cette Grâce et vers lesquelles Dieu peut Se tourner. Mais de telles démonstrations de Grâce de Dieu n'agissent pas sur les hommes d’une manière constrictive, chacun est laissé libre s'il veut laisser Dieu lui parler, ou bien s’il ferme son cœur et ses oreilles lorsqu’un porteur de Lumière vient à sa rencontre. La Terre est pleine de l'esprit satanique, parce que le prince de l'enfer guide ses vassaux à la Terre et maintenant ils cherchent à transférer leurs mauvais sentiments sur les hommes. Et cela lui réussit dans une mesure épouvantable. Et ainsi les esprits qui sont incorporés comme homme s'affrontent, ou bien cherchent à agir spirituellement sur les hommes. Le Règne de la Lumière et le règne de l'obscurité se sont rendus sur la Terre et la lutte spirituelle se déroule sur la Terre, comme aussi dans le Règne spirituel. Les êtres de la Lumière combattront pour Dieu et Son Règne avec une arme qui leur est donnée par Dieu Lui-Même, avec la pure Vérité qui peut rayonner la Lumière partout. Et celui qui se bouge dans ce cercle de Lumière, recevra aussi la Force pour imposer résistance aux forces obscures. Mais celles-ci ont comme armes les biens du monde. Et elles incitent les hommes à un désir toujours plus ardent pour des valeurs terrestres-matérielles, à l'envie des sens et au désir ardent de domination et ils offusquent toujours plus l'esprit de ceux qui se sont adonnés à eux. Et donc la Lumière combat contre les ténèbres, le Bien contre le mal, la Vérité contre le mensonge. Les êtres qui viennent d'en haut combattent contre les habitants de l'enfer, mais les premiers avec la Force de Dieu, tandis que les derniers tirent leur force de Satan. Mais il est laissé aux hommes le soin de remporter la victoire. Toutefois ils ne sont pas exposés sans défense à la puissance de l'ennemi de leur âme, ils auront toujours des Aides à leur côté dès que se lève en eux la pensée ou la volonté de se libérer de la puissance mauvaise. Pour combien dans le temps de la fin soit mauvaises l’action et la fureur de l'adversaire de Dieu, aucun homme ne doit lui succomber, parce que l'Aide de Dieu est assurée à chaque homme qui ne veut pas tomber à l'ennemi. Et pour cela Dieu Lui-Même agit à travers Ses êtres de Lumière sur les hommes qui s'associent dans la libre volonté, pour établir la liaison entre le monde obscur et celui de la Lumière. Et pour cela il apparaîtra toujours plus de tels messagers de Lumière parmi les hommes, Dieu parlera d’une manière toujours plus insistante aux hommes et Son Action sera d’autant plus évidente que la fureur de l'adversaire de Dieu augmentera et sera reconnaissable. Parce que la lutte entre Lui et l'adversaire durera jusqu'à la fin, jusqu'à ce que sa puissance soit cassée, jusqu'à ce qu’il soit lié ensemble avec sa suite, alors un nouveau temps apaisé commencera, dans lequel il ne pourra plus opprimer les hommes et la lutte spirituelle aura trouvé sa fin pour un temps. Et alors il y aura la Paix sur la Terre et les hommes seront en union continue avec Dieu et les êtres de la Lumière qui marchent parmi eux et qui continuent à les instruire, comme cela se produisait d'abord, de sorte qu’ils puissent entendre la Voix de Dieu directement et donc les hommes mèneront une vie bienheureuse dans le paradis de la nouvelle Terre.__Amen

7050 - Arrêt sur la voie du pèlerinage sur la Terre

7051 - Le destin dépend de la libre volonté

7052 - Avertissement sérieux au sujet de l'Intervention de Dieu et ses conséquences

7053 - L'annonce de la grande misère qui arrive

7054 - Porter la croix dans le but du mûrissement de l'âme

7055 - Diffusion de l'Évangile dans le monde

7056 - La lutte de Jésus contre les tentations

7057 - «Aux humbles Je donne Ma Grâce....»

7058 - Les Rayons du Soleil spirituel

7059 - Le changement de l'être demande un travail sur l'âme

7060 - La Conduite de Dieu – la volonté – la foi – l'amour

7061 - Apprivoiser les substances non mûres du corps

7062 - L'annonce du Précurseur de Jésus Christ

7063 - La protection dans la lutte contre la foi par des êtres de Lumière et les âmes dans l'au-delà

7064 - Indications renouvelée de la fin

7065 - Le salut du lié est fonction de son entourage

7066 - La Force rédemptrice du Nom de Jésus

7067 - L'Acte de Création des êtres spirituels

7068 - Les vicissitudes des derniers disciples dans le temps de l'antéchrist

7069 - La raison de l'apport du savoir sur le parcours de développement antécédent

7070 - L'enroulement des substances durcies avec la Force de l'Amour

7071 - La prière d'un fils au Père

7072 - La vraie Église - Sectes - Action de l'Esprit

7073 - Importance du sentiment de responsabilité

7074 - L'Absence de Foi avant la Fin – action de Satan

7075 - «Là où deux ou trois sont rassemblés....»

7076 - Seulement l'amour donne la Lumière, c'est-à-dire la connaissance

7077 - Toutes les Caractéristiques divines peuvent de nouveau resurgir

7078 - La caducité - une vie d'amour peut mener à la foi

7079 - Tous les hommes doivent entendre la Parole de Dieu

7080 - Des êtres de Lumière incorporés – Disciples de Jésus pour le temps de la fin

7081 - La Bénédiction de Dieu – le Plan de Salut – le changement de la volonté

7082 - La Chute des esprits.... La Faculté de penser.... La Chute de Lucifer ....

7083 - Vendredi Saint

7084 - La foi dans la Mission de l'Homme Jésus

7085 - Jésus, mon Rédempteur, vit (Dimanche de Pâques)

7086 - Au travers de la Résurrection de Jésus la mort a perdu sa flèche

7087 - L'aide des êtres de Lumière pour apporter le salut aux hommes

7088 - L’incrédulité dans l’Action de l'Esprit – l'incompréhension de l’Ecriture

7089 - «Je Suis le Pain de la Vie, la Manne qui descend du Ciel....»

7090 - La tâche de la vie de l'homme est l'unification avec l'Esprit divin

7091 - Le travail de Libération demande une activité incessante

7092 - L'incorporation d'êtres sataniques - la nouvelle relégation

7093 - «Beaucoup sont appelés, peu sont élus....»

7094 - Le monde terrestre est le règne de l'adversaire

7095 - La Fonction de Juge – la responsabilité

7096 - Ne renoncez pas à la Vie éternelle

7097 - Combattre ou servir dans la vie terrestre

7098 - Tout a un sens et un but - Parasites - Mauvaise herbe

7099 - La foi dans la Présence de Dieu - la Lumière de l'Éternité

7100 - La vie terrestre est-elle un but en elle-même ou bien un moyen pour un but

7101 - La conscience de la Présence de Dieu

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Le problème du Christ et la Divinisation

B.D. 7000 from 23 décembre 1957, taken from Book No. 75

Toujours de nouveau il vous est présenté le problème du Christ, de nouveau il est toujours tenté d’ouvrir pour vous cette compréhension, bien qu’il dépende seulement de votre degré d'amour qu’elle vous devienne compréhensible. Mais d’innombrables âmes sur la Terre et dans le Règne spirituel s'occupent de ce Problème, parce qu'elles voudraient avoir un éclaircissement sur les Enseignements qu’elles devraient croire et elles ne peuvent pas s’y ajuster avec conviction. Sur la Terre il y en a seulement peu qui y arrive, parce que déjà à une sérieuse question sur cela vous apporterait une Réponse de Moi, vu que Je veux que vous les hommes marchiez dans la Lumière et dans la Vérité. Mais les hommes mettent seulement hâtivement de côté ce qu’ils ne sont pas en mesure de saisir et laissent flotter leurs pensées dans d’autres directions. Mais les âmes dans l'au-delà qui ne sont pas entièrement dans les liens de Mon adversaire, réfléchissent sur cela, dès qu'elles reçoivent seulement une poussée, dès qu’il leur vient à l’esprit le Nom de Jésus ou bien lorsque Jésus Christ leur est rappelé autrement. Alors elles doivent avoir la Réponse, pour que dans le Règne de l'au-delà elles Le trouvent encore et L'invoquent pour la Grâce et la Miséricorde, pour la Libération de leur misère, parce que tant qu’elles n'ont pas encore trouvé le Rédempteur divin, elles sont encore en résistance contre Moi Qui ai Moi-même accompli l'Œuvre de Libération en Jésus Christ. Et cette Lumière doit d'abord être allumée en eux pour qu’elles comprennent que Je suis descendu sur la Terre pour la grande faute du péché des hommes et que J’ai racheté tous les hommes de leur faute primordiale, mais que J’exige aussi la reconnaissance de l'Œuvre de Libération et de la liaison consciente de l'humanité avec le Rédempteur, parce qu'alors la faute primordiale est éteinte à travers la reconnaissance consciente de Moi-Même et maintenant le retour vers Moi peut se dérouler alors que sans cette Œuvre de Libération il serait impossible. Certes tous connaissent «l'Homme» Jésus, mais tous ne croient pas dans Sa Mission comme quoi Lui-Même M’est devenue une Enveloppe à travers Son grand Amour et que maintenant J’ai accompli en Lui l'Œuvre de Libération. Et le savoir sur cela peu d’hommes le possèdent sur la Terre et même peu d'âmes dans le Règne de l'au-delà. Mais s'il leur est présenté d’une manière véridique, alors avec de la bonne volonté elles l'acceptent, et alors elles pourront bientôt entrer à travers les Portes de la Béatitude alors que sans Jésus Christ celles-ci restent fermées pour elles. L'infinie grande distance de Moi met Mes créatures dans un état de malheur. Mais Mon Amour veut toujours rendre heureux, Mon Amour ne veut pas vous laisser éternellement dans ce malheur. Et donc Mon Amour Lui-Même est venu à votre rencontre et a éliminé le plus grand obstacle : la faute du péché de votre chute d'autrefois de Moi. Malgré cela votre Libération demande votre disponibilité volontaire, l’admission de votre faute et votre prière pour le Pardon. Parce que seulement avec cela vous les hommes Me reconnaissez Moi-Même en Jésus Christ et aussi Mon Œuvre de Libération. L'Homme Jésus a été seulement l'Enveloppe de Moi-Même Qui ai habité une Âme de Lumière qui cachait en elle Mon Esprit dans toute la Plénitude. Corps, Âme et Esprit étaient donc le divin Rédempteur, une Forme extérieure, dont l'Âme tendait à la totale unification avec l'Esprit du Père de l'Éternité et elle l'a atteint et donc l’Homme Jésus était entièrement fusionné avec Moi, de sorte que Dieu et l’Homme était Un et qu'on pouvait parler de Divinisation de l'Homme Jésus ou bien aussi de Mon écoulement total au travers de Lui avec Ma Force d'Amour qui maintenant rendait capable l'Homme Jésus d'un Sacrifice que seulement l'Amour divin pouvait accomplir. Seulement l'Enveloppe extérieure était humaine, mais celle-ci était spiritualisée par l'Amour, de sorte qu'après la Résurrection Jésus put monter au ciel sans avoir besoin de laisser en arrière le Corps humain, parce que celui-ci s'était uni avec l'Âme et l'Esprit à travers Sa douloureuse souffrance et Sa mort sur la Croix. Lorsque vous les hommes parlez de Jésus Christ, alors vous parlez de Dieu, de Moi-Même, avec Lequel l'Homme Jésus (Christ) s'est totalement uni. Et ainsi Moi-même J’ai racheté le monde du péché, Moi-même Je suis descendu sur la Terre, Moi-même J’ai enseigné et J’ai agi au travers de Lui, parce que c’était toujours Mon Esprit qui compénétrait l'Homme Jésus, parce que Son Amour était très grand et Il voulait aider les frères tombés. Seulement l'Amour pouvait apporter la Libération aux hommes et Celui-ci Est toujours prêt sur la Terre comme dans l'au-delà à sauver les âmes du péché et à les introduire dans le Paradis.

Amen

Le Problème du Christ – Trinité

B.D. 7001 from 24 décembre 1957, taken from Book No. 75

Tous les Anges se baissent profondément devant le Seigneur, Lequel est descendu sur la Terre, parce qu'ils savaient qu'avec cela commençait un Acte de Libération pour le spirituel mort, parce que Dieu, l'infini Amour Même, vint en Aide à Ses créatures qui demeuraient dans l'abîme. Le spirituel resté près de Dieu dans le monde de la Lumière était rempli d'amour pour le spirituel mort et était aussi adonné à Dieu dans le plus profond amour, et cet amour devenait toujours plus ardent, plus ils reconnaissaient l’importance de l’acte de Miséricorde qui devait être accompli pour le spirituel mort, parce qu'ils connaissaient la profonde crevasse sur laquelle il fallait jeter un pont pour que ce spirituel mort puisse de nouveau arriver en haut. Et une Âme s’offrit, un Esprit d'Ange créé d’Ur, pour édifier ce Pont, il S’est offert pour Satisfaire Dieu en tant que l'Eternel Amour, pour Ses frères tombés, pour leur péché d'autrefois contre Lui. L'Amour de cette Âme pour Dieu et pour ses frères qui demeuraient dans l'abîme était si grand qu’il cherchait de nouveau à réunifier Les deux, et l'Amour Qui l'animait, Était Dieu Lui-Même. Et lorsque l'Âme de Lumière S’est incorporée sur la Terre dans l’Enfant Jésus, l'éternel Amour Lui-Même est descendu sur la Terre, et ainsi «Dieu» devint «Homme». Et l’enveloppe humaine à son tour devait se spiritualiser à travers son chemin terrestre, au milieu d’une ambiance obscure il devait faire briller Sa Lumière qui brillait en Lui, il devait se faire irradier totalement par l'Éternel Amour à travers une Vie d'Amour. Et avec cela se déroula la Divinisation pour que tout dans l'Homme Jésus devienne Amour, et ainsi Jésus devint «Dieu». La venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus ne peut pas être expliquée autrement que l'Eternelle Divinité, l'Amour, S’est manifestée dans l'Homme Jésus, parce que Celui-ci, en tant qu’Âme de Lumière est descendu sur la Terre, a formé Son enveloppe humaine à travers l'Amour de sorte que Dieu a pu prendre Demeure en lui, chose qui n'aurait pas été possible dans un homme pécheur sans amour. Et ainsi le fait que Jésus et Dieu soit devenu Un est à entendre comme une totale Divinisation de l'Homme Jésus à travers l'Amour. Dieu a envoyé Son Fils sur la Terre. Ces Mots doivent être la preuve que l'Âme de l'Homme Jésus Était d'en haut qu’un Esprit de Lumière le plus sublime S’était offert pour une Mission sur la Terre que Dieu Lui-Même, l'Éternel Amour, accomplira en Lui, parce que l'Amour a accompli l'Œuvre de Libération, l'Amour a éteint la faute du péché, l'Amour a apporté le Salut au spirituel mort du péché et de la mort. Mais aux hommes le concept d’«Amour» est encore incompréhensible, parce que vous ne vous êtes pas formés vous-mêmes dans l'amour. Et alors la venue de Dieu en Homme de Dieu ne vous sera pas compréhensible, et les Mots ne peuvent pas l'expliquer tant qu’en vous-mêmes n'a pas été allumé l'amour et qu'il puisse éclairer votre esprit. Mais vous ne devez pas imaginer en «Dieu» et «Jésus Christ» deux Êtres, vous ne devez pas parler du «Père» et du «Fils» en liaison avec le «Saint-Esprit» dans le sens comme vous vous êtes jusqu'à présent imaginés la «Trinité de Dieu». Dieu et Jésus Christ Est Un, et la Force de l'Esprit rayonne de cette Unité, parce qu'il appartient inséparablement à leur Être, parce que Dieu Est l'Amour, la Sagesse et la Force, quelque chose de Spirituel que personne n’est en mesure de voir. Mais dans l'Homme Jésus l'éternelle Divinité s'est manifestée et est devenue un Dieu visible pour Ses êtres créés par Lui. Et tous les Anges dans le Ciel Le louent et Le glorifient, Il est Descendu sur la Terre par Amour pour toutes ses créatures qui désiraient Le voir. Et Il a ouvert à tous les Portes de la Béatitude éternelle.

Amen

Le désir intérieur garantit le Discours de Dieu

B.D. 7002 from 25 décembre 1957, taken from Book No. 75

Vous pouvez puiser à chaque Source qui vous a été ouverte par Moi-Même. Vous pouvez vous revigorer et vous fortifier sur votre chemin de vie terrestre. Mais seulement de Ma source de Vie coule l'Eau vivante, et donc vous devez toujours examiner lorsque vous êtes invités à vous nourrir et à boire, vous ne devez pas accepter de partout de la nourriture pour votre âme, vous ne pouvez pas toujours compter que vous serez guidés à Ma source lorsque résonne à votre oreille l'appel d’y aller prendre la Force; parce que des commerçants se tiennent prêts avec des brocs pleins pour vous offrir une boisson seulement pour faire des affaires. J'ouvre Ma Source toujours là où il y a un grand désir d’être fortifié par Moi pour pérégriner sur la Terre. Donc là Ma Parole résonne dans les cœurs qui veulent être revigorés, là Moi-même Je parlerai aux hommes et un petit puits sera ouvert qui vite sera assiégé par des âmes assoiffées, par des hommes qu'ils veulent être interpelés par Moi et qui entendent donc indirectement Mon Discours. Je ne Me tiendrai jamais muet, là où le cœur et l'oreille veulent M’entendre, Je ne laisserai jamais un pèlerin parcourir son chemin sans l’avoir fortifié lorsqu'il fait une brève halte pour puiser une boisson vivifiante, parce que celui-ci trouvera certainement la Source qui lui fera affluer l'Eau la plus limpide, la plus pure et qui seulement maintenant lui donne aussi la force pour continuer son chemin qui mène en haut. À vous tous il doit suffire de cette indication : votre désir pour Ma Parole vous fait certainement trouver la Source que Mon Amour vous a ouverte. Mais il y a des lieux en suffisance, où est offerte apparemment «Ma Parole», où devrait résonner Ma Parole, mais où il ne peut pas être promis que les courants de Mon Eau de Vie proviennent de Ma Source, parce qu'il n'existe pas le désir pour Mon Discours direct et donc Ma Parole ne peut jamais être entendue, même lorsque ce sont les mêmes mots qui vous sont offerts comme «l'Eau de la Vie». Et ainsi il doit vous être dit que vous devez toujours boire à Ma Source lorsque vous avez le désir d'accueillir de Ma Main le verre que J’offre à chacun qui en a le désir, et que donc vous pouvez entendre Ma Voix partout où se trouve un petit cercle qui a une sérieuse volonté que Moi-même demeure parmi eux. Parce que cette sérieuse volonté garantit aussi Ma Présence, et là où Je Suis, Je veux Me manifester. De quelle manière cela se produit, cela dépend du degré de maturité de Mes fils. Je peux leur inspirer de justes pensées, Je peux les pousser à parler et leur mettre maintenant les Mots dans la bouche, de sorte qu’ils parlent d’une manière juste et vraie, chose qui est une Bénédiction pour leur prochain. Mais Moi-même Je peux Me servir de la bouche d'un homme pour parler par lui. Je peux aussi lui dicter Ma Parole dans la plume, si c’est Ma Volonté qu’elle soit répandue. Et ainsi partout coule donc un ruisselet pur et limpide, celui qui s’en occupe, qui se baisse et y puise est béni, parce que seulement à la Source le pèlerin terrestre peut être sûr que l'Eau est sans ajout et sans n'importe quelle impureté, seule la Source de la Force est curative et purifiante, et celui qui est préoccupé pour la santé de son âme, doit toujours chercher la Source, lorsqu’il a soif et désire être fortifié et rafraîchi. Il n'aura alors rien à craindre d’être pourvu insuffisamment, il n'aura pas à craindre que son âme doive languir ou soit endommagée. Et aucun homme ne doit croire que Je reste dans le silence s'il veut M’entendre, mais il doit faire attention à la manière dont Je lui parle, parce que chaque homme est Mon fils, dès qu'il désire seulement être intimement uni avec Moi. Et Je parle toujours à Mon fils, mais pas à ceux qui se contentent seulement d'une formalité, qui ouvrent certes leurs oreilles mais pas leur cœur et qui donc ne se trouvent pas près de la juste Source où est offerte l'Eau de la Vie pure et limpide. Parce que ceux-ci ne puisent pas à Ma Source de l'Amour et donc ils ne peuvent pas expérimenter la preuve de Mon Amour : que Moi-même Je leur parle et leur fournis de la Nourriture pour leur âme, avec laquelle ils guérissent et arrivent à la Vie.

Amen

L'Apport de la Force de Dieu demande le dévouement

B.D. 7003 from 26 décembre 1957, taken from Book No. 75

Chacun de vous devra se donner à Moi lorsqu’il veut obtenir Ma Force, et le degré de son dévouement déterminera maintenant aussi la mesure de Force qui lui afflue. Votre rapport primordial avec Moi vous a assuré un constant afflux de Ma Force, vous étiez si intimement unis avec Moi par l'amour qui comblait tout votre être que même Mon Amour rayonnait toujours à travers vous pour vous combler de Force et de Lumière et donc vous étiez incommensurablement bienheureux. De Mon côté rien n'est encore changé, c'est-à-dire que Je Suis toujours prêt à vous irradier avec Mon Amour comme autrefois, mais vous avez changé votre être, vous êtes devenus incapables d'accueillir Mon Amour, autrement dit vous M’avez prêté résistance de sorte que Ma Force d'Amour a perdu son effet. Si maintenant vous renoncez à votre résistance, alors Mon Amour devient de nouveau efficace, et renoncer à sa résistance signifie que vous vous donniez de nouveau à Moi dans l’amour, comme cela était au début. Votre dévouement à Moi consiste dans une totale soumission à Ma Volonté. Vous avez été créés avec une libre volonté qui autrefois vous a fait tomber et qui doit de nouveau vous faire prendre la voie vers Moi. Maintenant cette libre volonté détermine votre pensée, votre volonté et vos actes, et par votre libre volonté vous vous sentez des créatures autonomes qui se déterminent elles-mêmes, qui peuvent former leur vie terrestre selon leur propre appréciation, et qui souvent se sentent assez pleines de force pour dérouler leur vie terrestre. Mais vous devez reconnaître que vous ne pouvez rien avec votre propre force. Vous devez savoir que Ma Force vous a été offerte seulement sous la forme de la force vitale, et en outre vous devez savoir que vous-mêmes pouvez employer d’une manière fausse cette force vitale, cependant il y en a Un qui peut vous l'augmenter sans limites, si toute votre volonté et vos pensées sont tournées vers cet Un, lorsque vous vous donnez à Moi et que vous vous confiez totalement à Ma Conduite, si vous Me laissez vouloir et à penser pour vous. Apparemment cela est un état d’indifférence envers votre existence terrestre qui peut être interprétée par votre prochain comme une indifférence envers vos devoirs terrestres. Mais Je vous assure que Je laisse ensuite régler ces devoirs pour vous par Mes Anges, par des êtres de Lumière qui régleront au mieux votre parcours lorsqu’il est précédé d’un intime dévouement à Moi qui Me donne même le Droit de confier vous et vos faits terrestres à ceux dont l'amour devient actif maintenant pour vous, parce que c’est Ma Volonté. Rien ne doit vous charger lorsque vous avez établi avec Moi le juste rapport de fils que vous aviez autrefois. Et la manière dont maintenant tout s'approche de vous ne doit pas vous opprimer, si vous vous donnez confiants à Moi, parce que la moindre rébellion contre cela est déjà de nouveau une manifestation de votre propre volonté que vous devez de toute façon Me soumettre inconditionnellement. Le dévouement à Moi a ensuite lieu, lorsque vous êtes totalement capables de vous éloigner des désirs et des soifs de toutes sortes, lorsque vos pensées sont tournées seulement vers Moi, vers votre perfection spirituelle et votre service pour Moi et pour Mon Royaume. Mais tant que vous poursuivez encore vos propres buts, tant que vous êtes encore remplis de désirs terrestres ou bien que vous cherchez à former votre vie d’une manière autonome, alors votre volonté parcourt encore ses propres voies, elle ne s'est pas encore subordonnée totalement à la Mienne, et Je ne peux donc pas faire influer en vous Ma Force dans une pleine mesure. Et maintenant vous percevrez aussi le manque de Force dans la diminution de la force vitale, parce que Je ne vous conquiers pas autrement totalement pour Moi pendant le bref temps de la vie terrestre. Et ainsi vous les hommes pouvez juger par vous-mêmes quel degré de maturité vous avez déjà atteint, si vous vous sentez sans force ou bien si Ma Force vous afflue totalement. Mais cela vous le comprendrez seulement lorsque vous aurez une fois expérimenté cet Apport de Ma Force, lorsque vous aurez une fois perçu Ma Proximité de sorte que chaque faiblesse vous quitte et que vous vous sentez comme nés de nouveau. Seulement alors vous comprendrez ce que J'entends par dévouement à Moi, et alors vous Me louerez et Me glorifierez et vous Me remercierez éternellement parce que vous avez pu expérimenter visiblement Mon Amour qui cependant doit encore se retenir tant que le total dévouement à Moi n’a pas eu lieu.

Amen

Sérieuse Indication de la fin et de la caducité du monde

B.D. 7004 from 27 décembre 1957, taken from Book No. 75

Il ne reste plus beaucoup de temps. Je dois toujours de nouveau vous le faire remarquer et toujours de nouveau vous exhorter à bien exploiter ce bref temps pour le salut de votre âme. Si seulement vous imaginez une fois sérieusement qu'après un bref empan de temps il n'existera plus rien de ce qui maintenant comble votre cœur, de ce qui domine vos sens et pensées, si vous imaginez que chaque jour vous porte plus près de ce point du temps où vous devrez renoncer à tout, même si la vie vous reste encore conservée, alors intelligemment ne vous préoccuperez plus de ces choses périssables, mais pourvoyez seulement pour vous conquérir des biens qui ont de la consistance. Parce qu'il existe de tels biens. Mais à ceux-ci il faut aspirer, et vous ne pouvez pas les conquérir avec le travail terrestre, parce que ce sont des biens spirituels que vous pouvez même emporter avec vous dans l'Éternité, parce que votre «Je» reste existant, même si tout autour de vous disparaît. Et pour cela – pour votre âme – vous devez agir tant que vous vivez encore sur la Terre, mais ne pas attacher votre cœur à des choses qui passeront comme des formes d'écume, lorsque sera venu le temps. Le temps court toujours davantage, et le jour qui signifie une fin pour toutes les créatures vient toujours plus près. Et vu qu’il vous est difficile de croire ce que Je vous fais annoncer déjà depuis longtemps, Je veux d'abord vous donner une preuve de la Vérité de Mes Annonces, même si cela sera très douloureux pour d’innombrables hommes. Mais c’est le dernier signal d'Avertissement et de mise en garde pour tous ceux qui survivront à cet événement, pour qu'ils exploitent encore le bref temps de Grâce et ne mettent pas en avant leur bien-être corporel, pour qu'ils pensent avec une ferveur accrue à leur âme. Et de cet événement avec lequel Je veux montrer aux hommes la Vérité de Ma Parole, vous êtes séparé seulement encore par un temps très bref. Parce que la nuit vient sur vous, et des signes sérieux vous l’indiquent déjà depuis longtemps. Mais les hommes considèrent ces signaux comme des effets d'expériences humaines. Mais ici Moi-même Je parlerai, ici se manifesteront Mes Lois, et les hommes ne seront en mesure d'empêcher ou de changer rien. Ce sera une Intervention très douloureuse qui frappera d’innombrables hommes, mais Je ne la laisse pas venir sur les hommes sans Annonce préliminaire. Et la fin de cette Terre est un événement si significatif pour tout le spirituel que Je laisse encore précéder un Avertissement, pour amortir le désastre qui menace tous les hommes qui vivent seulement pour le monde, si au moyen de Mon Intervention ils se laissent encore impressionner jusqu’au point où ils pensent à l'inutilité des biens mondains et où ils tendent à se conquérir quelque chose d'impérissable. Je peux seulement vous parler, Je fais annoncer tout ce qui se produira par Mes domestiques, Mais Je peux seulement vous donner des preuves telles qu’elles ne rendent pas non-libre votre volonté, mais Je ne cesserai pas d'agir sur vous jusqu'à ce que soit venu le dernier Jour, parce que Je ne veux pas votre ruine, Je ne veux pas que vous deviez de nouveau languir pendant des temps infinis dans la matière dure, Je veux votre libération des chaînes, Je veux votre béatitude. Mais vous-mêmes décidez de votre sort. Et ce qui peut encore se passer de Ma Part pour votre salut se produira, même si vous les hommes ne pouvez pas le comprendre. Et Je vous dis toujours de nouveau qu’il ne vous reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Croyez à ces Paroles et préparez-vous, et vous n'aurez pas à craindre la fin.

Amen

Assurance du maintien des ouvriers de la Vigne

B.D. 7005 from 29 décembre 1957, taken from Book No. 75

J'ai besoin de vous, Mes domestiques sur la Terre. J’ai certes le Pouvoir de régler tout sans l'aide humaine, Je pourrais vous racheter tous d’un coup de votre état non libre, mais cela n'est pas le but, parce que J’aurais de nouveau à Mon côté seulement des «créatures» parfaites, mais Je cherche à faire de vous des «fils» et cela demande votre libre volonté. Chaque emploi du pouvoir divin toucherait donc votre libre volonté, parce que Je ne veux pas Me montrer à vous les hommes, mais Je veux que l'amour en vous-mêmes vous donne la connaissance de Qui Je Suis. Et pour cela Je vous aide de toute façon, mais Je dois toujours le faire à travers des hommes, auxquels maintenant vous pouvez croire ou bien non, lorsqu’ils vous instruisent sur Mon Ordre. Si Je vous parlais d'en haut d’une manière forte et audible, alors vous seriez forcés dans la foi en Moi, et cette foi est sans valeur pour Moi et pour vous. Mais d'autre part Je ne peux pas utiliser pour cela chaque homme pour Me manifester à travers lui. Il faut un dévouement libre et volontaire à Moi, il faut la volonté de Me servir et d'être pour Moi un moyen apte pour le travail de Libération qui doit être exécuté sur la Terre encore avant la fin. Et ils ne sont pas beaucoup ceux qui s’offrent à Moi pour le service, qui ont la sérieuse volonté d'être actifs pour Moi et Mon Règne et sur Mon Ordre. Mais cela est d'urgence nécessaire dans un temps dans lequel les hommes ont déjà perdu totalement la foi, où l'entendement de l'homme se croit supérieur à ce qui n'est pas démontrable. Et si maintenant J’instruis Moi Même Mes domestiques, donc si sur la Terre J’ouvre la Source, Je peux faire s'écouler l'Eau de la vie aux fils de la Terre, alors Je cherche vraiment à Me conserver cette possibilité vu que la fin est toujours plus proche et que l'humanité se trouve dans une misère spirituelle toujours plus grande afin que beaucoup d'hommes puissent encore se revigorer à cette Source et en recueillir la force pour leur pèlerinage sur la Terre. Je Bénis tous Mes domestiques qui sont de bonne volonté, donc qui veulent être pour Moi de bons serviteurs dans Ma Vigne. Je maintiens leur vigueur en vue de l'action à venir, Je les protège du fait de devenir inapte, parce que J’ai besoin d'eux. Vous ne devez jamais oublier cette assurance, même lorsqu’il semble que vos forces vous abandonnent. Je Suis Médecin et Sauveur des malades et des faibles et Je peux vraiment fortifier et guérir le corps en un instant. Mais savez-vous quel but Je vise, même si vous en tant que Mes domestiques succombez temporairement aux faiblesses ? Mes Bras s'étendent vers beaucoup d'âmes et Je sais aussi comment Je peux atteindre ces âmes, comment Je peux les toucher, pour les attirer à Moi. Et pour cela vous devez être souvent des moyens auxiliaires pour Moi, parce que seulement par vous Je peux arriver à ces âmes. Rien n’est sans succès et sans but, quoi qu’il se passe, et souvent Je dois même agir de façon insolite, mais malgré cela tout se produit dans le cadre du naturel, parce qu'il ne doit y avoir aucune contrainte de volonté sur votre prochain. Donc même vous Mes domestiques, vous devez vous adapter entièrement à Ma volonté, vous devez Me concéder votre corps et votre âme, seulement alors vous êtes aptes pour votre tâche et maintenant Je peux agir par vous, comme Je le considère être une Bénédiction. Vous devez être pour Moi seulement des vases que Je peux remplir, vous devez effectuer ce que vous êtes en mesure d’effectuer, parce que la mesure Je la détermine Moi-même, parce que J’embrasse avec le Regard quel effet a votre travail pour Mon Règne. Et comme J’ai besoin de vous, la Force vous arrive, de cela vous pouvez être sûr. Et Je cherche toujours de nouveau des ouvriers pour Ma Vigne, parce qu'il doit être fait encore beaucoup de travail, avant que vienne la fin. Je promets à tous Ma Protection et Mon Aide dans la misère spirituelle et terrestre.

Amen

(Philippiens) – la prédestination

B.D. 7006 from 30 décembre 1957, taken from Book No. 75

Vous êtes tous élus à la Béatitude, seulement vous-mêmes déterminez l'instant où le Règne de la Lumière peut vous accueillir. Ainsi l'être peut toujours de nouveau tendre en arrière vers l'abîme, il peut allonger à l'infini son chemin du retour vers Moi, il peut se trouver certes pour l'Éternité dans un état compatissant, dans l’éloignement de Moi sur lequel il ne peut pas jeter un pont avec sa propre force et donc on pourrait parler d'un genre de damnation que cependant Ma Volonté n'a pas émise sur l'être, mais dans laquelle il est tombé lui-même avec sa propre volonté. Malgré cela même l'être le plus obscur arrivera un jour à la Lumière et même Mon adversaire se trouvera un jour dans la Lumière de Mon Soleil d'Amour, et Mon Rayon d'Amour le rendra incommensurablement bienheureux. Mais il faudra encore une l'Éternité avant qu'il renonce à sa résistance contre Moi. Ainsi il existera des êtres qui se donnent toujours et toujours de nouveau à son pouvoir, et dont la résistance contre Moi ne diminue pas et qui donc sont malheureux pour l'Éternité, bien qu’ils aient toujours de nouveau la possibilité de saisir Ma Main qui les attire dans la Maison Paternelle. Je sais le destin de chaque âme, mais malgré cela elle expérimente sans interruption Ma Grâce et dans le stade d’homme Je retire toujours Ma volonté, pour que la volonté se décide totalement librement. Donc il est erroné de dire que le sort d'une âme est déterminé par Moi pour la Béatitude ou bien pour la damnation. Il est erroné parce que Moi-même Je veux attirer à Moi tous les hommes et donc Je suis mort sur la Croix pour tous les hommes. Le fait que Je connaisse la volonté de chaque âme ne signifie pas que Je guide leur volonté, parce que si seulement Ma volonté était déterminante, toutes les âmes seraient déjà vraiment revenues dans la Maison du Père, vu que pour cela J’ai à Disposition le Pouvoir et la Force. Donc Je ne peux jamais avoir déterminé l'âme d'un homme à la «damnation». Je ne pourrais jamais Me «complaire» à voir tomber de nouveau une âme dans la ruine, parce que Je Suis l'Amour Même. Seulement un esprit non réveillé peut comprendre les Mots de l’Ecriture de façon aussi erronée, et seulement un esprit non réveillé peut les interpréter de sorte que Je choisisse Moi-même les âmes pour les faire devenir bienheureuses ou bien les repousser pour la damnation. Vous les hommes êtes vraiment libre de comment vous vous décidez, et ainsi vous vous créez à vous-même votre sort après la mort de votre corps. Vous pouvez être bienheureux sans limites, mais vous pouvez aussi vous créer vous-mêmes le sort de damnation, parce que Je n’exerce aucune contrainte sur vous, comme de même vous ne pouvez pas être forcé par Mon adversaire, pour combien son pouvoir soit encore grand. Pendant le temps de votre vie terrestre vous avez cependant à disposition des Grâces illimitées que J’ai conquises pour vous par Ma mort sur la Croix. Donc il n'est pas nécessaire que vous soyez faibles. Mais seulement la liberté de votre volonté détermine votre pensée, votre volonté et vos actes, et vous n'auriez vraiment aucune libre volonté, si votre sort après la mort était déjà prédestiné par Moi. Vous êtes tous appelés, mais le fait que seulement peu sont élus est basé seulement sur la libre volonté, pas sur des Grâces accordées arbitrairement. Cette opinion erronée doit toujours de nouveau être réfutée, parce qu'elle a un effet paralysant sur beaucoup d'hommes auxquels ce manque donne la bienheureuse certitude de ne pas pouvoir atteindre le but sur la Terre, et donc ils sont tièdes dans leur tendance. Vous devez toujours vous rappeler que Je Suis un Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence, et une doctrine qui met cette chose en doute, est une doctrine erronée. Mais comment pouvez-vous concilier le fait que Mon Amour rende bienheureux ou bien condamne selon «Ma Complaisance» ? Donc vous devez sérieusement essayer de ne pas renvoyer à plus tard l'heure de votre Libération, parce que vous-mêmes décidez du temps dans lequel vous revenez vers Moi, lorsque Je peux de nouveau vous accueillir dans votre Maison Paternelle.

Amen

Saint-Sylvestre

B.D. 7007 from 31 décembre 1957, taken from Book No. 75

Le temps passe, vous les hommes laissez passer un jour après l'autre et pourvoyez toujours seulement pour votre bien-être terrestre. Le temps est perdu irrévocablement pour vos âmes, vous ne pouvez jamais plus récupérer ce que vous avez perdu, le précieux temps terrestre est rendu inutile si vous n'avez jusqu'à présent pas tendu à des buts spirituels. Mais il vous est concédé encore un bref temps, et dans celui-ci vous pouvez atteindre encore beaucoup, vous pouvez libérer votre âme encore de l'obscurité la plus profonde, vous pouvez lui amener encore sur la Terre une Lumière, et vous pouvez entrer dans le Règne de l'au-delà avec une lueur de Lumière, lorsque sera venu le dernier jour. Il n'est pas encore trop tard pour vous. Donc Je vous tourne toujours de nouveau des paroles urgentes d'Avertissement et de mise en garde pour ne pas continuer à vivre au jour le jour sans souci, mais à réfléchir une fois sérieusement sur le pourquoi vous marchez sur la Terre et quel but a peut-être votre existence terrestre et si vous vivez en fonction de ce but sur cette Terre. Il vous faut seulement une heure de sérieuse réflexion, une heure où vous pensez au Pouvoir qui vous a fait se lever, et vous confiiez mentalement à ce Pouvoir qui veut vous guider pour le reste de votre vie, pour que vous atteigniez le juste but. Et vous pouvez Me croire, Je M’occupe de chaque mot exprimé mentalement, Je vous prendrai par la main et Je vous guiderai, parce que Je veux que vous arriviez au but, pour que votre vie n'ait pas été vécue en vain. Je crée même à chaque homme la possibilité de pouvoir une fois avoir de telles heures de réflexion, de tels instants dans votre destin s'approcheront de chaque homme où même le plus grossier mondain sera poussé à de telles questions, mais chaque homme doit maintenant évaluer de la manière juste sa situation. Ma Main le touchera toujours de nouveau ; mais si elle est repoussée, alors il est exposé à la ruine sans espoir, parce que Je respecte sa volonté qui décide d'elle-même. Mais Je parlerai toujours plus souvent aux hommes et de la manière la plus diverse, pour obtenir seulement une chose, c’est qu’ils soient amené à réfléchir, parce qu'alors de la part du monde de la Lumière il peut être agi sur eux, chose qui autrement serait impossible. Vu que le temps jusqu'à la fin diminue constamment, Mes Avertissements évidents doivent aussi augmenter, et donc vous les hommes expérimenterez encore ou bien devrez voir dans votre environnement beaucoup de choses, vous entendrez et verrez encore beaucoup d’évènements qui se produisent seulement en considération de la fin prochaine et qui peuvent être expliqués seulement parce qu'ils sont les derniers moyens que J'emploie pour porter les hommes à la réflexion encore avant la fin. Tant que la vie de l'âme est laissée inaperçue, tant qu’on pense seulement au corps et à ses désirs, tant que dans l'homme ne se réveillent pas des pensées spirituelles qui sont prises en compte, alors l'homme se bouge dans le plus extrême danger de retomber de nouveau dans l'abîme, parce que chaque jour peut être pour lui le dernier et l'âme abandonne de nouveau son corps dans l'obscurité la plus profonde. Je voudrais vous allumer seulement une petite Lumière, seulement pour empêcher que vous abandonniez la Terre totalement sans Lumière, chose qui équivaut à la mort spirituelle, l'être est banni dans les Nouvelles Créations de la Terre. Ne vous rebellez pas, lorsqu’il vous est apporté cette lueur, laissez tomber ses rayons dans vos cœurs et désirez qu'il fasse plus clair en vous. Pensez au vrai but de votre vie terrestre et ne le cherchez pas dans le bien-être corporel, dans une vie terrestre remplie de succès terrestres. Il vous est offert encore un bref temps de Grâce, si vous l’utilisez, vous pouvez obtenir encore beaucoup, vous pouvez vous confier à Ma conduite et si c’est votre sérieuse volonté d'entrer en contact avec votre Dieu et Créateur, Je vous saisirai et ne vous laisserai plus aller loin de Moi. Mais vous devez prendre cette sérieuse volonté dans les heures d'intériorisation. Et lorsqu’il vous est destiné la souffrance ou la maladie, alors rappelez-vous que celles-ci sont seulement des moyens que J’emploie pour vous pousser à cette intériorisation. Tout sera pour vous une Bénédiction, si avec cela vous Me trouvez et vous vous confiez à Moi. Alors le bref temps peut vous apporter une richesse de Lumière, et vous ne devez pas craindre l'heure de la mort ou de la fin.

Amen

Année Nouvelle

B.D. 7008 from 1 janvier 1958, taken from Book No. 75

Celui qui se donne seulement avec une pleine foi à Mon Amour, à Ma Sagesse et à Ma Puissance, Je le guiderai sur le chemin de la vie terrestre et il n'aura pas à craindre de ne pas atteindre le but. Mais les voies que vous les hommes devez parcourir sont parfois difficiles, parce que le but doit être atteint en peu de temps. Comprenez que le temps qui arrive vous apporte à vous les hommes encore de grandes difficultés, parce que des hauteurs raides doivent être atteintes pour abréger le chemin, et il vous reste seulement encore un bref temps pour vos pérégrinations vers le Haut. Mais ces difficultés et ces obstacles ne doivent pas vous inquiéter, parce que dès que vous M’avez comme Accompagnateur, il ne vous manquera jamais la Force, parce que Je vous soutiens et Je vous guide, Je vous porte au-delà des obstacles apparemment infranchissables, dès que vous vous laissez aller seulement confiants dans Mes forts Bras de Père et que vous vous laissez soulever par Moi totalement sans résistance. Ainsi Je veux toujours vous promettre Ma Force et Ma Grâce, quel que soit ce qui veut s’approcher de vous selon le destin. Avec votre propre force vous ne serez pas en mesure d'affronter les exigences du temps qui arrive, parce que celles-ci seront énormes et non franchissables sans Mon Aide. Mais unis avec Moi vous dépasserez tout et vous n'aurez à craindre aucun échec. Donc vous devez toujours seulement vous conformer à Moi, vous ne devez jamais Me délaisser, vous devez être toujours uni mentalement avec Moi, c'est-à-dire «prier sans arrêt», et vous devez permettre Ma Présence constante à travers des actions dans l'amour. Pour vous tout ce qui pour votre prochain est presque insupportable vous sera facile. Avec Moi vous êtes forts, mais sans Moi vous souffrirez de la même faiblesse que votre prochain qui est encore loin de Moi, parce qu'il ne croit pas en Moi et donc il ne boucle aucun contact avec Moi. C’est le temps de la fin qui apportera encore beaucoup de choses que vous devez reconnaître comme signes de la fin. Et le temps ne passera pas au-delà de vous qui êtes dans la foi. Mais de votre foi vous devez puiser la Force qui vous rend capables de comprendre et de supporter tout ce que Je laisse venir sur l'humanité comme dernier moyen de salut. Vous devez vous unir toujours plus solidement avec Moi, plus grande est la misère dans et autour de vous, parce que vous-mêmes arriverez dans des misères pour la mise à l'épreuve de votre foi, mais vous n'aurez pas besoin de parcourir des voies lointaines pour arriver à Moi. Déjà une intime pensée tournée vers Moi vous apporte un allègement et la force de votre foi bannit la misère. Et vu que vous êtes tous encore faibles, demandez Moi déjà d'abord la fortification, l'éclairage de l'Esprit, pour que dans les heures de misère vous pensiez et agissiez d’une manière juste. Chaque appel spirituel arrive à Mon Oreille, et Je ne le laisse pas inécouté, parce qu'une telle demande Me montre que vous voulez être Mien, et Je M’en acquitte volontiers. Seulement ne dénouez pas le lien avec Moi, ne devenez pas tièdes ou indifférents, parce qu'alors Je devrais employer des moyens très douloureux, pour vous faire tourner de nouveau vers Moi, et de cela Je voudrais vous préserver. Mon Amour est pour vous tous, il est aussi pour vous qui êtes encore loin de Moi, et quel que soit ce qui vous est destiné dans le temps qui arrive, seulement Mon Amour en est le motif. Mais vous devez seulement vous unir avec Moi et souvent vous resterez magnifiquement épargnés, là où votre prochain sera frappé sensiblement. Mais les signes qui indiquent la fin augmenteront et il se déroulera encore des choses insolites, mais l'étroit lien avec Moi assure à vous les hommes toujours Ma Protection et Mon Assistance, et donc vous pouvez aller à la rencontre du futur sans préoccupation, parce qu'un Père affectueux veille sur vous qui voyez en Moi votre Père et vous réfugiez en Lui dans toute misère.

Amen

Contacts spirituel bénis de Dieu – Bas spiritisme

B.D. 7009 from 2 janvier 1958, taken from Book No. 75

Tous les contacts spirituels avec la Terre sont sous Ma Protection, et dès que la volonté de l'homme est bonne de tels liens peuvent s’établir. Mais de tels liens doivent être établis depuis la Terre, parce que seulement alors le monde spirituel peut agir lorsque la volonté de l'homme le permet. Si maintenant la volonté de l’homme est bonne, alors le monde de la Lumière peut s’inclure, tandis qu'avec une mentalité basse de l'homme ce sont des forces spirituelles qui ne rayonnent aucune Lumière qui se manifestent, elles intensifient plutôt encore l'obscurité dans laquelle se trouvent les hommes. Mais vu que c’est Ma Volonté qu’une Lumière brille vers les hommes, Je bénirai toujours de tels liens, parce qu'ils sont la conséquence d'une bonne mentalité et d'une bonne volonté. Et donc Je protégerai aussi ces hommes de transmissions erronées, parce que pour cela la bonne volonté Me donne le droit de repousser les esprits non mûrs et de leur refuser l'apport d'un bien mental erroné. Et ainsi vous pouvez accueillir sans préoccupation et tranquillement les enseignements du Règne spirituel, parce que le monde de la Lumière s’efforce continuellement de vous guider la Lumière, chose qui se produit aussi par l'influence mentale, dès que vous désirez la Lumière. Mais alors vous reconnaîtrez vite que vous pouvez aussi boucler consciemment des liens qui montrent qu’il n'existe aucune séparation entre le monde terrestre et celui spirituel, et que vous êtes constamment entourés par des êtres qui sont constitués seulement selon votre volonté et votre mentalité. Mais cela est cru seulement par les hommes qui ont la sérieuse volonté de venir plus près de Moi et de la Vérité, parce qu’il y a des hommes qui établissent aussi des liens spirituels et qui sont eux-mêmes encore de mentalité basse, ils n'ont aucune vraie foi en Moi. Ils cherchent plutôt à satisfaire seulement leur propre curiosité, ils cherchent à dévoiler des secrets et des amusements sensationnels. Et ces hommes sont servis selon leur mentalité, et en eux la foi dans un Dieu d'Amour ne sera jamais réveillée, mais ils s'approchent plutôt de Mon adversaire et s’éloignent toujours davantage de Moi avec des mensonges et des erreurs. Donc on doit sérieusement mettre en garde contre de tels liens avec le Règne spirituel, alors que chaque homme qui cherche à établir des liens sérieux avec le monde de la Lumière peut se sentir en sécurité sous Ma Protection. Parce que les êtres de Lumière sont les exécutants de Ma Volonté, les êtres de Lumière ne font rien de leur propre volonté, parce que leur volonté est subordonnée totalement à la Mienne. Mais Je rends souvent heureux ces êtres avec des tâches en confiant à leur conduite des hommes qui tendent vers Moi avec une sérieuse volonté et qui ont déjà établi un sérieux lien avec Moi de sorte qu’ils puissent leur offrir la Lumière, la pure Vérité qui procède de Moi et qui leur est guidée directement ou bien par Mes messagers de Lumière qui n’offriraient jamais rien d’autre à vous les hommes que ce qui leur coule de Moi. Parce que vous devez savoir que Mon Rayonnement de Lumière et de Force coule toujours à ces êtres et maintenant ils le mènent au-delà et c’est en cela que consiste leur béatitude, c’est-à-dire de pourvoir à nouveau avec la Lumière et la Force ceux qui la désirent et en ont besoin. Donc uniquement votre volonté est déterminante pour vous lier avec Moi et le monde de la Lumière, parce qu'alors vous êtes aussi certains de Ma Protection et de Ma Bénédiction, peu importe si la Lumière de la Vérité vous arrive maintenant mentalement ou bien si vous la recevez de Moi sous la forme de Ma Parole. C’est toujours l'Éternelle Vérité Même qui agit et Celle-ci refusera chaque esprit impur qui cherche à s'inclure, comme inversement Mes êtres de Lumière sont impuissants envers cet obscur monde spirituel, lorsque l'homme lui-même par sa mentalité leur concède l'accès et leur permet d'agir. Et chaque homme doit examiner quelles raisons le poussent à la tentative de communiquer avec les forces spirituelles. Il doit être sérieusement averti d'un spiritisme de genre bas qui ne comporte aucune bénédiction, mais est un grand danger de s'exposer à Mon adversaire, s'il n'est pas reconnu à temps.

Amen

L'acte de procréation loin de Dieu est la cause de la mauvaise foi

B.D. 7010 from 4 janvier 1958, taken from Book No. 75

Chaque homme pensant devrait arriver à la connaissance qu’une existence terrestre qui dure relativement peu de temps serait sans sens ni but, du fait que justement dans ce bref temps existe le «Je» de l'homme, qu’avec l'instant de la naissance il a son début et avec l'heure de la mort il a sa fin. L’homme devrait, s'il reconnaît un Créateur, considérer Celui-ci très étroit d'Esprit si à cause d'une humeur Il faisait se lever des êtres pour des raisons et des joies terrestres insignifiantes. Ou bien il devrait, s'il se considère seulement comme un produit arbitraire de la nature, se demander, pourquoi en lui demeurent l'esprit et la libre volonté. Parce que de telles pensées lui feraient apparaître incertain d'être seulement un tel produit arbitraire de la nature. À travers l'esprit et la libre volonté l'homme se distingue de toutes les autres Créations de la nature. Donc il pourrait en déduire qu'il existe un Esprit Créateur qui a aussi un Entendement et une Libre Volonté, donc qui possède de la Sagesse et de la Force. Et s'il était arrivé à cette pensée, alors il chercherait aussi à sonder le sens et le but de son existence terrestre et il ne se contenterait pas avec la supposition d'avoir été créé seulement pour la vie terrestre. Chaque homme pourrait arriver à ce résultat au travers d'une simple réflexion, s'il n’avait pas déjà conquis cette connaissance et s’il ne croît pas en un Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence Qui l’a fait se lever. Mais beaucoup d'hommes sont procréés dans l'extrême éloignement de Dieu, par des hommes qui n'allument en eux aucune étincelle d'amour qui leur offrirait une Lumière car ils sont encore totalement dans le pouvoir de l'adversaire de Dieu et maintenant ils installent leur mentalité anti-divine dans le fils qui est mis au monde par eux contre leur volonté et dont l'âme est entourée d'enveloppes très denses et elle croît sans Lumière et sans d'amour. Il n'est pas toujours obligé que l'être d'un fils corresponde à celui des parents, il peut s’incorporer en lui une âme qui entreprend en connaissance de cause la lutte avec les dangers du monde, mais presque toujours la mentalité des parents se transfère sur leurs fils, et alors viennent au monde des hommes qui se considèrent seulement comme des produits de la nature obtenus arbitrairement et ils n'ont aucun lien avec Celui qui Seul a donné Son Assentiment pour leur existence, parce que la libre volonté de ces parents est libre et leur constitution naturelle est le motif de la naissance d’un fils. Mais même à ces fils il ne manque pas la faculté de penser et la libre volonté, de sorte que même pour ces hommes il existe un chemin pour arriver du noir à la Lumière. Et ces hommes ont aussi reçu de Dieu la petite étincelle d'amour, même pour eux il est possible de l'allumer. Et à eux aussi leur affluent les Grâces divines. Mais ces hommes demeurent vraiment dans la plus grande obscurité, ceux-ci voient le but de leur vie seulement dans la vie terrestre, ils se croient périssables avec l'instant de la mort et ils ne reconnaissent pas et ne veulent reconnaître aucun Pouvoir au-dessus d'eux, parce que ceux-ci n'exploitent pas le Don de l'entendement, ils ne pensent pas avec une sérieuse volonté à sonder la Vérité, autrement ils arriveraient irrévocablement à penser différent. Et ainsi de cela on peut voir que l'acte de procréation est une arme de l'adversaire qui souvent lui procure la victoire dans la lutte pour les âmes des hommes, parce qu'il pousse les hommes à une jouissance illimitée des sens et il ne trouve aucune résistance. Les hommes se donnent réciproquement d’une manière effrénée, mais pas avec amour, mais dans la séduction des sens qui rarement rend possible la procréation sinon à des âmes obscures, et cette obscurité se manifeste presque toujours dans le manque de toutes les conditions pour la foi qui est l'intention de l'adversaire. Mais l'orgueil peut aussi assombrir une âme dans laquelle il existe déjà le fondement pour la connaissance, lorsque l'entendement dans l'arrogance se considère capable de sonder même les plus grands mystères. Alors l'adversaire a atteint son but, de rendre mécréant l'homme et de confondre ses pensées.

Amen

Les disciples du temps de la fin

B.D. 7011 from 6 janvier 1958, taken from Book No. 75

«Et les derniers seront les premiers ....» Parce qu'à eux il revient l’imposante tâche d'annoncer au milieu d’un monde sans foi le divin Rédempteur Jésus Christ. Et cela est une tâche imposante parce qu'il n'existe pas de preuves de Son Chemin terrestre, parce que c’est une question très discutée si l'Homme Jésus a vraiment vécu, et parce que la divinité de l'Homme Jésus ou bien aussi la Venue en tant qu’Homme de Dieu dans Jésus sont des concepts totalement incompréhensibles pour les hommes du temps de la fin et à eux il semble impossible d’avoir foi dans cela. Et malgré cela les disciples du temps de la fin doivent s'employer avec conviction pour Lui et Son Œuvre de Libération, ils doivent L’annoncer avec conviction. Et eux-mêmes doivent d'abord conquérir cette conviction. Celle-ci ne peut pas à son tour être conquise par des enseignements, mais pour cela il faut un chemin de vie dans l'amour désintéressé pour le prochain qui donne à l'homme d'abord la Lumière, pour qu'il puisse embrasser tout clairement avec le regard et comprendre les liaisons et ensuite il pourra aussi s'employer Convaincu pour Jésus Christ et son Œuvre de Libération. Mais dans un monde de l'amour propre il sera très difficile de le changer et de repousser l'amour propre en amour pour le prochain qui nécessite de l'aide. Mais celui qui le fait recevra vraiment une récompense un jour dans l'Éternité, parce que seulement lui est capable de dérouler cette tâche qui consiste à annoncer l'Évangile parmi une humanité sans foi comme un vrai combattant du Christ et un vrai apôtre. Ce ne sera pas facile pour lui, bien que lui-même soit profondément convaincu de la Vérité de ce qu’il annonce, parce que le désamour du prochain lui opposera des objections, les hommes emploieront leur entendement et effeuilleront chaque enseignement de foi et répandront beaucoup d'enseignements erronés dans le monde qui fortifieront leur crédibilité, et donc en même temps que les enseignements erronés la Vérité sera rejetée, et il faudra une épée aiguë, tout doit être combattu avec l'épée de la bouche avec toute la ferveur. Et cette tâche ne pourrait pas être remplie si Dieu Lui-Même n’était pas constamment avec eux et si Lui-Même ne parlait pas avec un Pouvoir convainquant à travers la bouche de ces apôtres. Mais là où il n'y a aucun amour, là même la Parole de Dieu est vaine. À la fin Dieu Lui-Même combattra de nouveau contre Son adversaire, là où le désamour des hommes est à son avantage et donc où ils n'arrivent pas à la foi dans l'Unique Qui pourrait les sauver encore avant la fin. Et donc est béni chaque domestique du Seigneur qui se déclare prêt à mener la lutte comme combattant du Christ contre l’incrédulité et le désamour. Parce que sa foi en Christ est évaluée outre mesure haute, parce que pour ces disciples du temps de la fin il est beaucoup plus difficile de croire que comme cela a été pour les premiers disciples qui avaient toujours près d'eux le divin Sauveur et Rédempteur et qu'ils ont été introduits par Lui-Même dans la Vérité. Même eux parfois doutaient, même pour eux il n'était pas toujours facile de croire, mais ils ont expérimenté Son Action, ils ont entendu Ses Mots, et ils pouvaient suivre Son Chemin de Vie et même Sa mort sur la Croix. Ils ont expérimenté l'Effusion de l'Esprit. Mais tout le savoir sur cela les disciples du temps de la fin doivent l'apprendre par eux-mêmes, ils doivent d'abord réveiller en eux l'esprit, pour qu'il les introduise et leur donne l'Annonce de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération. Parce que seulement ainsi on peut conquérir la conviction intérieure que l'Esprit de Dieu les instruit. Et un tel Enseignement est à nouveau possible seulement lorsque l'homme vit dans l'amour. Mais les derniers disciples se donneront à l'œuvre avec ferveur, avec la même ferveur ils porteront l'Évangile dehors dans le monde et indiqueront le divin Rédempteur, le Seul qui Soit le Salut du péché et de la mort. Et même s’il se lève des résistances contre eux, même si on cherche à les faire devenir muet, Dieu Lui-Même Sera avec eux et Il leur mettra les Mots dans la bouche, Dieu Lui-Même parlera à travers Ses disciples qui Le servent, parce que l'humanité va à la rencontre de la fin.

Amen

Le travail de salut des êtres de Lumière sur les hommes qui leur sont confiés

B.D. 7012 from 8 janvier 1958, taken from Book No. 75

Ce qui se déroule dans le Règne spirituel est caché à vous les hommes, mais les êtres de Lumière connaissent le destin qui attend la Terre et ses habitants. Donc ils sont à l'œuvre avec une extrême ferveur pour effectuer le travail de salut et pour toucher tous les hommes à travers des événements de genres différents, pour les pousser à la réflexion et ensuite s’en procurer l'entrée sous la forme de pensées. Ils cherchent à faire cela toujours de nouveau auprès de ceux qui leur sont confiés et auxquels ils ont été assignés comme esprit de protection au début de leur existence en tant qu’homme. Leur préoccupation est tournée vers ceux-ci depuis leur naissance jusqu'à leur mort. Ils exécutent cette tâche avec amour et ferveur ce qui n'est pas toujours facile lorsque les hommes se rebellent à leur influence et parcourent leurs propres voies, parce que même les êtres de Lumière ne doivent employer aucune contrainte, et vraiment la liberté de la volonté des hommes rend souvent difficile cet acte de salut pour leur âme. Mais ils ont à disposition des milliers de possibilités et celles-ci sont toujours exploitées, parce qu'ils savent combien proche est la fin et vers quel sort les âmes qui n'ont pas pu être conquises vont à la rencontre. Mais ils doivent aussi chercher à atteindre leur but aussi d’une manière douloureuse, ils ne peuvent pas leur épargner des misères et des souffrances de toutes sortes, parce que seulement celles-ci leur garantissent l'accès, parce que seulement alors les hommes orientent autrement leurs pensées que comme ils l’ont fait jusqu'à présent. Etant donné que les êtres de Lumière sont dans la connaissance, soit sur ce qui est en train d'arriver comme aussi sur l'état de maturité des âmes qui leur sont confiées, il n'est conseillé aucun renvoi, ils ne peuvent pas attendre jusqu'à ce que les pensées des hommes changent lentement, ils doivent intervenir par avance et des secouements violents doivent les pousser à réfléchir, parce qu'à cela ils y sont poussés par leur amour, si les âmes ne doivent pas aller se perdre. De la part de Dieu il y a à leur disposition le pouvoir d'agir selon leur appréciation, parce que c’est seulement la Volonté de Dieu qui les remplit et les pousse à agir. Et si vous les hommes considérez maintenant tout malaise, tout incident et tout événement douloureux de sorte que les êtres de la Lumière combattent pour leurs protégés et que donc tous ces êtres de Lumière contribuent à prêter un travail de salut pour les âmes concernées ainsi que leurs parents, alors le cumul de telles vicissitudes douloureuses vous sera aussi compréhensible, parce que ces êtres de Lumière ont reconnu cela comme une possibilité et donc ils l’ont employée. L'amour de ces êtres de Lumière est très grand pour les âmes malheureuses qui demeurent encore dans l'obscurité et ils voudraient leur apporter la Lumière. Donc dans le Règne spirituel il régnera toujours l'accord, dès que sont aménagés des possibilités de salut, parce que tous sont pleins d'amour pour les hommes sur la Terre et reconnaissent dans leur sagesse quel avantage offrent des événements douloureux que vous hommes ne pouvez pas comprendre. Le tournant spirituel qui viendra, aura un effet même dans le Règne spirituel au travers d’une disponibilité accrue d'aide, et partout où il existe seulement la possibilité de venir en aide à une âme celle-ci est exploitée. Donc chaque ouvrier de la Vigne sur la Terre expérimentera toujours le soutien du monde de la Lumière et leur travail de salut sera accompli en commun, c’est à dire que les êtres de Lumière pousseront ceux-ci à exécuter un travail déterminé dans la Vigne, c'est-à-dire que les serviteurs dans la Vigne du Seigneur sont très souvent guidés dans leur activité par ces êtres de Lumière, parce que leur unique tendance est d'ouvrir le cœur des hommes, de tourner leurs pensées dans le Règne de l'au-delà, pour que les êtres de Lumière puissent ensuite continuer leur travail et assister les hommes avec des conseils et de l'aide, et ils les assistent pour leur bien et le salut de l'âme. Tout est prévu selon le sage Plan de Dieu et vous les hommes êtes guidés, dès que vous vous laissez seulement encore guider et que vous ne Lui résistez pas. Mais dans le temps de la fin tout se bousculera, tombera et s’accumulera, parce que le temps court et la fin est proche.

Amen

Le concept de temps dans l'état de perfection

B.D. 7013 from 9 janvier 1958, taken from Book No. 75

À l'être parfait le temps du passé apparaît comme un instant, bien qu’il puisse voir et même toujours de nouveau vivre chaque phase comme du présent, mais l'être n'est plus touché par aucun tourment, mais le grand Amour Miséricordieux de Dieu lui est toujours à nouveau visible, lorsque l'être se transfère dans le passé. Mais pour le spirituel devenu parfait il n'existe plus de concept de temps, et quel que soit ce qui bouge l'être dans ses pensées, il louera et glorifiera toujours seulement son Créateur et Père et ne perdra aucune opportunité pour Lui restituer sa gratitude sous forme d'activité rédemptrice. Et donc des rétrospections dans le passé doivent toujours être possibles, pour assister toujours de nouveau le spirituel qui languit encore dans les chaînes de la matière et pour le transporter dans d’autres formes, une tâche qui revient au spirituel parfait qui peut participer dans créer et recréer selon la Volonté de Dieu. Pour chaque être de Lumière le passé est comme un instant fuyant, mais pour le spirituel encore lié ce sont des Éternités. Et vu que l'être de Lumière connaît les tourments de cette Éternité, il assiste le spirituel lié avec un intime amour, pour l'aider à la libération. Mais la Création de Dieu est infinie, le nombre des êtres tombés est insaisissable et donc aussi le nombre des êtres de Lumière au service de Dieu est incommensurablement grand. Pour Dieu il n'existe aucune limite, parce qu'Il Est l'Être le Plus parfait et parce que tout ce qui est parfait est illimité. Et donc il existera des Créations dans toutes les Éternités qui cachent du spirituel imparfait, et au travers de l'Éternité l'Œuvre de Libération se déroulera sur ce spirituel, parce que l'amour de celui qui est déjà libéré augmente constamment et sa bienheureuse gratitude se manifeste toujours et continuellement dans une activité rédemptrice. Et la béatitude d'un être parfait réside aussi dans le fait de pouvoir contempler le passé, de le ressentir comme du présent, et à cause de cela son amour pour Dieu augmente constamment, parce qu’en tant qu’être de Lumière il reconnaît aussi maintenant l'infranchissable Sagesse de Dieu, et chaque forme qu'il a dû lui-même traverser lui apparaît comme une précieuse Œuvre Miraculeuse qui lui montre toujours de nouveau l'Amour du Père pour Son fils. Ce qui autrefois signifiait pour l'être un indicible tourment, rendra maintenant l’être de Lumière heureux et le poussera à créer lui-même de telles formes, pour y cacher de l'essentiel malheureux avec un amour débordant, pour qu'il arrive aussi à cette béatitude qui est concédée à l'être de Lumière. Vu que maintenant l'amour, la sagesse et le pouvoir sont le lot de l'être de Lumière, il est aussi actif de façon créative de la même manière, et vu qu’il connaît le but et le succès de toutes les Œuvres de Création, il ne faiblira pas dans son activité, en créant et en agissant toujours dans l'amour pour Dieu et pour le spirituel non libéré, parce qu'il possède aussi le pouvoir sur l'adversaire de Dieu, il lui arrache le spirituel pour le rapporter à son Dieu et Père, vu qu’il connaît aussi la béatitude de l'être du futur, lorsqu’il sera dépourvu de toutes les formes. Pour l'être parfait il n'existe aucune souffrance et aucun tourment, mais il connaît les tourments du spirituel imparfait et cherche à le libérer de ceux-ci. Donc il peut revivre toujours de nouveau son propre parcours à travers la Création et il sera de toute façon indiciblement heureux en pensant à son parcours de développement. Et en lui mûriront toujours de nouveaux plans qui servent à la libération, l'être fera se lever toujours de nouvelles Créations, il sera en plus dans une intime liaison avec son Créateur et Père de l'Éternité ainsi qu’avec Sa Force et il emploiera celle-ci pour une activité créatrice, parce qu'il est dans la même Volonté que Dieu, Lequel veut reconduire de nouveau tout le spirituel autrefois tombé, pour le rendre éternellement bienheureux.

Amen

Dieu en tant que «Force Primordiale» - Comment sont les choses avec la «force contraire» à Dieu

B.D. 7014 from 10 janvier 1958, taken from Book No. 75

Toutes les Créations qui sont visibles sont procédées de Ma Volonté et de Ma Force, comme aussi les innombrables Créations que vous ne pouvez pas apercevoir. Des Créations spirituelles et terrestres sont levées de Mon Pouvoir et continueront à subsister pendant des temps éternels. Ma Volonté et Mon Pouvoir gouvernent aussi toutes ces créations et assurent leur subsistance. Il n'existe aucun pouvoir qui équivaille au Mien, parce que celui qui était à côté de Moi devrait agir et créer auprès de Moi dans la même Volonté et dans la même Force, Je lui ai soustrait cette dernière, lorsqu’il en a abusé pour agir contre Moi. Mais à tous les êtres créés par lui et qui sont de la même volonté que la Mienne, afflue incessamment Ma Force que maintenant ils utilisent de nouveau pour des Créations de toutes sortes, parce qu'ils sont toujours seulement actifs avec Moi et dans Ma Volonté. Mais on ne peut pas parler d'une force à côté ou en dehors de Moi parce que ces êtres sont toujours fusionnés avec Moi, ils sont une «Partie de Moi-même», alors que l'esprit premier créé s'est mis en dehors de Moi au travers de sa volonté inversée et donc on peut parler d'une 'force contraire' qui cependant ne peut jamais Me mettre Moi-Même en dehors de la Force, parce que sa force fut cassée à travers sa chute de Moi. Son impuissance se manifesterait encore davantage si Je ne l'avais pas aussi pourvu avec la libre volonté, de sorte que Mon Pouvoir et Ma Force se retirent souvent de beaucoup et laissent la liberté à Mon adversaire dans son action, chose qui cependant ne signifie pas que Je ne puisse pas l'empêcher. Mais sa force ne suffit plus pour faire se lever de nouvelles Créations. Donc lui-même devrait reconnaître son impuissance et son absence de force au vu du nombre infini de Créations qui sont procédées de Ma Volonté et de Ma Force, et il en procède toujours de nouvelles, parce qu'il est sans connaissance de Ma Volonté constante de Créations et il ne sait pas quel but ont au fond ces Créations. Il sait seulement qu'elles signifient des actions contraires qui ont pour base sa chute d'autrefois de Moi. Mais malgré cette connaissance de Mon infini pouvoir il ne se plie pas, parce qu'il est ébloui dans ses pensées et cet éblouissement a suscité la haine contre Moi. Il croit posséder toujours encore la plénitude de Force d'autrefois qui l'a rendu capable de créer, et vu que les Créations cachent le spirituel mort, il se croit patron de toutes ces Créations, et il se vante que ces Créations n'auraient pas pu se lever sans lui. Et ainsi le pouvoir et la force de Mon adversaire sont déjà cassés, mais lui-même ne le reconnaît pas et il se passera encore des Éternités avant qu'il arrive à cette connaissance. Mais le monde de la Lumière, le spirituel qui agit avec Moi et dans Ma Volonté, prend possession de tous les mondes et il les pourvoit, et chaque Œuvre de Création se lève à travers la Force d'Amour rayonnée qui capture la substance spirituelle durcie, l'enveloppe, et cherche à l'assouplir avec sa chaleur d'amour. Et cette Force d'amour qui afflue constamment aux êtres de Lumière de Moi en tant que Source primordiale de Force, ne peut pas être repoussée par Mon adversaire, c’est elle qui isole le spirituel autrefois tombé du fait de Mon adversaire et qui lui enlève le pouvoir sur celui-ci. La Force d'Amour est entre Moi et Mon adversaire et fait donc se lever continuellement de nouvelles Créations, et aucune autre force n’est en mesure de M'empêcher d’Agir, parce qu'il n'existe aucune autre Force en dehors de la Mienne. Et l'être premier-créé ne voulait pas reconnaître cette «Source d’UR» de force, il voulait se détacher d’Elle et dès cet instant il n'était aussi plus «recevant» de Ma Force d'Amour, parce que lui-même l'avait repoussée. Et tant qu'il n'arrive pas d'abord à la connaissance de ce qu’il a fait lorsqu’il s'est éloigné de Moi, il n'entreprendra pas le chemin du retour, mais un jour cet instant arrivera, même s’il se passe encore des Éternités jusqu'à ce qu’il revienne dans la Maison de son Père.

Amen

Le Plan de divinisation de tout le créé

B.D. 7015 from 12 janvier 1958, taken from Book No. 75

Tout est Mien, Mien est tout le monde créé, Mien est le Cosmos, Mien est la foule entière des esprits créés, Miens sont tous les êtres dans le Règne de la Lumière et dans l'abîme, tous les habitants du nombre incalculable des Constellations, Mien est tout ce qui existe, peu importe que ce soit parfait ou bien imparfait, parce que tout est procédé de Moi, tout a Ma force d'Amour comme Élément de base et donc est indissolublement uni avec Moi. Tout est Ma Propriété. Que maintenant dans Ma Propriété il y ait un être qui s'arroge du même droit de Possession est bien motivé dans une certaine mesure, mais cet être a perdu la connaissance que toutes les Créations sont procédées seulement de la Source de la Force et que donc le droit de Possession existe seulement dans son imagination et il disparait vite lorsque l'objet en question arrive tout seul à la connaissance de la Puissance et de la Force dont il est procédé. Mais tant qu’à ce dernier il manque la connaissance, cela renforce justement cet être dans son imagination de posséder quelque chose qui au fond est Mien. Et ce manque de connaissance est un signe d'imperfection, il est un signe d'un éloignement infini de Moi, dont chaque être créé par Moi pouvait cependant déterminer tout seul le degré, ce qui ensuite confondait les pensées des êtres, donc ils ont perdu toute connaissance. Mais tant que Moi-même n’était pas reconnu comme «Seigneur», tant que les êtres eux-mêmes ne reconnaissent pas en Moi leur Dieu et Créateur, leur Père, ils sont encore dans un degré d'imperfection, et ils reconnaissent encore cet être comme seigneur qui cherche à Me nier Moi et Mon Pouvoir et Ma Force depuis des Éternités, parce qu'ils sont tombés dans une totale cécité envers Moi, mais à Moi il suffit seulement d’une pensée pour faire disparaître ce que Ma Volonté et Ma Force a appelé à la vie et alors même cet adversaire serait détruit par Moi, et même toutes les Créations auraient cessé d'exister. Mais cela n’est pas dans Ma Volonté, parce que J’ai une grande Joie lorsque ce qui se tient encore infiniment loin de Moi s'approche à nouveau de Moi, pas après pas, si seulement sa cécité fait place à une légère lumière crépusculaire qui ensuite commence à briller toujours plus clairement, et dans cette claire Lumière Mon Être se révèle maintenant à ces êtres, lorsqu’ils Me reconnaissent et ensuite apprennent aussi à M’aimer et tendent désireux leurs bras à Ma rencontre et invoquent leur Père, lorsqu’ils reviennent à la connaissance qu’il existe seulement un Pouvoir, lequel Est à l'Origine de tout ce qui existe. Ce retour vers Moi Me prépare une Béatitude inimaginable, parce que Ma Possession ne peut pas M’être enlevée, mais seulement la connaissance de M'appartenir béatifie l'être comme aussi Moi dans une mesure pour laquelle à vous les hommes il manque tout concept. En outre Je sais aussi que rien ne va se perdre dans l’éternité que Ma Possession ne diminuera jamais et que même celui que Mon infini Amour a fait se lever en premier, M’appartiendra de nouveau totalement un jour après des temps infinis d'un éloignement intérieur de Moi. Parce que ce qu’il croit posséder, il ne le conservera pas, il se tournera librement vers Moi, et devra reconnaître toujours davantage que son pouvoir existe seulement dans son imagination, bien qu’il puisse l'employer avec ceux qui lui sont soumis. Mais ils ne le resteront pas éternellement. Et cela il ne pourra pas l'empêcher, et alors il devra un jour admettre son impuissance. Mais le fait que Je le laisse pour des temps infinis dans sa cécité, que Je ne transmette pas par contrainte aux êtres qui lui sont soumis la connaissance de ne pas voir en Moi leur Seigneur, n’est en rien à considérer comme un signe d’un pouvoir affaibli de Ma Part, mais cela correspond seulement au Plan qui a pour but de former des «créatures» en «fils», pour triompher sur l'Acte de créer encore à travers la Divinisation du créé, parce que Mes êtres parfaits doivent agir sans limites car Ma Force d'Amour ne permet aucune limitation. Et pour cela chaque être M’est utile et même ce qui est mort contribue à atteindre le plus sublime bonheur, parce que Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance ne cessent jamais de préparer un tel bonheur à tout ce qui est créé.

Amen

La Puissance de Dieu et Son Amour

B.D. 7016 from 13 janvier 1958, taken from Book No. 75

La Puissance de Dieu est illimité. Et ainsi aussi Son Amour. Vous devez toujours vous rappeler de cela lorsque vous vous trouvez dans la misère du corps ou de l'âme. Il existe Un qui peut bannir toute misère, parce qu'Il Est tout-puissant, et Il veut même bannir toute misère, parce que tout Son Être Est Amour. Mais avec Son Amour il doit aussi rencontrer le manque d’amour, parce qu'autrement Son Amour reste inefficace. Et cela est la solution de l'énigme, si Mon Omnipotence ne se manifeste pas vis-à-vis de vous les hommes, c’est parce que vous-mêmes la rendez impossible à travers votre manque d'amour. Un cœur qui est rempli d'amour concède l'accès à Dieu Lui-Même, et alors Il peut régner et agir dans Sa Maison. Mais là où la porte est encore fermée, là où il manque l'amour, là Son Action est impossible, justement parce qu'Il Est encore à l'extérieur et Il n'entre pas de force dans une maison qui ne s'ouvre pas volontairement. L'Amour est tout. Il est Force et Lumière, il offre à l'homme la connaissance d'employer la Force d’une manière juste. Alors pour l'homme il n'existera plus aucune misère, ni terrestre ni spirituelle. Mais l'amour en vous tous est encore très faible, il n'a pas encore éclaté dans une flamme claire, et cela a l'effet d'une faible foi en Dieu et en Sa Volonté d'Aide. Celui qui peut le saisir avec tout le cœur, et dont l'être vit dans une constante disponibilité d'aide envers son prochain, n'a à craindre aucune restriction de la part de Dieu, car Son Amour peut l’irradier avec toute la Force et ce que cela signifie, vous les hommes vous ne le savez pas encore, autrement vous vous élèveriez dans l'amour et un intime lien serait établi avec Celui dont l'Être Est Amour, Sagesse et Pouvoir. Alors vous ne vous poseriez plus de questions craintives, alors toute misère corporelle et spirituelle serait bannie, et alors il serait aussi possible à vous-même de transmettre votre force de nouveau au prochain qui est dans la misère. Croyez que vous êtes capables de tout, lorsque vous êtes irradiés avec la Force d'Amour de Dieu, croyez qu’il n'existe rien qui vous serait impossible d’accomplir, si seulement vous laissiez devenir l'amour en vous si fort qu'avec cela vous pousseriez Dieu Lui-Même à Être présent en vous, et maintenant Il accomplit ce que vous voulez faire pour le bien du prochain. Croyez que vous-mêmes pouvez être dans la pleine possession de la Lumière et de la Force, parce qu’en vous il y a Celui Qui Est la «Source Primordiale» de la Lumière et de la Force. Dans votre substance primordiale vous êtes la même chose que Lui, vous n'avez pas besoin d'être limité dans la Lumière et l'Apport de Force, parce que votre état primordial est parfait puisque vous êtes procédés de Lui. Vous pouvez de nouveau devenir parfait, dès que vous êtes remplis entièrement d'amour. Et est en votre pouvoir que l'amour éclate en vous, mais cela demande votre volonté. Mais vous ne l'obtenez pas, parce que votre volonté est trop faible, et seulement une intime prière le peut, parce qu’une juste prière est un lien avec Dieu qui vous assure l'afflux de Force. Et la force d'amour qui vous est offerte maintenant vous poussera certainement à agir dans l'amour, employez cette force d'amour conquise à travers la prière toujours seulement pour agir dans l'amour, alors vous obtiendrez aussi que votre foi augmente, parce qu'une prière qui est tournée vers des biens spirituels, ne reste pas vraiment inécoutée. Donc chaque homme peut arriver au but, parce que chacun peut employer la Grâce de la prière, chaque fils peut parler avec son Père et Lui demander ce qui lui manque. Parce qu'une prière en Esprit et en Vérité montre l'amour du fils pour le Père, il montre que le fils veut arriver au Père et donc l'Amour du Père guidera à lui-même son Rayon et avec cela le cœur du fils s'allumera. Et là où une fois l’amour a éclaté, il saisit tout l'essentiel. L'homme devra aimer chaque Œuvre de Création, mais davantage il aimera son prochain plus Dieu Lui-Même Sera présent, et Sa Force d'Amour se manifestera de façon si évidente que l'homme sera capable d'accomplir tout ce qui pourra guérir chaque infirmité et bannir toute misère, parce que l'Amour Qui Est Dieu, Est aussi la Force Qui accomplit tout.

Amen

Il ne se produit rien sans la Volonté ou la Concession de Dieu

B.D. 7017 from 15 janvier 1958, taken from Book No. 75

Tout est soumis à la Volonté de Dieu et même les plans qui ne correspondent pas à Sa Volonté, à la Loi de l'Ordre éternel, peuvent venir à exécution seulement lorsque Dieu le permet, lorsque Sa Volonté se retire dans la Connaissance qu'Il peut laisser se réaliser de tels événements pour le mieux de l'âme. Et ainsi vous les hommes devez considérer que tout ce qui s'approche de vous dans la vie terrestre, qui vous touche avec joie et souffrance, si ce n'était pas la Volonté ou la Concession de Dieu, ne pourrait pas se passer, et donc tout sera bien pour vous, c'est-à-dire pourra promouvoir votre développement spirituel, si vous-mêmes ne mettez pas en danger ce dernier à travers une rébellion consciente contre Dieu. Votre vie terrestre pourrait bien se passer pour vous sans souffrances, mais alors votre âme devrait déjà avoir atteint une si haute maturité qu’elle n’aurait plus besoin de cette possibilité de mûrissement. Mais vous tous les hommes êtes encore très en arrière dans votre développement spirituel, et vous devez atteindre au moins un certain degré pour que vous puissiez aller à la rencontre de la fin sans danger, parce que celle-ci vous attend tous. Et vraiment dans le temps de la fin il vous apparaitra souvent douteux qu’un «Dieu» guide le destin de chaque homme, parce que souvent est reconnaissable l’action satanique qui fait douter de l'Amour et du Pouvoir de Dieu. Mais même alors Dieu le permet pour un but, et Son éternel Plan de Salut est connu seulement de peu d'hommes, or il est l'Explication pour des événements qui paraissent très cruels. Il doit toujours être reconnu la Volonté ou la Concession de Dieu, parce que sans cela rien ne pourrait se passer. Cela demande une foi très forte que de nouveau seulement peu peuvent montrer. Plus la foi des hommes expérimente maintenant une fortification, plus claire brille la Lumière de la connaissance, parce que seulement l'amour procure la fortification de la foi et l'amour est aussi la Lumière, de sorte que l’Action de Dieu devienne reconnaissable dans tout et dans chaque événement, comme d'autre part le désamour confond la pensée des hommes, la foi faiblit complètement et les hommes se donnent eux-mêmes aux mains de celui qui agit totalement contre la Volonté de Dieu -c'est-à-dire contre Son Ordre éternel. Et malgré cela Dieu le permet aussi, parce que c’est le temps de la fin, dans lequel toutes les forces de l'enfer sont laissées libres, où l'Ordre divin sera totalement refusé et donc où doit arriver irrévocablement un tournant. La Volonté de Dieu est au-dessus de tout, et ainsi même de nouveau Son Ordre éternel sera rétabli lorsque sera venu le temps, chaque volonté contraire à Celui qui Seul gouverne sur le Ciel et sur la Terre et devant la Volonté duquel tout doit se plier sera cassée, parce que Lui Seul Est le Seigneur dans le temps et dans l'Éternité.

Amen

Signes de la fin prochaine : «Que celui qui a des oreilles pour entendre ....»

B.D. 7018 from 16 janvier 1958, taken from Book No. 75

Encore beaucoup d'hommes expérimenteront la Grâce de Dieu d'être interpelés par Lui d’une manière insolite, parce qu'Il sait le degré de maturité de chaque âme, Il sait aussi qui se laissera toucher par Sa Grâce, et Il veut venir en Aide à tous ceux qui sont de bonne volonté, mais qui se trouvent sur des voies erronées. Et ainsi encore quelques hommes se détacheront du monde et se décideront à prendre le chemin du retour, et ceux-ci seront souvent un avertissement plus clair pour leur prochain que peuvent l’être des sermons qui ne sont pas fait de façon vivante. Dieu cherche encore à rassembler Ses brebis avant qu'arrive la fin, et Son Appel ne restera pas toujours sans succès. Et malgré cela la volonté de chaque homme reste libre. Aucun Don de Grâce inhabituelle ne force à rien, parce que le même Don peut être offert à beaucoup de la même manière, mais tous ne réagissent pas à celui-ci. À vous les hommes il doit toujours seulement vous être dit que Dieu cherche à gagner chaque âme jusqu'à la mort de l'homme, Il ne cesse pas de lui tendre Sa Main que l'homme doit seulement saisir pour être sauvé dans l’éternité. Et le dernier temps sur cette Terre est un temps de Grâce exceptionnel, parce que l’action de l'adversaire assume aussi une dimension inhabituelle. Et pour combien il fait rage dans ce temps, chaque homme a de toute façon la possibilité d’être en contact avec les Dons de Grâce de Dieu, mais sa libre volonté décide si et comment il exploite ces derniers. La moindre volonté de faire sur la Terre seulement ce qui est juste et de vivre selon la vraie tâche terrestre peut lui procurer déjà une indication évidente, parce que Dieu récompense une telle volonté, parce qu'Il Se fait reconnaître Lui-Même à l'homme selon cette volonté, parce que Lui-Même le saisit et le pousse affectueusement vers la voie juste. Mais l’action de l'adversaire de Dieu se manifeste aussi toujours plus clairement, et beaucoup d'hommes pourraient ouvrir les yeux et beaucoup pourraient reconnaître qu’Il emploie son sceptre dans le dernier temps. L'absence de conscience des hommes cependant les rend aveugles vis-à-vis de tous les événements qui montrent l'influence satanique. Et aucun homme n’est rendu voyant de force, mais aux hommes il est toujours seulement crié «Que celui qui a des oreilles pour entendre, écoute ; et que celui qui a des yeux pour voir, voie ....» Et cela est un signe clair de la fin prochaine et de l'action du prince des ténèbres qui cherche à faire tendre à une joie de vivre débordante, à la jouissance des sens et au bien-être, qui pousse les hommes à des actions du genre le plus bas, tout sort de l'Ordre et l'on ne trouve plus aucune harmonie dans la cohabitation des hommes comme aussi dans les créations et les activités dans tous les domaines. Tout est confondu, déformé, l'Ordre divin a été inversé, et on ne peut pas imaginer un état pire que celui-ci. Et malgré cela il règne la Grâce de Dieu au milieu de ce chaos car Il veut encore sauver les hommes de la ruine. Et il veut seulement votre bonne volonté pour que Sa Grâce devienne efficace, pour que chacun réussisse toujours de nouveau à en bénéficier et que maintenant il puisse aussi se libérer des chaînes de celui qui agit inhabituellement parce qu'il sait ne plus avoir beaucoup de temps.

Amen

Le sacrifice de la croix a été offert pour ce temps et pour l’éternité

B.D. 7019 from 17 janvier 1958, taken from Book No. 75

C’est pour ce temps et pour l’éternité que J’ai achevé l’œuvre de rédemption .... Tant que la reconduite du spirituel déchu n’est pas encore achevée, le temps viendra pour tout spirituel où lui aussi cheminera en homme sur la terre, et pendant cette phase il aura besoin de Mon support que lui garantit l’œuvre de rédemption de Jésus Christ. Car c’est pendant cette phase que les grâces acquises sur la croix doivent être réclamées si l’homme veut être libéré pour de bon de sa chaîne que la chute dans la profondeur lui a value, chaîne que Mon adversaire lui a mise et qu’il a pu lui mettre parce que les êtres l’ont suivi de leur propre gré .... Donc, toujours de nouveau viendra pour l’être spirituel originellement déchu cette phase toute courte pendant laquelle il n’a qu’à se tourner vers le divin rédempteur Jésus Christ pour de nouveau, par là, en Jésus Christ Me reconnaître Moi-même.

Et cette phase courte, c’est le temps où l’être humain chemine sur la terre, où le libre arbitre est restitué à l’être dont la volonté doit se décider une nouvelle fois .... Jamais il ne pourrait prendre cette décision sans support, car Mon adversaire le tient encore dans ses chaînes. Mais à cause de Mon œuvre de rédemption il est possible à l’humain de prendre cette décision parce qu’il n’a qu’à se servir des grâces acquises pour lui pour pouvoir résister, et se libérer du pouvoir adverse. Et tant que la terre servira au spirituel comme dernier stade de maturation, tant que des humains habiteront cette terre, pendant toute cette phase, le sacrifice sur la croix de Jésus Christ sera pour l’humanité la seule garantie d’être délivrée de toute chaîne, car il a été offert pour ce temps et pour l’éternité, jamais il n’appartiendra seulement au passé, ni jamais il n’aura son effet uniquement au temps présent .... et ce ne sera que sous le signe de la croix que toute période terrestre de rédemption à venir apportera du succès aux âmes incarnées en hommes.

Et au royaume de l’au-delà aussi, il sera toujours possible de se servir de la force rédemptrice en Jésus, dans l’au-delà également il faut appeler le divin rédempteur, parce là aussi il faudra reconnaitre Son sacrifice sur la croix, et donc Moi-même en Jésus, ce qui signifie qu’on lâche Mon adversaire, ce qui est indispensable si l’être veut de nouveau parvenir à la béatitude ....

C’est sur cette terre que J’ai exécuté l’œuvre de rédemption .... et cette période terrestre a été surabondamment riche en grâces, et beaucoup de spirituel jadis déchu aurait pu s’engager dans le chemin de retour à Moi. Mais leur volonté n’a pas été forcée ni ne peut jamais être forcée, c’est pourquoi il faudra que d’innombrables créations futures surgissent encore ou autrement dit, qu’un nombre infini de périodes de créations devront se succéder, mais toutes sous le signe de l’œuvre de rédemption, parce que sans Jésus Christ, il n’y aura pas de rédemption, mais Mon amour miséricordieux amènera toujours de nouveau aux hommes la connaissance du sacrifice sur la croix et du trésor de grâces acquis par la crucifixion ....

Toujours de nouveau, des humains éclairés pourront être instruits par Mon esprit, et toujours de nouveau, ils seront capables de saisir tous les rapports et donc aussi de pouvoir expliquer à leur prochain d’une manière véridique le sens de l’œuvre de rédemption de Jésus Christ, Mon acte d’incarnation sur terre et de la divinisation de l’homme Jésus, et ce savoir sera transmis et accepté d’une période terrestre à l’autre sans se perdre jamais .... Car l’œuvre de miséricorde a été achevée pour tous les hommes, pour les hommes du passé, du présent et de l’avenir .... Et aucun être originellement déchu ne peut retourner auprès de Moi sans se faire racheter par Jésus Christ en usant de son libre arbitre ....

Amen

La diversité du travail dans la Vigne

B.D. 7020 from 19 janvier 1958, taken from Book No. 75

Mes serviteurs sur la Terre doivent être extraordinairement actifs, et celui qui se déclare prêt à collaborer à l'Œuvre de Libération dans le dernier temps avant la fin, est aussi apte à effectuer un juste travail, parce qu'il sera mis à la place où il peut agir avec toutes ses forces pour Moi et Mon Royaume. Parce que le travail est très divers et il ne consiste pas toujours dans une activité visible de l'extérieur. J’aime aussi ceux qui prient en silence, qui prennent soin des âmes errantes et leur offrent leur amour au travers de la prière. Parce que Je peux accueillir leur amour en substitution, Je peux revigorer la force de volonté des âmes pour qu'elles trouvent plus facilement le chemin du retour. Mais même une vie terrestre vécue à juste titre est un travail dans la Vigne puisque que le prochain peut être poussé à une conduite juste de la vie au travers du bon exemple. Aucun homme n’est incapable d'être actif d’une manière salutaire, si seulement c’est sa volonté d'être pour Moi un collaborateur dans le dernier temps. Et J'assigne à chacun un travail différent et il sentira aussi en lui qu'il est poussé à telle ou telle action. Il cédera avec toute sa ferveur à sa poussée intérieure dès qu'il a une fois déclaré sa disponibilité d'effectuer le travail de la Vigne, parce que sa disponibilité montre aussi son amour pour Moi et pour le prochain, et dès qu’un homme est rempli d'amour, il a aussi la force et il ne doit craindre aucun échec. L'homme ne doit même pas y penser, même lorsqu’il s'agit du développement de l'âme, de la tendance spirituelle, parce que ce n'est alors pas encore un vrai amour en lui et ensuite il n'arrivera jamais à la maturité de l'âme. Seulement le fait d’agir dans l'amour désintéressé pour le prochain est déterminant, et cela est la tâche la plus belle vers laquelle un homme peut tendre, lorsqu’il veut aider aussi son prochain à la maturité de l'âme. Alors toute activité que maintenant il déroule sera bénie, que ce soit un travail terrestre ou spirituel. Parce que dès que ses pensées sont tournées vers la libération du spirituel encore non libéré, il entre déjà à Mon service, même si c’est encore involontairement, mais vite il s’offrira en connaissance de cause pour Me servir et Je l’accueillerai, parce que J’ai encore besoin de beaucoup de serviteurs dans le dernier temps. Et dès que l'homme s’efforce de mener une vie dans l'amour, la misère de son prochain lui sera évidente et cela stimulera sa volonté d’aider, d'être actif pour Moi et Mon Règne. Lui-même sera guidé de la manière juste dans ses pensées, il parlera aussi selon sa connaissance et toujours de sorte que le prochain puisse en tirer une utilité lorsqu’il l'écoute. Chacun peut stimuler son prochain à un chemin de vie dans l'amour, chacun peut Me présenter à l'autre comme un Dieu de l'Amour et chercher à le bouger, à Me considérer comme un Père et à entrer en contact avec Moi. Parce que celui qui croit en Moi peut aussi soutenir sa foi devant le prochain, et ainsi il prête déjà un travail dans la Vigne. Il cherche à rendre adéquat le champ pour la semence de Mon Amour, pour Ma Parole. Chaque discours peut être considéré comme un travail dans la Vigne, lorsqu’il est mené dans la pleine confiance que Moi-même Suis Présent là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom. Et celui qui croit en Moi vivement, attire aussi Ma Présence par de tels discours. Et il ne parlera alors plus lui-même, mais Je parlerai à travers lui. Et bien que ses mots sonnent simples et ne visent pas à enseigner, ils peuvent avoir un plus grand effet de conviction que des sermons hautement doctes où il manque la foi vivante. Il doit y avoir la disponibilité silencieuse intérieure de vouloir servir le Dieu et Père qu’il a reconnu. Seulement une chose est nécessaire c’est que l'homme lui-même soit arrivé seulement par l'amour à une foi vivante, parce qu'un christianisme formel ne produira pas de vrais ouvriers dans la Vigne, mais il en résultera seulement des annonces mortes de la Parole qui ne réveillent pas à la vie et donc on ne peut pas parler d'un vrai travail dans la Vigne. Et donc Je cherche toujours et continuellement des serviteurs pour Ma Vigne, pour que l'Œuvre de Libération pour les âmes errantes puisse devenir toujours plus grande, pour qu'il puisse toujours de nouveau être apporté une Lumière dans l'obscurité, parce que le temps passe et chaque homme qui ne se rebelle pas à cette Aide doit encore être aidé. Il doit être agi dans l'amour, parce que chaque travail sans amour reste aussi sans succès, mais l'amour réussit à faire beaucoup, parce que l'amour est la force salvatrice.

Amen

Assurance de Dieu de protéger et de maintenir efficaces les porteurs de Lumière

B.D. 7021 from 20 janvier 1958, taken from Book No. 75

Votre tâche spirituelle est urgente. Si Je vous dis cela toujours de nouveau alors sachez aussi que de Ma Part il est fait tout pour vous rendre apte pour cette tâche ou bien pour vous maintenir apte. Mais vous-mêmes devez aussi Me démontrer votre disponibilité en vous employant totalement pour Moi et Mon Royaume, parce qu'il vous ait toujours de nouveau dit que le temps presse et que vous devez toujours compter sur le fait que Mon Intervention qui précèdera la dernière fin, puisse terminer tout à coup et à l'improviste la vie de beaucoup d'hommes et vous ne savez pas qui en sera frappé. Donc vous devez chercher à vous acquitter de votre tâche envers chaque prochain avec lequel vous venez en contact. Chaque individu peut devenir une victime de cette catastrophe de la nature, chaque individu peut aussi perdre la vie d’une autre manière. Et chaque individu doit être préparé pour l'entrée dans le Règne de l'au-delà. Mes serviteurs sur la Terre savent la grande misère spirituelle, ils savent Mon Plan de Salut de l'Éternité, ils possèdent des connaissances qui leur expliquent toutes les liaisons spirituelles. Et donc ils peuvent aussi l’expliquer d’une manière juste à leur prochain et leur faire comprendre le sens et le but de leur existence terrestre. Et J’ai besoin de tels serviteurs sur la Terre qui parlent à Ma Place, parce que Je ne peux pas Moi-même parler aux hommes à cause de leur grande distance de Moi. Le dernier travail de Libération doit être fait au travers de médiateurs, parce qu'une Intervention évidente de Ma Part serait une contrainte de foi et aurait peu de succès. Donc chacun de Mes serviteurs peut être certain que Je tiens Ma Main en Protection sur lui, pour qu'il puisse exécuter le travail dans la Vigne et même s’il peut vous sembler que vos Forces vous abandonnent. Je peux faire affluer à tout instant le Courant de Ma Force, et Je le fais lorsqu’il M’est donné une pleine confiance. Je vous donnerai toujours de nouveau des signes clairs de Mon Amour et de Mon Pouvoir, mais cela doit se produire dans le cadre de la spontanéité, parce que J’évite toute contrainte de volonté, mais Je peux aussi toujours agir d’une manière naturelle et Je le ferai pour que vous puissiez continuer à travailler pour Moi et Mon Royaume. Et bien que des nuages menaçants vous découragent, le Soleil de Mon Esprit passera devant vous et surgira toujours de nouveau et il vous comblera avec la Force et la Lumière, parce que Moi-même Je Suis avec vous qui voulez Me servir. Personne qui est dans la Lumière et qui connaît Mon Plan de Salut, ne doit être hésitant. J’ai transmis cette connaissance seulement parce que le sens et le but de l'existence terrestre doivent être reconnus et être présentés comme urgent aux hommes pour les pousser à vivre en conséquence sur la Terre. Il n'est souvent pas possible de guider un homme dans cette connaissance, parce que pour cela des conditions doivent être réalisées. Mais chaque porteur de Lumière, chaque homme qui a reçu cette Lumière intérieure de Mon Esprit, est aussi apte pour un travail dans la Vigne dans une mesure particulière, parce que dans le temps de la fin la confusion mentale parmi les hommes est si anormalement forte qu'un éclaircissement est nécessaire et cela peut avoir lieu seulement à travers la transmission de la Vérité. Il est impossible de sauver les hommes de la misère spirituelle par d’autres voies qu’à travers l'apport de la Vérité et pour cela il est d'abord nécessaire qu’il y ait des porteurs de Lumière. Des hommes qui reçoivent la pure Vérité directement de Moi et qui maintenant doivent la porter au-delà. Il est vrai que seulement peu d'entre eux se laisseront instruire, seulement peu accepteront la Vérité et changeront, mais déjà pour ces peu J’ai besoin de vous qui rendez possible cette transmission directe de Ma Parole à travers votre volonté et par l'accomplissement de certaines conditions. Donc Je vous concéderai aussi la Protection et l'Aide dans toute misère spirituelle et terrestre. Moi-même Je vous guiderai vraiment de manière que, dans le temps de la fin comme aussi dans l'événement de la nature qui arrive, il soit tenu compte que vous puissiez travailler encore sans empêchement, bien que Mon adversaire tentera tout pour vous rendre impossible ce travail. Non pas lui, mais Moi ai pris en Main votre Conduite, non pas lui, mais Moi ai le Pouvoir et cela se manifestera sur vous dès que cela sera nécessaire.

Amen

«Ce qui vous est donné maintenant, dites le ....»

B.D. 7022 from 21 janvier 1958, taken from Book No. 75

«Ce qui vous est donné maintenant, dites-le, parce que Je vous mets les mots en bouche ....» et ainsi vous pouvez tranquillement mener des débats dès que ceux-ci Me concernent Moi et Mon Royaume, parce qu'alors Moi-même Je Suis avec vous, et Moi-même Je parle à travers la bouche de celui qui cherche à magnifier Mon Nom, qui M’est un vrai représentant sur la Terre au moyen de sa volonté de Me servir et de son désir pour la Vérité qui Me permet d'être toujours présent en tant que l'Éternelle Vérité. Il vous sera fait encore souvent des objections, mais il ne vous manquera pas la juste connaissance, et vous ne pourrez pas être embobinés, parce que vous avez reçu la Vérité de Moi-Même et vous la recevrez de nouveau tant que vous avez la volonté d'être de vrais combattants pour le Christ. Et lorsque votre esprit est éclairé, celui-ci reconnaît toujours l'erreur, et il ira contre elle. Il entrera aussi toujours en communion avec Moi, lorsqu’il s’agit d’éclaircir des questions douteuses, alors Ma participation lui sera toujours assurée. Donc vous n'avez à craindre aucun débat pour combien habiles dans la parole et intelligents soient vos contradicteurs. Seulement ceux que Moi-même Je guide dans cela possèdent du savoir spirituel, mais même la plus pure Vérité peut subir un changement par la volonté humaine et cela est souvent le motif pour des sujets de discussion dans le domaine spirituel. Mais Je chercherai toujours de nouveau à purifier ce qui a été rendu impur, J’agirai toujours d’une manière clarificatrice au moyen de ces hommes qui permettent que Mon Esprit se manifeste en eux. Et vraiment l'humanité dans le dernier temps avant la fin est principalement d'esprit confondu, elle n'est pas pleine de désir pour la Vérité, et donc Mon adversaire a facilement la possibilité de guider erronément les pensées. Donc l'apport de la pure Vérité est plus urgent que jamais, parce que seulement la Vérité est la Lumière qui est indispensable pour l'humanité, si elle veut atteindre le juste but. Chaque pensée erronée est obscure et laisse aller l’homme dans l'erreur. Mais Je mets toujours de nouveau des porteurs de Lumière au bord du chemin, près de chaque pèlerin pour qu’il puisse allumer sa Lumière s’il ne veut pas marcher dans l'obscurité, mais il est toujours tenté d'offusquer ou bien d'éteindre entièrement la Lumière de ces porteurs de Lumière, mais cela ne réussira pas, parce que la Lumière qui est rayonnée de Moi, répand la Clarté et éclaire les hommes qui s'approchent de vous dans un vaste cercle. Et ainsi tout ce qui est anti-divin sera reconnaissable et sera repoussé avant qu'il puisse s'étendre. Donc un porteur de Lumière ne doit craindre aucune personne qui s'approche, parce qu'il peut regarder à travers chacun, parce que Moi en tant que Lumière de l'Éternité, Je rayonne et Je découvre vraiment tout. Et si maintenant, Moi-même Je parle à travers vous qui êtes un tel porteur de Lumière, alors Ma Parole sera vraiment claire et compréhensible pour chacun qui désire l'éclaircissement, Ma Parole pourra même réfuter chaque objection, et Ma Parole donnera à l'homme qui est de volonté sincère, une vraie sécurité. Mais tant qu’il y a des hommes, les opinions les plus différentes s’opposeront. Car comment voulez-vous qu’entre hommes vous vous affirmiez dans la conviction de soutenir ce qui est juste ? Chaque homme peut se tromper, et se trompera même s’il ne demande pas conseil à Moi-Même, s'il ne demande pas l'éclairage à Mon Esprit. Mais Moi-Même Je peux agir par l'esprit dans l'homme, alors ses pensées seront claires, et alors il peut soutenir avec certitude son opinion, parce qu'elle lui a été chuchotée par Moi, et il dit donc seulement ce que Moi-même Je lui indique de dire. Et avec cela vous avez reçu la merveilleuse Promesse que vous ne devez pas vous préoccuper de ce que vous direz, mais vous ne devez jamais vous confier seulement à votre entendement. Vous devez M’invoquer en tant que Donateur de la Vérité et Me demander que Moi-même reste avec vous dès que vous pensez mener des débats spirituels. Si vous voulez combattre pour la Vérité, alors Moi-même Je mène la lutte, parce que la Vérité doit vous aider à la victoire, parce qu'elle seule vous mène à la béatitude, parce que sans la Vérité vous ne trouvez pas le chemin vers Moi, parce que Moi-même Je Suis la Vérité.

Amen

La raison pour un savoir profond – la lutte contre la foi

B.D. 7023 from 23 janvier 1958, taken from Book No. 75

Plus Je vous introduis dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, plus vous pouvez effectuer un travail précieux, parce que seulement alors vous serez en mesure de servir votre prochain comme enseignant, lorsque vous-mêmes possédez un grand savoir. Moi-même J’ai instruit d'abord Mes premiers disciples et maintenant Je dresserai aussi Mes derniers disciples pour qu’ils puissent travailler pour Moi et Mon Royaume lorsqu’il sera nécessaire qu’ils agissent, lorsqu’il s’agit de défendre la foi dans ces Enseignements qui ne sont pas démontrables. Parce que viendra le temps dans lequel on procédera contre chaque doctrine de foi, le temps viendra dans lequel sera déclaré la lutte contre tout ce qui est spirituel, dans lequel aucune orientation spirituelle existante ne restera épargné et où elle sera calomniée et attaquée. Et il ne sera même pas difficile pour Mes adversaires de détruire le fondement de beaucoup d'orientations de foi, parce que beaucoup sont édifiées seulement sur du sable léger, c'est-à-dire que leurs enseignements ne résisteront pas aux contradictions, ils pourront être dépecées et leurs disciples eux-mêmes commenceront à douter et seront en mesure de se séparer facilement de la foi, à moins qu’ils s’en tiennent fidèlement à leur orientation spirituelle dans leur fanatisme, sans cependant pouvoir le défendre avec conviction intérieure. Et alors il sera aussi combattu contre la Vérité, et il sera procédé aussi contre vous qui êtes élus et avez été instruits par Moi-Même comme représentants de la Vérité que Moi-même Je vous guide. Vous aussi serez impliqués dans cette lutte, mais il sera difficile pour vos adversaires de vous vaincre, parce que vous êtes en mesure compte tenu de votre connaissance, de défendre la Vérité, et même de réfuter chaque objection, parce que vous êtes en mesure de motiver logiquement les plus profondes liaisons. Et pour cela Je vous introduis dans Mon Plan de Salut, et donc Je vous donne un savoir qui vous donne le droit d'entreprendre la lutte contre vos ennemis. Alors vous devez combattre avec l'épée de la bouche. Maintenant vous comprenez pourquoi Je vous guide toujours de nouveau un savoir d'en haut, parce que Je vous fais prendre vision d'un savoir spirituel qui n'est pas un bien général, mais n'est pas interdit à l'homme qui veut le posséder, si seulement lui-même se prépare pour qu’il puisse être éclairé par Mon Esprit. La pensée des hommes est vraiment tombée dans la confusion, elle est empêtrée dans les filets de l'erreur et du mensonge, et ils ne réussissent pas à voir clair, parce qu'ils n'en ont pas la volonté. Et vraiment cet obscurcissement se dévoilera, lorsqu’ils devront prendre sérieusement position pour la foi, pour leur rapport avec Moi et Mon Œuvre de Libération. Alors tout s’écroulera comme une maison de papiers, parce que l'adversaire procédera sans pitié, il déshabillera chaque doctrine, ou bien s’en moquera et taquinera ce qui était jusqu'à présent sacré pour les hommes. Mais Mes disciples ne craindront pas, ils accepteront courageusement la lutte en donnant des explications complètes, et cela vraiment avec une grande supériorité, parce que ce ne sera alors pas eux qui parlent, mais Moi-même. Mais Mes premiers combattants doivent avoir été instruits par Moi-Même, parce qu'ils doivent parler par leur propre poussée et avec leurs propres mots pour ne pas forcer les hommes à la foi. Mais même des rangs de l'adversaire on verra se lever des combattants qui ont été impressionnés par leurs paroles, et qui ne peuvent pas nier leur plausibilité. Et ainsi viendra un jour le temps dans lequel vous pourrez valoriser tout votre savoir, et Je vous instruits pour ce temps, et Je vous pourvois avec un bon enseignement que tous ne peuvent pas montrer, et du fait qu’il procède de Moi, il ne restera pas sans effet, parce que Je veux encore aider beaucoup d'hommes. Mais le fait qu'ils acceptent l'Aide est laissé à leur libre volonté, parce que Je laisse certes se produire quelque chose d'insolite, mais toujours sous une forme qui ne force pas à la foi. Je répands encore beaucoup de Grâces, mais elles doivent être utilisées dans la libre volonté.

Amen

La juste prédisposition d'esprit pour l'Œuvre de Libération de Jésus

B.D. 7024 from 24 janvier 1958, taken from Book No. 75

La façon dont vous vous prévoyez envers l'Œuvre de Libération et envers Jésus Christ, est déterminant pour le succès de votre vie terrestre. Il vous a été offert la Grâce de l'incorporation en tant qu’Homme, mais vous n’atteindrez rien si vous la terminez sans Jésus Christ et Son pardon du péché – parce que si vous n'êtes pas d'abord libérés de votre faute d’Ur, alors il vous est aussi empêché l'entrée dans le Règne de la Lumière. Seulement Jésus Christ, le divin Rédempteur, peut vous ouvrir les Portes, mais cela nécessite le Pardon de la faute, donc aussi la reconnaissance de Son Œuvre de Libération. Et si maintenant vous réfléchissez que votre vie terrestre peut être vécue inutilement et qu’à la fin, votre âme est dans l'état comme au début de votre incarnation, si vous réfléchissez qu'alors la vie terrestre était totalement injustifiée, peu importe si elle vous a apporté des joies ou des douleurs, alors vous devriez chercher à vous en donner un juste sens. Vous devez tendre davantage à vous rendre la vie belle pour la suite si vous croyez dans une vie après la mort. Mais à ceux qui vivent avec indifférence et qui ne croient pas en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération, il manquera aussi la foi dans une continuation de la vie après la mort. Et malgré cela à eux il doit toujours être présenté le savoir sur Jésus Christ de sorte que leurs pensées soient stimulées et qu'ils soient de nouveau toujours poussés à chercher et à trouver une prédisposition envers Lui. Et la moindre volonté sera promue par Lui-Même. Il ira à la rencontre de l'homme et il l'aidera à trouver la foi en Lui. Mais il lui sera laissé la libre volonté, parce que lui-même doit se décider pour Jésus Christ pour que le Salut puisse avoir lieu. Mais les hommes ne savent pas combien est important le fait de L'avoir trouvé. La vie terrestre dure seulement peu de temps et peut libérer l'âme de toute chaîne, de sorte qu’elle puisse s’élancer comme esprit de lumière à l'heure de la mort. L'âme est entrée consciemment dans cette incorporation comme homme, parce que d'abord il lui a été montré la vie terrestre, comme aussi son but. Elle n'a pas été incorporée en tant qu’homme par contrainte, mais chaque âme arrivera un jour dans un degré d'évolution qui permet l'incarnation en tant qu’homme, elle a le désir de se libérer de l'enveloppe matérielle, et ensuite elle sait aussi que le parcours sur la Terre en tant qu’homme lui offre la dernière possibilité. Mais de nouveau il lui est enlevé cette conscience, dès qu’elle est engendrée dans une enveloppe humaine. Donc pour chaque âme il est de la plus grande importance qu'elle se conforme à Jésus Christ qui lui a rendu possible la libération de la chaîne au travers de Son Œuvre de Libération, parce que sans l'élimination de la faute d’Ur il n'y a aucune libération du pouvoir de l'adversaire de Dieu. Et à tous les hommes il doit être présenté cela, tous les hommes devraient avoir l'explication selon la Vérité de ce qu'en réalité signifie Jésus Christ et Son Œuvre de Libération. Tous les hommes devraient réfléchir davantage sur le but de la vie terrestre et si eux-mêmes l'ont vécue selon ce but. Et celui qui y pense sérieusement, est aussi instruit à juste titre dans ses pensées de la part du monde spirituel, de la part de Dieu Qui a accompli dans l'Homme Jésus l'Œuvre de Libération pour éliminer la grande faute primordiale, pour rendre possible à tous les hommes d’entrer à travers la Porte du Règne de la Lumière. Mais sans Jésus Christ cette Porte reste fermée, sans Jésus Christ aucun homme n’arrive à la béatitude, parce que sans Jésus-Christ il reste dans le pouvoir de l'adversaire qui ne le laissera jamais se libérer.

Amen

Les faiblesses de Jésus en tant qu’Homme

B.D. 7025 from 25 janvier 1958, taken from Book No. 75

Vous qui voulez être pour Moi de fervents domestiques et collaborateurs, vous êtes affligé souvent encore d’une faiblesse de foi. Vous marchez encore sur la Terre et donc aussi de nouveau vous êtes toujours exposés à des influences terrestres qui signifient que la séparation du seigneur de ce monde n'est pas encore entièrement accomplie, même lorsque vous y tendez avec une sérieuse volonté. Mais il combattra pour vos âmes tant que vous demeurez dans son domaine. Mais cela ne doit pas vous rendre hésitant, parce que c’est vous-mêmes qui lui apportez le succès ou l’échec. Même si le monde terrestre veut parfois se mettre au premier plan, votre lien avec le monde spirituel est plus fort et il accomplira de toute façon le détachement du premier. Mais les influences toujours continues de la partie contraire provoquent parfois un affaiblissement de la foi, le monde dans lequel vous vous trouvez ne peut pas être nié par vos sens, mais le monde spirituel, Mon Règne, est toujours encore quelque chose de non démontrable pour vous, c’est au moins ainsi que cela vous semble quelque fois. Alors commencent de légers doutes qui cependant ne peuvent plus pénétrer, mais paraissent seulement quelque fois et il y a seulement besoin d'une prière à Moi ou bien de se plonger dans Ma Parole, pour les chasser de nouveau. Ne vous laissez pas écraser par de tels instants de foi faible, parce que votre foi en Moi ne peut jamais plus disparaître, lorsqu’a été une fois établi le lien entre nous sous la forme où vous Me parlez dans la prière et où vous pouvez recevoir Ma Parole. Et soyez convaincus que Je vous tiens, que Je ne laisse jamais plus à Mon adversaire. Dès que vous réussissez à vous fermer totalement au monde, même le Règne spirituel deviendra pour vous toujours plus une Réalité. Mais tant que vous devez encore soutenir les exigences de la vie quotidienne, de tels instants de doutes ne sont pas exclus, parce qu'il s'agit de deux Règnes totalement différents dans lesquels vous demeurez, et qui sont difficiles à mettre en harmonie. Et vu que Moi-même en tant qu’Homme J’ai marché sur cette Terre, Je tiens aussi compte de toutes les faiblesses de toutes sortes, parce que même Mon côté humain devait vivre des moments de crainte intérieure et d’amères misères, J’ai même douté parfois, non pas de Mon Père de l'Éternité, mais de Moi-Même, car Je craignais de n’être pas à la hauteur de celle amère souffrance et de pouvoir échouer lorsque serait venue l'heure de la plus amère misère. Et donc Je sais aussi combien un doute peut opprimer et rendre hésitant un cœur d'homme. Moi-même J’avais un profond Savoir et J’Étais fort en Amour. D'où Me venaient donc ces graves pensées et ces peurs ? C’était Mon adversaire qui voulait rendre inapte Mon corps à accomplir l'Œuvre de Libération, et qui voulait Me séparer du Père en mettant le monde et la perception humaine-terrestre au premier plan et avec cela il croyait pouvoir Me détourner de Mon Plan. Et vous aussi devez chercher à vous expliquer ainsi votre faiblesse de foi, votre doute intérieur, mais pour cela vous ne devez pas vous faire repousser, parce que Moi aussi J’invoquais seulement le Père et Il Me donnait la Force de devenir Patron de tous les doutes et des peurs. Et si maintenant vous M’invoquez Moi-Même au Nom de Jésus, alors Je ne laisserai vraiment pas votre âme dans la misère, et Ma Force coulera à travers vous, parce que Je sais que vous M'appartenez et ne voulez aucune union avec l'adversaire. Et même si chaque doute, chaque faiblesse de foi vous pousse à un lien encore plus profond avec Moi, alors même ceux-ci - même s’ils procèdent de l'adversaire - ont été une bénédiction pour vous et ils ont encore contribué involontairement à vous pousser instinctivement vers Moi. Donc pensez souvent à Mon Chemin terrestre qui n'était pas facile parce que Moi-même Je devais cristalliser tout l’humain en Moi, parce que J’avais à combattre contre les mêmes misères et faiblesses, jusqu’à ce que Je sois prêt à pouvoir accomplir la grande Œuvre de Libération. Pensez toujours seulement au fait que J’Étais un «Homme» et ensuite tournez-vous vers Moi et Je vous aiderai vraiment à vous défaire de votre oppression, Je vous transmettrai la Force pour que vous deveniez forts dans la foi, pour que vous puissiez totalement vous détacher de celui qui est Mon adversaire qui croit pouvoir empêcher votre retour à Moi. Avec Ma Force vous réussirez et Ma Force vous afflue avec chaque Parole que vous recevez de Moi.

Amen

L'effet bénissant de la Parole divine

B.D. 7026 from 27 janvier 1958, taken from Book No. 75

Le plus grand gain de l'homme est qu'il lui soit apporté la nourriture spirituelle à son âme, parce que seulement alors elle peut mûrir sur la Terre, seulement alors le but de sa vie terrestre sera atteint. Donc ce qui contribue à rendre l'homme réceptif pour la Parole de Dieu, correspond aussi à la Volonté de Dieu, et ce qui contribue à approfondir le lien avec Dieu, procurera aussi à l'âme des biens spirituels, parce que cette nourriture de l'âme peut être transmise seulement dans le lien direct avec Dieu. C’est cela que les hommes ne peuvent pas encore comprendre, c’est que Dieu peut les nourrir seulement avec le Pain du Ciel lorsqu’ils viennent à Lui-Même en ayant faim et soif, car à eux Il leur a promis Nourriture et Boisson. Mais «venir à Lui» ne signifie pas aller dans la maison de Dieu, çà ne signifie pas accomplir des actions reconnaissables de l'extérieur ou bien prononcer de belles paroles. Ça signifie seulement un lien profond, intérieur avec Dieu qui est comme si le cœur s’ouvrait pour recevoir le courant de Sa Force d'Amour, recevoir Sa Parole, le Pain du Ciel de Sa Main. Parce que Sa Parole est la Chair et le Sang, c’est la juste nourriture pour l'âme, c’est Son Rayonnement direct d'Amour dans le cœur d'un homme que l'âme perçoit comme une vraie Nourriture et une vraie Boisson. L'homme doit d’abord recevoir la connaissance de la Volonté de Dieu à travers Sa Parole, et à travers celle-ci il doit lui être guidé aussi la Force pour s'acquitter de Sa Volonté. L'accomplissement de Sa Volonté procure à l'âme le progrès spirituel, pour lequel la Parole de Dieu doit être absolument guidée à l'homme, pour qu'il devienne bienheureux. Mais par «guider la Parole de Dieu» il ne faut pas entendre un sermon qui peut certes toucher l'oreille, mais que l'homme laisse seulement retentir au-delà, si l'homme n’est pas d'abord entré dans un intime lien avec Dieu, pour qu'il ressente le sermon comme un Discours direct de Dieu et que donc il ne reste pas sans effet sur lui. Parce que la Parole peut être faite seulement de mots prononcés qui manquent de tout sens spirituel ou bien peuvent même être accueillis seulement comme des mots prononcés, mais pas selon son sens spirituel. Et ce sens spirituel est seulement ouvert à l'homme par Dieu Lui-Même, pour lequel le lien avec Lui est indispensable. Seulement alors la Parole a un effet revigorant sur l'âme, comme une Nourriture dont elle a besoin pour son édification, et qui lui donne la Force de se développer vers le Haut. Et pour établir le lien avec Dieu, il faut à nouveau votre propre volonté, parce qu'un intime lien avec Dieu ne pourra jamais être établi par devoir ou comme une formalité. Un vrai sérieux doit animer l'homme, si la réception ou J’écoute de la Parole doit être une Bénédiction. Et ce vrai sérieux peut remplir l'homme à chaque instant et dans chaque lieu, il peut s’unir avec Dieu toujours et partout et attendre Sa Parole affluer, parce que déjà une pensée méditative tournée vers Lui lui assure un afflux de Force, un Don qui est distribué à la Table du Seigneur. Plus l'homme s'arrête en pensées avec son Dieu et Père, plus ces pensées seront pleines d'amour, et Dieu lui parlera mentalement et lui transmettra ce dont l'âme a besoin. Recevoir la Parole de Dieu est le plus haut gain qu’un homme puisse atteindre dans la vie terrestre et il ne doit jamais cesser, parce que Dieu parle constamment à ceux qui désirent L’écouter et qui donc écoutent ou lisent Sa Parole dans une intime liaison avec Lui, ou bien se laissent interpeler mentalement par Lui. Leurs âmes mûriront, parce qu'elles reçoivent abondamment de la Nourriture, de la Nourriture et de la Boisson leur sont offertes constamment, elles sont revigorées et fortifiées constamment à la Table du Seigneur, comme Lui-Même l’a promis avec les Mots : «Prenez et mangez, prenez et buvez, faites cela en mémoire de Moi».

Amen

Réorganisation de toute la Création

B.D. 7027 from 28 janvier 1958, taken from Book No. 75

Beaucoup d'hommes parcourent en vain leur chemin sur la Terre, parce que leurs regards sont toujours tournés seulement au maintien et à la satisfaction de leur corps, mais jamais ou bien seulement rarement vers Celui Qui leur a donné cette vie et avec Lequel ils doivent chercher la liaison pendant leur existence terrestre. Ces hommes sont la majorité, parce qu'avant la fin d'une période terrestre le bas état spirituel est bien plus grand qu’il n’a jamais été auparavant. Et cela est en même temps un signe qu'une période de développement se conclut, que les hommes vont à la rencontre d’une fin qui se déroule dans de grands bouleversements, parce que cela est conditionné par la Loi divine depuis l'Éternité. Parcourir en vain le chemin terrestre rend inutile tout le chemin précédent de développement, parce que l'âme ne peut pas être engendrée arbitrairement dans un nouvel homme pour répéter son chemin terrestre, mais elle doit de nouveau refaire le parcours infiniment long dans les Créations de la nouvelle Terre, être dissoute en d’innombrables substances si elle n'a pas la Grâce d’être rappelée encore avant la fin de la Terre dans le Règne de l'au-delà pour exploiter le bref empan de temps jusqu'à la fin pour la remontée. Cette dernière possibilité existe, mais elle suppose vraiment la volonté comme sur la Terre et les âmes particulièrement endurcies même dans le Règne de l'au-delà ne sont pas facile à instruire et elles doivent ensuite s’attendre au même sort, c’est-à-dire d’être reléguées à nouveau dans les Nouvelles Créations de la nouvelle Terre. Même si aux hommes il puisse sembler comme s'il n'existait aucune Justice divine au vu des actions sataniques dans le temps de la fin, cette Justice sortira un jour et de nouveau sera rétabli l'Ordre selon la Loi, dès que le temps sera venu. Les hommes eux-mêmes attirent cet instant, moins ils pensent à leur vraie tâche terrestre, plus ils mènent seulement une vie purement terrestre et donc l'existence terrestre perd totalement son but. Alors Dieu Lui-Même commande un Arrêt, Il jugera avec le Droit et la Justice. Un chemin de vie terrestre conduit à juste titre fera toujours reconnaître l'intime lien avec Dieu et les pensées des hommes s'occuperont principalement avec le Règne spirituel, avec la Vie après la mort et avec l'état de maturité de l'âme, bien que ces hommes soient au milieu du monde. Mais dès qu'ils ont reconnu une fois le vrai sens de la vie, ils poursuivent leurs buts et leur fatigue ne sera pas vaine, parce que c’est Dieu Lui-Même qui a rendu facile la réalisation du but à de tels hommes. Mais seulement peu pensent à Lui de sorte qu'ils désirent s'unir avec Lui. Peu seulement vivent une vie spirituelle à coté de leur vie terrestre. Du fait que la misère est très grande, on doit parler d'un bas état spirituel qui attire une fin, «Je réarrange» tout en tant que créateur et Je lie le spirituel en tant que «Juge». Le tournant est inévitable, et il aura un effet spirituel comme aussi terrestre, parce que tout est sorti de l'Ordre, parce que la Terre n'est plus utilisée selon sa vraie destination, parce que, sur elle, les hommes mènent seulement une vie de parasites, parce qu'ils exploitent les Créations terrestres et leurs produits seulement pour le bien-être de leur corps, mais ils ne pensent pas en même temps à leur âme, pour le développement de laquelle la Terre fut créée comme station de mûrissement. Et ainsi la vie des hommes et de toutes les créatures sur la Terre trouveront leur fin, et il sera créé une nouvelle Terre, sur laquelle le spirituel continuera ou bien commencera à nouveau un parcours de développement dans une nouvelle forme, chose qui sur la vieille Terre n'est maintenant plus possible. L'Amour, la Sagesse et le Pouvoir divin se manifesteront, ils porteront de nouveau tout dans l’Ordre juste et termineront un état, dans lequel l'adversaire de Dieu agissait de façon anormale, mais il pouvait agir tranquillement seulement parce que les hommes eux-mêmes lui en ont donné le droit. Seulement la volonté de l'homme promeut ou empêche le développement de son âme, et selon que cette volonté se tourne vers Dieu ou bien vers Son adversaire. Mais un jour viendra l'heure où la Volonté de Dieu empêchera l'adversaire d’agir, lorsqu’Il jugera selon le Droit et la Justice, où une nouvelle Vie commencera pour les hommes qui Le portent dans le cœur, qui se sont donnés à Lui pour le temps et pour l'Éternité.

Amen

La nécessité de la maladie et de la souffrance pour la purification de l'âme

B.D. 7028 from 29 janvier 1958, taken from Book No. 75

Portez votre croix avec patience et ne devenez pas inconstants dans la foi et rappelez-vous que votre Père dans le Ciel fait tout pour que vous ne soyez pas seuls dans votre misère. Je marche à chaque pas auprès de vous, dès que vous restez unis à Moi mentalement à travers la prière et agissez dans l'amour. Alors vous pouvez tranquillement considérer faire partie des Miens, sur lesquels Je tiens Ma Main en signe de Protection, lorsqu’apparemment ils sont sans aide. Vous devez seulement avoir confiance en Moi et ne jamais douter de Mon Amour qui veut seulement vous former pour une vie éternelle dans la béatitude. Il s'agit du salut de votre âme, et celle-ci est faite selon le degré de Lumière dans lequel vous pouvez entrer après la mort de votre corps. Si vous emportez avec vous dans l'au-delà seulement des enveloppes légères, alors le rayon de Lumière qui peut frapper votre âme sera affaibli. Mais si vous arrivez dépourvus de toutes enveloppes, alors vous jouirez des plus grands délices que les rayonnements de Lumière vous préparent maintenant sans empêchement. Vous serez incommensurablement bienheureux, et pour cela vous devez supporter seulement une brève vie terrestre douloureuse. Pensez à cela et ayez confiance en Moi Qui sais aussi ce que vous êtes en mesure de porter. En considération de la fin prochaine Mon Pouvoir parfois se manifestera, mais toujours seulement lorsqu’un but doit être atteint, même lorsque le processus de purification d'une âme a réussi, même lorsque l'âme est guérie, pour que puisse se produire la guérison du corps, de sorte qu’il puisse encore prêter du service pour Moi dans le dernier temps. Parce qu'il s'agit du salut des âmes, et chaque homme qui ne s'est pas encore donné totalement à Moi est en misère spirituelle. Son âme est encore malade et a besoin d'une bonne médecine que Je veux vous faire apporter par Mes serviteurs du temps de la fin. Dans peu de temps les occasions qui pourraient aider les hommes encore aujourd'hui au salut de leur âme seront déjà terminées. Dans peu de temps la fin sera venue pour chaque homme, et il ne pourra plus pourvoir son âme là où règne une nuit impénétrable, si l'âme n'est pas devenue réceptive pour la Lumière car alors sa misère est finie. Mais tant que la Terre existe encore et tant qu’un homme peut encore s'arrêter sur cette Terre, il devrait pourvoir seulement pour que son enveloppe dense soit repoussée pour qu'il arrive à la Lumière avant que surgisse la nuit. À vous les hommes la fin vous attend irrémédiablement, irrémédiablement vous serez surpris par la nuit si vous ne M’appartenez pas, ou bien ne donnez pas de crédibilité à Mes Paroles. Vous ne devez rien craindre parce que vous pouvez toujours être certains de Mon Amour et de Ma Miséricorde, mais vous devez encore les demander. Vous-mêmes devez faire quelque chose pour cela, pour que Moi-même Je puisse vous tourner Mon Amour et Ma Miséricorde. Vous devez vous efforcer de vous défaire des scories autour de votre âme. Et vu que souvent vous ne le faites pas, Moi-même J’interviens et laisse venir sur vous la misère et la maladie qui maintenant peuvent obtenir ce que vous ne faites pas par vous-même, c’est-à-dire de travailler sur votre âme, pour qu'elle puisse entrer réceptive pour la Lumière dans le Règne spirituel. Parce que déjà un moindre degré de Lumière rendra l'âme heureuse. Mais vous pouvez augmenter déjà sur la Terre ce degré de Lumière, lorsque vous prenez sur vous tout avec un caractère conciliant, lorsque vous portez patiemment et avec dévouement votre croix, car de cette façon vous participez à la Croix de Jésus, lorsque vous le suivez dans l’amour et la souffrance. Alors votre âme peut se spiritualiser déjà sur la Terre, et alors un sort bienheureux l'attendra dans le Règne de la Lumière et la rendra incommensurablement heureuse. Et donc même la souffrance la plus lourde ne doit pas vous rendre découragé, parce que Je sais lorsque la croix devient trop lourde pour vous. En Moi vous trouverez certainement un fort Soutien et pour Moi à tout instant tout est possible. Mais vous devez Me chercher dans une très pleine confiance dans Mon Amour, dans Ma Sagesse et dans Ma Puissance, parce que ceux-ci veulent s’exprimer dans Mes fils, dans ceux qui sont Miens et veulent rester Miens dans toute l'Éternité.

Amen

La Lumière de la connaissance peut procéder seulement de Dieu

B.D. 7029 from 31 janvier 1958, taken from Book No. 75

Seulement d'en haut il vous sera guidé une Lumière, de l'abîme seulement l’obscurité vous touchera. Et ainsi vous pouvez examiner facilement si un bien spirituel vous afflue d'en haut ou bien des régions basses, si vous recevez un clair savoir ou bien si vous arrivez dans des pensées confuses, si les liaisons vous sont clairement visibles ou bien si vous tombez d'une question dans une autre. La Lumière est la connaissance, un clair savoir, un éclaircissement sur ce qui jusqu'à présent gisait pour vous dans le noir. Mais s'il vous est guidé un bien spirituel de l'abîme, vous serez continuellement dans la confusion, il vous sera impossible de trouver un lien, et vous serez toujours plus confus dans vos pensées. Parce que tout parcours de pensées erronées se termine sans sortie, vous ne trouvez aucune porte de sortie, aucun éclaircissement, aucune réponse qui vous satisfasse, tandis que la Lumière d'en haut éclaire chaque angle sombre et il n'y a rien que la Lumière ne puisse pas compénétrer. L'homme recevra une claire image de toutes les liaisons spirituelles, de Dieu Lui-Même et de Sa Création, de Son Plan de Salut, de Son Action et de Son Règne. Mais une Lumière peut venir seulement d'où elle a eu son Origine, de la Lumière de l'Éternité. Mais celui qui est introduit dans un tel savoir, pour lui tous les problèmes, toutes les énigmes se résolvent ; il peut les comprendre et même en parler au prochain d’une manière compréhensible, si celui-ci désire également un sérieux éclaircissement, Mais ce qui a son origine dans l'abîme, ne peut jamais satisfaire un homme qui aime la Vérité, parce qu'il procure toujours plus de confusion et pour un homme pensant il apparaît comme la pire bêtise. Et donc il est bien possible d’examiner un bien spirituel et son origine, mais seulement pour celui qui l’examine avec le désir pour la Vérité. Celui qui n'a pas ce désir pour la Vérité, ne recevra aucune Lumière, parce qu'au travers de sa mentalité il crée autour de lui une épaisse enveloppe qui ne laisse passer aucun rayon de Lumière. Mais la Lumière est, elle éclaire lumineusement et brille, de sorte que ses Rayons en attirent d’autres, mais elle ne surgit pas avec violence, là où elle rencontre de la résistance. Mais chaque résistance est éliminée, dès que l'homme se tourne vers Dieu avant un examen et demande l'éclairage de son esprit, le juste savoir. Alors les Rayons de Lumière le touchent avec toute la Force, à lui s'ouvrira un savoir qui justement peut lui être seulement transmis par Dieu. Et ce savoir le rendra bienheureux et il le poussera intérieurement à le donner à d’autres. Et alors pour lui il n'y a plus de doutes, il n'existe plus de questions irrésolues, parce que dès qu'une question se lève, il reçoit une Réponse claire, mentalement ou bien au moyen du Discours direct ou bien aussi d’une façon indirecte. L'homme doit se mettre en contact avec «le Haut», il ne doit pas s'attendre à ce que puisse briller une lumière de l'abîme, et il doit présumer que la Terre ou le prochain se trouve encore dans le règne de l'abîme, et donc il est forcé à un examen sérieux dès qu’il lui est offert du bien spirituel d’une manière usuelle. Mais les hommes peuvent se tromper et ils se trompent s'ils ne se mettent pas d'abord en contact avec Dieu, s'ils n'ont pas en général demandé leur savoir en «Haut» et laissent couler en eux la Lumière d'en haut. Mais Dieu ne se trompe pas, et l'apport de Sa Parole au moyen de l'Esprit offrira aux hommes une Lumière pleine, de sorte qu’il leur soit même dévoilé les Mystères de la Création et que soit compréhensible pour eux chaque événement, chaque vicissitude, qu’ils reconnaissent le sens et le but de leur existence et leur propre relation avec Dieu. Celui qui en a reçu une fois l'éclaircissement, ne marche maintenant plus dans l'obscurité, il parcourt consciemment sa vie, et tend au but qui lui est imposé, et il sait qu'il parcourt la voie juste. Mais s'il lui est transmis un bien spirituel qui provient de l'abîme, il ne le vivifiera alors pas ni ne le stimulera à un travail conscient sur l'âme. Parce que lui-même ne comprendra pas ce qui pouvait avoir poussé un Créateur à donner à l'homme la Vie, il se donnera continuellement de nouvelles explications et motivations et il les rejettera toujours de nouveau, il n'aura aucune Image claire de Dieu Lui-Même et de Son Action, au lieu des concepts confus qui le rendent indifférent ou bien le touchent désagréablement et qui donc ne lui donnent aucune lumière, mais répandront toujours plus d’obscurité dans son intérieur. Et tant que vous les hommes n'êtes pas en mesure de voir clair, vous savez aussi qu'il ne vous a été donné aucune Lumière d'en haut, aucune Vérité procédant de Dieu, dans laquelle vous vous sentez bien et qui vous rend heureux. Parce que même si vous tendez à l'éclaircissement intellectuel, vous vous trouvez dans un labyrinthe d'erreur, dont vous ne trouvez pas de sortie, si Dieu Lui-Même ne vous guide pas. Mais vous devez L'invoquer et Lui demander la Lumière, et alors elle brillera d'en haut, et la Vérité s'étendra maintenant devant vous claire comme le jour. Et donc examinez vous-mêmes si le bien spirituel que vous possédez vous donne une très pleine clarté et connaissance, examinez si vous vous trouvez devant des énigmes irrésolues ou bien si vous êtes en mesure de reconnaître le Plan de Salut de Dieu dans chaque événement. Examinez si le savoir qui vous est offert vous satisfait, et s'il correspond à l'Image que vous vous faite d'un Dieu d'Amour, de Sagesse et d'Omnipotence. Et ne croyez pas que c’est la Volonté de Dieu que vous marchiez dans l'obscurité. Il veut donner la Lumière à tous, Il veut vous rendre heureux avec la pure Vérité, Il veut que vous entriez de nouveau dans l'état d’Ur, lorsque vous reconnaissiez tout plein de Lumière et savez tout. Et pour cela Lui-Même vous guide toujours de nouveau Sa Lumière sur la Terre, et celui qui la laisse couler en lui, se tournera toujours davantage vers la Lumière de l'Éternité, il tendra à l'unification avec Lui et donc il entrera de nouveau dans l'état d’Ur, dans lequel il sera bienheureux et il le restera dans l’éternité.

Amen

Épreuves terrestres de la volonté – Lutte constante

B.D. 7030 from 1 février 1958, taken from Book No. 75

Il vous est imposé beaucoup d'épreuves terrestres de volonté, c'est-à-dire que votre volonté doit souvent décider dans les affaires terrestres et alors vous vous demandez si votre décision a été juste. Mais pour vous il s’agit presque toujours seulement de succès terrestre. Pour vous il s’agit moins de savoir si vous avez correspondu à la Volonté de votre Père dans le Ciel, Lequel n’a pas mis par hasard devant vous cette décision car il veut examiner votre tendance pour la matière, il veut vous pousser lors de chaque décision, à penser et agir d’une manière juste et correcte vis-à-vis de votre âme. Parce que ce n'est pas la Volonté de Dieu que vous pensiez seulement à votre avantage terrestre, mais vous devez prendre à cœur aussi le prochain. Vous visez presque toujours à votre propre avantage aux frais du prochain, et c’est à lui auquel chaque homme devrait penser lorsqu’il est mis devant des décisions terrestres. Il n'est en outre pas indifférent, si ces décisions font intervenir seulement l'entendement de l'homme ou bien s’il pense toujours à Celui Qui Seul peut conseiller d’une manière juste, parce que dès que Dieu est consulté pour une Conduite et un Conseil, la pensée sera juste ainsi que la décision de l'homme, tout se déroulera automatiquement, et chaque obstacle sera éliminé ; parce que Dieu veut Être consulté pour le Conseil et l'Aide même sur les questions et affaires terrestres et Son Aide consiste toujours dans le fait que tout se résolve tout seul, comme cela est bien. L'existence terrestre est une lutte et elle le restera, mais si elle est menée avec Dieu, alors elle aura aussi une bonne fin, elle pourra être terminée victorieusement et elle mènera aussi au but spirituel. La lutte consiste principalement dans le dépassement du monde terrestre, bien que l'homme soit au milieu du monde. Il doit s’acquitter de ses devoirs, il ne peut pas s’esquiver de chaque exigence qui lui est imposée de la part du monde. Mais il peut se soustraire à l'influence terrestre, c’est-à-dire que son être intérieur, ses pensées, ses sentiments et sa volonté, il peut les former lui-même de sorte qu’ils ne le poussent pas à désirer le monde, mais à désirer le Règne spirituel. Il peut dérouler au milieu du monde les devoirs et les exigences qui lui sont imposés, parce qu'il a déjà conquis la victoire sur la matière. Alors les biens terrestres ne le toucheront qu’en tant que leur administrateur, il les regarde seulement et les évalue de la manière juste au regard du service du prochain. Jusqu’où cependant le cœur de l'homme est encore participant aux biens et aux succès terrestres, à cela l'homme doit répondre lui-même. Et cela est déterminant pour toute décision dans la vie terrestre. À celui qui veut sérieusement, il arrivera toujours la Conduite et l'Aide divines ; mais là où sa volonté est encore trop forte, la Volonté de Dieu ne peut pas être perçue, et Dieu se tient en arrière tant que l'homme ne se donne pas totalement. Et alors des résistances et des obstacles prendront la relève, l'homme n'aura aucun don pour décider clairement, sa propre volonté se mettra encore fortement en avant, c'est-à-dire que le monde n'a pas encore entièrement perdu son charme et agit respectivement aussi sur l'homme. Et cela est la lutte qui doit toujours de nouveau être combattue par vous, et à laquelle vous ne devez pas succomber, vous devrez de toute façon un jour en sortir vainqueurs et vous le pouvez, si seulement vous n'oubliez pas l'Unique Qui vous a permis de parcourir ce chemin terrestre, pour que vous arriviez au perfectionnement, pour que vous Le reconnaissiez comme le But le plus désirable et maintenant c’est ce but que vous poursuivez uniquement.

Amen

«À Moi il a été donné tout Pouvoir dans le Ciel et sur la Terre !»

B.D. 7031 from 2 février 1958, taken from Book No. 75

«À Moi il a été donné tout Pouvoir dans le Ciel et sur la Terre !» J'ai pu de façon justifiée prononcer ces Mots lorsque Je marchais sur la Terre, car c’est Mon Père, Lequel était en Moi, Qui M’a donné ce Pouvoir, et avec Lequel Je suis devenu Un, et Qui M’a compénétré totalement, de sorte que Lui-Même agissait en Moi et au travers de Moi. Et ce Pouvoir M’est resté même après Mon chemin terrestre. Seulement Mon enveloppe terrestre était quelque chose d’humain avant Mon Ascension au Ciel ; tout ce qui se cachait dans celle-ci était Dieu qui en Jésus Christ s'est rendu visible à tous Ses êtres. Et avec cela l'«Homme» Jésus a dit les Mots : «À Moi il a été donné tout Pouvoir ....», mais la Divinité dans cet Homme disposait Elle-Même du Pouvoir. Je pouvais donc Me désigner Moi-Même comme Celui qui avait tout Pouvoir au Ciel et sur la Terre, parce qu'il n'existait aucune séparation entre l'éternel Esprit du Créateur et Celui Qui M’avait accueilli en Lui. Et Je ne céderai ce Pouvoir à aucun être hors de Moi ; parce qu'il appartient à Mon Être de l'Éternité qui est en Lui Amour, Sagesse et Omnipotence. Celui qui comprend cela sait aussi qu'uniquement Ma Volonté gouverne ; et qu'il peut exister seulement des délégués dans Ma Volonté, ou bien des êtres qui s'opposent à Ma Volonté, de sorte que les premiers pour ainsi dire règnent avec Moi, tandis que les derniers doivent être gouvernés ! Bien que maintenant Ma Volonté et Mon Pouvoir ne puissent pas M’être enlevés dans l’éternité, Je n’emploie pas toujours de tels pouvoirs, mais Je laisse aussi parfois agir la volonté encore contraire à Moi, mais toujours seulement jusqu'à une certaine limite, pour mettre en évidence à Qui appartient le Pouvoir illimité. Seulement Mon Pouvoir assure l’existence comme aussi le progrès et la possibilité de perfectionnement, tandis que l’action contraire, s’il n’y était pas mis fin en temps utile, signifierait une destruction totale ! À Moi donc il est donné le Pouvoir ! Ceci doit être pour vous une indication vers Qui vous devez vous tourner, Qui uniquement peut vous garantir tout, à Qui vous devez vous confier lorsque vous avez besoin d'un Protecteur et d’un Aide très puissant. Un Dieu qui est loin de vous ne vous offrira pas cette Aide, mais uniquement Celui Qui Est en tant que divin Sauveur Jésus Christ dans le plein Pouvoir, parce qu’en Lui s'est incorporée l’«éternelle Divinité». L'Esprit de l'Infinité. Vous Me reconnaissez Moi-Même lorsque vous M’invoquez en Jésus Christ parce que vous vous mettez en contact avec Dieu seulement en Jésus-Christ, parce qu'outre Jésus Christ il n'existe aucun Dieu qui soit plus puissant que Lui. Et ainsi il en existe seulement Un Qui règne dans tout l'Univers, à Qui sont soumises toutes les Créations, dont la tâche est de prendre soin des innombrables êtres de ces Créations, et Qui exécute tout selon Son Éternel Plan de Salut. Ils reçoivent de Moi-même toutes Mes indications, par Moi-même ils sont pourvus avec la Force nécessaire pour leur activité et Moi-Même Je guide tout comme cela correspond à Mon Amour et à Ma Sagesse ! Et aucun être qui s'occupe du maintien et du soin des nombreuses Créations n'agira jamais contre Ma Volonté. Ils sont inondés avec Ma Volonté parce qu'ils sont des êtres parfaits qui sont enflammés de Ma Volonté, rayonnés de Ma Sagesse et comblés de Ma Force, et pour cela ils sont toujours seulement des exécutants de Ma Volonté. Mais là où Ma Volonté se retire temporairement, là se poussent en avant des êtres encore non mûrs, encore infidèles à Moi et qui agissent contre Moi, mais toujours sous Mon Contrôle de sorte que même eux soient ensuite domptés par Ma Volonté, lorsque Je le considère nécessaire. Parce que seulement Un règne dans le Ciel et sur la Terre, seulement à Un revient tout le Pouvoir, et tous les êtres de la Lumière et des ténèbres doivent se plier à Lui, parce que Mon Pouvoir est illimité et il le restera pour toute l'Éternité.

Amen

Le Don de guérison des malades

B.D. 7032 from 3 février 1958, taken from Book No. 75

Je confère le Don de la guérison des malades à ceux qui sont forts dans la foi et dans l'amour. Je peux agir seulement au travers de ceux-ci, parce que Je n'agis pas contre Ma Loi de l'Ordre. Et pour cela, cette Force sanctifiante qui part de Moi et qui apporte une vraie guérison aux malades, glisse seulement dans peu d'hommes. Donc il est compréhensible que ces guérisseurs profondément croyants M’annoncent toujours Moi et Mon Nom, parce qu’ils sont d'esprit réveillé et donc connaissent aussi la signification de Mon Œuvre de Libération, et donc ils cherchent toujours ardemment à instruire leurs semblables. Donc seulement un confesseur et un annonceur de Mon Nom aura la Force de guérir ; vous les hommes devez toujours vous rappeler que mon adversaire, peut aussi exécuter des guérisons apparentes qui cependant ne se produisent pas au moyen de Ma Force, mais au travers d’une action contraire. Les guérisons des malades doivent donc toujours se produire en Mon Nom, seulement alors on peut parler d'un Don de l'Esprit, de la très forte force de la foi et de Mon Action directe sur les hommes qui se produit au travers de ces guérisseurs de profonde foi. Et Je vous dis en outre que dans les malades qui cherchent la guérison, il doit y avoir un certain degré de foi, ils ne doivent pas Me refuser, mais ils doivent être prêts à se confier avec foi à Mon Action. Alors la guérison renforcera leur foi et il sera possible qu’elle stimule même des hommes mécréants et les pousse à assumer une autre position envers les enseignements de foi ; et eux-mêmes peuvent arriver à une vie d'amour mais seulement à travers une foi vivante. Donc dans un tel cas on ne peut pas parler d'une contrainte de la foi, mais seulement d'un changement des pensées, vu que tous ceux qui sont touchés par la guérison s'occupent mentalement avec quelque chose qu’auparavant ils laissaient de côté. Donc par la guérison ils sont stimulés à la foi, mais ils peuvent arriver à une vraie foi seulement au moyen d'un chemin dans l'amour altruiste désintéressé. Mais comme déjà dit celui qui se trouve déjà dans la foi recevra au moyen d'une telle guérison un énorme renforcement de sa foi, pour qu'il reconnaisse pleinement le Pouvoir de son Dieu. Et en vue de la fin prochaine Je Me ferai reconnaître encore souvent de cette manière, mais toujours seulement là où il existe des prédispositions, où un homme se donne totalement à Moi, pour que maintenant la Force de Mon Esprit puisse le compénétrer. Alors il Me confessera Moi et Mon Nom devant le monde et il emploiera la Force qui le compénètre pour le bien de son semblable, pour la guérison de maladies et de peines de toutes sortes. Mais pour cela une foi vivante conquise au moyen de l'amour en est la première condition. Et tous ces hommes qui ont au milieu d'eux un tel frère de profonde foi peuvent se considérer heureux, parce qu'il est en même temps un médiateur entre Moi et eux, vu qu’il reçoit directement Ma Force et la rayonne de nouveau sur ses frères souffrants et leur annonce avec une pleine conviction Moi et Mon Œuvre de Libération. Un tel homme est un authentique défenseur du Christ, il est un serviteur utile dans Ma Vigne, il est capable de faire se produire des réveils dans le temps de la fin, pour mener les hommes à Moi en Jésus Christ, pour effectuer donc un travail de libération, pour lequel Je le bénirai. Dans le monde assombri toutes les lumières doivent briller clairement pour que les hommes deviennent voyants.

Amen

La Grâce la plus importante de l'Œuvre de Libération : la fortification de la volonté

B.D. 7033 from 4 février 1958, taken from Book No. 75

Vous avez à chaque instant une Source inépuisable de Grâce en Jésus Christ, Lequel a conquis pour vous des Grâces sans mesure avec Sa mort sur la Croix. Ce que vous ne pouvez pas à cause de votre faiblesse, vous sera facile en utilisant le Trésor de Grâce auquel chacun a accès, et auquel chacun peut se pourvoir pour son besoin. Lorsque donc vous manquez de Force, soit terrestre ou même spirituelle, il vous est toujours ouvert la voie vers Jésus Christ, pour Le prier de revigorer cette Force et d’orienter votre volonté de sorte que vous évaluiez cette Force selon Sa Volonté. Et Sa Volonté est que vous pensiez toujours à sa mort sur la Croix qu'Il a subi pour vous et pour votre faute du péché. Sa Volonté est que vous Le suiviez dans la conduite de votre mode de vie, que donc vous utilisiez les Grâces de Son Œuvre de Libération pour pouvoir mener une vie dans l'amour, que vous Le priiez constamment pour la fortification de votre volonté et l'apport de Force, pour vivre selon Sa Volonté divine. Il a conquis pour tous les hommes des Grâces sans mesure au moyen de Sa mort sur Croix, mais ces Grâces doivent être demandées, et donc Lui-Même doit être reconnu comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans Lequel S’est incorporé l’Éternel Amour, pour aider vous les hommes à vous libérer de votre ennemi, chose pour laquelle, sans l'Aide de Jésus Christ, sans l'apport de Sa Grâce, vous ne seriez pas capables parce que vous êtes des êtres faibles, sans Lumière ; à cause de votre faiblesse Dieu a accompli l'Œuvre de Libération et donc Il a acquis pour vous une grande mesure de Grâce que tous les hommes peuvent utiliser. L'adversaire de Dieu veut vous retenir dans la faiblesse, et vous tous n'êtes pas en mesure de vous libérer de lui, mais si vous demandez l'Aide à Jésus Christ, alors Lui par Sa mort sur la Croix peut vous pourvoir avec la Force et Il peut vous offrir quelque chose ; mais vous devez demander ce délicieux Cadeau et l'accepter avec gratitude pour qu’il soit efficace sur vous, parce que vous ne pouvez pas être libéré d’un coup s’il n’est pas réveillé en vous la volonté d'être libéré des chaînes de l'adversaire. Mais votre volonté est de nouveau toujours stimulée lorsque vous recevez connaissance de la grande Œuvre d'Amour et de Miséricorde de Jésus, lorsque vous vous rendez compte très souvent de votre propre faiblesse, lorsqu’il vous est montré la voie pour pouvoir vaincre cette faiblesse. Même cela est une Grâce de Dieu imméritée dont vous devez vous occuper, parce que par contrainte vous ne pouvez pas être guidé vers Jésus Christ, vous-mêmes devez parcourir cette voie dans la libre volonté. Mais vous ne vous en repentirez pas, lorsque vous aurez été une fois touché par la Force de la Grâce et votre regard et votre désir se tournera toujours de nouveau vers Celui Qui veut et peut vous aider dès que vous avez la même volonté. La Source de la Grâce est inépuisable, et celui qui a seulement une fois tourné la demande à Jésus Christ de l'aider, expérimentera Son aide d’une manière si multiple que les courants de Grâce le toucheront de nouveau et sa volonté deviendra toujours plus forte pour se laisser sauver par Jésus Christ de la mort du péché, du geôlier qui a tenu prisonnière votre âme déjà pour des temps infinis. Vous les hommes êtes totalement dépourvus de Force depuis des Éternités, mais en tant qu’homme vous possédez la force vitale qui cependant, toute seule, n’est pas suffisante pour vous libérer de l'adversaire de Dieu. Mais cette force vitale vous rend capables de tourner vos pensées et vos pas vers Jésus Christ et vous rend aussi capables de dérouler des œuvres d'amour selon Sa Volonté divine. Mais d'abord vous avez besoin de la fortification de votre volonté que l'adversaire de Dieu tient encore liée. Et cette fortification de la volonté est une des Grâces les plus importantes de l'Œuvre de Libération, et si vous la désirez, alors vous la recevrez et serez vraiment capable de vous acquitter du but de votre vie terrestre, mais sans l'Aide de Jésus-Christ vous restez faibles et complètement soumis à l'adversaire de Dieu. La Grâce de l'Œuvre de Libération doit être utilisée, si l'homme veut devenir libre de son pouvoir et revenir de nouveau vers Celui dont il est une fois sorti.

Amen

Libération seulement par Jésus Christ

B.D. 7034 from 5 février 1958, taken from Book No. 75

Vous n'arriveriez pas dans l’éternité à la liberté sans l'Œuvre de Libération de Jésus. Ces Mots doivent toujours de nouveau vous être répétés et vous devez savoir que vous vous trouvez dans la non-liberté, parce que vous êtes encore liés par Mon adversaire. En tant qu’homme vous ne vous rendez pas pleinement compte de sa chaîne, parce que vous ne connaissez aucune autre existence, parce que l'existence dans la liberté, la lumière et la force vous est absolument méconnue. Mais une telle existence était la vôtre au début, autrefois vous étiez libres et vous pouviez agir dans la Lumière et la Force et vous vous trouviez dans un état de béatitude illimitée. Mais en tant qu’homme il vous manque le souvenir de cet état et vous pouvez le croire ou bien non, lorsqu’il vous en est donné connaissance. Mais si vous êtes mécréants, vous ne cherchez pas à sortir de cette non-liberté, la foi dans le Rédempteur Jésus Christ en est aussi la condition, pour que vous puissiez L’invoquer. Cet état dans la liberté, la lumière et la force devrait être désiré par tous les hommes, parce que chacun peut reconnaître qu'il n'est pas bienheureux dans son existence terrestre d'homme parce qu’il lui manque la force pour pouvoir exécuter tout ce qu'il veut, et qu'il lui manque aussi la connaissance, la plus sublime sagesse, et un savoir sans bornes. L'homme est une créature imparfaite tant qu’il se bouge sur la Terre séparé du divin Esprit de Son Père. Cette séparation a été provoquée autrefois par l'être lui-même au travers de son lien avec Mon adversaire qui le premier s'est détaché de Moi du fait de sentiments contraires à Moi. Et Mon adversaire tient maintenant l'être prisonnier parce qu'il n'est pas en mesure de se libérer lui-même. L'être a besoin d'aide parce que tout seul il est trop faible pour dérouler cette séparation de lui. Et cette Aide est uniquement Jésus-Christ. Si vous les hommes maintenant voulez arriver à la liberté, ce qui est bien possible dans la vie terrestre, alors vous devez invoquer l'Aide de Jésus Christ. Vous devez Le reconnaitre comme Victorieux sur l'adversaire, vous devez Le reconnaître comme le Vase terrestre dans lequel Je demeurais Moi-même, pour mener la bataille contre Mon adversaire, ce qui était possible seulement dans un vêtement terrestre, dans la forme d'un Homme qui était faible comme vous et cela nécessitait la Force divine qui lui permettrait la Victoire sur l'adversaire. Et cette Force était donc l'Amour, Ma Substance de l'Éternité, pour cette raison donc l'Œuvre de Libération a été exécutée par l'Amour, par Moi-Même. Et de même que l'Homme Jésus a obtenu la Force de Moi Qui Le comblais, ainsi vous aussi vous devez Me demander l'apport de Force que l'Homme Jésus a conquis par Sa mort sur la Croix. Parce que seulement au travers de Jésus Christ vous pouvez arriver à cette Force, ou bien : vous devez Me prier en Jésus, pour qu'Il vous fournisse de nouveau la Force que vous avez autrefois refusée. Mais cet apport n'est pas possible sans la reconnaissance de l'Œuvre de Libération, parce que seulement à travers celle-ci vous pouvez trouver le pardon pour l'immense péché de votre éloignement d'autrefois de Moi. Le Sacrifice de la Croix était l'élimination de cette grande faute. Cela n'est pas difficile à comprendre pour celui qui est de bonne volonté, mais une personne peu disposée ne peut pas saisir et croire une telle corrélation. Toutefois elle ne devrait pas se positionner dans un total refus envers ce problème, mais admettre son ignorance et son incapacité pour une juste compréhension. Elle devrait vouloir qu’une clarification lui soit donnée selon la Vérité et qu'il lui soit ouvert la compréhension pour cela, elle devrait prendre à cœur les Paroles continues d'avertissement comme quoi personne ne peut devenir bienheureux sans Jésus Christ. Et elle devrait intimement désirer devenir libre de son état lié déjà sur la Terre, parce que chaque homme se rend compte qu’il n'est pas libre. Aucun homme sur la Terre ne se sent absolument heureux et chaque homme est sujet à des états de faiblesse parce que chaque homme est chargé de la faute d’Ur qui peut être éliminée seulement par le divin Rédempteur Jésus Christ.

Amen

La fortification de la volonté par Jésus Christ - l'évaluation de la volonté

B.D. 7035 from 6 février 1958, taken from Book No. 75

La volonté suffit là où l'action ne peut pas être exécutée, parce que vous les hommes serez évalués selon votre volonté, selon comment celle-ci est orientée. Mais cela ne doit pas vous dispenser d’agir, de rendre active la volonté, pour combien cela soit possible. Parce que les mots seuls ne suffisent pas, la volonté doit être sérieuse et celle-ci fait tout ce qui est dans la Force de l'homme, mais il est naturel qu’à elle il soit apporté la Force dès que Je reconnais votre sérieuse volonté, autrement Je ne pourrais pas exiger de vous la responsabilité pour l'omission, là où vous pouviez agir. Mais vous avez besoin d'Aide pour pouvoir en général avoir une volonté sérieuse. Votre existence terrestre a seulement pour but la décision de la libre volonté, mais de votre part elle ne serait presque jamais prise si cette volonté n'expérimentait pas une fortification à travers Jésus Christ. Certes, chaque homme est capable de tourner sa volonté vers Moi, mais il tomberait toujours de nouveau dans la faiblesse de la volonté et donc omettrait souvent l'exécution de sa volonté ; mais le changement de sa volonté vers Moi Me donne la possibilité de le mener à la Source de la Grâce de l'Œuvre de Libération, elle Me rend possible de le pourvoir avec la Force et d’agir à travers Mon Esprit, pour qu'il soit poussé à des œuvres d'amour. Ainsi il peut déjà expérimenter l'apport de Force s'il cède à cette poussée intérieure. Mais seulement l'Aide de Jésus Christ rend sûr le progrès spirituel, parce qu'autrement la volonté de l'homme s'arrêterait toujours de nouveau à cause de l’attaque de Mon adversaire qui a toujours encore le pouvoir sur l'homme, parce que celui-ci n'est pas encore libre de sa faute du péché. Malgré cela J'évalue très haut la volonté tournée vers Moi et Je ne Me repose pas tant que l'homme n'a pas pris le chemin vers la Croix, parce que J'ai vraiment assez de moyens pour obtenir cela, si l'homme laisse seulement une fois travailler en lui les pensées tournées vers Moi. Alors J’ai aussi le droit de combattre pour cet homme contre Mon adversaire. Si maintenant l'homme se tourne consciemment vers Jésus-Christ, alors sa volonté ne peut plus être affaiblie aussi facilement, alors il poursuit consciemment son but, alors à sa volonté suivra aussi toujours l'action et ainsi il montera et atteindra la maturité de l'âme, parce que l'Aide de Jésus Christ ne consiste pas uniquement dans la fortification de la volonté, mais dans le fait de créer des occasions pour exercer activement l'amour pour le prochain. Mais Mon adversaire sait comment faire pour qu'à une activité d'amour il soit mis des barrières, il s’y entend pour endurcir les cœurs de ses disciples, pour qu'ils empêchent même à leur prochain d'agir dans l'amour. Ces disciples sont de vrais serviteurs de Satan, parce qu'ils interviennent de façon décisive dans le développement spirituel. Mais ils n’atteignent pas leur but, parce que là où aux hommes il est empêché agir dans l'amour, là J'évalue la volonté et la considère comme une action accomplie. Toutefois Mon adversaire réussira à faire en sorte que Mes divins Commandements d'amour soient annihilés là où la volonté est encore si faible qu’elle ne prête pas de résistance intérieure. Mais J’évalue le cœur de l'homme, pas l'action extérieure visible, mais Je ne dispense aucun homme d’une action dont l’exécution est possible. Ainsi vous avez à nouveau une explication que et pourquoi Je prétends de vous des œuvres d'amour que et pourquoi la volonté d'aider sérieusement est évaluée de la même manière là où l'œuvre doit rester obligatoirement suspendue. Mais Je ne Me contente pas seulement de la volonté qui sans devenir active manque du sérieux nécessaire. Mais tant que vous n'avez pas encore parcouru la voie vers Jésus Christ, votre volonté sera encore très faible et donc vous devez profiter des Grâces de l'Œuvre de Libération, pour sortir de cette faiblesse de la volonté. Mais alors vous poursuivrez avec une grande ferveur votre but pour faire ce qui est Ma Volonté : de se lever dans l'amour pour Moi et pour votre prochain et avec cela vous conquérir le Règne des Cieux.

Amen

L'œuvre d'amour sur les morts

B.D. 7036 from 7 février 1958, taken from Book No. 75

C’est une œuvre d'amour du plus grand effet que de penser à toutes les âmes qui se trouvent dans la misère spirituelle, parce qu'en se rappelant d’elles avec amour, il afflue à celles-ci la Force qu'elles perçoivent avec bienveillance et qui peut même changer leur volonté. La misère des âmes dans l'au-delà est particulièrement grande, parce que seulement rarement des pensées affectueuses les suivent, lorsqu’elles ont laissé la Terre. Or seulement ces pensées affectueuses ont un effet encore au-delà de la tombe, elles montrent d’une certaine manière l’intérêt que les hommes sur la Terre peuvent porter à leurs défunts. Et les pensées affectueuses sont aussi les uniques moyens pour les aider dans la misère spirituelle. Chaque homme qui prend soin dans une prière qui est poussée par l'amour de supplier de l'aide pour ces âmes, exerce l'amour désintéressé pour le prochain qui a vraiment son effet. Pour les âmes c’est un état outre mesure atroce si elles sont totalement oubliées des hommes sur la Terre, si personne ne pense à elle avec amour car alors elles ne reçoivent aucun apport de Force que représente pour elles une prière affectueuse. Et pour de telles âmes il peut se passer un temps infini avant qu'elles se lèvent de leur léthargie, avant qu’elles perçoivent une petite amélioration de leur situation. Cela se passe lorsque des prières montent pour toutes les âmes non rachetées, lorsque des hommes sur la Terre pensent à celles qui n'ont aucun intercesseur affectueux sur la Terre, lorsqu’un homme a de la pitié pour leur sort et voudrait les aider pour qu’elles aussi arrivent à la Lumière. Mais vu que les hommes ont une foi peu convaincue qu’il existe une continuation de la vie de l'âme après la mort, ils ne se préoccupent pas du sort de ceux qui sont décédés avant eux. Ils considèrent leur existence conclue et mentalement ils s'en occupent rarement, chose qui signifierait déjà un soulagement pour les âmes elles-mêmes ; toutefois souvent ces âmes se poussent tout à coup dans les pensées des hommes. Alors vous les hommes devriez rester avec elles pendant quelque temps, vous devriez penser avec amour à celles qui se font rappeler, parce que cela est une silencieuse demande d'aide dans leur misère. Et vous pouvez les aider en pensant à elles plein d'amour, en désirant seulement sincèrement qu'elles soient bien qu'elles n'aient plus à souffrir et vous, si vous croyez, confiez-les à Dieu dans la prière. Mais l'aide la plus sûre et le moyen qui apporte le plus grand succès pour leur salut de l'obscurité se produit lorsqu’en pensées vous les envoyez à Jésus-Christ qui Seul Est leur Sauveur et auquel elles doivent se confier pour sortir de leur misère. Donc celui qui est lui-même croyant, a vraiment la possibilité d'aider les âmes dans l'au-delà à la Béatitude, lorsque sa volonté d'amour les saisit, parce que par amour pour les hommes Jésus exerce la Miséricorde à ces âmes auxquelles est tourné cet amour. Si maintenant vous les hommes vous priez Dieu pour Son Aide miséricordieuse pour ces âmes qui doivent se passer de prière humaine, alors Il leur envoie la Force et leur ouvre chaque possibilité d'arriver à la Lumière. Votre prière assouplit leur cœur endurci, elles viennent volontiers à vous et seront même seulement de bonne volonté à votre égard, parce que les âmes qui sont encore totalement sous l'influence satanique repoussent chaque apport de Force et même elles sont poussées à agir sur vous sans amour. Mais vous ne savez pas qu’au travers d’une telle prière des groupes entiers se détachent de leur raidissement et désirent vivre et ensuite ils peuvent même être assistés par des êtres de Lumière qui s'approchent d’eux sous un déguisement et leur offrent leur aide. C’est l'amour qui doit casser les premières chaînes et ensuite un apport de Force est aussi possible et à ces âmes la remontée de l'obscurité à la Lumière est assurée.

Amen

La Promesse de Jésus concernant l'Esprit

B.D. 7037 from 8 février 1958, taken from Book No. 75

Je vous ai promis l’Esprit, lorsque Je marchais sur la Terre. Cependant c’est seulement après Ma mort sur la Croix que cet Esprit a pu Se manifester en vous, parce que Ma Part ne pouvait pas entrer là où le péché de la rébellion d'autrefois contre Moi, la grande faute d’Ur (primordiale) n'était pas encore éteinte, chose qui devenait possible seulement après l'Œuvre de Libération. Donc Mon Esprit pouvait Se manifester seulement là où le réveil de l'esprit est toujours seulement la conséquence de la Libération par Jésus Christ. Maintenant il peut certes se dérouler un réveil à la foi en vous qui a ensuite pour conséquence la Libération du péché, et ce réveil peut aussi maintenant entrainer le réveil de l'esprit : donc «les Dons de l'Esprit» deviennent évidents en vous sous différentes formes. À cela vous devez tendre vous les hommes dès que vous croyez en Jésus Christ, en Ma Venue en tant qu’Homme et en Ma mort sur la Croix. Alors vous devez aussi penser à Mes Mots, avec lesquels Je vous ai promis Mon Esprit, vous devez vous rappeler «que Moi-même Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde ....». Je pouvais demeurer au milieu de vous seulement pour peu de temps dans la forme de l'Homme Jésus, lequel Me cachait en lui dans toute la Plénitude, mais Je veux Être toujours présent pour ceux qui Me désirent, qui M’aiment et qui veulent vivre selon Ma Complaisance. Près de ceux-ci Je veux demeurer en esprit, Ma Force doit couler à travers eux, pour qu'ils puissent accomplir des choses inhabituelles. Là où donc Je suis présent, Je Me manifesterai, Je guiderai l'homme dans le savoir selon la Vérité, Je lui offrirai la Force pour être actif pour le bien du prochain, spirituellement ou bien même matériellement, Je lui révélerai le futur si cela sert au salut de l'âme des hommes, Je lui donnerai la Force pour guérir les malades en Mon Nom et ainsi Je montrerai toujours Ma Présence, comme Je l'ai promis. Je serai en Esprit avec ceux qui M’aiment et qui observent Mes Commandements. Mais Je ne pourrai pas agir à travers Mon Esprit, là où la Libération par Jésus Christ n'a pas précédé, parce que Mon Esprit ne s'impose pas par la Force et là où il rencontre de la résistance il reste muet. Mais bénis soient ceux qui Lui permettent d’entrer, qui cèdent à Son intime Poussée d'exercer l'amour, qui prennent la voie vers Jésus Christ et se donnent totalement à Lui. Ceux-ci expérimenteront ensuite la Vérité de Ma Promesse comme quoi Moi-même Je prends possession d'eux et reste avec eux et maintenant Je les pourvois avec les Dons de l'Esprit, parce que là où Je Suis, Je veux aussi Me donner. Mon Cadeau aux hommes sans Lumière et sans Force consistera toujours dans l'apport de la Lumière et de la Force. Je leur transmettrai de nouveau ce que J’ai distribué sur la Terre à Mes disciples : un savoir et une Force inhabituels, pour qu’eux-mêmes puissent accomplir ce qui leur était impossible en tant qu’homme. Mais Je pouvais répandre Mon Esprit seulement sur Mes disciples qui M’avaient suivi librement et dont le chemin de vie permettait que Ma mort sur la Croix leur apporte la libération définitive de Mon adversaire, de leur faute d’Ur et donc aussi de leur état de faiblesse et d'obscurité. Mon Esprit les éclairait, Mon Esprit leur donnait la Force dans une grande mesure, parce que J’étais Moi-même Celui qui demeurait au milieu d'eux, qui parlait par eux et déroulait des Œuvres Miraculeuses au travers d’eux lorsqu’ils sortaient dans le monde en Mon Nom pour annoncer l'Évangile. J'étais avec eux comme durant Mon temps terrestre, et eux pouvais Être avec Moi, parce qu'ils appartenaient seulement à Moi et donc ils pouvaient agir par la Force de l'Esprit, comme Je l'avais promis. Ainsi Je serai aussi toujours avec ceux qui Me rendent possible par leur mode de vie d'être présent en eux et Je montrerai Ma Présence par des actions inhabituelles, par l'apport de Lumière et de Force. Ils annonceront aussi l'Œuvre de Libération de Jésus Christ comme Mes premiers disciples. Ils annonceront Son Nom dans le monde et voudront aider aussi leur prochain à la Libération, parce qu'eux-mêmes sont éclairés par Mon Esprit et parce que Mon Esprit les pousse à parler pour Moi et Mon Royaume, et la Vérité de leurs discours sera confirmée par les Dons de l'Esprit, par des preuves évidentes de Ma Présence.

Amen

Le Droit de Dieu ou bien de l’adversaire sur l'âme est déterminé par l'homme lui-même

B.D. 7038 from 9 février 1958, taken from Book No. 75

Vous ne deviendrez jamais patron de vos passions et de vos faiblesses avec votre propre force, parce que la force de Mon adversaire qui vous pousse à ces passions, est plus forte, et vous échouerez toujours si vous ne demandez pas l’Aide à Moi Même, si vous ne M’invoquez pas en Jésus Christ pour qu’il vous fortifie et vous prête assistance contre votre ennemi. Et J’entendrai même la demande d'aide la plus faible et vous ne manquerez pas l'Aide. Mais rappelez-vous aussi que l'adversaire ne cédera pas dans sa lutte pour vous et votre âme. Il cherchera toujours de nouveau à vous influencer de la même manière, il attisera toujours de nouveau vos désirs et vos passions. Et donc vous devrez toujours de nouveau combattre contre lui, et toujours de nouveau vous tourner vers Jésus Christ qui Est le Seul qui puisse vous aider. Vous pouvez devenir libre de ce seigneur dans le pouvoir duquel vous vous trouvez pendant votre marche terrestre, mais seulement lorsque vous invoquez un autre Seigneur pour qu'Il vous assiste. Et J’attends cet appel, parce qu'alors J’ai aussi le droit de vous arracher à lui, parce que Je Me suis acheté ce Droit en tant qu’«Homme Jésus» au moyen de Ma mort Sacrificielle. Maintenant vous devez bien comprendre cela. Il ne Me manque pas vraiment le Pouvoir de lui enlever le droit sur vous, mais Je n’emploie aucune violence envers celui qui est procédé en premier de Moi, auquel va toujours encore Mon Amour, et que Je veux reconquérir avec l'amour. Il doit reconnaître tout seul que Je lui suis Supérieur, et il peut le reconnaître seulement, lorsqu’il voit qu'un être après l'autre se libère de lui volontairement et demande à revenir vers Moi.

Je ne forcerai aucun de ses disciples, Je n'enlèverai pas le droit à Mon adversaire, parce que sa suite l'a reconnu volontairement comme son seigneur, et Je ferai valoir Mon droit sur l'être seulement lorsqu’il M’invoque en Jésus Christ, car par cet appel il Me reconnaît et M’accepte maintenant de nouveau comme son Seigneur. Celui qui ne se Me tourne pas volontairement vers Moi, Je le lui laisse, et donc son pouvoir dépend des êtres autrefois tombés, qui en tant qu’hommes parcourent leur chemin sur la Terre et qui dans ce temps doivent se décider pour leur Seigneur, pour ou contre Moi. Et donc dans ce temps Mon adversaire emploiera chaque influence pour vous lier à lui, pour étaler en vous toutes les mauvaises caractéristiques, pour réveiller en vous tous les désirs et les sentiments anti-divins. Et maintenant il dépend de vous si vous tombez sous son influence, ou bien si vous avez la volonté de devenir libre de lui. Et vu que tous seuls vous êtes trop faibles, vous avez besoin d'Aide qui cependant vous est prêtée à tout instant, si seulement vous invoquez l’Unique qui est mort pour vous sur la Croix, pour payer à l'adversaire le prix d'achat pour votre âme. Par Ma mort sur la Croix il n’est maintenant fait plus aucune violence à Mon adversaire lorsque vous vous libérez de lui. C’est seulement Mon bon Droit lorsque Moi-même Je combats pour votre âme, lorsque Je vous aide lorsque vous Me le demandez, et avec Mon Aide vous pourrez sûrement dénouer toutes les chaînes, vous libérer de chaque faiblesse, parce que dès que vous êtes libres de vous séparer de Mon adversaire, vous entrez de nouveau dans Mon Règne de Lumière et de Force, et ce que maintenant vous voulez se produira. Mais cela ne donnera pas lieu à une seule bataille, parce que l'adversaire cherchera toujours de nouveau à vous faire tomber dans l'abîme. Et vu qu’il s'agit sur la Terre seulement de la décision de votre volonté, votre volonté doit toujours de nouveau s'affirmer, mais cela vous sera toujours plus facile, plus intimement vous vous reliez avec Moi en Jésus Christ, jusqu'à ce qu’à la fin l'adversaire renonce à la bataille et comprendra qu'il vous a perdu pour Moi dans l’éternité. Et donc vous les hommes vous ne devez pas craindre ni hésiter lorsque se présentent à vous toujours de nouveau des tentations, parce que vous n'êtes pas sans Soutien, si seulement vous voulez M’appartenir. Votre volonté seule décide quel Seigneur prend possession de vous, et vous devez seulement une fois vous donner à Moi en Jésus Christ, et alors vous ne vous séparerez jamais plus dans l’éternité de Moi. Et vous résisterez aussi à chaque tentation, parce que maintenant vous combattez contre l'ennemi de votre âme, avec Ma Force et donc vous vaincrez toujours, parce que Jésus Christ combat à votre côté, et devant Lui Mon adversaire doit vraiment déposer les armes.

Amen

S'insérer dans la Loi de l'Ordre divin

B.D. 7039 from 10 février 1958, taken from Book No. 75

Vous avez été créés pour une vie dans la Béatitude, mais pas pour un état mort, dans lequel vous ne pouvez ressentir aucune béatitude. Mais vu que vous vous êtes mis par vous-mêmes dans cet état, vous ne vous trouvez pas dans la Loi de l’Ordre divin, mais vous-mêmes avez inversé cette Loi et vous vous êtes posés en dehors de Ma Loi. Mais Je ne peux pas accepter cet état, et vu que Moi-même, comme le plus sublimement parfait, Je représente toujours seulement l'Ordre, vu que tout ce qui est divin doit se bouger dans cet Ordre, Je ne peux pas dans l’éternité tolérer que ce qui est créé par Moi se trouve en dehors de l'Ordre éternel. Donc J’essaye de rétablir cet Ordre, même si cela doit demander l'Éternité, parce que même la libre volonté de l'être fait partie du domaine de l'Ordre, bien qu’une sortie de Mon Ordre selon la Loi ait pu entretemps avoir lieu. Pour rétablir lentement de nouveau cet Ordre, le spirituel autrefois tombé de Moi est devenu hors-la-loi, il a été d'abord privé de sa libre volonté, c'est-à-dire qu’étant donné qu’il en a abusé, il est devenu non-libre, parce qu'il se trouvait dans le pouvoir de son géniteur, lequel en premier s'est rebellé contre Moi. Donc celui-ci avait lié la volonté de sa suite, raison pour laquelle Je voulais de nouveau aider le spirituel à retrouver la liberté de sa volonté, mais Je lui ai retenu la libre volonté encore jusqu'à l'instant où il était capable de pouvoir employer celle-ci de nouveau de manière juste, lorsque de nouveau il était arrivé dans un certain degré de développement. J’ai d’abord rétabli un certain Ordre en insérant selon Ma Volonté les substances spirituelles des êtres tombés dans un processus d'activités que maintenant elles doivent suivre. On ne peut maintenant plus parler d’êtres auto-conscients car ceux-ci ne sont pas concevables sans la libre volonté. Ce qui était sorti de l'Ordre, s'était formé tout seul dans quelque chose de non essentiel, c’était seulement encore de la substance spirituelle durcie, que cependant J'ai employée pour l'exécution d'un Plan qui pouvait servir à rétablir l'Ordre législatif et mener les êtres à la plus haute perfection, d'un Plan qui garantit de nouveau une Vie dans la béatitude pour tous les êtres autrefois tombés. Ce qui se trouve en dehors de l'Ordre divin, est certes la propriété de Mon esprit contraire qu'il était sorti en premier de Mon Ordre ; mais il est et reste aussi Ma Part, parce que la Force de l'Éternité qui a fait se lever l'être, est procédée de Moi et doit aussi irrévocablement de nouveau revenir à Moi, parce que même cela est la Loi divine de base. Mais ce retour à Moi se produit de nouveau par des voies selon la Loi, et bien qu’initialement Mon Aide directe doive être employée pour réveiller lentement à la Vie cette substance spirituelle durcie, chaque être qui est à nouveau arrivée à l'auto-conscience, reste cependant libre de tendre totalement sous Ma Loi de l'Ordre ou bien de s'isoler de nouveau, dédaigner Mon Ordre divin et tendre à nouveau à l'état de mort. Parce que cette dernière décision doit être émise par l'être lui-même, et pour cela il expérimente à tout instant Mon Aide, mais il n'en est pas forcé par Moi. Une «Vie dans la Béatitude» est possible seulement dans le Cadre de Mon Ordre divin, parce qu'une Vie dans la Béatitude suppose de nouveau la perfection que l'être possédait au début. Et être dans la Perfection signifie aussi s'insérer dans la Loi divine parfaite. Et si vous les hommes voulez maintenant arriver à la Vie, alors vous devez vous plier sous cette Loi, vous devez vous subordonner totalement à Ma Volonté, et alors vous entrerez aussi dans la Loi de l'Ordre éternel, vous aurez échappé à l'état de mort, vous vivrez, et vous ne perdrez maintenant jamais plus cette vie dans l’éternité.

Amen

Les messages sur la continuation de la Terre doivent être crus

B.D. 7040 from 11 février 1958, taken from Book No. 75

Au début vous pourrez seulement agir en petits cercles parce que le monde est encore beaucoup plus fort que vous, et il vous réprimera, si vous voulez vous mettre en avant. La volonté de vivre des hommes est encore trop forte pour la vie qui ne dure pas dans l’éternité et qui est faite seulement de joies du monde. Et là où prédomine cette volonté, vous ne pouvez pas vous imposer, même si vous possédez la pure Vérité. Aucun homme ne veut prendre familiarité avec la pensée que la Terre se trouve devant sa fin ; qu'il se déroulera sur elle un bouleversement si miraculeux qu’il détruira toute vie sur la Terre. Et pour cette raison les hommes sont plus approchables par certaines communications qui assurent une continuation de la Terre. Et ainsi il faut dire que des messages qui contredisent totalement Ma Parole vous sont transmis et ceux-ci sont plus crus que les premiers. Et cela pour le motif que les hommes cherchent dans ces messages espoir et certitude, et ils les trouvent, pourvu que leur vie terrestre ne soit pas terminée dans un avenir proche et tout à coup. Les hommes se laisseront plus volontiers impressionner par de tels messages que par les avertissements et les mises en garde que vous leur annoncez. Et donc les porteurs de tels messages trouveront beaucoup plus de résonance, alors qu'on ne voudra pas vous écouter, et vous serez affrontés plutôt avec animosité. Et ainsi vous devez être actifs pour Moi toujours seulement dans la mesure où Moi-même vous le rends possible, donc vous ne devez jamais croire devoir vous mettre en avant dans le monde. Le monde est le règne de Mon adversaire, et il le restera, et celui qui trouve dans le monde ouverture et applaudissements travaille aussi pour le monde et avec cela pour Mon adversaire. Laissez-Moi vous dire que toujours seulement un petit groupe se décidera pour Moi et Mon Royaume, et que tout ce qui est grand devant le monde est une activité défavorable et Ma Parole que Je vous guide sera écartée au lieu d’être diffusée, mais Je bénis tous ceux qui s'engagent pour ce travail. Ma Bénédiction reposera aussi sur leur activité spirituelle, jusqu'à ce que les cœurs de bonne volonté se sentent touchés, et ainsi vous pourrez obtenir des succès spirituels. Mais rappelez-vous : vous ne devez jamais exécuter cette mission à grande échelle, parce que Mon adversaire peut s’insinuer trop facilement là où les masses doivent être approchées. La majorité des hommes ne sera jamais de votre esprit, lorsqu’il s'agit de l'acceptation de la Vérité. Elle sera seulement d'accord avec vous lorsque des aspects mondains avantageux leur sont offerts. L'humanité est totalement aveugle, mais quelques-uns d’entre eux reconnaissent le grand danger des expériences scientifiques, mais ils cherchent à se tranquilliser eux-mêmes. Ils croient plutôt à un apport d'aide de la part de forces inconnues extraterrestres, parce qu'ils désirent que leur bien-aimée Terre reste conservée. Mais en faisant cela ils ne peuvent avoir une vision claire, ils se laissent duper, et ainsi ils se font prendre dans les filets de capture de celui qui veut tout, sauf que brille une Lumière avec laquelle les hommes trouvent la voie vers Moi. Mais vous devez éclairer l’obscurité avec cette Lumière qui brille d'en haut sur la Terre. Vous devez toujours de nouveau annoncer, malgré l'indignation des hommes, la fin prochaine et les derniers signes d'avertissement qui précèdent. Vous devez être diligents et exploiter chaque occasion, pour répandre Ma Parole, mais vous devez travailler en silence, parce que publiquement vous aurez peu de succès. Mais vous devez mentionner l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ, partout où il vous en est offert l'occasion, parce que sur celle-ci tous les hommes peuvent être instruits. Même aux mondains qui ne s’occupent pas de Moi, vous pouvez indiquer Mon Évangile que Je vous ai donné en tant que Jésus. Et même s’ils ne Me reconnaissent pas encore en Lui, ils Le connaissent, et ainsi ils entendront Ma vieille Vérité qui peut toucher leur conscience, et qui peut même les stimuler à prendre un jour position envers Ma Parole. Et la volonté pour la Vérité peut aussi ouvrir leur cœur pour Ma Parole avant que la fin arrive.

Amen

L'Aide miséricordieuse de Dieu jusqu'à la fin

B.D. 7041 from 12 février 1958, taken from Book No. 75

On en trouvera beaucoup parmi vous qui ne s’associent pas aux Dons de Grâce que Je laisse affluer avec une grande abondance aux hommes. Et Ma Volonté ne forcera pas ceux-ci à changer leurs pensées, mais Je devrai les faire passer à travers de dures écoles, dès l'instant où Je veux encore obtenir un petit succès, pour qu'ils ne soient pas d’esprit totalement assombri à la fin de leur vie, suite à leur propre mort ou bien aussi à la fin de cette Terre, lorsqu'aucun homme ne restera en vie, à moins qu’il M’appartienne entièrement, parce que même ceux qui vivront la fin de la Terre et auxquels brillera encore à la fin une petite Lumière, auront part à Ma Grâce, ils seront encore accueillis par Moi, pour qu'ils ne tombent pas dans une Nouvelle Relégation, bien qu’ils ne puissent pas vivre sur la nouvelle Terre, parce que cela suppose un degré déterminé de maturité que ces âmes n'ont pas encore atteint. Mais elles ne sont plus dans une obscurité totale et donc elles peuvent d'abord être accueillies dans le Règne spirituel, parce qu'alors une retombée dans l'abîme est exclue. Et Je cherche à allumer encore cette petite lueur dans beaucoup d'hommes, et donc Je les laisse passer à travers de grandes souffrances et des misères qui cependant peuvent leur épargner le tourment d’une Nouvelle Relégation, si à cause de celles-ci ils tournent leur regard vers Moi, s'ils utilisent cette dernière Grâce pour leur âme. Jusqu'à la dernière heure il est donné encore aux hommes la possibilité de M'invoquer, et Je les accepterai, dès qu'ils M’auront reconnu et Me demandent de l'Aide. Parce que Je ne peux pas et Je ne veux pas employer la contrainte, mais J’ai de la Pitié pour les hommes qui sont tombés dans l'obscurité et qui ne veulent pas voir la Lumière qui brille vers eux. Mais à la fin les âmes totalement assombries ne peuvent plus être accueillies dans le Règne de l'au-delà, parce que celui-ci tiendra ensuite Ses Portes fermées, parce que tout le satanique sera banni du Règne spirituel, parce qu'en vue d’une Nouvelle Relégation il sera de nouveau dissous et devra refaire à nouveau le parcours de développement sur la Terre. Mais les âmes qui possèdent déjà une lueur de Lumière, tendront maintenant vers le Haut et dans le but d’un développement ultérieur elles seront livrées aux êtres de Lumière qui acceptent outre mesure volontiers l'assistance pour eux. À l'instant, la Terre cache beaucoup plus d’hommes à l'esprit assombri que d’hommes qui tendent vers la Lumière. Et cela est reconnaissable du fait qu’ils n'acceptent pas Ma Parole d'en haut, parce qu'ils ne la reconnaissent pas comme la Voix du Père, Lequel leur parle dans l'Amour et dans la Sagesse. Partout où il y a seulement un peu de Lumière, est remarquée et perçue aussi la Force resplendissante de Ma divine Lumière d'Amour, mais là où il y a la plus profonde obscurité, là les hommes sont aveugles et ils ne peuvent rien voir. Mais J’ai Compassion de ces hommes et J’emploie tous les moyens imaginables pour leur ouvrir les yeux encore avant la fin. Mais ces moyens sont souvent si douloureux qu’ils ne sont pas reconnus comme des Moyens auxiliaires divins, si un esprit non réveillé ne connait pas Mon Plan de Salut, sur ce qui est en train d'arriver et sur le terrible sort vers lequel ces hommes vont à la rencontre. Et s’il leur est ouvert seulement une fente à leurs yeux, alors ils se tourneront tout seul d’eux-mêmes là où ils voient une lueur de Lumière, et l'Œuvre de salut aura réussi. Ce qui vu humainement est le plus grand désastre et la souffrance la plus amère peut être, vu spirituellement, la cause pour une inexprimable Béatitude, parce que le point de vue humain ne dure pas dans l’éternité. La Vie après la mort cependant n'a pas de fin et l'âme sera un jour outre mesure reconnaissante, lorsque cette Vie est bienheureuse pour elle, lorsqu’elle a échappé à une Nouvelle Relégation et si elle s'est libérée des chaînes matérielles. Mais l'acceptation de Mes Dons de Grâce, l’écoute de Ma Parole et l'accomplissement de celle-ci pourrait préserver d’innombrables âmes d'une grande souffrance, parce que celui qui exploite cette Grâce, celui qui arrive dans la Lumière, dans la connaissance de Moi-Même, ne doit jamais plus craindre l'obscurité ainsi que la fin qui le libérera seulement d'un poids terrestre, peu importe si Je le rappelle encore avant ou bien s’il est destiné en tant qu’habitant bienheureux de la nouvelle Terre pour le Paradis. L'existence terrestre de vous tous dure seulement encore peu de temps et seulement pour un temps bref une grande mesure de Grâces coule encore vers vous. Mais la Terre devra supporter encore une souffrance indiciblement grande, tous les hommes qui ne veulent pas accepter Ma Parole seront encore interpelés par Moi, parce que Je veux conquérir tous les hommes, Je ne veux laisser aucun homme se perdre dans l'obscurité. Mais la volonté de chaque homme reste libre.

Amen

Guérison des maladies – Annonceurs de Jésus-Christ

B.D. 7042 from 14 février 1958, taken from Book No. 75

Celui qui a trouvé une fois la foi convaincue en Moi, ne la perdra jamais plus, même lorsque se présentent toujours de nouveaux défis, des faiblesses de foi, auxquels chacun est exposé tant qu’il marche sur la Terre. Car il prend de nouveau le chemin vers Moi, Qu’il a reconnu comme son Dieu et Père de l'Éternité. Mais il existe des hommes, et ceux-là sont la majorité, qui ne croient pas qu'ils sont encore loin de la connaissance, parce qu'ils sont encore loin de Moi. Mais à ces hommes Je viens parfois à leur rencontre d’une manière insolite pour les aider à la foi. Parce qu'ils doivent être stimulés à la réflexion au moyen de traitements insolites, au moyen de guérison de maladies ou de divers miracles. Mais cela se passe toujours seulement au travers d’hommes croyants auprès de qui Je peux Me confirmer Moi et Ma Force car ils sont déjà croyants, et suite à cela leur prochain seront stimulés à chercher aussi la liaison avec Moi, avec leur Créateur qu’ils peuvent reconnaître dans chaque événement insolite. Et ainsi certains malades sont donc seulement des moyens sélectionnés qui permettent d’une certaine manière Mon Action sur eux au travers de leur foi et avec cela ils doivent aider leur prochain à la foi. Parce que sur un homme totalement mécréant Je ne pourrai jamais faire agir Ma Force, c’est pourquoi les guérisseurs élus par Moi peuvent reconnaître à travers leur vue spirituelle, si une guérison de foi peut avoir lieu ou bien non. Et pour cette raison les guérisons n’auront pas toujours lieu, même lorsqu’un guérisseur réveillé est à l'œuvre, parce que la guérison de l'âme est plus urgente, mais la guérison d’un homme totalement mécréant, produit plutôt la mort de l'âme que sa vie. A cause de cela Mes guérisseurs par la foi sont souvent attaqués par les hommes du monde, lesquels croient pouvoir motiver leur prédisposition de négation par le fait que toutes les guérisons ne réussissent pas que souvent on constate des échecs qui ont précisément la raison citée. Et pour cela le champ des guérisons miraculeuses des malades reste un domaine discuté, les guérisons miraculeuses ne deviennent pas avec cela des contraintes pour la foi, les hommes peuvent donc croire dans les miracles, mais ils n'y sont pas forcés. Mais chaque homme croyant Me laisse le succès, parce que sa foi en Moi lui confère la certitude que Je ferai ce qui est bien pour l'âme de l'homme. Mais dans le dernier temps avant la fin les signes et les miracles augmenteront, parce qu'il s’agit de montrer la Force de Mon Nom divin Jésus pour qu'il s'occupe de Mon Œuvre de Libération et pour que les mécréants trouvent le juste chemin avant qu’il soit trop tard. Et là où le divin Rédempteur Jésus Christ est annoncé il se manifestera encore beaucoup de choses miraculeuses. Celui qui est croyant doit aussi Me servir de témoin comme quoi Ma Force devient effective sur lui. Celui qui est croyant, doit se confier aux annonceurs de Jésus Christ dans les misères terrestres de sa vie, pour qu'il puisse donner à travers ceux-ci une preuve de Ma Puissance et de Ma Force, et pour que l’Aide vienne aussi à ceux qui sont encore faibles dans la foi ou qui n’ont encore aucune croyance en Moi, leur divin Rédempteur Jésus-Christ, car ils sont encore totalement mécréants. Parce que vous tous devez savoir que J’agis d’une manière entièrement inhabituelle au vu de la fin prochaine, et Je Me sers de ceux qui sont forts dans la foi et dans l'amour.

Amen

Apport d'aide de l’Univers

B.D. 7043 from 15 février 1958, taken from Book No. 75

Vous Mes fils terrestres êtes élus pour atteindre le plus haut degré de béatitude, parce que vous qui marchez sur la Terre, vous avez dû traverser les abîmes les plus profonds, parce que vous-mêmes en tant qu’esprits créés d’Ur vous vous êtes précipités dans ces abîmes les plus profonds, mais vous n'y avez pas été bannis par Moi. Si vous maintenant – même si c’est avec Mon Aide – vous vous êtes élevés en haut depuis la plus profonde obscurité, si vous maintenant devez parcourir le dernier passage sur la Terre en tant qu’homme, alors votre vrai «je» a seulement à satisfaire la dernière épreuve de volonté qui décide de votre sort dans l'Éternité. Cette épreuve de volonté demande vraiment à l'être qui a dû passer par les abîmes les plus profonds, une puissante transformation dans les pensées et les tendances d'un temps qui sera maintenant fortement créditée, chose qui est bien compréhensible du fait que vous obtenez la connaissance que d'autres maisons scolaires sont des lieux de séjour pour ces êtres spirituels dont la chute n'était pas aussi infiniment profonde et qui donc n'ont pas eu à lutter d’une manière aussi forte pour arriver de nouveau dans les sphères de Lumière. Vous les hommes vous avez été beaucoup alourdis à cause de votre chute d'un temps de Moi. Votre «je», c'est-à-dire l'esprit d’Ur tombé autrefois, a dû pour cela considérablement lutter et même si la lente remontée a été effectuée dans la loi d'obligation, la dernière épreuve de volonté est toujours encore extraordinairement difficile, mais pas sans espoir, parce que la Grâce de l'Œuvre de Libération est à la disposition de chaque être tombé autrefois. En outre vous tous êtes assistés par des êtres de Lumière en nombre innombrable qui, parce que pleins de Lumière, se donnent du mal pour vous aider à la juste décision. Pour combien soient difficiles les conditions sur cette Terre, elles doivent de toute façon être réalisées et la récompense la plus merveilleuse attend ceux qui s'en acquittent. Mais tout se produit dans le domaine de Mon Ordre légal. Il ne peut pas être donné arbitrairement de l’aide là où elle n'est pas demandée ou bien là où elle est repoussée. Et ainsi même les êtres de Lumière ne peuvent pas donner de l'aide arbitrairement, mais ils seront toujours actifs en accord avec Ma Volonté, parce que Ma Volonté est aussi la leur, dès qu’ils se trouvent dans la Lumière. Et Ma Volonté les pousse ou les empêche d’agir pour le bien des âmes qui sont incorporées sur la Terre. Vous devez savoir que Je règne et que Ma Volonté est respectée par tout le spirituel qui Me sert, c'est-à-dire qui demeure dans Mon Royaume de Lumière. Et maintenant vous devez comprendre aussi que les êtres de Lumière éviteront aussi chaque influence constrictive, parce que celle-ci ne correspond pas à Ma Volonté, parce que J’exige une décision de volonté dans la liberté. De même que Je ne force pas les hommes à l'acceptation de Ma Parole qui leur arrive comme la plus sublime preuve d'Amour et de Grâce pour les aider à prendre une libre décision, encore moins Je donnerai Mon Assentiment à ce que Mes messagers de Lumière donnent aux hommes des preuves irréfutables de leur action. Et ils ne le font jamais parce qu'ils reconnaissent clairement Mon Plan d'Amour et de Salut et savent aussi que par la contrainte et la preuve il n'est enregistré aucun succès. Ce serait cependant une preuve d'action extraterrestre si du Cosmos s'approchaient des êtres de la Terre qui, selon Mon Ordre, devaient vous apporter une aide présumée. Je peux seulement vous apporter de l’Aide au travers de la misère spirituelle, et l’aide dans la misère spirituelle ne se produit pas d’une manière qui force à la foi. L’Aide dans la misère spirituelle quelle qu’elle soit, peut aussi être fournie par Mes êtres de Lumière, mais ceux-ci ne se matérialiseraient jamais visiblement à vous pour une telle assistance d'aide. Parce que les êtres de Lumière n'ont pas besoin d’une telle matérialisation et en outre ils savent que les hommes ne doivent pas être influencés de cette façon, de sorte qu’ils soient forcés à la foi par des êtres extra-terrestres et un pouvoir extra-terrestre. Dès que vous les hommes espérez dans une aide, elle peut bien vous être fournie, mais toujours seulement avec la condition que vous reconnaissiez l'action spirituelle et permettiez même cette action spirituelle qui cependant ne se déroule jamais pour vous d’une manière visible. Et si maintenant vous croyez que même la Terre nécessite d'une telle protection et aide du monde spirituel, lorsque vous croyez que l'influence destructive de la volonté humaine peut être empêchée ou bien annulée par ces êtres de Lumière, alors cette foi vous assure leur aide, mais jamais de sorte que des habitants d'autres mondes vous accordent cette aide en vous étant envoyés comme exécutants de Ma Volonté. Mais considérez combien petit vous imaginez votre Dieu et Père, s'Il avait besoin de ces habitants des Étoiles pour vous garantir une protection. Et rappelez-vous ce que sont ces habitants des autres Étoiles, qu’eux-mêmes sont des êtres qui se trouvent dans un parcours d'évolution vers le haut qui arrivera aussi un jour à la béatitude comme Mes créatures qui sont poussées d'un profond désir de s'approcher continuellement de Dieu qui cependant doivent toujours rester dans le royaume des Constellations, sur lesquelles Mon Amour et Ma Sagesse les a transférées. Des êtres bons peuvent certes adresser leurs rayonnements en pensées vers des êtres dans le Cosmos qui luttent, qui sont malheureux et de tels rayonnements de pensées peuvent à nouveau toucher ces êtres comme une force. Mais de tels êtres ne peuvent pas quitter leur sphère et ils n'en ont même pas besoin, parce que J’ai en nombre infini des Anges et des messagers de Lumière qui assistent vraiment chaque constellation de la meilleure des manières. Et chaque constellation a un afflux de Force jamais épuisable, Ma Parole qui résonne partout et qui en tant que Rayonnement de Mon Amour a aussi la Force de rendre possible le retour vers MOI à chaque être particulier – à chaque esprit d’Ur autrefois tombé. Mais si Ma Parole n'est pas évaluée, s'il ne s'en occupe pas, alors l'être témoigne encore d’une résistance qui ne pourra jamais être cassée, qu'aucun Ange n’est en mesure de casser, même s’il descendait sur la Terre. À moins qu'il s'annonce d’une façon si évidente comme Mon envoyé de sorte qu’une foi serait atteinte d’une manière constrictive, mais cela n'est jamais Ma Volonté et elle ne trouverait jamais Mon Assentiment. Si vous les hommes maintenant croyez pouvoir vous mettre en contact avec des habitants d'autres mondes, alors vous voulez vous créer une confirmation que ces mondes sont habités. Si vous êtes d'esprit réveillé vous le savez même sans preuve. Et si vous n’êtes pas encore réveillés, si vous êtes complètement au-delà de toute tendance spirituelle et du savoir du but et de la destination de la Création, alors ces preuves ne vous apporteraient pas sur la voie spirituelle, mais vous dérouleriez seulement des recherches terrestres et ne gagneriez rien de spirituel. Déjà seulement pour cette raison des êtres de Lumière ne se feront jamais reconnaître par vous les hommes et ils ne vous feraient pas arriver des informations au moyen de «Communications» qui ne sont pas en accord avec Mon éternel Plan de Salut. Parce que le but qui serait atteint et tout le spirituel lumineux qui est actif dans Mon Ordre n’est en rien indifférent, pour vous aider vous les hommes dans le temps de la fin qui tendra toujours seulement au succès spirituel de sorte que les hommes se tournent vers Moi, leur Dieu et Père de l’Éternité, qu’ils se détachent du monde qui appartient à Mon adversaire et qu’ils atteignent le plus haut but sur la Terre et que dans toute la libre volonté ils satisfassent la dernière épreuve, pour pouvoir rentrer de nouveau dans leur état d’Ur qui leur procurera une béatitude incommensurable dans la Lumière, la Force et la Liberté.

Amen

Action de l'adversaire sous un manteau d'ange de lumière

B.D. 7044 from 16 février 1958, taken from Book No. 75

À vous les hommes les influences de l'adversaire de Dieu ne vous restent pas cachées ; vous tous pouvez en prendre connaissance et donc aussi vous prévoir selon votre volonté. Vous pouvez vous défendre contre cette influence, mais vous pouvez aussi vous soumettre à lui, vous êtes libres pour les deux, il faut seulement que votre volonté devienne active pour réfléchir sur cela et vous en faire tous seuls un jugement. Que l'adversaire de Dieu dans le temps de la fin agisse d’une manière très particulière, qu’il cherche avec tous les moyens à prendre possession des âmes des hommes, vous pouvez le constater tous, parce que les atrocités qui s'accomplissent partout sur la Terre, ne vous restent pas cachées et toutes vous conduisent à l'adversaire de Dieu qui influe sur les hommes et arrive trop souvent au but. Beaucoup plus d’homme tombent victime de son influence qu’il y en a qui lui résistent, et seulement ceux qui sont en mesure de comprendre son action peuvent lui résister et ensuite se détourner de lui et de ses intrigues. Il sait très bien se camoufler et ainsi duper beaucoup d’hommes qui ne veulent pas lui appartenir, parce qu'il s'enveloppe dans le manteau d'un ange de lumière, et il exécute ses manœuvres de dupe de sorte que beaucoup tombent victimes. Alors il dépend de chaque homme de se procurer la Lumière et ne pas tomber dans son jeu de dupe. Mais là où les hommes sont déjà enveloppés d’une profonde obscurité, ceux-ci restent dans l'obscurité, parce qu'ils s’y sentent bien et ne désirent pas la Lumière. Et cela est l'explication pour le fait que l'adversaire de Dieu peut continuer son œuvre de confusion, là où les hommes sont dans la confusion mentale, où donc il existe les meilleures fondements pour répandre toujours une plus grande confusion, parce que les hommes ne s’efforcent pas de clarifier celle-ci et donc ils acceptent sans scrupules la plus grosse erreur plutôt que la Vérité. Dans le temps de la fin la lutte entre la Lumière et les ténèbres est maintenant particulièrement enflammée de façon véhémente, les ténèbres sont déjà très profondes, et beaucoup d'hommes ne désirent pas ardemment en sortir, au contraire ils se sentent bien dans les ténèbres, et donc les porteurs de Lumière que Dieu leur envoie, trouvent seulement rarement accès en eux. Et vu que la Lumière ne surgit pas avec violence, l'erreur ne peut alors pas être expulsée du monde avec violence. Seulement la volonté des hommes eux-mêmes peut provoquer cela, mais celle-ci échoue, parce que dès qu’un Rayon de Lumière d'en haut frétille dans l'obscurité, alors l'adversaire de Dieu allume vite ses lumières éblouissantes et à celles-ci il est donné plus d'attention et de reconnaissance, mais elles ont seulement pour effet que les yeux s'aveuglent totalement, que la nuit autour des hommes devient toujours plus épaisse, de sorte qu’ils ne réussissent plus à reconnaître la douce splendeur de la Lumière de l'Amour de Dieu. Et tant que les hommes n'ont pas sérieusement la nostalgie de la Lumière, de la Vérité, du Rayon de Lumière d'Amour de Dieu, alors l'adversaire de Dieu pourra agir incognito parmi les hommes. Et son action consiste dans le fait d'éloigner les hommes toujours davantage de la Vérité, de camoufler son œuvre de mensonge en Vérité, et de s'envelopper lui-même avec le manteau d'un ange de lumière. Parce que maintenant c’est le temps de la fin dans lequel il a beaucoup de pouvoir que cependant chaque homme peut casser s'il se tourne vers Dieu Lui-Même et s’il se confie à Lui et Lui demande la Lumière, la Force et la Grâce. Alors il a vraiment échappé au réseau de capture de l'adversaire, et ensuite il viendra vraiment une Lumière qui le rendra incommensurablement heureux.

Amen

Œuvres d’éblouissement de l’adversaire – apparitions

B.D. 7045a from 17 février 1958, taken from Book No. 75

Celui qui pourrait donner une fois un regard dans la profondeur de l'enfer, dans le domaine du prince du monde inférieur, ne s'étonnerait pas des actions dont les êtres de ce monde sont capables. Parce qu'ils sont tous sous le pouvoir de Mon adversaire, et leur être est semblable au sien, et il est toujours en accord avec lui et donc ils sont aussi volontairement ses esclaves. Et la région dans laquelle ils commettent leurs malveillances, est grande. Et il existe partout des hommes qu’il cherche à influencer, à agir et à penser dans la même mauvaise mentalité. Et cette région est aussi la Mienne, parce que tout est procédé de Ma Force, les hommes comme les esprits d’Ur autrefois créés, comme aussi les Œuvres de Création qui maintenant servent de demeure aux hommes ainsi qu’au spirituel non encore incorporé en tant qu’homme. Sur ces dernières Œuvres de Création Mon adversaire et ses valets n'ont aucun pouvoir, mais ils peuvent influencer les hommes, et ils le font d’une manière très abondante. Mais ils ne peuvent pas forcer la volonté de l'homme. Il est cependant en grand danger si lui-même ne se défend pas contre cette influence qui apporte la destruction. Il est en grand danger et ne se rend malgré cela pas compte de ce danger. Parce que s'il pouvait regarder en transparence les plans et toute la malveillance abyssale de Mon adversaire et de sa suite, alors il s’en protégerait, il veillerait et prierait. L'adversaire cependant s’y entend pour duper les hommes, en allant à leur rencontre en ami tout en restant cependant leur plus grand ennemi et il pense seulement à leur ruine. Il cherche donc à offrir à l'homme tout ce que celui-ci désire pour son existence humaine, il le tente d’abord avec les biens et des joies de ce monde, et seulement peu d'hommes réussissent à opposer résistance à ces tentations. Et ainsi il réussit à attiser un désir ardent pour la matière, et alors ils lui sont déjà soumis, parce que seulement difficilement ils peuvent se détacher de celle-ci, pour cela ils ont besoin d'Aide et ils ne se tournent pas vers Celui Qui pourrait leur prêter de l'Aide. Mais Mon adversaire ne se contente pas de cela, parce qu'il veut posséder entièrement l’âme des hommes, il veut rendre de nouveau ses esclaves ceux qui sont prêts de revenir de nouveau à Moi. Et donc il les tente à mal faire, il les pousse de nouveau totalement dans son pouvoir. Et ses complices et adjudants le soutiennent, et avec leur souffle empoisonné ils affaiblissent leur résistance même là où l'influence de ces êtres ne pouvait pas encore entièrement pénétrer. Si maintenant ces envoyés de l'enfer et de leur prince portaient ouvertement à la vue leur intention, alors ils seraient bien reconnaissables et trouveraient même le refus. Mais ils agissent en cachette, ils se cachent derrière le masque du bien, au contraire, ils ne craignent pas de se servir de vêtements qui doivent leurrer les hommes quant à leur pureté et probité. Et avec cela ils conquièrent encore des hommes qui ne sont pas disposés à tomber dans les mains de l'ennemi de leur âme. Mais ceux-ci manquent de vigilance et d’une juste prière qui est envoyée vers Moi en Esprit et en Vérité. Eux-mêmes sont devenus déjà si superficiels qu’ils ne pourraient autrement pas tomber dans ces duperies, autrement ils pourraient reconnaître l'ennemi même sous un masque. La volonté pour le bien, le désir pour Moi, n'est pas assez fort chez ceux qui se laissent duper. Parce que J’assiste vraiment ceux qui ne veulent pas se faire duper, et Je ne les laisse pas vraiment tomber entre ses mains, lorsque leur volonté est exclusivement tournée vers Moi. Mon adversaire travaille avec astuce et perfidie. Cela est bien connu des hommes, et donc chaque homme devrait être vigilant et ne pas se laisser étonner par son jeu d'illusionniste. Il devrait toujours venir à Moi et Me demander l'éclaircissement, il devrait se recommander à Moi et à Ma Protection, alors Mon adversaire ne réussira pas à le duper, et l’homme aurait alors banni le danger au moyen de sa volonté qui ne peut pas être forcée par Mon adversaire qui cependant est toujours fortifié par Moi, lorsqu’il reste sérieusement tourné vers Moi. Et pour cela chaque homme en a la possibilité, parce que chaque homme est informé de Ma Parole qui annonce Ma Volonté, et qui est aussi la Protection la plus sûre et l'Arme la plus forte contre celui qui veut le ruiner.

Amen

Œuvres d’éblouissement de l’adversaire – apparitions

B.D. 7045b from 20 février 1958, taken from Book No. 75

Un ruse très spéciale de Mon adversaire est de pousser les hommes à Me repousser Moi-Même des pensées des hommes, c'est-à-dire qu'il leur présente «d’autres dieux», qui réveillent en eux l'image que ces «dieux» doivent servir aux hommes de pont vers Moi, et donc ce serait un service gracieux de la part de ces dieux lorsque Je Me baisse aux hommes qui Me font pitié, et donc les hommes devraient maintenant se donner du mal pour s'assurer d'abord la faveur de ces dieux. Parce que ce sont tous «des dieux étrangers» que vous mettez auprès de Moi et que vous priez pour «intercéder» auprès de Moi. Vous devez prendre la voie directe vers Moi, parce que cela est le but et l’objectif de votre vie terrestre. Si vous savez en quoi consistait votre premier péché, alors vous saurez aussi que celui-ci consistait en une séparation consciente de Moi, donc vous devez rétablir une union consciente avec Moi et avec cela vous reconnaissez votre péché et vous l’admettez aussi devant Moi. Aucun être ne pourra jamais, même s’il est plein de lumière, expier pour vous ce péché d’alors, et jamais Je ne pourrais accepter leur prière comme représentative, parce que le changement de volonté doit être votre œuvre, vous devez venir vers Moi-même de votre propre volonté, parce que seulement alors la liaison peut de nouveau être rétablie, liaison que vous-mêmes aviez détruite dans la libre volonté. Maintenant c’est une arme habile de Mon adversaire que de repousser le plus possible ce retour vers Moi, la liaison consciente avec Moi, ou bien même l’empêcher totalement en vous faisant croire que vous pouvez atteindre votre but avec une autre voie. Avec cette arme il s'approche de ceux qui sont encore de bonne volonté, qui ne repoussent pas chaque doctrine de foi et qu’il est par conséquent bien en mesure de duper. Parce qu'il veut confondre les pensées des hommes, il veut gagner du temps, il veut barrer la voie vers Moi. Et pour cela il a mis dans le monde la doctrine trompeuse de l'«intercession de guides dans l'au-delà» et il a trouvé pour eux d’innombrables disciples. Les hommes peuvent certes en intercédant aider des âmes faibles dans l'au-delà, parce que cette prière est une preuve de l'amour pour ces âmes qui Me suffit déjà pour donner de la force à ces âmes, parce que J’estime très haut l'amour d'un homme. Mais c’est entièrement différent avec l'«intercession» de la part des êtres de lumière. Tous ces êtres sont pleins de lumière, et il est vraiment dans leur pouvoir de donner de l’aide à tous les hommes. Mais en même temps ils sont aussi pleins de sagesse au travers de leur plénitude d'amour. Tous ont connaissance du péché primordial, tous connaissent Mon Plan de Salut de l'Éternité, tous savent le but et l’objectif de la vie terrestre. Ils savent quel être tombé peut de nouveau revenir vers Moi, qui peut de nouveau entrer dans son état primordial. Et cette connaissance ne les pousse jamais à libérer arbitrairement les hommes de leur état coupable. Leur amour pour tout ce qui n'est pas libre est à nouveau trop grand pour refuser à un être leur aide. Mais leur amour pour Moi est beaucoup plus fort. Et ils ne se pousseraient ainsi jamais en avant dans les pensées des hommes, mais ils travailleraient toujours seulement pour orienter leurs pensées vers Moi dans la reconnaissance que l'homme doit d’abord établir la liaison avec Moi, s'il veut être aidé pour arriver à la béatitude. Donc ce ne sera jamais la volonté de ces êtres de lumière que vous preniez le chemin vers eux et laissez passer du temps précieux qui est destiné au retour vers Moi. Et encore moins ces êtres de lumière soutiendraient ces enseignements erronés, en apparaissant eux-mêmes aux hommes. Mais Mon adversaire emploie cette astuce ; pour stimuler l'obscurité il laisse apparaître fugacement des lumières éblouissantes. Et il compte avec l'état assombri de l'esprit des hommes qui ne pensent pas à Ma Parole : «Tu ne dois pas avoir autres dieux auprès de Moi, tu ne dois pas faire quelque image sculptée, et l’adorer ....» Le très pur et très saint être qui fut la génitrice de Mon Corps terrestre, ne poussera jamais les hommes à l'appeler, parce que son amour pour Moi dépasse les limites, et elle cherche à reconduire de nouveau vers Moi tous les êtres qui autrefois se sont détournés de Moi, parce qu’elle aussi aime ces êtres et elle voudrait promouvoir leur retour vers Moi. Et vraiment cet être ultra-saint a en Lucifer un implacable ennemi qui ne craint pas d'exploiter son image dans ses plans, qui feront toujours apparaître cette image comme une œuvre satanique d’éblouissement, lorsqu’il existe le danger que son jeu soit reconnu, lorsque des enseignements erronés sont mis en doute, et lorsqu’il veut apparaitre comme une petite lumière. Alors Mon adversaire se met de nouveau en action, et alors il emploie des moyens qui renforcent de nouveau son pouvoir, parce qu'est de nouveau diffusée la plus profonde obscurité sur les hommes qui s'emmêlent dans ses filets de capture avec le fait qu'eux-mêmes éprouvent trop peu d'amour, pour allumer en eux-mêmes une lumière qui pourrait leur fournir le vrai éclairage et qui leur ferait trouver la voie juste, directement vers Moi. Si les hommes vivaient davantage dans l'amour, de telles confusions spirituelles et de telles erreurs ne pourraient pas apparaître, parce qu'elles seraient reconnues comme telles. Mais souvent les hommes qui sont moins intériorisés se laissent impressionner par des événements extérieurs. La vie de l'âme est en même temps déterminée par des représentations mondaines, même lorsqu’elles portent le manteau de couverture d'actions religieuses, les sens des hommes sont occupés, et l'âme est embrumée. Et de ce fait Mon adversaire a jeu facile, les hommes se laissent duper par son action et pourraient même le découvrir et le reconnaître, si l’amour remplissait leur cœur, parce qu'amour est aussi Lumière et parce que l'Amour de l'Esprit éclaire l'homme. Et cela est donc le motif pour lequel des masses se pressent derrière les tours de magies de Mon adversaire et les défendent en tant que Vérités «procédant de Moi». La moindre connaissance seulement ferait reconnaître aux hommes l’aspect insensé des apparitions qui ne sont jamais en accord avec Mon Plan divin d'Amour et de Salut. Parce que jamais la mère de Mon corps terrestre se prêterait à être au centre d'événements qui empêchent les masses de prendre directement la voie vers Moi, jamais elle ne cherchera à guider l'attention et les pensées des hommes sur elle-même, parce que cela équivaudrait à une rétrogradation de Moi-Même, auquel elle offre tout son amour et son dévouement. Les hommes se sont faits une opinion entièrement fausse du fait de l'influence de Mon adversaire. Eux-mêmes se sont créés des dieux auprès de Moi, et ils dansent autour de ces dieux, mais ils ne pensent pas à l'unique Dieu, duquel eux-mêmes se sont autrefois éloignés et vers Lequel ils doivent de nouveau revenir dans la libre volonté. Ils orientent erronément leur volonté, parce que Mon adversaire s’y entend pour mettre devant leurs yeux des lumières d’éblouissement, parce que lui-même s'enveloppe d’un masque et exige ainsi l’adoration divine des hommes. C’est lui qui met en scène toutes ces apparitions, c’est lui qui cherche à exploiter pour ses buts les authentiques visions d'hommes vraiment pieux, qui pousse la masse à croire que s’est révélé un être extrêmement saint, pur, qui jamais ne se révélera de cette façon. Mais les hommes veulent le croire et cela ne peut pas leur être empêché. Cependant de Ma part il doit toujours vous être donné la Lumière, vous qui désirez la pure Vérité. Vous ne devez pas vous faire ébahir par ce que Mon adversaire fera se passer encore d’autres choses et il aura toujours pour but de conquérir les masses. Déjà cela devrait être pour vous un signe de qui est derrière ces actions et ces apparitions insolites, parce que J’agirai toujours en cachette et même Mes messagers de Lumière ne se pousseront jamais en avant. Mais seulement peu s’occupent de Mon Action, mais l’action de Mon adversaire déplacera toujours du monde, chose qui montre déjà que c’est lui et il peut même être reconnu avec cela.

Amen

L’étincelle de l'Amour divin – Action de l'Esprit – la connaissance

B.D. 7046 from 21 février 1958, taken from Book No. 75

Vous portez en vous Ma divine étincelle d'Amour qui vous instruira de l'intérieur lorsque vous-mêmes le permettez. Parce qu'elle ne peut pas agir en vous avant que vous vous comportiez dans vos confrontations avec Moi totalement sans résistance, c'est-à-dire tant que vous n’êtes pas prêts à entrer en contact avec Moi. Cette étincelle d'Amour en vous est Ma Part, elle est esprit de Mon Esprit d'amour de Mon éternel Amour, elle est ce qui vous unit avec Moi, mais seulement lorsque vous-mêmes voulez de nouveau établir le lien avec Moi. Au début vous pouviez entendre Ma Parole, au tout début Mes Pensées vous affluaient sous la forme de Ma Parole. Je pouvais vous offrir la très pleine connaissance au moyen de Mon Rayonnement continu d'Amour. Donc il y avait en vous la Lumière, mais votre état en tant qu’homme est un état d'obscurité, parce que vous-mêmes repoussez ce Rayonnement de Mon Amour. Malgré cela Je vous ai mis dans le cœur une étincelle de Ma Lumière d'Amour, et cette minuscule étincelle peut s'étendre en vous et vous remplir de nouveau avec la plus claire Lumière, lorsque vous êtes prêts à M’ouvrir votre cœur, lorsque vous vous tournez de nouveau vers Moi et désirez Mon divin Courant d'Amour. Il ne cessera alors plus de couler, et cela signifie que vous recevez de nouveau de Moi chaque Courant de pensées pour que vous arriviez de nouveau à la connaissance, pour que vous sortiez de l'état obscur pour arriver dans la Lumière la plus claire. Maintenant il est compréhensible que le degré de la connaissance corresponde aussi au degré de l'amour en vous, et seulement rarement un homme atteint ce degré d'amour déjà sur la Terre qui lui fait reconnaître tout, même en transparence, comme cela était possible au début lorsqu’il avait été créé par Moi en tant qu’être parfait. Et donc seulement rarement l'homme pourra pénétrer définitivement dans les Mystères les plus profonds qui se cachent derrière Mon Action et Mon Règne. Et sa béatitude consistera aussi dans le Règne de l'au-delà à recevoir toujours de nouvelle Lumière et avec cela à augmenter continuellement son degré de Lumière. Mais celui qui a une fois permis à la splendeur de Mon étincelle d'Amour de se manifester, qui a une fois permis l’Action de Ma Part, sera toujours instruit de l’intérieur selon la Vérité, et il ne lui sera pas difficile de discerner la Vérité de l'erreur. Parce que la Lumière ne permet plus aucune obscurité, la Lumière repoussera toujours l'obscurité, la Lumière chassera même les ombres qui veulent parfois encore rester dans une région qui n'est pas encore assez éclairée. Ma divine Lumière d'Amour cependant ne peut pas affluer à un homme qui n'a aucun contact avec Moi, qui n'a pas encore établi le lien avec Moi qui n'a pas encore fait briller la petite étincelle d'amour, en celui-ci celle-ci git encore couverte et elle ne peut pas encore déployer sa Force de brillance. Mais malgré cela les hommes cherchent souvent à arriver à la connaissance, parce qu'ils croient pouvoir sonder par leur entendement ce qui est encore caché. Et alors les concepts sont facilement confondus, parce que l'obscurité qui est la part du spirituel autrefois tombé, ne peut pas être chassée par des recherches intellectuelles. Il vous a été dit à vous les hommes déjà plusieurs fois que Moi-même Je dois agir en vous, si vous voulez vous dépouiller de cette obscurité qui est la conséquence de votre séparation de Moi afin de vous permettre de boucler de nouveau le lien avec Moi seulement pour que le processus du Rayonnement primordial puisse de nouveau recommencer, la transmission de la Lumière et de la Force en vous qui peut se produire seulement par Moi Même. Mais cet Afflux de Lumière et de Force n'est pas limité par Moi ; vous-mêmes pouvez Me pousser à l'Afflux dans une mesure illimitée, si seulement vous vous ouvrez constamment et désirez Mon Afflux, lorsque vous priez en Esprit et en Vérité, lorsque vous déroulez des œuvres d'amour dans un total désintéressement, lorsque vous croyez que dans Mon Amour Je ne vous refuse rien de ce que vous désirez. Alors l’étincelle d'amour en vous s’étendra et deviendra vite une flamme claire qui changera totalement votre état imparfait initial. Même la nature doit obéir à vous et à votre volonté, lorsque vous recevez de Moi la Force qui vous fait devenir des patrons sur tout ce qui est créé. Vous entrerez de nouveau dans votre état primordial et vous ne connaîtrez plus aucune faiblesse, aucune obscurité, parce que dès que vous permettez que le Rayon de Lumière de Mon Amour vous touche de nouveau, alors vous agissez aussi de nouveau avec Moi et dans Ma Volonté et vous exploitez Ma Force qui est sans limites à votre disposition. Vous les hommes vous pouvez obtenir tout cela, mais votre volonté échoue presque toujours, parce que votre foi en cela n'est pas assez forte, et celle-ci peut de nouveau arriver à une telle force seulement par des actions dans l'amour. Mais la petite étincelle d'amour doit être allumée en vous, et alors vous serez poussés de l'intérieur à agir constamment dans l'amour. Et vous devez suivre cette poussée, pensez toujours et toujours de nouveau au prochain qui est dans la misère et cherchez à l'aider, pour combien cela est possible avec votre force encore faible. Et votre Force croîtra, vous vous élèverez au-delà de vous-mêmes, et vous pourrez être actif pour la bénédiction de votre prochain, et vous-mêmes serez pleins de Lumière et Force et ensuite vous pourrez employer aussi votre Force dans la plus sublime connaissance de Ma Volonté. Cherchez à atteindre cela, parce que c’est dans le royaume du possible, et demandez toujours Mon Soutien. Restez en liaison constante avec Moi et ne faiblissez pas dans votre lutte pour une profonde foi. Alors vous obtiendrez beaucoup dans la vie terrestre et pourrez entrer dans le plus clair Rayonnement de Lumière dans le Règne spirituel, lorsque votre parcours sur cette Terre sera terminé.

Amen

«Venez tous à Moi ....»

B.D. 7047 from 23 février 1958, taken from Book No. 75

Dans la prière vous avez un moyen outre mesure curatif de toute misère terrestre et spirituelle car une juste prière qui est tournée vers Moi en Esprit et en Vérité, ne manque pas vraiment son effet. À celle-ci Je ne peux pas fermer et Je ne fermerai pas Mon Oreille, et J’emploierai Mon Pouvoir pour vous aider même là où l'aide terrestre semble impossible. Mais d'abord vous devez entrer en confiance avec Moi, vous devez savoir que Je Suis le Père de vous tous, Lequel aime Ses fils et ne veut pas les laisser dans les misères et les souffrances, même si celles-ci sont nécessaires pour leur âme. Et vous devez savoir que pour Moi il n’existe rien qui ne puisse pas être changé, et qu'il n'existe aucune maladie qui soit pour Moi impossible à guérir. Confiez-vous à Moi, apportez Moi toutes vos misères en toute simplicité, comme un fils parle avec son Père et ne soyez pas mécréants, mais croyants. Vous tous ne savez pas encore évaluer la force de la prière, autrement il vous serait vraiment épargné beaucoup de misères et de souffrances, parce que J'écoute volontiers les demandes d'un fils qui vient à Moi en toute familiarité et qui Me confie sa petite croix pour que Je veuille bien la porter pour lui. J’ai porté tous vos péchés et pour ceux-ci Je suis mort sur la Croix, pour vous J’ai subi la souffrance que votre faute du péché a chargé sur vous. Vous pourriez marcher à travers votre vie terrestre sans souffrance si vous vouliez vous unir si intimement avec Moi afin que tout votre poids repose sur Mes Épaules de sorte que vous parcouriez libres et déchargés la voie vers le Haut. Mais vous vous tenez tous encore trop loin de Moi, vous ne vous approchez pas de Moi dans la familiarité et donc vous ressentez souvent encore le poids de la croix qui cependant doit seulement vous pousser vers Moi, parce que vous devez entrer en intime communion avec Moi. Mais avec une juste prière vous pouvez Me démontrer cette intime communion, une juste prière qui est exprimée en confiance vers Moi, Je l’écoute et Je la satisfais à chaque instant, parce que Je vous l'ai promis avec les Mots : «Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous rafraîchir», et «priez, et il vous sera donné ....». Mes Promesses sont Vérité, et vous pourrez en expérimenter la preuve à chaque instant, si seulement vous vous tournez vers Moi dans une juste prière. Mais dès que vous doutez, votre prière perd en effet de Force. Et seulement rarement votre foi est d'une force telle que tout doute soit exclu, rarement seulement vous avez la certitude dans vos prières que vous êtes aidés ; et seulement une foi sans doute a cet effet. Mais vous devez savoir que Ma Parole est Vérité et que, lorsque Moi-même Je vous parle, vous devez rejeter tout doute, parce que vous devez croire que pour Dieu aucune chose n’est impossible, rappelez-vous toujours que tout ce que vous voyez, est levé seulement à travers la Force de Ma Volonté, rappelez-vous que Je laisse se lever à chaque instant de nouvelles Créations qui ne peuvent pas être niées des hommes. Et donc rappelez-vous qu’il M’est vraiment possible de rétablir le vieil Ordre qui est dérangé lorsqu’il s’agit de maladies ou bien de n'importe quelle autre situation de la vie terrestre qui a été occasionnée par les hommes. Je peux porter tout de nouveau dans l’Ordre juste, et Je le fais même dès que vous Me le demandez avec confiance dans la foi, dès que vous venez comme fils du Père et que vous Me présentez vos prières. À tous il y a à votre disposition la Grâce de la prière, vous tous pouvez l'exploiter, parce que J’ai dit : «Venez tous à Moi ....» Mais ne prononcez pas seulement des mots sans esprit ni vie, appelez-Moi près de vous et ensuite videz-Moi votre cœur, et en Vérité vous serez aidés, Je ne laisserai pas tomber en ruine votre foi.

Amen

La vocation pour travailler dans la Vigne – «Domestiques de Dieu»

B.D. 7048 from 25 février 1958, taken from Book No. 75

Être à Mon Service implique des conditions. Celui qui veut Me servir, doit exécuter avec bonne volonté ce que Je lui confie, et il ne doit pas émettre arbitrairement des règles vis-à-vis d'autres personnes pour lesquelles Je ne lui ai donné aucun ordre. Avec cela il faut entendre que Mes élus ne doivent pas se libérer de leur tâche et la transmettent à d’autres que Moi-même Je n'ai pas appelés. Parce que Je veux agir au travers d’hommes qui sont d'esprit réveillé, mais ne peux pas agir au travers de ceux dont l'esprit est encore enfoui dans la matière et qui ne sont pas encore aptes à Me prêter un juste service, parce qu'ils appartiennent encore à un autre seigneur. Et ainsi vous devez comprendre que l'appel au travail dans la Vigne doit procéder de Moi-même, bien que d'abord il doive y avoir la volonté d'être appelé par Moi. Mais vous les hommes, même si vous êtes des domestiques appelés par Moi, vous ne pouvez jamais charger votre prochain d’un travail dans Ma Vigne. Donc vous ne pouvez jamais élire des domestiques pour Moi, mais Moi-même Je dois les préparer pour Moi, s'ils doivent Me prêter un juste travail. Mais vous pouvez toujours Me faire parler par vous, pour que Mon Appel puisse arriver aussi aux oreilles de ceux qui sont prêts à Me servir. Parce qu'eux-mêmes doivent s’offrir à Moi pour le service, parce que Je ne force jamais personne à ce travail pour Moi et pour Mon Royaume. Lorsque vous répandez Ma Parole, lorsque vous prenez soin que Je puisse parler aux hommes à travers vous, alors vous avez déjà effectué le travail que Je vous ai confié, et alors votre travail est aussi béni. Mais si vous-mêmes voulez employer des domestiques, si vous voulez les pousser à prêcher l'Évangile, à annoncer au prochain la Parole de Dieu, cela peut être très facilement une erreur, parce que vous ne savez pas si et combien de ceux-ci sont aptes pour un travail missionnaire, et donc seulement Moi-même peut les envoyer, vous pouvez les conseiller de se mettre eux-mêmes à Ma Disposition, et seulement alors J’accepterai un serviteur et Je le rendrai maintenant apte pour un service pour Moi. La prédisposition intérieure de l'homme pour Moi, du serviteur pour son Seigneur, est déterminante si et comment il s'acquitte maintenant de son service. Et Je vois si Je peux Me fier à Mon serviteur. Tout cela vous sera compréhensible seulement lorsque vous observez les innombrables organisations et leur structure, lorsque vous vous rappelez des nombreux «domestiques de Dieu» qui se considèrent tous comme Mes représentants, mais qui sont toujours été mis là par des hommes, dont cependant peu d’entre eux ont été appelés par Moi-Même, parce qu'ils montraient certaines conditions que Je dois exiger d'un serviteur que veut Me servir d’une manière juste. Tout ceux-ci prêchent certes la Parole de Dieu, mais tant qu’ils n'ont pas été élus par Moi-Même, Je ne peux Moi-même pas parler au travers de ceux-ci, et Je ne peux à nouveau pas les élire pour le travail dans Ma Vigne tant que Je reconnais que leur esprit n'est pas encore réveillé, que le lien avec Moi manque encore d'intériorité, qu'ils sont toujours encore trop loin de Moi pour pouvoir entendre de Moi-Même Ma Voix. Un authentique domestique qui est plein de Mon Esprit, peut reconnaître les qualités animiques d'un frère, et peut l'envoyer s'offrir à Mon service, mais ce dernier le doit le faire maintenant de lui-même, et seulement alors Je peux accueillir ce serviteur et l'éduquer pour son travail, et ensuite il exécutera toujours Ma tâche et sera pour Moi à nouveau un authentique ouvrier, dont Je bénirai le service. Mais un homme n'est jamais autorisé à pousser le prochain à un service pour Moi ; Moi-même Je passe le contrat avec chaque serviteur, parce que Moi seul sais qui est apte pour cela. Le travail pour Moi et Mon Royaume est d'une si grande importance que pour cela Je choisis vraiment des ouvriers aptes, parce que dès qu’un serviteur n'est pas adapté pour cela, il peut causer plus de dommages que d'utilités. Et il ne s'agit pas seulement du bien des hommes sur la Terre, mais il s'agit du salut de l'âme dans l'Éternité. Et donc Je bénis chacun qui s’offre volontairement à Moi pour le service, qui Me reconnaît comme son Seigneur dont les Instructions doivent être exécutées fidèlement. Parce que seulement celui-ci travaillera avec succès, parce que Je le conduis et lui guide toujours la Force dont il a besoin.

Amen

L'enfer a ouvert ses portes et les habitants de celui-ci s'épanchent sur la Terre, en partie incorporés en tant qu’homme, en partie en agissant spirituellement sur les pensées des hommes, ou bien en poussant la volonté de leur âme et en prenant possession de leur corps. Et pour cette raison l’action de Satan dans la fin du temps sera évidente, parce que les hommes lui opposent trop peu de résistance, parce qu'à eux il manque la force de l'amour, contre lequel il est impuissant. Mais de la part de Dieu il est concédé de l'Aide aux hommes, là où ils sont de bonne volonté pour l'accepter. Même de Sa Part on peut enregistrer une Action inhabituelle et dans la même mesure où les forces du monde obscur se manifestent et oppriment inhabituellement les hommes, les Forces de la Lumière sont à l'Œuvre en assistant aussi mentalement les hommes, mais elles viennent en aide aux hommes aussi par des incorporations charnelles et se trouvent comme homme au milieu des hommes, et donc elles leur apportent le Courant de Ma Force et servent avec cela de médiateurs entre Dieu et les hommes, et elles leur apportent de l’Aide dans la lutte contre Satan. Et ainsi il sera aussi explicable que ces porteurs de Lumière puissent se rencontrer partout sur toute la Terre, cependant ils ne sont pas reconnus comme tels par les hommes qui doivent être comptés comme faisant partie de la suite de l'adversaire. Dans la fin du temps il est devenu presque impossible que Dieu puisse S’exprimer à travers un homme dont l'âme n’aurait pas pris la voie à travers la Création. Donc une liaison avec les hommes serait presque impossible, si des âmes de Lumière ne s’offraient pas pour vivre sur la Terre, pour aider les hommes qui sont encore totalement dans le pouvoir de l'adversaire. Tous les hommes devraient cependant se former en vases d'accueil de l'Esprit divin, pour percevoir maintenant aussi la Voix du Père et cela serait possible si les hommes menaient une vie d'amour selon la Volonté de Dieu. Mais ils en sont très loin, ils sont dominés par l'amour propre et donc l'adversaire de Dieu a obtenu le pouvoir sur les hommes qu'il exploite pour leur ruine. Mais il y a aussi beaucoup d'hommes faibles, encore indécis qui ne sont pas encore entièrement tombés à lui, et c’est pour eux que descendent des êtres de Lumière en grand nombre sur la Terre, et Dieu Lui-Même leur parle à travers ces êtres de Lumière. Et cela est une Grâce inouïe, c’est pour ainsi dire une contre-attaque qui peut arracher à l'adversaire encore beaucoup d'âmes qui s'ouvrent à cette Grâce et vers lesquelles Dieu peut Se tourner. Mais de telles démonstrations de Grâce de Dieu n'agissent pas sur les hommes d’une manière constrictive, chacun est laissé libre s'il veut laisser Dieu lui parler, ou bien s’il ferme son cœur et ses oreilles lorsqu’un porteur de Lumière vient à sa rencontre. La Terre est pleine de l'esprit satanique, parce que le prince de l'enfer guide ses vassaux à la Terre et maintenant ils cherchent à transférer leurs mauvais sentiments sur les hommes. Et cela lui réussit dans une mesure épouvantable. Et ainsi les esprits qui sont incorporés comme homme s'affrontent, ou bien cherchent à agir spirituellement sur les hommes. Le Règne de la Lumière et le règne de l'obscurité se sont rendus sur la Terre et la lutte spirituelle se déroule sur la Terre, comme aussi dans le Règne spirituel. Les êtres de la Lumière combattront pour Dieu et Son Règne avec une arme qui leur est donnée par Dieu Lui-Même, avec la pure Vérité qui peut rayonner la Lumière partout. Et celui qui se bouge dans ce cercle de Lumière, recevra aussi la Force pour imposer résistance aux forces obscures. Mais celles-ci ont comme armes les biens du monde. Et elles incitent les hommes à un désir toujours plus ardent pour des valeurs terrestres-matérielles, à l'envie des sens et au désir ardent de domination et ils offusquent toujours plus l'esprit de ceux qui se sont adonnés à eux. Et donc la Lumière combat contre les ténèbres, le Bien contre le mal, la Vérité contre le mensonge. Les êtres qui viennent d'en haut combattent contre les habitants de l'enfer, mais les premiers avec la Force de Dieu, tandis que les derniers tirent leur force de Satan. Mais il est laissé aux hommes le soin de remporter la victoire. Toutefois ils ne sont pas exposés sans défense à la puissance de l'ennemi de leur âme, ils auront toujours des Aides à leur côté dès que se lève en eux la pensée ou la volonté de se libérer de la puissance mauvaise. Pour combien dans le temps de la fin soit mauvaises l’action et la fureur de l'adversaire de Dieu, aucun homme ne doit lui succomber, parce que l'Aide de Dieu est assurée à chaque homme qui ne veut pas tomber à l'ennemi. Et pour cela Dieu Lui-Même agit à travers Ses êtres de Lumière sur les hommes qui s'associent dans la libre volonté, pour établir la liaison entre le monde obscur et celui de la Lumière. Et pour cela il apparaîtra toujours plus de tels messagers de Lumière parmi les hommes, Dieu parlera d’une manière toujours plus insistante aux hommes et Son Action sera d’autant plus évidente que la fureur de l'adversaire de Dieu augmentera et sera reconnaissable. Parce que la lutte entre Lui et l'adversaire durera jusqu'à la fin, jusqu'à ce que sa puissance soit cassée, jusqu'à ce qu’il soit lié ensemble avec sa suite, alors un nouveau temps apaisé commencera, dans lequel il ne pourra plus opprimer les hommes et la lutte spirituelle aura trouvé sa fin pour un temps. Et alors il y aura la Paix sur la Terre et les hommes seront en union continue avec Dieu et les êtres de la Lumière qui marchent parmi eux et qui continuent à les instruire, comme cela se produisait d'abord, de sorte qu’ils puissent entendre la Voix de Dieu directement et donc les hommes mèneront une vie bienheureuse dans le paradis de la nouvelle Terre.__Amen

B.D. 7049 from 26 février 1958, taken from Book No. 75

Arrêt sur la voie du pèlerinage sur la Terre

B.D. 7050 from 27 février 1958, taken from Book No. 75

Chaque pèlerin fatigué peut s'étendre à Ma Source pour se reposer et se fortifier, avant de continuer son chemin. Maintenant il pourra poursuivre avec légèreté la remontée et arriver au but. Il ne doit pas passer outre la Source de la Vie, s’il ne veut pas courir le danger de s’affaler sans défense sur place, parce que sa propre force n'est pas suffisante pour la voie difficile qui mène en haut, il doit accueillir la Force qu’il peut recevoir toujours là où J’ai ouvert une Source, où jaillit l'Eau de la Vie. Campez tous autour de cette Source, baissez-vous, puisez et rafraichissez-vous avec une gorgée, laissez couler en vous Ma Force qui pénètre en vous et croyez que Moi seul Je peux vous pourvoir avec la Nourriture et la Boisson, pour que vous soyez en mesure de parcourir avec succès votre pérégrination sur la Terre, Parce que Je sais ce dont vous avez besoin et Je ne vous distribue pas vraiment d’une manière insuffisante, mais vous pouvez recevoir de Moi sans limites ce que vous désirez. Ainsi vous devez aussi savoir que Je vous mènerai toujours à la Source, lorsque vous avez le désir pour le juste repos et rafraichissement. Vous devez seulement vouloir qu'il vous soit fourni la juste Nourriture et la juste Boisson qui est pour le salut de votre âme. Vous ne devez pas accepter de manière irréfléchie une nourriture dont vous ne savez pas si elle vous nuit ou bien si elle vous est offerte par Moi-Même, parce que si vous marchez avec indifférence, si vous pensez seulement au corps mais pas à votre âme, il existe toujours le danger qu'il vous soit offert de la nourriture insuffisante et que vous ne receviez pas à boire une «Eau pure» parce qu’alors vous n'expérimentez aucune fortification et maintenant vous poursuivriez votre chemin non fortifiés et vous n'arriveriez pas dans l’éternité au but, parce que dans votre faiblesse vous craignez la montée et restez seulement sur des voies planes qui ne mènent jamais au but. Pour votre chemin terrestre vous avez besoin d'une mesure de Force que vous-mêmes ne possédez pas, mais que vous pouvez recevoir à chaque Source ouverte par Moi-Même. Une telle Source sera toujours pour vous un bon lieu de repos, où il vous sera fourni Nourriture et Boisson par Celui qui connaît votre faiblesse, Lequel vous aime et veut vous donner toujours seulement le mieux, pour vous rendre facile la remontée. Je Suis toujours pour vous, Je tiens aussi toujours prête la juste Nourriture pour vous, et Je vous montre aussi les voies qui mènent à la juste Source, parce que Je ne veux pas que vous parcouriez en vain votre pérégrination sur la Terre, Je veux que vous atteigniez le but, que vous Me trouviez. Donc Je vous aide dans chaque faiblesse du corps et de l'âme, Je vous donne la Force pour vaincre tout, Je vous donne Ma Parole qui afflue à vous les hommes dans toute la pureté d'en haut en tant que juste nourriture pour votre âme qui en a besoin, parce qu'elle doit recevoir de Moi la Force pour sa vie terrestre et parce que Moi seul Je peux vous transmettre cette Force à travers Ma Parole.

Amen

Le destin dépend de la libre volonté

B.D. 7051 from 28 février 1958, taken from Book No. 75

Chacun doit parcourir la voie qui lui est prescrite, bien qu’il croie pouvoir établir lui-même son destin ou bien prendre d’autres rails. Parce que J’ai inclus sa volonté dans Mon Plan de Salut, et tous les événements s'approchent de sorte que sa volonté devienne maintenant active d’une manière qui lui fait croire qu'il forme lui-même son destin. C’est la «liberté de la volonté» que vous mettez souvent en doute, que cependant chaque homme possède, parce que Je ne le force jamais à vouloir autrement. Et cela justement parce que Je connais sa volonté depuis l'Éternité, et pour cela il M’est donc facilement possible de prévoir son parcours de vie en fonction de sa volonté, sans cependant la rendre non libre. En outre il s'agit du développement de son âme qui dans tout, même dans les plus différentes situations de vie, peut procéder avec succès. Parce que tous les événements dans la vie se présentent à l'homme de sorte que l'âme peut se laisser impressionner, qu’elle peut chercher et trouver le lien avec Moi, ce qui est le premier et dernier but sur la Terre. Le fait que l'homme ait maintenant matériellement souvent à dépasser des difficultés qui souvent font penser à un lourd destin terrestre, a toujours seulement pour motivation qu’il doit être aidé au travers de son lien avec Moi, et Je sais très bien ce qui est le mieux pour lui. Et si maintenant l'homme croit pouvoir modifier arbitrairement sa vie, il ne peut pas de toute façon inverser Mon Plan de Salut de l'Éternité et décider par lui-même de son destin, parce que ce qu’il peut faire dans la vie terrestre, n'a aucune garantie pour la réussite et pour la consistance de ses plans. Il devra toujours compter avec des situations imprévues, il ne sera jamais entièrement patron sur sa vie terrestre, il devra reconnaître un Pouvoir plus fort qui intervient, et qui souvent ruine ses plans. Mais chaque homme sait qu’il est soumis à des coups du destin, il sait que grâce à sa sagesse terrestre il peut prendre des dispositions qui le mettent dans d’autres situations, mais il sait aussi que pour la réussite de ses plans il n'a aucun billet de garantie et que même la plus grande intelligence et la situation terrestre la meilleure n’offrent aucune garantie pour la totale réussite de ses plans, ou bien pour la consistance de ce qu’il a déjà atteint. Mais Je souligne encore une fois que même de tels efforts ont été prévus par Moi, et doivent trouver Mon Assentiment pour pouvoir réussir. Mais de tels efforts ne sont pas nécessairement infructueux pour l’âme de l’homme, parce que dès qu'elle reconnaît un Pouvoir Plus haut qui peut l’entraver ou bien même lui donner la bénédiction, alors l’âme a gagnée, et en fonction de cela il revient maintenant à l'homme le succès ou l’échec terrestre. La volonté de l'homme reste donc libre, et cela même si sa vie se déroule selon le destin, si l'homme est apparemment poussé ou entravé dans son parcours de vie. Celui qui est totalement sceptique soutiendra toujours de pouvoir former sa vie sur la Terre selon sa volonté, mais le croyant reconnaîtra dans tout Ma Conduite et Ma Volonté, et il sait de toute façon que sa volonté doit aussi devenir active, pour tirer de chaque situation de vie utilité pour son âme. Et donc vous les hommes vous ne devez pas être mécontent sur la réussite de votre vie terrestre, parce qu'elle est vraiment toujours appropriée de la meilleure manière pour apporter une victoire pour votre âme. Mais vous-mêmes devez vous ajuster en fonction de celle-ci et chercher à atteindre le lien avec Moi, en Me suivant Moi-Même, que les choses aillent bien ou mal. Alors votre vie sera un succès quel que soit ce qu’elle vous a apporté, parce que votre volonté doit établir l’unification avec Moi, et elle est et doit rester libre, parce que vous êtes Mes créatures, donc d'origine divine.

Amen

Avertissement sérieux au sujet de l'Intervention de Dieu et ses conséquences

B.D. 7052 from 1 mars 1958, taken from Book No. 75

Seulement encore un bref temps vous sépare du jour où Ma Voix résonnera. Il se passera seulement peu de temps durant lequel vous pourrez encore vivre dans des conditions normales. Mais ensuite il y aura un chaos sur la Terre, et vous les hommes serez mis devant des tâches immenses, pour former d’une manière supportable votre vie et celle de votre prochain, pour devenir patron du chaos au travers de prestations inhabituelles d'aide, et pour vous créer de nouveau des conditions supportables avec le peu de moyens à votre disposition. Parce que vous perdrez tout, vous qui habitez dans les régions qui seront frappées par un événement de la nature de dimension inimaginable. Mais vous les hommes ne le croyez pas et vous ne pourrez pas le croire, parce que jamais auparavant un tel événement de la nature n’a eu lieu. Mais la fin prochaine de cette Terre demande encore une telle Intervention de Ma Part. Je veux parler encore une fois à tous les hommes pour les pousser à réfléchir pour sauver encore ceux qui sont de bonne volonté. Aucun homme ne peut ne pas entendre ce Discours. Mais le fait qu'ils ouvrent maintenant leur cœur et leurs oreilles, est laissé à leur bon vouloir. S’ils persistent dans leur incrédulité ils resteront dans leur isolation. Et ils chercheront à se donner toutes sortes d’explications pour cet évènement, sauf celle que Je veux leur parler, que Dieu veut se faire reconnaître par eux, qu’Il leur parle pour les porter à la réflexion, pour les pousser à se relier avec Lui dans la plus grande misère et le danger. D’innombrables hommes perdront leur vie et l'œil du survivant verra d’immenses désertifications. La misère sera très grande, et seulement une foi ferme en Moi et dans Mon Aide que cependant seulement très peu d’hommes possèdent pourra la bannir. Ce qui ne semble pas possible du point de vue terrestre, sera de toute façon possible au moyen de Mon Aide, et J’interviendrai merveilleusement là où de vrais croyants se fient à Moi et à Mon Aide. Mais sur la Terre il doit se passer un secouement, le cœur des hommes doit être touché d’une manière inhabituelle, pour que dans la misère ils aident leur prochain. Et partout surgira visiblement une amélioration de la situation, où cet amour sera visible dans le désintéressement, dans la volonté d'aider le prochain. Parce que seulement cela est le but de Mon Intervention miraculeuse que les hommes mettent de côté leur amour de soi et exercent l'amour désintéressé pour le prochain. Alors Je peux soulager leur misère, Je peux les pourvoir avec le nécessaire. Je prendrai soin vraiment de ceux qui font reconnaître ce désintéressement. Il y aura une misère, comme il n'en a jamais été vécu auparavant. Mais Je dois parler clairement de sorte que chacun puisse Me reconnaître dans Mon Pouvoir. Mais il pourra reconnaître aussi Mon Amour qui s’occupe seulement de prestations inhabituelles d'aide qui ne seraient pas à attendre humainement. Celui qui établit ou consolide seulement le lien intérieur avec Moi, sera toujours certain de Mon Aide. Mais pour les hommes sans foi cela se passera vraiment mal ! Ils chercheront à s’aider eux-mêmes, et cela au détriment de leur prochain, mais ils ne conquerront aucun gain terrestre ni spirituel. Il ne vous reste plus beaucoup de temps jusqu'à l'événement funeste. Mais à vous les hommes cela est fait remarquer, et déjà cela est une Grâce inouïe. Parce qu'alors vous savez vers Qui vous devez vous tourner et Qui peut vous aider dans la plus grande misère et danger. Je vous annonce donc toujours de nouveau cet événement, et celui qui M'écoute, doit prier pour une forte foi, pour la force et la vigueur pour pouvoir tenir bon. Alors dans cette misère il prendra la voie vers Moi, Qui Seul peux l'aider. Et il n'aura rien à craindre parce que J’assisterai les Miens, peu importe de quelle manière. Et font partie des Miens tous ceux qui croient en Moi qui Me prient, qui donc se relient avec Moi et peuvent aussi être toujours sûr de Ma Protection et de Mon Aide. Et à ceux-ci il revient la tâche de M’indiquer aux hommes, pour qu'ils prennent la voie vers Moi lorsque sera venue l'heure qui décide du bien-être ou de la douleur des hommes.

Amen

L'annonce de la grande misère qui arrive

B.D. 7053 from 2 mars 1958, taken from Book No. 75

Vous tous aurez bien besoin de Force, mais elle est toujours à votre disposition, parce que celui qui écoute seulement Ma Parole, la recevra dès qu'il scrute cette Parole dans le cœur et agit en conséquence. Alors Je vous parlerai et donc vous serez irradiés par Mon Amour, et la Force doit vous affluer parce que Mon Amour est aussi Force. Mais celui qui laisse passer Ma Parole au-delà de ses oreilles, n'en aura aucune bénédiction, parce qu'avec celui-ci Je ne peux pas venir en contact et donc Ma Force ne peut pas lui affluer. Dans le temps de misère qui arrive vous avez besoin de toute Ma Force, parce que vous ne pourrez pas devenir des patrons de votre situation de vie avec des moyens terrestres ; vous y réussirez seulement avec Mon Aide. Et Je veux mettre devant vos yeux votre impuissance et votre faiblesse ; Je veux que vous vous reconnaissiez vous-mêmes comme des êtres faibles, pour que vous vous réfugiiez auprès du Pouvoir que maintenant vous devez bien reconnaitre. Et alors la mentalité des hommes vous sera évidente, l’épouvantable absence de foi deviendra manifeste ainsi que la nécessité de parler aux hommes de Moi et de Mon Royaume, de Mon Pouvoir et de Mon Amour, de leur annoncer l'Évangile et de les guider à la foi. Même dans ce temps de misère on se querellera beaucoup, vous devrez combattre avec l'épée de la bouche, parce que beaucoup d’hommes faibles de foi douteront encore plus d'un Dieu et Père, parce que le malheur qui surgit sur les hommes leur semble incompréhensible en tant qu’Œuvre provenant d'un Dieu affectueux. Parce que tous les hommes aiment encore trop la vie terrestre comme homme, et leur expliquer la signification et le but de leur vie terrestre et leur indiquer qu’il y a une vie après la mort, est une tâche urgente et ceux qui veulent travailler pour Moi verront devant eux un grand champ de travail. Les hommes marchent encore dans l’indifférence et la tiédeur et ne pensent pas à la tâche de leur vie. Et pour cela ils doivent être ébranlés dans leurs pensées, parce que même les innombrables cas d'incidents dans lesquels beaucoup d'hommes perdent leur vie, ne les effrayent presque plus, et les hommes ne peuvent pas être dérangés autrement qu’au travers d’un événement immense où chaque individu est frappé dans sa propre vie. Et si Je vous l'indique continuellement, c’est pour que vous tous vous vous prépariez pour que vous deviez vous exercer dans l'amour pour que vous recueilliez la Force, pour que vous vous unissiez à Moi et puissiez recevoir Ma Force avec l'accueil de Ma Parole, pour que vous n’alliez pas mal préparés à la rencontre de ce temps difficile, pour que vous puissiez être un pilier pour votre prochain et pour que vous lui annonciez aussi Ma Parole. Je Me rappellerai de tous ceux qui pensent à Moi. Je ne veux laisser aucun de vous sans Force s’il M’a déjà demandé la Force et s’il Me demande Ma Protection et Mon Aide. Et on verra quelle mesure vous pourrez supporter, vous qui marchez avec Moi, sans cependant vous sentir inhabituellement chargés. J’exhorte toujours de nouveau les hommes à s’unir avec Moi par des actions dans l'amour, et au travers d’une intime prière Je vous assure toujours de nouveau qu'ensuite vous recevrez abondamment la Force et vous ne devez rien craindre lorsque vous perdez tout du point de vue terrestre, parce que Moi Seul peux vous donner ce dont vous avez besoin, et aussi pourvoir toujours les Miens, ceux qui ne M’oublient pas qui voient en Moi le Père et se réfugient en tant que fils dans Mes Bras dans toute misère et danger. Vous qui voulez Me servir, vous sentirez tout particulièrement Ma Proximité, parce que vous reconnaissez la Vérité de Ma Parole et donc vous vous poussez toujours plus près de Moi, Que maintenant vous reconnaissez du fait de Son Pouvoir et de Sa Force, et croyez aussi dans Son Amour et vous vous donnez avec confiance à Lui. Car J’ai besoin de vous comme combattants pour Moi et Mon Nom, parce que J'ai besoin de vous comme fervents ouvriers dans la Vigne, donc Je vous assisterai de façon si évidente que vous pourrez exécuter votre travail avec succès. Tout viendra comme il a été prédit dans Mon Plan de Salut, parce que Moi Seul sais ce qui sert pour le Salut de Mes créatures. Et même la fin est décidée irrévocablement. Et justement cette fin M’oblige encore auparavant à une dernière Œuvre de Miséricorde, bien que cet Acte apparaisse comme une cruauté. Mais il apportera de toute façon encore le salut à quelques hommes, ce dernier moyen sera employé pour indiquer à Mes créatures la voie vers Moi et cela ne restera pas totalement sans succès. Je pense à la grande misère spirituelle, dans laquelle se trouve l'humanité, et donc Je veux encore toucher chaque âme, pour la conquérir pour Moi et donc Je dois faire venir sur la Terre une grande misère terrestre qui cependant avec Mon Aide pourra être dépassée. Parce que Mon Amour et Mon Pouvoir se manifesteront partout où Je suis invoqué pour de l'Aide, et Ma Force pourra être reçue par ceux qui la désirent.

Amen

Porter la croix dans le but du mûrissement de l'âme

B.D. 7054 from 3 mars 1958, taken from Book No. 75

Pour vous il est vraiment mieux de mener une vie terrestre de souffrance et ensuite d’entrer richement bénis dans le Règne de l'au-delà, au lieu de trouver sur la Terre la satisfaction et d’arriver ensuite pauvre et malheureux là où les Portes du Règne de la Lumière restent fermées. Un jour vous reconnaîtrez combien courte a été votre vie terrestre, comparée à l'Éternité et vous devrez reconnaître, combien il était peu intelligent de vous être privé pour le temps de la vie terrestre extrêmement brève, des joies dans le Règne spirituel, parce qu'il peut se passer un temps infiniment long avant que vous atteigniez dans l'au-delà un degré suffisant pour pouvoir être frappé d'une lueur de Lumière. Et vous regarderez avec reconnaissance le sort difficile de la vie terrestre qui vous a guidé à votre perfectionnement, mais qui n’a pas été trop lourd à porter pour vous, car pour cela l'Homme Jésus est mort sur la Croix, dans Lequel Dieu, en tant que l'Éternel Amour Même, S’Est incorporé pour expier votre faute qui vous aurait procuré irrévocablement une souffrance éternelle. Et ainsi vous pouvez L’invoquer dans toute misère du corps et de l'âme et Il vous aidera vraiment à porter la croix sous laquelle vous risquez de vous écrouler. Mais rappelez-vous toujours qu'Il a incité les hommes à Le suivre avec les Mots : «Prenez sur vous la croix et suivez-Moi ....» Il a certes parcouru le chemin vers la Croix pour vous, Il a pris sur Ses Epaules votre faute du péché et Il l'a portée pour vous. Il a porté la faute primordiale de votre chute d'autrefois de Dieu et pour son extinction il est décédé de la mort la plus amère sur la Croix. Mais vous les hommes vous ne parcourez pas votre chemin terrestre seulement pour l’expier, mais pour vous développer vers le Haut. Dans la libre volonté vous devez arriver à une certaine maturité, vous devez vous réformer vous-mêmes de nouveau dans votre être primordial, et cela signifie aussi de devoir travailler sur vous-mêmes, un travail qui produit d’autant plus de succès qu’il est effectué à travers des actions d'amour. Et vu que vous omettez souvent ce travail sur vous-mêmes, sur votre âme, vous ne pouvez pas avancer dans votre développement. Vous pourriez bien vous libérer de votre faute primordiale à travers l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, alors vous seriez aussi capables de vous développer vers le Haut. Si vous êtes paresseux, alors à travers différentes souffrances et peines il vous sera rappelé que vous marchez sur la Terre dans le but du perfectionnement de votre âme. Alors il est chargé sur vous une croix à porter et vous devez la prendre sur vous et suivre le divin Rédempteur, vous devez parcourir la voie de l'amour et de la souffrance pour mûrir dans vos âmes. Autrefois vous êtes devenus coupables, et cette faute a été éteinte pour vous à travers l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Mais maintenant, avec Son Aide que vous expérimenterez sûrement, vous devez vous-même chercher à suspendre votre état encore imparfait, vous devez faire ce que vous a enseigné le divin Rédempteur Lui-Même sur la Terre : vous devez vous acquitter de Ses Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Vous devez servir le prochain dans l'amour désintéressé et avec cela former de nouveau votre être dans l'amour, comme il a été primordialement. Sans la Libération par Jésus Christ vous seriez trop faibles pour mener une telle vie d'amour, comme Lui-Même l'a vécu à titre d'exemple pour vous, mais cette faiblesse tombe de vous, si seulement vous voulez qu'Il soit mort aussi pour vous. Mais maintenant vous devez aussi utiliser Son Don de Grâce, la volonté fortifiée, en menant vous-même une vie dans l'amour, parce que seulement celle-ci change votre être, et donc elle vous procure une remontée spirituelle. Alors vous repousserez les enveloppes et votre âme sera réceptive pour la Lumière. Mais souvent vous devez être privé d’une autre manière de ces enveloppes, vous devez passer à travers la souffrance qui est en même temps un moyen de dissolution. Et alors il vous est demandé de porter «une croix». Vous ne devez pas murmurer et ne pas vous plaindre, mais porter avec résignation cette croix en vue de la vie de l'âme qui dure éternellement, parce que la maturité de votre âme est votre travail, même lorsque chaque faute vous est enlevée, justement à travers la grande Œuvre de Compassion de Dieu, Lequel sait votre faiblesse due à votre faute. Il vous rend la force pour que maintenant vous-mêmes puissiez mettre la main à la re-transformation de votre âme dans l'état dans lequel elle était autrefois heureuse et bienheureuse, remplie de Force et de Lumière. Vous-mêmes devez effectuer ce travail amer et douloureux, comme Jésus a souffert pour vous du fait de Son très grand Amour pour vous. Seulement, il est bien mieux que votre corps ait à souffrir plutôt que l'âme entre dans le Règne de l'au-delà avec un sort qui est un état atroce. Les souffrances du corps sont à considérer comme moindres face à ces tourments de l'âme, mais vous les hommes vous pouvez bannir les souffrances du corps avec une foi ferme dans la Force du Nom de Jésus, parce qu'alors Il Est prêt à porter la croix pour vous, alors votre âme est déjà mûre lorsque cette foi demeure en vous, parce que cette foi a été procurée par l'amour. Alors l'homme sera aussi libre de ses souffrances corporelles, parce que l'âme n'a maintenant plus besoin de tels moyens, parce qu'elle a atteint cette maturité qui lui assure l'entrée dans le Règne de la Lumière. Alors la croix est enlevée des épaules de l'homme, alors l'Amour divin du Rédempteur est venue en Aide à l'homme et l'a libéré de son poids.

Amen

Diffusion de l'Évangile dans le monde

B.D. 7055 from 4 mars 1958, taken from Book No. 75

Si vos regards sont toujours tournés sur les événements du monde, alors vous devez reconnaître dans ceux-là ce qui vous a été dit déjà depuis longtemps, vous devez reconnaître les signes de la fin prochaine. Et si vous êtes d'esprit réveillé, vous saurez aussi dans quel temps vous vivez. Et tout viendra comme Je vous l'ai fait annoncer au moyen des voyants et des prophètes. Il y aura beaucoup de souffrance parmi les hommes, l’amour se refroidira, ce sera comme avant le Déluge : une jouissance débridée de la vie, une vie de péchés et d'absence de foi, tout se passera de sorte que les hommes le considèrent comme naturel et n’y voient rien d'insolite, parce que leurs pensées et leurs efforts sont seulement tournés vers le monde. Mais Je vous ai dit que vous reconnaîtrez dans ces signes que la fin est proche. Et pour cette raison vous devez vous occuper des signes. Vous les hommes vous soulèverez certes l'objection que la Terre a déjà vécue plusieurs fois de tels temps, que dans chaque temps on peut attendre les annonces mentionnées pour ce temps. Vous ferez même remarquer des temps de plus grande absence de foi et d'actions exécrables des hommes. - Mais vous oubliez une chose : c’est que J'ai donné comme indication que Mon Evangile devait être diffusé «dans le monde entier» avant que puisse se dérouler la dernière sélection sur cette Terre. Mais vous ne savez pas ce qu'il faut entendre vraiment sous «l'Annonce de l'Évangile». Vous croyez que cela peut se produire seulement au travers des hommes qui doivent porter partout où il n'est pas encore arrivé le savoir sur l'Œuvre de Libération et sur la divine Doctrine de l'Amour. Cela fait certainement aussi partie de la diffusion de Mon Évangile, mais Moi-même Je pourvois aussi pour que ce savoir arrive là où n'est pas encore arrivée l'annonce sur Jésus Christ et Son Œuvre de Libération. Mais Je transmets ce savoir directement. J'agis par Mon Esprit, là où des hommes s'emploient pour une vie d'amour due à leur poussée intérieure. Et cette «action directe» a lieu à un vaste niveau et porte souvent à des succès plus grand qu’avec des hommes qui ont déjà depuis longtemps connaissance de Jésus-Christ mais qui ne peuvent pas être appelés «chrétiens». L'Évangile doit d’abord être préparé et lorsque la préparation à eu lieu, il doit être porté partout au travers de Mes messagers de Lumière qui vraiment dans le dernier temps sont d'une activité outre mesure fervente et qui se sont incorporés partout sur la Terre vraiment dans ce but, pour pouvoir maintenant être pour Moi des vases utiles, dans lesquels Je peux déverser Mon Esprit pour qu’il établisse la liaison entre Moi et ceux auxquels il doit être annoncé l'Évangile. Les choses seraient vraiment mal pour les hommes si elles dépendaient seulement des hommes, si quand et comment avait lieu «l'annonce de Mon Évangile». Et leurs efforts seraient aussi sans fruits, si Mon Esprit ne s'exprimait pas aussi là pour que se déroulent auparavant des réveils spirituels qui permettent ensuite des Actions directes de Ma Part. Mais Je M’occupe aussi de ceux qui ne peuvent pas être atteint par des «Annonceurs de l'Évangile». Et Moi-même Je descends partout sur la Terre dans la Parole pour aider Mes créatures. Mais cette action directe n'a pas encore eu lieu en aucun temps à cette échelle. Et il n'a même jamais été reconnu lorsque Moi-même J’ai rempli pour Moi un vase apte avec Mon Esprit. Parce que Mon adversaire a toujours cherché à éteindre la Lumière et a même trouvé écoute auprès des hommes. Mais ce n'était pas encore le temps de la fin, dans lequel il fait rage inhabituellement et donc J’agis d’une manière inhabituelle pour sauver les hommes. Et ainsi il sera prêché partout l'Amour, dans tous les peuples des réveils spirituels se dérouleront – mais pas seulement au moyen d'«annonceurs», mais au moyen de Mes messagers d'Amour et de Lumière qui prennent particulièrement soin de ceux auxquels il manque encore toute connaissance de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération. Et ces hommes auront toujours au milieu d'eux un maitre que Je remplirai de Mon Esprit, il parlera et leur donnera l'annonce de ce qu’ils doivent savoir pour la réalisation du salut de leur âme. Et c’est l'Esprit du Christ Qui peut Lui-Même parler maintenant à travers ceux-là, il révélera tout et il les exhortera à une vie dans l'amour. Et alors la Lumière se fera en eux-mêmes. Mais pour cela le temps devra être venu, et donc l'heure de la fin n'est pas à attendre avant malgré l'obscurité et la misère spirituelle. Vous les hommes vous devez vous occuper de tout ce qui se déroule sur la Terre et alors vous reconnaîtrez facilement dans quel temps vous vivez. Parce qu'un jour même le futur deviendra présent, un jour ce que J’ai fait annoncer depuis très longtemps arrivera, un jour la récolte sera mûre et devra être portée dans les greniers. Et un jour la purification devra aussi avoir lieu, l’Ordre devra être de nouveau rétabli, la Terre devra être de nouveau rendue appropriée pour son vrai but : c’est-à-dire porter au mûrissement les âmes des hommes.

Amen

La lutte de Jésus contre les tentations

B.D. 7056 from 5 mars 1958, taken from Book No. 75

Ma vie terrestre était exposée aux mêmes tentations et aux mêmes luttes que vous devez vaincre, Moi-même J’ai dû lutter pour mettre en Moi dans un ordre juste toutes les substances du corps terrestre. Moi-Même J’ai connu le désir et J’ai dû le combattre, parce que J’avais les mêmes faiblesses qui vous donnent des soucis, et seulement la Force de Volonté en Moi les a vaincues. Et donc J’ai fait violence à Mon corps, Je ne lui ai pas permis de prendre le pouvoir sur Mon Âme, mais Je l'ai vaincu et J'ai pu le faire grâce à l'Amour qui éclatait en Moi lorsque Je marchais au milieu de l'humanité asservie. Je vis la misère autour de Moi qui opprimait les hommes d’une manière terrestre aussi bien que spirituelle. Et en Moi éclatait l'ardent désir de les aider, donc Je ne M'occupais pas des désirs corporels en Moi, Je ne leur ai pas prêté attention, parce que Je savais que J’aurais été seulement affaibli dans Ma Volonté d'Aider si Je M’en étais occupé et avais prêté attention à Mes désirs corporels. Mais c’était une lutte dure, parce que de partout surgissaient sur Moi des tentations, et l’humain en Moi cherchait la satisfaction. Mais Mon Âme S’est tournée vers Dieu, et plus elle cherchait la liaison avec le Père, toujours plus véhémentes devenaient les attaques, et elle reçut donc aussi une Force toujours plus grande, parce que ce lien ne resta jamais sans Effet. Je n'ai pas vraiment dû parcourir une vie facile sur la Terre, tant que n'avait pas eu lieu la totale unification avec l'Esprit du Père, parce que J'Étais un Homme, comme vous, et Je devais faire la même chose que ce qui est aussi votre tâche : de porter au plus sublime développement l'amour, pour pouvoir accueillir en Moi avec cela Dieu, l'Éternel Amour, dans toute la Plénitude, donc de trouver l’unification définitive avec Lui, ce qui est aussi votre but sur la Terre. Et bien que Mon Âme fût du Règne de la Lumière, elle fut assiégée outre mesure dans son enveloppe charnelle qui était matière comme votre corps, et qui donc était constituée de substances spirituelles non mûres sur lesquelles l'adversaire avait encore le pouvoir et qu'il excitait toujours avec des désirs et des passions de toutes sortes. Le fait que Je n'ai pas cédé à ceux-ci en tant qu’Homme a pu être réalisé seulement par l'Amour en Moi qui a fortifié en Moi la Volonté pour résister. Et le séjour dans l'ambiance obscure, coupable a donné occasion à des esprits immondes de l'extérieur d'assiéger le corps et de le leurrer avec des images séduisantes qui embrument les sens et qui devaient M’affaiblir dans la résistance. Mais Je ne devais pas repousser ces esprits immondes, Je devais chercher à les apprivoiser, Je devais manifester même envers eux de l'Amour, parce que J'ai reconnu que même eux étaient des êtres dignes de miséricorde que l'adversaire avait dans son pouvoir et qui un jour devaient être libérés de lui. Et pour cela Je ne devais pas procéder avec violence contre ces esprits immondes, mais J’ai dû M’exercer à la Patience et à la Douceur de caractère, Je devais leur résister et les atténuer au moyen de Ma Volonté d'Amour, jusqu'à ce qu’ils M’aient laissé. J’Étais un Homme et J’ai dû lutter et souffrir comme un homme, parce que tout cela faisait partie de l'Œuvre de Libération que Je voulais accomplir pour Mes frères tombés. Parce qu'en même temps Je voulais aussi montrer aux hommes de quelle manière ils peuvent devenir maitres de leurs faiblesses et de leurs désirs, Je voulais vivre pour eux une Vie d'Exemple qui devait aussi les aider à la libération et à l'unification avec le Père de l'Éternité. Je voulais leur montrer qu'il est possible de résister à toutes les tentations avec la Force de l'Amour et que donc l'Amour est la première et la dernière condition pour parcourir la vie terrestre avec succès, pour devenir parfait et s'unir avec Dieu. L'Amour en Moi M’a donné en tant qu’Homme la connaissance de la cause de l'état malheureux, et comment vous les hommes vous pouvez arriver à la juste connaissance seulement par l'amour. Et l'Amour en Moi Me donna aussi la forte Volonté d'exécuter l'Œuvre de Libération qui était le but pour lequel Mon Âme S’est incorporée sur la Terre. En tant qu’Homme Je savais que seulement avec la Force de l'Amour de Dieu Je pourrai accomplir cette Œuvre, et donc J’ai demandé «l'Amour», Je l'ai supplié de Se donner à Moi, et Je Me suis préparé Moi-même à accueillir en Moi la Force d'Amour de Dieu. J'ai cherché à Me défendre contre tous les désirs, J’ai refusé l'accès à toutes les pensées impures que l'adversaire a voulu réveiller en Moi, de nouveau Je lui ai toujours tourné Mon Amour, devant lequel il devait se retirer, et ainsi seulement l'Amour a rempli Mon Cœur, Je Me suis toujours plus intimement uni avec l'Éternel Amour qui S'offrait à Moi et maintenant il Me comblait aussi de Force, de sorte que J’allais à la rencontre du But final de Mon Existence terrestre avec une forte Volonté. Malgré cela l'adversaire ne cessa pas d’assiéger inhabituellement Mon Corps, en cherchant à Me séduire toujours davantage, plus il reconnut Mon But. Et J’ai dû lutter contre lui jusqu'à Ma fin, toujours de nouveau se manifestait en Moi l’humain, de sorte que dans Ma faiblesse J’ai prié le Père : «S'il est possible, laisse passer loin de Moi ce calice ....» Mais le lien avec le Père était plus fort, et Je Me suis totalement donné à Sa Volonté. Je vis l'infinie misère de l'humanité, et l'Amour qui devenait toujours plus puissant était prêt pour l'Œuvre de Salut pour cette humanité. Un Homme a souffert et est mort de la mort sur la Croix, mais cet Homme était seulement l'enveloppe de Moi-Même, Je pouvais prendre demeure en Lui, et c’est l'Amour qui a accompli l'Œuvre de Libération, c’est l'Amour qui a éteint la faute du péché de l'humanité, et J’étais Moi-même cet Amour.

Amen

«Aux humbles Je donne Ma Grâce ....»

B.D. 7057 from 6 mars 1958, taken from Book No. 75

Mon Esprit est puissant dans le faible. Mais cela ne doit pas signifier que la foi de l'homme doive être faible, mais il s'agit uniquement de l'humilité du cœur que l'homme se reconnaisse faible et indigne et qu’il le confesse devant Moi et qu'il Me demande Ma Grâce que Je lui fais ensuite affluer abondamment. Mon Esprit peut agir seulement dans un homme vraiment humble, parce que celui-ci se donne totalement à Moi, il ne demande rien pour lui, mais il Me laisse décider ce que Je veux lui offrir. Un homme vraiment humble sera aussi bénit abondamment avec des Grâces. Il les exploitera et sera aussi actif dans l'amour par sa propre poussée intérieure, parce que cela est le signe qui accompagne la vraie humilité qui allume l'amour dans le cœur pour Moi et pour le prochain. Un homme humble s'est déjà libéré de la domination de Mon adversaire, dont la caractéristique de base est l'orgueil. Donc le rapprochement avec le prochain est uniquement désirable, et un tel désir est soutenu de Ma Part, autrement dit : l’étincelle spirituelle dans l'homme tend à l'unification avec son Esprit du Père de l'Éternité et ainsi Je peux déverser sur lui Mon Esprit. Mais Mon Esprit ne peut jamais agir là où se trouve encore la marque de Mon adversaire, l'orgueil, parce que cela signifierait pour Moi pour ainsi dire d’agir ensemble avec lui. L'homme doit être entré dans l'humilité avant que Je puisse devenir efficace en lui. Mais que faut-il entendre par vraie humilité ? La vraie humilité ne doit pas être évidente en aucun homme à travers son comportement extérieur, à travers la mimique ou bien une attitude extérieure dans ses rapports avec le prochain, il s’agit uniquement de l'humilité du cœur, d’admettre intérieurement sa faiblesse et son impiété, d’une reconnaissance de l'indignité de l'être dans ses rapports avec son Dieu et Créateur et donc aussi de la reconnaissance de sa faute à travers le péché de la chute d'un temps. Tous les êtres étaient autrefois certes à Mon Image, ils Me réjouissaient Moi-Même dans leur rayonnante beauté, en tant que leur Créateur. Mais ils ne sont pas restés ce qu'ils étaient, leur être s’est inversé dans le contraire et dans cet état ils ne pouvaient plus subsister devant Mes Yeux. Dans leur éblouissement ils se sont encore rebellés contre Moi, parce qu'ils avaient adopté l'être de Mon adversaire qui était rempli d’orgueil. Le retour vers Moi n'était donc pas possible tant que l'être n'avait pas déposé son orgueil, tant qu’il ne l'avait pas changé dans la plus profonde humilité, tant qu’il ne reconnaissait pas sa grande dépravation et sa grande distance de Moi et maintenant il étend désireux ses mains à Ma rencontre pour Ma Compassion. Alors Je n’hésiterai vraiment pas longtemps, Je saisirai ses mains et J’attirerai l'être à Moi, parce que dans son humilité il devient pour Moi un fils que le Père attire affectueusement sur Son Cœur et que maintenant Il comble aussi avec des preuves de Son Amour, avec des Grâces dans une grande mesure que maintenant Il peut de nouveau faire rayonner avec Son Esprit. Maintenant la Force de l'esprit se manifestera visiblement, l'homme aura à montrer des Dons qui semblent surnaturels mais qui au fond ne sont seulement que les caractéristiques que l'être possédaient primordialement, sans lequel un être parfait n'est pas imaginable : l'homme doit être rempli de Lumière et de Force, c'est-à-dire disposer d'un savoir inhabituel et aussi de facultés qui ne sont autrement pas dans un homme. Mais maintenant malgré son lien évident avec Dieu il restera dans une très profonde humilité, parce que l'humilité est une Caractéristique divine qui a été changée dans le contraire seulement à travers la chute. Ainsi vous les hommes devrez toujours tendre à la vraie humilité, si vous voulez que Mon Esprit devienne efficace en vous, parce que celui qui porte en lui encore une étincelle d'orgueil, n’est pas encore détaché de Mon adversaire et son effort constant sera toujours de le retenir encore dans ses chaînes. Le monde lui offre beaucoup d'occasions pour cela, de sorte que l'homme cherche toujours plus de renommée et d’honneur et se montre condescendant envers ce qui est petit et bas. Mais cela est aussi une preuve sûre de son appartenance à l'adversaire que vous les hommes ne devez pas laisser inaperçu et vous devez vous garder de telles pensées intérieures qui sont vraiment encore très loin de la vraie humilité. Mais si vous voulez que Moi-même devienne puissant en vous, alors vous devez aussi vous rendre compte de votre faiblesse, parce que seulement aux humbles Je donne Ma Grâce.

Amen

Les Rayons du Soleil spirituel

B.D. 7058 from 7 mars 1958, taken from Book No. 75

Pour combien il puisse faire sombre autour de vous, vous pouvez vous estimer heureux si le Soleil spirituel vous envoie en bas ses Rayons, lorsque vous êtes dans la Lumière de la Vérité. Ce qui fait de l’ombre sur votre vie sur la Terre, sont seulement des formations de brouillard qui disparaissent toujours de nouveau lorsqu’elles doivent faire place à la Lumière, lorsque vous sortez de la sphère terrestre, lorsque tout le terrestre reste en arrière et lorsque l'âme revient dans sa vraie Patrie. Mais vous ne chercheriez jamais la Lumière si l'obscurité ne vous opprimait pas, et dans un monde terrestre toujours ensoleillé vous ne percevriez pas que votre âme se trouve encore dans les ténèbres. Mais si vous vous trouvez dans la région du Soleil spirituel, alors dans l'âme il fait clair et limpide et vous ne vous laissez ensuite plus opprimer par l'obscurité qui vous entoure encore matériellement. Et le Soleil spirituel peut briller vraiment pour tous, parce que celui qui Me cherche sérieusement, se met déjà dans le champ de ses Rayons et percevra la Lumière et la Chaleur bien agréablement, et maintenant il s’occupe moins de l'affliction terrestre, parce que son âme se soulève du champ terrestre et tend vers la Lumière qui brille vers lui. Le Soleil spirituel est le Rayon de Ma Lumière d'Amour qui prend incessamment sa voie dans l'Infini, mais ne tolère aucune résistance, autrement il reste inefficace. Le Soleil spirituel est la Lumière de la connaissance qui montre aux hommes leur rapport envers leur Dieu et Créateur et qui rend l'homme heureux, parce que maintenant il sent Mon Amour et donc répond aussi à Celui-ci. Celui qui se trouve dans ce Rayon d'Amour, ne se sentira pas outre mesure chargé quoi qu’il lui arrive encore dans la vie terrestre, parce que sa sphère animique n'est en soi plus sur la Terre, l'âme s'arrête plutôt dans les sphères spirituelles qui lui sont devenues visibles à travers le Rayon de Ma Lumière d'Amour. Et bien que le corps la tienne encore liée, bien qu’elle perçoive encore ses souffrances et ses oppressions, elle peut de toute façon fournir à son corps tant de Force depuis cette sphère spirituelle que celui-ci peut mieux dépasser toutes les difficultés terrestres ; parce que le Soleil spirituel a une Force qui compénètre tout, étant supposé que l'âme s'ouvre à ses Rayons, qu’elle se tourne là où elle peut être frappée par son Rayon. L'homme doit se donner à Moi consciemment, il doit chercher consciemment la Lumière et la Chaleur, mais alors Je l'enveloppe, et il sera auréolé par Mon Soleil d'Amour qui dans l’éternité ne se couche pas qui fait se lever de la nuit un jour magnifique dont les rayons ont un puissant effet sur les enveloppes de l'âme. Pour combien l'homme semble se trouver «dans les ombres» terrestres, Mon Soleil d'Amour chassera ces ombres, et en toute clarté se révéleront maintenant à l'âme des images qu’auparavant il n'avait pas été en mesure de voir. Vous les hommes vous devez choisir entre le jour et la nuit, entre la Lumière et les ténèbres, et pour que vous désiriez la Lumière, vous serez souvent opprimés d'épaisses ténèbres ; pour que vous appréciiez le clair jour, vous devez passer à travers une nuit obscure, et c’est bien pour ceux qui dans les ténèbres ont de la nostalgie pour la Lumière. Ceux-ci entreront aussi irrévocablement dans le champ des Rayons de Mon Soleil d'Amour ; mais celui qui se sent à son aise dans les ténèbres, y restera. Mais dès que le Soleil spirituel rayonne une fois sur un homme, celui-ci laisse derrière lui toute obscurité, son désir de s'approcher de son Dieu et Créateur dont procède la Lumière, devient toujours plus grand, et maintenant son cœur s'ouvre grand pour M’accueillir Moi-Même. Mon Rayonnement d'Amour allume en lui la flamme de l'amour et celle-ci éclate à Ma rencontre. La Force du Rayon de Mon Amour afflue sur lui et il ne craint maintenant plus quelque fatigue pour M’atteindre parce qu’il M’a reconnu en tant que son Père d'Éternité et à Qui il veut maintenant apporter à sa rencontre tout son amour.

Amen

Le changement de l'être demande un travail sur l'âme

B.D. 7059 from 8 mars 1958, taken from Book No. 75

Seulement vous-mêmes pouvez dérouler le changement de votre être, parce que c’est vous-mêmes qui vous êtes déformés, parce que vous-mêmes avez formé votre être autrefois parfait dans l'imperfection. Je vous ai créé parfaits, parce que de Moi il ne peut procéder rien d'imparfait. Je vous ai pourvu avec la libre volonté, mais vous en avez abusé et donc vous avez renoncé à votre perfection. Ce que vous-mêmes avez perdu, vous devez maintenant chercher à le reconquérir, parce que Je ne peux Moi-même pas vous rendre contre votre volonté la perfection d'autrefois, Je peux toujours seulement vous aider, mais laisser toujours libre votre volonté, si vous acceptez cette Aide. Donc, la volonté seule décide si et quand vous déroulez votre re-transformation. Donc la transformation de la volonté de chaque homme est son affaire qu’aucun être ne peut effectuer pour lui à sa place. Chaque volonté doit devenir active et déposer tous les signes de l'imperfection et cela demande un travail de l'homme sur lui-même. Chaque homme sait qu'il a des erreurs et des faiblesses, et qu’il est très loin de pouvoir être appelé parfait. Chaque homme sait que son être n'est pas «divin» qu'il ne peut pas montrer beaucoup de signes divins, que c’est plutôt de l'anti-divin qui caractérise son être et qu’il n'est pas exempt de signes qui pourraient remettre en question son Origine divine, s'il ne sait rien de sa chute d'un temps. Il doit chercher à changer toutes ces caractéristiques anti-divines, il doit de nouveau remettre dans l’ordre juste en lui tout ce qui autrefois le rendait bienheureux et dont lui-même est sorti. Il doit chercher à retrouver chaque qualité qu’il portait autrefois en lui. Alors il développera toutes les vertus qui l’estampillent de nouveau en tant qu’être divin et alors il aura accompli la transformation et le retour dans son état d’Ur qui signifie Lumière, Force et Liberté. Mais comment cette transformation est-elle possible ? Seulement, et uniquement par l'amour. Il était Amour, l’être s’en est privé et donc il est tombé. Seulement l'amour peut l'aider de nouveau à remonter à la Hauteur, l'amour transforme de nouveau tout ce qui a été inversé et rend possible à l'être d’être de nouveau près de Moi, l'amour est le signe du divin, et donc l'être qui développe pleinement en lui l'amour, doit de nouveau atteindre son état divin d'autrefois. Mais une vie d'amour demande la volonté de l'homme, l'amour doit être allumé dans le cœur de chaque homme, et alors l'homme aura aussi la Force de travailler sur lui et de transformer son être, alors il combattra contre toutes les erreurs et les faiblesses. L'amour changera l'orgueil en humilité, l'impatience en patience, la dureté de cœur en miséricorde, l'envie de dispute en amour pour la paix, l'égoïsme en justice, la colère en douceur de caractère. Tout mal dans l'homme doit faire espace à l'amour, parce que celui-ci est divin et reconduit de nouveau à Moi toutes Mes créatures qui autrefois se sont librement séparées de Moi. Cet Amour vous l'avez autrefois repoussé, donc maintenant vous devez vous efforcer à ce qu’il vous irradie, pour cela il faut seulement votre libre volonté, donc ouvrir votre cœur, parce que Mon Amour était pour vous toujours et continuellement, bien que vous vous soyez éloigné de Moi et ayez repoussé Mon Amour. Mais maintenant il veut être retourné par vous et donc vous devez d'abord être disposé d'allumer une étincelle d'amour en vous qui est Mon Cadeau à chaque être qui est incorporé sur la Terre en tant qu’homme, seulement alors Je peux nourrir la petite flamme d'amour avec le Feu de Mon Éternel Amour, parce qu'alors la résistance contre Moi de votre part est éliminée et vous êtes prêt à prendre le chemin du retour vers Moi. Laissez affluer toujours des Grâces, Je vous aiderai toujours à arriver en haut, mais seulement votre libre volonté fera devenir efficace les Grâces, seulement votre libre volonté acceptera Ma Prestation d'Aide, et donc votre libre volonté devra entreprendre le travail sur l'âme qui est nécessaire pour la transformation de l'être. Rappelez-vous de cela, pour que vous ne laissiez pas passer le bref temps terrestre dans l'inactivité de la volonté, parce que personne ne peut effectuer ce travail pour vous, ni un homme ni un être de Lumière, pour combien leur amour soit encore très grand pour vous. Seulement une prière affectueuse des hommes peut vous aider à obtenir un apport de Force que cependant vous devez toujours accepter dans la libre volonté et bien utiliser. Donc vous ne devez pas marcher d’une manière aussi indifférente, vous devez rendre compte de votre tâche et aider l'âme à atteindre la perfection que vous pouvez bien atteindre sur la Terre, si seulement vous laissez devenir particulièrement active votre volonté et la tournez d'abord vers Moi. Alors Je vous saisirai et Je ne vous laisserai plus vraiment tomber, alors Mon Bras vigoureux vous tiendra parce que votre volonté est tournée vers Moi, ce qui signifie aussi le renoncement à la résistance et alors Mon Rayonnement d'Amour aura aussi de nouveau de l'effet et il sera en mesure de faire éclater l'amour dans l'homme et alors l’homme effectuera le travail sur son âme. Il changera de nouveau et le retour vers Moi se déroulera avec sécurité.

Amen

La Conduite de Dieu – la volonté – la foi – l'amour

B.D. 7060 from 9 mars 1958, taken from Book No. 75

Celui qui marche auprès de Moi, peut parcourir tranquillement son chemin terrestre, il n'a rien à craindre, parce qu'il se trouve sous Ma Protection parce qu'il Me suit volontairement. Donc Je dois toujours Être votre Guide, vous ne devez pas parcourir la voie tout seul, pour que l’autre ne s’y ajoute pas, parce qu’il ne veut pas vous protéger, mais il veut vous séduire. Donc il n'est pas difficile de parcourir la voie terrestre avec succès, parce qu’il vous suffit que vous vous confiez à Moi, que vous désiriez simplement être uni avec Moi, parce que ce désir sera certainement exaucé. J’ai fait se lever la Terre comme la Création entière seulement dans le but que vous reveniez de nouveau à Moi, dont vous vous êtes autrefois éloignés. Et dès que dans l’état d'homme vous Me reconnaissez comme votre Dieu et Créateur et désirez être uni avec ce Dieu, Je Me révélerai à vous en tant que Père. Je vous prendrai par la Main et Je vous mènerai sur la voie vers la Maison Paternelle, parce que Ma Joie est très grande lorsque vous voulez y arriver en tant que Mes fils. Mais si maintenant vous Me sentez auprès de vous, alors vous tiendrez aussi dialogue avec Moi, et suivrez seulement Mes Indications, vous vous occuperez de ce que Je vous conseille, et vous reconnaîtrez toujours davantage que Mon Amour Paternel prend soin de vous, et vous parcourrez votre chemin terrestre sûrs et tranquilles. La chose la pire pour les hommes est de marcher tout seul, parce que vous ne resterez pas longtemps tout seul, car maintenant vous donnez l'occasion à Mon adversaire de s'approcher de vous sans se révéler en tant qu’ennemi, et il fait des offres apparemment bonnes qui sont très séduisantes et auxquelles vous ne pouvez pas bien résister, parce qu’elles correspondent encore trop à votre être. Mais Je ne peux pas le repousser tant que vous ne M’invoquez pas. Mais à vous tous il ne restera pas caché le savoir sur Moi, sur un Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence, vous tous recevez connaissance de Moi. Mais si vous tournez sérieusement votre volonté vers Moi, cela est laissé à vous-même, mais ce sera toujours déterminant pour le succès de la vie terrestre. Mais il vous est aussi assujetti un doux Réprobateur qui vous avertit de Mon adversaire et qui vous pousse vers Moi. Et vous devez céder à cette douce poussée en vous et ce ne sera pas à votre détriment. Et si vous avez une fois établi le contact avec Moi, vous ne le dissoudrez alors plus aussi facilement, parce que Je vous tiens avec une Main affectueuse, ou bien Je vous attire toujours de nouveau comme un Bon Berger pour Me suivre. Et chaque homme qui commence son travail quotidien avec des pensées tournées vers Moi, chaque homme qui demande Mon Accompagnement et Ma Bénédiction, peut aussi se bouger dans le monde sans préoccupation. Je marcherai toujours à son coté et Je ferai en sorte qu'il n'achoppe pas, Je lui donnerai aussi la Force, pour prêter résistance aux tentations que Mon adversaire lui présente toujours de nouveau, parce que celui qui M’a choisi comme Guide, sera vraiment bien guidé. Mais toujours de nouveau il doit être souligné que le dévouement à Moi demande d'abord la foi en Moi. Et cette foi ne grandit pas toute seule du savoir de Moi, mais elle demande un degré d'amour qui rend la foi vivante. Et vu que l'amour manque à tant d'hommes, il leur manque aussi la juste foi dans un Dieu, Lequel veut Être un Père pour Ses créatures, Lequel voudrait aussi les guider comme un Père affectueux à travers la vie terrestre et donc elles peuvent se confier à Sa Conduite. Pour cette raison malgré le savoir d'un Dieu il existe très peu de liens entre les hommes et Moi, et même si Je M’approche d’eux sans être reconnu et M'offre à eux comme Guide, ils font confiance à leur propre force et intelligence et marche tout seul, mais ils ne dédaignent pas l'autre accompagnateur qui cherche à exploiter pour lui leur mauvaise foi et il y réussit. Donc le plus grand mal dans le monde est l'absence d'amour, parce que déjà seulement de petites œuvres d'amour désintéressé pour le prochain ouvriraient à l'homme le sentiment ainsi que ses pensées, et l'esprit de l'homme qui est Ma Part, pourrait se manifester et le pousser vers Moi, auquel ensuite il pourra même croire, si une fois il a allumé en lui l'amour. Sans amour la volonté d'aucun homme ne se tournera vers Moi, et donc il existe une grande misère spirituelle sur la Terre, c’est une lutte existentielle qu'il serait beaucoup plus facile si l'homme Me permettait de prendre soin de lui et d’être pour lui un fidèle Aide et Guide. Chaque homme peut allumer en lui l'amour, chaque homme peut donc Me reconnaitre et tourner consciemment sa volonté vers Moi et donc désirer aussi Ma Conduite. Mais vu que la vie terrestre lui est donnée pour mettre à l'épreuve sa volonté, toute contrainte est exclue. Mais Je tente tout pour stimuler l'homme à l'activité dans l'amour, pour le conquérir dans la foi en Moi, parce que cette foi lui rendra vraiment plus facile le parcours terrestre, il se confierait à Moi-même lorsqu’il M’aurait une fois reconnu, et il ne voudrait pas marcher sans Moi. Et il ne parcourra maintenant plus tout seul son chemin de pèlerinage, Je l'accompagnerai pas après pas et il aura en Moi vraiment un fort Soutien, il pourra s'appuyer sur Moi dans toute misère et danger, et son retour dans la Maison Paternelle sera maintenant exécuté sans erreur, parce que Moi-même Je le guide jusque-là.

Amen

Apprivoiser les substances non mûres du corps

B.D. 7061 from 10 mars 1958, taken from Book No. 75

Vous les hommes sur la Terre avez encore beaucoup de spirituel non mûr sur et en vous. Votre corps, en tant qu’enveloppe matérielle de votre âme, est constitué de substances spirituelles qui se trouvent encore au début de leur développement, donc qui portent en elles encore beaucoup de rébellion contre Moi. Et votre âme - le spirituel qui doit arriver au dernier mûrissement - est aussi encore non mûre au début de l'incorporation et elle parcourt la voie de la vie terrestre dans le but de se perfectionner. À travers l’action des substances corporelles même les puissances animiques non mûres sont en danger, parce que ces premières agissent vraiment d’une manière contraire sur les dernières, par la non-observance de Ma Volonté et de Mon Ordre. Mais l'âme a de toute façon une aide dans l'esprit qui somnole en elle, Ma Partie divine qui cherchera toujours à influencer l'âme d’une manière positive. Mais quelle influence sera la plus forte, c’est uniquement la volonté de l'homme qui le décide. Si maintenant l'esprit a conquis une grande influence sur l'âme, alors cette influence rayonne aussi sur les substances spirituelles du corps, c'est-à-dire que l'âme a déjà la Force d'agir aussi sur le corps encore non spiritualisé pour déterminer sa tendance à s'unir et à s'acquitter de la demande de l'esprit. Mais les substances encore contraires à Moi se révoltent contre cela, souvent même de sorte qu’elles empêchent les fonctions corporelles de dérouler leur activité naturelle. Et cela signifie ensuite une défaillance du corps, sous la forme de dérangements organiques ou de faiblesse générale ; parce que ces substances spirituelles, le spirituel encore totalement non mûr, est sous le pouvoir de Mon adversaire qui le tient jusqu'à l'instant où l'âme aura réussi à porter au calme ces fonctions corporelles. Parce qu'elle peut le faire avec l'aide de l'esprit qui amène à l'âme Ma Force pour dominer ces esprits immondes. La constitution du corps ne doit pas nécessairement toujours correspondre à la constitution de l'âme, lorsque celle-ci est engendrée dans le corps de chair. L'âme peut arriver plus facilement à la maturité, tandis que le corps a besoin pour cela de plus de temps, jusqu'à ce qu’il s'adapte aux désirs de l'âme et donc de l'esprit. Mais une âme déjà mûre peut dérouler cela, lorsqu’elle maintient continuellement le lien avec l'Esprit divin, lorsqu’elle désire Son Rayonnement de Force pour apprivoiser les substances corporelles qui – du fait qu’elles sont aussi spirituelles - ont aussi besoin d'un afflux spirituel pour arriver dans l’Ordre juste. Sur une âme qui tend spirituellement, qui est déjà entrée en liaison avec l'esprit, Satan a seulement encore une moindre superficie d’attaque dans l’enveloppe corporelle qu’il occupe sans scrupules. Mais dès que l'âme laisse agir vraiment Mon Esprit, il sera repoussé lorsqu’il est à l'œuvre, parce qu'il fuit la Lumière qui maintenant coule dans l'âme. Et maintenant la Force de l'Esprit peut être guidée là où a été repoussée l'adversaire à travers l'Esprit. Un corps, dans lequel il était concédé l’Action de Mon Esprit, est toujours capable de repousser l'adversaire, parce que Mon Esprit est Ma Part, et Ma Force est vraiment plus forte que la force contraire. L'homme n'est jamais trop faible pour lui prêter résistance, celui qui se sert de la Force de Mon Esprit, alors l'adversaire devra se retirer dès que le corps ne s’oppose plus à l’Action de Mon Esprit ; parce que même les substances non mûres sentiront vite l'influence agréable que permet l’Action de Mon Esprit et elles se retireront et elles entreront lentement dans l’Ordre juste. Mais même pour cela la volonté de l'homme doit devenir active, elle doit s’ouvrir à Mon Afflux malgré des dérangements corporels, elle doit maintenir le lien avec Moi, pour défendre à Mon adversaire de prendre possession du corps, elle doit toujours de nouveau chercher refuge en Moi et demander le Courant de Force de Mon Esprit, elle doit Me laisser lui parler Moi-Même, pour que Mon adversaire abandonne son corps, parce qu'il fuit la Lumière et Ma Présence. Là où Je Suis, il ne peut pas être. Donc faites de sorte que Je puisse toujours Être avec vous et vous lui opposerez la plus grande entrave pour qu'il ne puisse plus opprimer votre corps. Et les substances spirituelles du corps se tourneront toujours davantage vers le divin Rayon de Mon Amour, elles seront apprivoisées et vite s'acquitteront seulement de la volonté de l'âme et donc de l'esprit, et leurs enveloppes extérieures seront apprivoisées de telle manière que Mon adversaire ne trouve plus aucun accès, parce que même celles-ci pourront être compénétrées de Mon Esprit à travers la libre volonté de l'homme.

Amen

L'annonce du Précurseur de Jésus Christ

B.D. 7062 from 10 mars 1958, taken from Book No. 75

Aucun homme ne marcherait plus dans la Vérité, si celle-ci n'était pas toujours de nouveau annoncée par Mon Esprit. Ce qui a été prêché aux hommes comme pure Vérité au temps de Ma Vie sur la Terre ne s'est pas conservé pur, parce que dès que la pensée humaine a commencé à se servir de Ma Doctrine aux fins de nations entières, tout a été mélangé avec des œuvres ajoutée de la part des hommes. Parce que Ma pure Doctrine correspondait trop peu à l'égoïsme des hommes, et chaque communauté chercha donc à former cette Doctrine plus ou moins au service de ses buts. Et ainsi l'Eglise autrefois fondée par Moi Même, la soi-disant «Eglise primordiale», est devenue vite seulement une image déformée de ce qu’elle était initialement. Et Ma Doctrine a dû subir d’innombrables changements qui existe encore maintenant, elle ne peut plus avoir la prétention d’être la pure Vérité. Et pour conserver la pure la Vérité, il faut des vases dans lesquels Mon Esprit puisse se déverser continuellement. L'«Esprit divin» doit pouvoir se déverser continuellement, la Doctrine enseignée aux hommes par Moi doit être annoncée par des hommes qui sont «pleins de Mon Esprit», autrement les mots peuvent être déjà modifiés dans la bouche de l'annonceur et il peut en résulter un autre sens. Et il doit toujours être pris en compte que quelque chose de pur, de divin, perdra sa pureté dans un environnement non-divin, parce que Je n'inflige aucune contrainte à la volonté humaine. L'homme est libre de faire ce qu’il veut avec la Vérité qui lui est guidée. Et déjà pendant Mon Chemin terrestre Ma sainte Parole a été embrouillée, lorsqu’aux hommes cela semblait utile au but. Je peux maintenant toujours de nouveau guider la pure Vérité à la Terre au moyen de Mon Esprit, mais Je ne rendrai pas les hommes non-libres, en les forçant à la Vérité. Mais pour que des hommes se mettent librement à Ma disposition et qu'ils se préparent comme vases d'accueil pour Mon Esprit, de sorte qu’il Me soit toujours de nouveau possible de corriger chaque erreur existante, pour résoudre chaque question non éclaircie et pour donner aux hommes une Lumière pure qui procède de Moi, Lumière de toute Éternité. Mais les hommes s’en tiennent à nouveau avec beaucoup de ténacité aux doctrines déformées derrière lesquelles il y a Mon adversaire qui combattra toujours contre la Lumière de la Vérité. Il en résulte que sur les hommes s’est étendue une nuit presque impénétrable, parce qu'erreur et mensonge équivalent à obscurité. Et à Mes porteurs de Lumière il est rendu extrêmement difficile de casser cette obscurité, parce que les hommes sont déjà si éblouis qu'ils ne peuvent plus reconnaître une vraie Lumière. Et donc une Lumière très puissante brillera, et cette Lumière témoignera de Moi et de Mon Retour dans les nuages. Elle témoignera du Jugement et du déplacement des Miens le Jour du Jugement. Une Lumière clairement rayonnante se lèvera et annoncera à nouveau Ma pure Parole, un annonceur paraîtra dans le «désert spirituel» et cherchera à réveiller les hommes de leur sommeil mortel. Il viendra en aide à ceux qui témoignent de Moi et de Mon Action, il affirmera la Vérité de ce qui a été transmis à l'humanité par L’Action de Mon Esprit. Il parlera une langue puissante et il n'épargnera personne qui marche sur des voies obscures, et il ne craindra même pas les puissants, mais il arrachera de leurs faces leur masque, il les découvrira et révélera leurs vrais sentiments. Il combattra avec l'épée de la bouche, parce qu'il sera attaqué de haut et bas, parce que personne ne veut entendre la pure Vérité qui cependant ne s’écarte pas de la Doctrine que J’ai prêchée autrefois sur la Terre. Celui-ci est donc Mon envoyé, au travers de la bouche duquel Moi-même Je parlerai, et il accomplira seulement sa dernière mission sur cette Terre : il annoncera encore une fois Moi et Ma Venue, comme il est écrit. Mais lorsque cette Lumière brillera, alors sachez que Ma Venue est proche ainsi que le Jugement. Et alors il se passera par lui des choses extraordinaires, mais il n’interfèrera pas dans la liberté de volonté des hommes, parce qu'il trouvera peu de foi, et seulement les réveillés reconnaîtront lui et sa mission. Et pour les faibles cela signifiera une fortification inhabituelle, parce que sa Parole est pleine de Force. Mais alors la dernière phase de cette Terre est arrivée, parce que cet annonceur sera en même temps aussi le plus véhément adversaire de celui que les hommes eux-mêmes proclameront leur dominant terrestre, dans lequel s'incorporera Mon adversaire, pour exécuter la dernière outrageante œuvre contre Moi. Parce que maintenant s’enflammera la lutte contre la foi et les Miens auront dans cette Lumière un grand soutien dans celui que Moi-même envoie sur la Terre. Ils recevront beaucoup de Force, pour ne pas faiblir dans le temps de très grande misère qui précèdera Ma Venue sur la Terre. Parce que Je ne vous laisse pas sans aide, vous Mes fidèles, et pour que vous restiez forts, Je vous annonce cette Lumière, ce proclamateur, et alors sachez aussi que Je viendrai vite pour vous prendre, pour mettre un terme à l’action de Mon adversaire, pour aider la Vérité à la victoire définitive.

Amen

La protection dans la lutte contre la foi par des êtres de Lumière et les âmes dans l'au-delà

B.D. 7063 from 11 mars 1958, taken from Book No. 75

Il y aura une lutte véhémente à laquelle vous serez poussé par Mon adversaire, parce que vous M'êtes fidèles et voulez le rester. Il vous tentera de toutes les manières pour vous détourner de la foi, pour vous empêcher de tendre vers le spirituel et donc aussi vers Moi-Même. Et Je vous le dis en avance, pour que vous soyez préparés et pour que vous ne doutiez ensuite pas de Moi et de Mon Pouvoir. Parce qu'à lui il a été donné son temps qui cependant est limité, donc son action sera terminée par Moi. Mais sur vous il fera rage encore de toute façon, vu qu’il sait que vous pouvez lui enlever beaucoup de sa suite. Et pour cela beaucoup d'âmes dans le Règne de l'au-delà, vous concéderont leur protection et vous aideront dans les nombreuses adversités qu'il vous prépare. Mais il y en a Un Qui Est toujours prêt à Aider. Et lorsque Je vous promets Ma Protection et Mon Aide, alors vous pouvez vraiment aller sans peur à la rencontre de ce temps qui arrive, parce qu’il ne durera pas longtemps, mais il demandera votre volonté et votre force de foi. Vous devrez toujours de nouveau vous unir avec Moi dans une intime prière, vous devez travailler avec une ferveur toujours plus grande sur vous-mêmes et dans Ma Vigne. Vous devrez puiser toujours plus souvent la Force de Ma Parole et avoir un œil ouvert pour tout ce qui se passe, parce que même la misère autour de vous augmentera, et votre amour pourra s'affirmer. Et même votre force augmentera avec chaque œuvre d'amour que vous déroulerez. Même s’il semble que d'un côté on puisse enregistrer un progrès apparent, même si sur la terre aucune décadence ne pourra être visible, mais spirituellement on va vers la décadence, et l’action des hommes fera aussi reconnaître visiblement que les hommes se trouvent dans le pouvoir de Mon adversaire. Et vous avez alors vraiment besoin d'une force intérieure inhabituelle que vous pouvez tirer seulement du lien intime avec Moi. Parce que plus le monde se propose, plus irréel apparaît tout le spirituel, chaque enseignement de foi et aussi le savoir spirituel. Parce que Mon adversaire fait en sorte que tout soit mis en doute, et il aura vraiment des serviteurs fervents qui procèdent ouvertement contre les Miens et voudraient détruire toute foi en eux. Et si ce temps durait longtemps, alors même les Miens seraient faibles pour la résistance, mais pour les élus J'abrégerai les jours, et vous pouvez croire que vous résisterez dans ce temps, parce que Je vous guiderai une fortification inhabituelle, parce que Je sais aussi que la lutte sera pour vous très difficile. Mais Je n'abandonne pas les Miens et J’éclaire leur esprit, pour qu'ils ne tombent dans aucune tromperie de Mon adversaire. Et auparavant Je ferai déjà tout pour aider les Miens à une forte foi qui ensuite sera pour eux aussi une Force avec laquelle ils pourront tout dépasser. Et même Mes porteurs de Lumière devront résister à des attaques successives à cause de son influence, mais celui qui s'est donné à Moi dans la libre volonté, aura à son coté d’innombrables êtres de Lumière qui repoussent le pouvoir hostile, en l'affaiblissant par leur plénitude de Lumière à laquelle il ne peut pas résister. Et ainsi vous devez continuellement seulement chercher le lien avec Moi comme aussi avec tous les êtres de Lumière, pour qu'ils veuillent vous entourer avec leur protection. Et votre dévouement à Moi vous assure maintenant l'aide de ces êtres qui sont entrés totalement dans Ma Volonté. Et Ma Volonté est de vous assister jusqu'à fin, et cette Volonté est aussi la leur, et donc vous n’êtes pas vraiment exposés aux actions de adversaire, mais vous fournirez la preuve que vous affluent la Force et la Vigueur dès que des ennemis terrestres s’approchent de vous pour empêcher votre action spirituelle et même vous pousser à la chute, mais ils ne comptent pas sur la Force de l'esprit dont vous êtes pleins. Et alors agissez tant que vous le pouvez, tant que n'êtes pas encore entravés. Portez la Lumière dans l'obscurité et unissez-vous toujours plus intimement avec Moi, et vous pourrez vraiment tenir bon même dans la lutte la plus difficile, vous sortirez vainqueur de la lutte contre la foi, parce que Ma Force en vous deviendra puissante.

Amen

Indications renouvelée de la fin

B.D. 7064 from 12 mars 1958, taken from Book No. 75

Combien inutile est la préoccupation et la tendance des hommes qui s’occupent seulement de conserver et d’orner leur vie terrestre. Déjà très vite il leur sera tout enlevé et toute leurs préoccupations auront été vaines ainsi aussi que le temps de la vie terrestre dépensé pour cela, et l’énergie employée pour cela. La vie ne dure pas longtemps, à tous il est destiné seulement un temps de vie outre mesure bref comparé à l'Éternité. Et pour d’innombrables hommes ce temps de vie est encore abrégé, parce que personne ne sait lorsque sera venu son dernier jour. Donc chaque homme devrait employer bien sa vie, non pas pour son corps, mais uniquement pour son âme, parce qu'alors Moi-même Je Me charge de la préoccupation du corps, comme Je l’ai promis. Et la Vérité de cette Promesse apparaitra très clairement dans un temps dans lequel la force de l'homme ne suffit plus pour conserver son corps, où des forces obscures le feront tomber dans la misère et dans le besoin. Alors seulement Un pourra vous apporter le Salut, cet Un c’est le Seigneur sur la vie et sur la mort et Il maintiendra aussi votre vie, si seulement vous pensez à Lui dans la misère, car ainsi vous aidez aussi votre âme par le lien avec Moi dans une juste prière. Ce temps est devant vous, dans lesquels vous perdrez votre possession et arriverez dans la misère la plus extrême, où vous-mêmes ne pouvez plus donner à votre corps ce qui sert pour le maintien de la vie. Alors votre âme se mettra en avant avec son désir, elle vous poussera doucement pour chercher refuge en Moi, parce que l’étincelle spirituelle en vous travaille sur elle pour qu’elle fasse cela, parce que l’étincelle spirituelle est Ma Part qui cherche à pousser continuellement l'homme au lien avec Moi. Alors il peut suffire déjà d’un bref temps pour obtenir davantage pour vos âmes que ce que vous a procuré votre vie terrestre jusqu'à présent. Alors l'homme aura aussi la certitude que Je l'aide aussi dans la misère terrestre, et que Je ne décevrai pas vraiment sa confiance. Je dois à nouveau mettre les hommes dans de telles situations de misère, parce que J’ai Compassion pour vos âmes qui n'ont encore rien gagné dans leur vie terrestre. Je dois laisser arriver le corps dans une misère perceptible, pour que l'homme prenne la voie vers Moi et qu’avec cette liaison l'âme puisse ensuite puiser la Force pour agir sur le corps et rester en lien constant avec Moi. Les âmes des hommes sont totalement enterrées dans la matière, elles pensent seulement la posséder, seulement rarement elles s'occupent de leur développent spirituel et un jour passe après l'autre sans que leur mentalité change. Mais le temps glisse et vite il apportera à vous tous un tournant, d'abord dans la manière purement terrestre et peu après spirituelle, parce qu'est atteint un bas état spirituel qui conditionne une fin de cette Terre et un changement total de sa forme extérieure avec un nouvel Ordre de tout le créé. Et vu que ce tournant spirituel est immensément significatif pour le spirituel incorporé dans l'homme, celui-ci sera précédé d’un secouement terrestre comme dernier signe d'Avertissement et de mise en garde, comme ultime opportunité d'échapper à la bassesse spirituelle et d’atteindre encore une petite remontée qui évite à l'âme un sort pire : une Nouvelle Relégation dans la matière. Ce qui est attaché à la matière, deviendra de nouveau matière. Et cela est le grand danger, vu que les hommes se trouvent principalement dans des pensées matérielles et pensent peu ou même pas du tout à leur âme. Et si Je veux les sauver de ce danger, alors Je dois d’abord leur enlever ce vers quoi ils tendent, pour obtenir encore un changement de leurs pensées. Une grande misère terrestre peut encore produire cela, dans lequel l'homme lui-même est impuissant et il lui reste seulement comme sortie la possibilité d’invoquer son Dieu et Créateur pour de l'Aide. Mais à cela personne ne sera forcé, la volonté toute seule sera déterminante, et elle y sera poussée par la misère terrestre. Aux hommes il peut toujours seulement être donné connaissance de ce qu’ils ne pourront rien conserver qu’ils perdront tout et qu'eux-mêmes ne pourront rien faire pour se protéger d'une telle perte, parce que les puissances de la nature entreront en action tout à coup, or personne ne peut arriver à une pensée claire sur cela, et seulement ceux qui ensuite M'invoqueront, et desquels Je Suis près auront un avantage s'ils Me saisissent vite par la Main et Me demandent la Protection et l'Aide. Le lien étroit avec Moi sera pour eux la Protection la plus sûre, parce que Je peux rendre tout possible, Je peux même commander aux éléments de s'arrêter devant les Miens, pour qu'ils ne soient pas touchés et puissent sortir indemnes et sans dommages au milieu du ressac ; parce qu'en Vérité, Je pourvois leur corps dès qu’ils pourvoient seulement pour leur âme. Et ce qui peut encore se produire pour sauver les âmes qui sont encore entièrement emmêlées dans la matière se produira, parce que J’ai Compassion de l'humanité qui passe de manière aveugle à travers la vie terrestre et ne pense pas au vrai but de sa vie terrestre et à sa tâche. Mais aux hommes il doit être laissé la liberté de la volonté, et donc Je dois employer des moyens douloureux, si Je veux encore voir un petit succès, pour qu'au moins quelques-uns soient en mesure de se libérer de l'enchantement de la matière. Et ceux-ci Me remercieront dans l’éternité, dès qu'ils auront atteints seulement une lueur de connaissance.

Amen

Le salut du lié est fonction de son entourage

B.D. 7065 from 13 mars 1958, taken from Book No. 75

Vous tous pouvez contribuer au salut du spirituel, lorsque votre amour embrasse tout ce qui attend encore dans la non-liberté et donc dans le malheur. L'amour est l'unique solvant, parce que l'amour est une barrière que vous érigez contre l'adversaire pour l’empêcher d’agir. Lorsque vous pensez au spirituel malheureux lié qui appartient encore à l'adversaire, si vous voulez l'aider et si vous employez votre force pour le libérer, alors vous accomplissez vraiment une œuvre de salut de la plus grande importance, parce que pour ce spirituel le développement vers le Haut est facilité, il réussit plus rapidement à s'insérer dans les Lois de l'Ordre divin et peut même casser plus facilement sa forme extérieure et être engendré plus rapidement dans une nouvelle forme, pour qu'il arrive plus rapidement au mûrissement. Et vous les hommes accomplissez cette libération du spirituel lié à travers cette activité que vous accomplissez consciemment dans l'amour sous la Bénédiction de Dieu, soit à travers la création de choses matérielles qui s’acquittent d'un but de service ou bien même à travers une aide à servir, mais toujours si vous y êtes incité seulement par la volonté d'aider ce spirituel lié à progresser. Chaque travail aura ensuite outre son vrai but, aussi un effet spirituel que cependant vous ne voyez pas, mais qui est de toute façon indéniablement bénéfique pour le spirituel lié, et qui vous transporte aussi vous-mêmes dans une sphère extérieure que le spirituel dans la matière ainsi que dans le monde de la nature vous ouvre et ensuite vous-mêmes fournissez des rayonnements, et ainsi votre proximité agit déjà d’une manière calmante sur le spirituel encore lié. Vous pouvez croire que vous effectuez déjà un énorme travail de salut, lorsque vous embrassez tout autour de vous avec des pensées d'amour, mais pas avec un amour qui veut posséder, mais vous observez tout avec un amour miséricordieux, en voulant rendre heureux et aider ce qui vous sert dans la vie quotidienne. Le spirituel dans la matière perçoit cet amour et est toujours plus disposé à vous servir. Et cela est déjà un premier «Renoncement à la résistance». Vous-mêmes vivez ensuite une vie consciente, conscients de votre vraie tâche et aussi conscients de l'état de chaque créature et de toutes les choses créées. Et donc lorsque vous-mêmes êtes entrés dans l'état d'un tel amour qui comprend tout, y compris la soi-disant matière morte, il vous sera aussi facile d’établir en vous-mêmes l’ordre juste, parce qu'alors l'amour est la force qui permet même d’adoucir les substances encore adverses à Dieu et de les aider à la spiritualisation. Vous devez donc généralement mener une lutte avec celui qui tient ces substances encore dans son pouvoir. Mais contre celui-ci vous pouvez lutter seulement avec l'arme de l'amour. C’est une Loi incontestable que la part de l’adversaire de Dieu peut lui être enlevée seulement à travers l'amour. Et si maintenant vous savez que même le spirituel lié dans la matière cède à votre force d'amour lorsqu’il s'approche de vous et renonce dans vos mains à sa résistance et se laisse transformer par votre volonté, pour pouvoir maintenant servir, alors il ne vous sera pas difficile de croire que vous pouvez exécuter la même transformation aussi en vous par l'amour parce que dans l'amour vous avez une arme tellement efficace contre l'ennemi de vos âmes que celui-ci a toujours moins d’influence sur ces substances spirituelles qui demeurent encore en mode dérangé dans votre enveloppe corporelle. L'amour peut obtenir tout, l'amour prend même sur lui des douleurs, si avec cela il peut accomplir une œuvre de salut. Et vous les hommes vous devez porter cet amour désintéressé, parce qu'à cet amour l'adversaire ne peut imposer aucune résistance, alors il fuira le lieu où vient toujours seulement à sa rencontre l'amour, parce qu’alors son pouvoir est cassé. Mais cela signifie d'abord que vous-mêmes devez vous former dans l'amour, seulement alors il y a aussi en vous la force d'être vous-mêmes actifs dans le salut. Et tout a besoin de soutien, que ce soit votre prochain, comme aussi toutes les Œuvres de la Création qui vous entourent en tant que la matière, plantes ou animaux. À tout il peut être apporté de l’aide dans le mûrissement de leurs substances ennemies à travers vous qui, en tant qu’êtres auto-conscients, êtes dans le dernier stade de votre développement. Si vous rayonnez l’amour, alors tout ce qui se trouve dans votre entourage est frappé par cet amour et est stimulé à la diminution de sa résistance, il perçoit d’une manière bénéfique votre rayonnement d'amour et entre pour ainsi dire dans votre volonté de s'acquitter de sa tâche en servant, de même il perçoit chaque rayonnement de désamour et il se durcit et il fait reconnaître cela à travers un développement anormal, à travers une méchanceté ou une influence désavantageuse sur son entourage. Combien de choses vous pourriez obtenir des hommes si l'amour déterminait tout votre être à servir et à agir. Et on ne devrait pas vraiment remarquer de conditions dérangées dans et sur vous-même, parce que votre amour vous assurerait un constant Courant de Force de Dieu et celle-ci peut accomplir vraiment tout, donc elle est aussi en mesure de créer l'ordre d’une manière à laquelle tout le spirituel encore non mûr se soumet volontairement. Vous n'obtiendrez rien avec la violence, mais tout avec l'amour. Et donc vous pouvez guérir dans l'âme et dans le corps, lorsque vous cherchez avec amour à arriver avec tout dans l’Ordre juste. Alors l'amour modifie tout ce qui d'abord se manifestait comme anti-divin, l'âme sera libérée de toutes ses enveloppes grâce à l'amour, et même le corps cessera de s'activer d’une manière anti-divine, parce que l'amour empêche maintenant à l'adversaire tout accès, parce que là où est l'amour, son action est maintenant devenue impossible.

Amen

La Force rédemptrice du Nom de Jésus

B.D. 7066 from 14 mars 1958, taken from Book No. 75

Vous les hommes vous devez chercher le salut dans Mon Nom, vous devez savoir que vous ne pouvez avoir aucun salut d'une autre part que de Moi, que vous devez absolument Me reconnaître Moi-Même en Jésus Christ et donc vous devez croire dans le divin Rédempteur et en Son Œuvre de Miséricorde. Dans l'Homme Jésus Je suis venu Moi-même sur la Terre, à travers Sa Bouche J’ai Moi-Même instruis les hommes, en Lui se révélait Ma Force, à travers Lui Je faisais des Miracles, Je réveillais les morts à la vie, Je guérissais les malades et J’aidais les hommes dans la misère terrestre ; en Lui J'ai subi Moi-même la mort sur la Croix, parce que l'Homme Jésus M’avait accueilli totalement en Lui, parce qu'Il s'était formé dans l'Amour et était devenu pour Moi-Même une Enveloppe appropriée, dans laquelle Je pouvais accomplir l'Œuvre de Libération pour éteindre la faute du péché de l'humanité entière. Donc le Nom de Jésus est le Nom de votre Dieu et Père de l'Éternité, donc vous devez vous rassembler en Mon Nom et Me laisser demeurer Moi-Même parmi vous, si vous voulez arriver à la Béatitude qui vous rendra un jour inconcevablement heureux, qui cependant vous manque encore tant que vous demeurez sur la Terre. Donc il n'est pas suffisant de seulement croire en «Dieu», parce qu'une telle foi est certes la reconnaissance d'un Créateur, Lequel a fait se lever tout et avec cela vous aussi, mais cette foi ne reconduit pas à Lui, cependant maintenant vous devez aussi reconnaître le Rédempteur qui d'abord a rendu praticable pour vous la voie vers votre Dieu et Père. Et seulement sur cette voie vous pouvez arriver au Père. Donc vous devez croire en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération, seulement alors votre foi vous mènera au salut, seulement maintenant votre âme pourra être transférée dans l'état d'autrefois, parce que Jésus Christ doit l'aider dans cela et sans Son Aide elle ne peut jamais et encore jamais atteindre le but. En Mon Nom donc vous devez chercher le salut. Maintenant vous comprendrez aussi qu'il est nécessaire d’annoncer Jésus Christ aux hommes, qu’il n'est pas suffisant de vouloir sonder ou montrer l'Existence d'un Dieu, parce que cette foi peut être conquise seulement par chaque homme qui regarde autour de lui avec des yeux ouverts et qui réfléchit sur la Création et sur son lever, mais il s'agit de la Force rédemptrice du Nom de Jésus. Vous les hommes vous devez seulement expérimenter la signification de l'Œuvre de Libération pour ensuite vous mettre sous la Croix du Christ et invoquer le Nom de Jésus comme votre Dieu et Père pour le salut de vos âmes, parce qu'avec Sa Venue sur la Terre un nouveau temps a commencé, maintenant est venu le temps dans lequel au travers de la mort sur la Croix ont été ouvertes les Portes du Règne de la Lumière et les premières âmes totalement rachetées pouvaient revenir au Père, parce que beaucoup d'âmes étaient devant la Porte pour la Béatitude et attendaient d'abord d’être libérées de leur faute d’Ur pour demeurer comme êtres spirituels bienheureux de nouveau là où elles avaient eu leur origine primordiale. Et ce retour définitif dans la Maison du Père a été rendu possible seulement par le divin Rédempteur Jésus Christ qui doit donc être reconnu par chaque homme qui veut de nouveau atteindre son état d’Ur. Jésus Christ Est Lui-Même la Porte pour le Règne des Cieux et Son Nom résonne partout dans les sphères de Lumière, parce qu’en Lui Je Suis Moi-Même, Lui et Moi Sommes Un. Et celui qui prononce le Nom de Jésus dans la plus profonde adoration, se tourne vers Moi, et Je lui apporte vraiment le salut. Donc vous ne ferez pas une demande erronée si vous prononcez le Nom de Jésus en pleine foi et présentez à Moi-Même votre problème, parce que si vous croyez en Lui et en Son Œuvre de Libération, vous-même êtes libérés du péché d’Ur qui pèse sur vous, et alors Mon Amour pour vous se montrera de nouveau sur vous, et l'invocation enfantine de Mon Nom vous assure l’Exaucement de votre demande. Je Suis toujours et dans l’éternité votre Dieu et Créateur, mais Je peux devenir votre Père seulement à travers l'Œuvre de Libération, parce que seulement maintenant vous percevez la Force de vous changer dans la libre volonté dans un être parfait et seulement maintenant, de votre état de «créatures», vous pouvez devenir Mes «fils», si vous utilisez la libre volonté pour le retour à Moi et cette libre volonté peut expérimenter une fortification seulement à travers Ma mort sur la Croix. Donc seulement en Mon Nom se trouve le salut pour vous. Donc vous les hommes êtes sur la voie du retour à Moi seulement lorsque vous avez pris le chemin vers Jésus Christ, parce qu'uniquement ce chemin mène à Moi, au retour dans la Maison du Père.

Amen

L'Acte de Création des êtres spirituels

B.D. 7067 from 17 mars 1958, taken from Book No. 75

C’est Ma Volonté que vous arrive la lumière là où il fait encore sombre en vous. Les hommes qui ne demandent pas ne peuvent pas recevoir de réponse, mais ceux qui désirent savoir et se tournent vers Moi-Même, à eux Je ferai arriver la réponse, pour qu'ils apprennent à Me reconnaître dans Mon Amour et Ma Sagesse et M’offrent leur amour. L'Acte de Création des êtres spirituels a été un processus spirituel qui sera compréhensible par les hommes seulement lorsque vous-mêmes serez entrés dans le Règne de la Lumière. Tant que vous restez sur la Terre celui-ci peut vous être montré seulement grossièrement compte tenu de votre capacité de compréhension. Toutefois il ne s’écarte pas de la Vérité, mais il omet les motivations les plus profondes ainsi que de très nombreux processus intermédiaires qui ne contribueraient pas à vous offrir l’éclairage. Mais vous pouvez être certains que Je ne vous laisserai pas tomber dans des pensées confondues vous qui désirez être instruits seulement dans la Vérité. Quand J’ai créé le premier être, J’y ai été seulement poussé par la Pensée de Me créer un vase qui devait accueillir Ma Force d'Amour qui fuyait continuellement, parce que Mon Amour illimité voulait Se donner et toujours seulement rendre heureux. Ma Force d'Amour engendrait exclusivement des Créations spirituelles d'espèces diverses. Par conséquent J’ai voulu faire se lever quelque chose qui correspondait à Moi-Même, donc une Image de Moi. Et ce que Je voulais, se produisait – un être dans la plus grande perfection était auprès de Moi, dans lequel Moi-même J’avais Ma Joie et qui était ineffablement beau, qui était une Image de Moi-Même et qui maintenant était si imprégné de Ma Force d'Amour qu’il était en mesure d'exercer une activité créatrice illimitée. De même que Ma Source de Force d'Amour M’a poussé à former un vase récepteur dans lequel elle pourrait s’écouler, ainsi se leva maintenant dans cet être la volonté et le désir d’utiliser le Courant de Force d'Amour qui lui affluait continuellement pour faire se lever tout seul des êtres. Ainsi le même processus se répétait maintenant, parce que Je voulais faire participer ce premier être crée à l’insaisissable béatitude de donner la Vie à des êtres de même espèce, parce qu’en tant qu’«Image» de Moi-Même il était animé des mêmes sensations, il débordait d'amour, et la Force qu’il recevait constamment de Moi, ne laissa pas cet être dans l'inactivité, ce qui eut comme conséquence de créer des êtres en quantité innombrable. Maintenant ces êtres créés ne pouvaient pas être différents de ce qu’était l'être premier créé par Moi-Même, c’étaient des esprits de la plus grande perfection, rayonnants de lumière et ultra-puissants qui correspondaient tous à l'image que Moi-même J’avais externalisée de Moi. Au travers de l'afflux de Ma Force qui à lui seul rendait possible l'Acte de Création de ces êtres, J’étais Moi-même aussi leur «Créateur», bien que seulement la volonté de l'être premier créé utilisa Ma Force. Tous les êtres procédaient donc de Moi et de Ma première Image, et tous les êtres avaient la même puissance créatrice. Mais dans tous les êtres créés primordialement Ma Volonté était active, l'armée des esprits créés d’Ur était enflammée d'un amour ardent pour Moi, parce que le Feu de Mon Amour était leur élément d’Ur, parce qu'ils étaient le produit du très pur Amour et donc tout le créé était enclin vers Moi dans ses rapports avec Moi. Des temps infinis se passèrent dans l'harmonie la plus bienheureuse et dans un constant échange d'Amour et cet état n'aurait pas dû changer. Mais ensuite le processus de créer a pris une autre forme, chose qu’il faut entendre seulement spirituellement. Et cela a jailli du désir de Mon être premier créé, du porteur de Lumière, de Me contempler Moi-Même. L'amour de l'être pour Moi était encore inchangé et pour cela il désirait Me contempler, bien qu’il possédât la connaissance que Moi en tant que «centre de Force et de Lumière» Je ne pouvais pas être contemplé parce que ce qui avait été créé par Moi aurait disparu au vu de Ma Plénitude de Lumière, il aurait été consommé en tant qu’étincelle de Lumière de Moi-Même – et pour cela il n’était pas possible de Me contempler. Et vu qu’il ne pouvait pas Me contempler, il lui passa fugacement la pensée de se rendre indépendant de Moi et de se présenter lui-même comme «créateur» à l'armée des esprits créés primordialement, cette pensée se leva en lui en tant que conséquence du désir de Me contempler en dépit d’une connaissance meilleure. Tous les êtres possédaient outre l'attribut de la perfection la libre volonté qui était cependant toujours en coïncidence avec Ma Volonté. Et cette libre volonté permit cette confusion de pensée. Donc, de Ma part, le porteur de Lumière, Lucifer, n'a pas été entravé à laisser aller erronément sa libre volonté. Mais le processus de création subit un arrêt dès que sa volonté ne fut plus en accord avec la Mienne, Mon Courant de Force d'Amour se ferma également, mais toujours seulement temporairement, parce que sa résistance était encore faible, l'Amour passait encore et il se dédia de nouveau pleinement à Moi, ce qui signifiait maintenant aussi un apport illimité de Force d'Amour et donc aussi une activité créatrice illimitée. Mais les pensées fausses se levèrent toujours de nouveau en lui, parce qu'il ne Me les présentait pas, car alors J’aurais pu les lui réfuter. Il s'exclût temporairement de Moi et il ne s'aperçut pas que lui-même s'affaiblissait dans sa force.(16.03.1958) Parce que dès qu'il desserra la liaison avec Moi au moyen de pensées orientées erronément, l'afflux de Force d'Amour diminua, chose dont il ne se rendit pas compte étant donné la foule innombrable d'esprits qu’il avait déjà appelé à la vie au moyen de sa volonté et avec l'utilisation de Ma Force. Il doit être toujours de nouveau mis en évidence que seulement Ma Force lui a rendu possible la création des êtres et que son amour pour Moi lui conféra la Force ; il devient donc compréhensible qu'une diminution de son amour diminuait aussi l'apport de Force. Et d'autre part chaque être créé était aussi une preuve du lien de Lucifer avec Moi – c'est-à-dire qu’il ne pouvait plus se lever aucun être après que Lucifer se soit séparé de Moi consciemment, raison pour laquelle tous les êtres créés sont aussi Ma Part, parce qu'ils sont émanés de «Ma Force d'Amour». Et malgré cela une grande partie des êtres créés étaient déchue de Moi. Et cela justifie la question de savoir si les êtres étaient constitués autrement dans leur substance d’Ur. J’ai externalisé de Moi un seul être autonome, et cet être était Mon Image. Par conséquent donc ces êtres spirituels appelés à la vie devaient maintenant correspondre totalement à Moi et à Mon Image. Ils étaient les mêmes créatures parfaites, rayonnantes dans la plus sublime Lumière, parce que de notre Amour et notre Volonté mutuelle qui étaient orientés totalement de la même façon, il pouvait se lever seulement la plus grande Perfection – des êtres qui d’aucune manière étaient en rien inférieurs au porteur de Lumière premier créé. Ils étaient également outre mesure puissants et brûlaient d’un chaud amour pour Moi, bien qu’ils ne puissent pas Me contempler. Mais ils Me reconnaissaient, parce que Je Me révélais à eux au moyen de Ma Parole. C’était une foule infinie d’esprits qui Me glorifiaient dans la plus sublime béatitude et qui chantaient Mes louanges ; qui étaient prêts à Me servir avec respect et qui agissaient toujours seulement dans Ma Volonté, donc ils étaient à l’image de Moi-Même. Et cette foule d'esprits indescriptiblement bienheureux aurait seulement dû toujours plus augmenter l'amour du porteur de Lumière pour Moi. Mais maintenant divers sentiments commencèrent à s’opposer en eux : Il voyait la magnificence des êtres rayonnants et voulait maintenant aussi Me contempler Moi-Même. Comme il pouvait être vu par les êtres, il s’est cru supérieur à Moi, et il ne voulait plus Me reconnaitre comme Celui Dont il était procédé, bien qu’il savait que lui-même avait eu son origine en Moi. Dans la conscience de la Force qui coulait en lui il commença à exécuter un détachement de la Source de la Force – un processus qu'il s'est étendu pendant une Éternité, parce que le désir de béatitude le poussa toujours de nouveau vers Moi et pour cela il obtint toujours de nouveau la Force pour créer toujours de nouveaux êtres. Et ainsi ces êtres étaient dans leur substance d’Ur la même chose, c'est-à-dire de la Force d'Amour rayonnée de Moi ; mais le détachement temporaire de Moi avait aussi une certaine influence sur le processus de création du fait que la volonté et l'amour de ces êtres se tournaient bien davantage vers leur géniteur que vers Moi, mais Je ne cherchai pas à influencer autrement ces êtres ni le porteur de Lumière. Ils étaient pleins de lumière dans la même mesure, ils Me reconnaissaient aussi comme leur Créateur et pouvaient donc aussi décider à juste titre dans la liberté de leur volonté, lorsque cette grande décision leur a été demandée. (17.03.1958) Mon être premier créé était lié avec tous les êtres engendrés par lui, comme Moi-même J’étais relié inséparablement avec tous les êtres, parce que Ma Force d'Amour les compénétrait pour qu’ils puissent continuer à exister. Mon adversaire cherchait maintenant à maintenir la liaison avec tout ce qui était créé par lui-même lorsque ceux-ci avaient déjà détourné leur volonté de Moi, c'est-à-dire que même les premiers êtres spirituels étaient stimulés par lui à se détourner de Moi, et donc quelques individus parmi eux cédèrent à sa tentation, Lucifer traîna aussi ceux-ci dans l'abîme alors que la connaissance de Moi aurait vraiment dû leur faire abhorrer son plan abominable. Et leur péché était de loin plus grand, le chemin du retour pour ceux-ci est bien plus difficile, toutefois le plus grand nombre des esprits premiers créés resta avec Moi, lorsque ceux qui suivirent maintenant Mon adversaire se détachèrent de Moi. La résistance secrète que Lucifer commença à M’opposer eut pour conséquence qu'une armée infinie d'esprits créés se décida en partie pour Moi, en partie contre Moi, lorsque leur fut imposée l'épreuve de volonté. Parce que la résistance dérangeait l'union jusqu'à présent négociée, la même volonté, le même amour ne dominaient plus Mon Image d'un temps, elle se brisa, et cette crevasse fut maintenant perçue aussi par les êtres procédés de notre Amour qui maintenant le considéraient comme leur géniteur, bien que Ma Force avait participé à leur création. Mais vu que dans les êtres spirituels levés à la vie en premier, cette résistance n'était pas encore présente, vu que l'amour et la volonté du porteur de Lumière étaient totalement fusionnée avec Moi, de cet amour pouvaient se lever seulement des êtres qui correspondaient en tout à nous, qui étaient une fidèle image de Moi-même dans une Plénitude de Lumière rayonnante et une Force illimitée, en tant qu’image de l’être que J’avais externalisé de Moi dans Mon Amour, et ils sont restés avec Moi sauf quelques exceptions. Et dans ces derniers se déroula le même processus qu’en Lucifer ; leur libre volonté s'orienta erronément – ils désiraient contempler leur Dieu et Créateur et tiraient de fausses conclusions de Mon Invisibilité nécessaire, en reconnaissant celui qui était pour eux «visible» comme leur «dieu» qualité qu’il s'était arrogé lui-même, et il entraîna avec lui d’innombrables êtres qui dénouèrent volontairement tout lien avec Moi et donc tombèrent dans l'abîme. Tous les êtres brillaient autrefois dans la Lumière et la Force, parce que sans Mon Courant de Ma Force d'Amour nul n’aurait pu venir à l'existence. Le rayonnement diminué de Lumière commença seulement avec la baisse d'amour de Lucifer pour Moi, chose qui cependant ne signifie pas qu’à ces êtres il aurait manqué la Lumière de la connaissance, parce qu'à l'instant de la Création Ma Force d'Amour affluait de nouveau au géniteur de tout l'essentiel ; mais ces instants devenaient toujours plus rares, jusqu'à ce qu’il se détourne volontairement de Moi et il ne pouvait maintenant plus recevoir aucun apport de Force, parce que lui-même la rejeta dans la croyance d'être fort comme Moi. Et maintenant son état spirituel s’assombrit. Celui qui un temps fut Mon image, devint Mon pole opposé, il est dans son être totalement contraire, il s’est précipité dans l'abîme le plus extrême et avec lui sa suite dans laquelle il voit son présumé pouvoir et sa force. L'être le plus haut, procédé de Mon Amour, s’est précipité très bas parce qu'il a abusé de sa libre volonté, le signe de son origine divine. Et chaque être était libre d'orienter cette volonté vers Moi ou bien vers lui, chaque être pouvait dépasser l'épreuve de volonté, parce que chaque être était dans la Lumière de la connaissance et disposait aussi de force pour opposer résistance à la poussée de son géniteur. Mais chaque être tombé ne perdra pas Mon Amour, parce que Mon Amour l'a fait se lever et Mon Amour ne le laissera jamais se perdre dans l’éternité, mais s'il ne renonce pas à sa résistance, il ne sera pas en mesure de percevoir Mon Amour et sera pour cela malheureux. Mais sa résistance diminuera et un jour l'être cherchera de nouveau Mon Amour et prendra en connaissance de cause la voie du retour. Et alors il reconnaîtra aussi Mon incommensurable Amour, il reconnaîtra son Dieu et Créateur en Jésus Christ, dans lequel Moi-même Je suis devenu pour tous les êtres le Dieu visible Qu’ils désiraient voir et Qui a préparé pour eux la voie du retour dans la Maison Paternelle.

Amen

Les vicissitudes des derniers disciples dans le temps de l'antéchrist

B.D. 7068 from 19 mars 1958, taken from Book No. 75

Comme autrefois, les Miens seront persécutés pour Mon Nom. Vous êtes encore libres d’annoncer l'Évangile, vous pouvez encore vous affirmer sans obstacles pour Moi et Mon Nom, car vous n'êtes pas encore limités par les puissants qui vous défendent de parler et d’agir. Mais viendra un temps où vous ne pourrez plus agir librement, mais où vous pourrez travailler seulement en cachette pour Moi et Mon Royaume. Donc vous devez bien employer le temps et donc agir et créer tant qu’il fait encore jour. Savez-vous ce que signifie ne pas pouvoir parler en toute liberté et n’avoir à craindre aucune personne qui vous empêche de travailler pour Moi. Et donc vous devez combattre avec l'épée de la bouche, vous devez saisir chaque occasion de porter aux hommes Ma Parole, et donc porter près d’eux l'éternelle Vérité, et vous devez même agir avec la Force de Mon Nom. Vous devez mentionner l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ et l'annoncer partout, parce que partout il y a une terre stérile où les hommes vivent sans foi dans le divin Rédempteur. Et à eux vous devez apporter la Vie, vous devez leur annoncer Ma Parole, avec ferveur, parce qu'il ne vous reste plus beaucoup de temps pour agir librement envers le prochain. Lorsque paraîtra l'antéchrist, alors même vous, Mes serviteurs, serez privés de cette liberté, bien que même alors votre action ne sera pas terminé, mais vous pourrez dérouler votre travail dans la Vigne seulement dans la plus grande prudence et intelligence, chose qui vous réussira aussi avec Ma Force. Ce qui aujourd'hui vous semble encore incertain, deviendra réalité dans ce temps lorsqu’il arrivera au pouvoir. Mais même alors J’aurai encore besoin de courageux confesseurs de Mon Nom qui ne craignent pas le monde et son dominateur, et qui prendront ouvertement leur responsabilité pour agir lorsqu’ils devront en répondre. Comme cela s’est passé autrefois avec Mes disciples, ainsi il en ira de même avec vous que J’ai choisi comme Mes derniers disciples pour la diffusion de Mon Evangile. Mais Je vous assure aussi Ma Protection, et de nouveau Je vous dis : «Ne vous préoccupez pas de ce que vous direz, parce que Je vous mettrai les Mots en bouche»: Et ainsi vous ne devez pas craindre le pouvoir terrestre tant que vous M’appelez Moi-Même à votre côté, parce qu'alors Moi-même Je leur donnerai aussi la Réponse, et ils ne trouveront rien pour aller contre vous jusqu'à l'instant où votre mission sera accomplie, chose que Moi Seul décide, mais jamais du fait de ces puissants qui sont soumis à Moi et à Ma Volonté. Et ainsi vous comprendrez aussi que chaque travail que vous faites pour Moi peut contribuer à la fortification de la foi des hommes encore faibles, et donc vous ne pouvez pas effectuer assez de travail préliminaire sur les hommes pour qu'ensuite ils résistent aux oppressions de l'antéchrist qui voudra maintenant entraver ceux-ci dans leur effort spirituel, mais il ne l'obtiendra jamais car ils ont déjà trouvé la foi vivante en Moi. Parce que ceux-ci formeront un mur contre lequel il se heurtera en vain, et qu’il ne pourra pas faire osciller. Mais il aura jeu facile avec ceux qui possèdent seulement une foi formelle qui est acquise sans lutte, au vu des dispositions de violence de Mon adversaire. Parce que ces hommes sont sans force et sans lumière, ils ne savent rien de la Force de Mon Nom, de la Force d'une foi vivante, de la Force et du Pouvoir d'un Dieu Qui Est Seigneur sur la Vie et sur la mort. Mais vous devez M’annoncer, Moi, Mon Amour et Mon Pouvoir au prochain tant que vous avez la possibilité de parler et d’agir librement, vous devez leur prêcher Ma Doctrine d'Amour et leur indiquer le temps qui viendra, et qui peut être dépassé seulement avec une profonde foi en Moi, en Jésus Christ qui apportera la victoire à tous ceux qui tiennent fidèlement à Moi et qui Me confessent ouvertement Moi et Mon Nom devant le monde, lorsque cette affirmation sera exigée d’eux. Mais vous devez leur annoncer aussi la fin prochaine pour qu'ils sachent combien il est inutile de céder à la poussée de l'ennemi pour des biens terrestres, au désir de l'antéchrist. Parce que personne ne pourra se réjouir longtemps de ses présumés possessions, parce que le temps de l'antéchrist est limité et ainsi aussi celui de ses disciples, parce que pour Mes élus J'abrégerai les jours et imposerai une fin à son action. Et donc vous qui Me servez avec ferveur dans ce dernier temps, vous ne pouvez plus rien perdre, seulement conquérir extraordinairement beaucoup, parce que lorsque vous serez persécutés pour Mon Nom, et en tant que Mes vrais disciples, vous sauverez encore des âmes qui maintenant prennent refuge dans votre camp, et votre sort sera vraiment beaucoup plus magnifique que celui qui ne pourra jamais vous être offert par ceux qui veulent vous pousser à Me trahir. Parce que celui qui combat pour Moi, avec celui-ci Je Suis Moi-Même, et Je le mènerai vraiment à la Victoire.

Amen

La raison de l'apport du savoir sur le parcours de développement antécédent

B.D. 7069 from 20 mars 1958, taken from Book No. 75

Vous avez déjà parcouru des voies infiniment longues dans la misère et dans le tourment, vous avez dû souffrir indiciblement avant que vous deveniez de nouveau libres de votre forme extérieure, pour continuer votre calvaire dans une nouvelle forme ; en tant qu’homme vous ne pouvez pas mesurer ce qui est derrière vous et combien atroce a été votre développement vers le Haut. Mais maintenant, vu que vous pouvez vous réjouir d'une certaine liberté, vous devez vous donner du mal pour vous libérer de votre dernière forme, et ne pas retomber de nouveau dans cet état atroce dans lequel vous vous trouveriez à nouveau pour des temps infinis, donc il vous est ouvert un savoir sur cela qui, parce qu'il est indémontrable, exige donc votre foi. Mais en tant qu’homme il est très difficile de vous convaincre que vous demeurez déjà depuis longtemps sur cette Terre et pour la liberté de votre volonté il ne peut pas vous en être donné la réminiscence, parce que celle-ci vous horrifierait démesurément et vous rendrait incapable de n'importe quelle décision dans la libre volonté. Vous devez le croire sans preuve, et ensuite mener en conséquence votre chemin de vie pour sortir de la dernière forme et pouvoir entrer comme être spirituel libre dans le Règne de l'au-delà. Tant que les hommes vivaient sur la Terre encore selon les Commandements divins, tant que leur foi dans un Dieu et Créateur les stimulait encore à un chemin de vie (dans l'amour) selon Sa Volonté, alors un savoir sur le parcours de développement antécédent de l'âme n'était pas nécessaire, parce qu'il suffisait presque toujours d’un quelconque coup du destin, pour porter toujours de nouveau à la réflexion les hommes qui s'étaient égarés et qui se trouvaient en danger pour leur âme. En outre le Règne de l'au-delà accueillait aussi encore des âmes non mûres, et la purification de ces âmes était encore possible, lorsque les âmes n’étaient pas entièrement endurcies et que donc il restait une part de l'adversaire de Dieu. Mais maintenant le Règne de l'au-delà fermera vite ses Portes, sur la Terre arrive la grande purification, le Jugement, c'est-à-dire que les âmes seront insérées selon leur maturité spirituelle, ce qui signifie aussi que du spirituel encore totalement non mûr, encore contraire à Dieu, doit de nouveau commencer son développement dans la matière dure et doit de nouveau re-parcourir justement ce parcours terriblement atroce à travers la Création de la Terre qu’il avait déjà dépassé, lorsqu’il lui fut concédé la Grâce de l'incorporation comme homme. Ce que cela signifie, vous les hommes vous ne pouvez pas le mesurer. Et donc maintenant il vous est apporté ce savoir, sachez apprécier la Grâce que Dieu vous donne connaissance de Son Plan de Salut et qu'Il tienne devant vos yeux l'horrible sort auquel va à la rencontre chaque âme qui dans la vie terrestre échoue en tant qu’homme. Ce savoir n'est pas révélé à un homme seul, mais aux hommes il en sera donné toujours de nouveau communication, parce que Dieu veut les avertir tous, pour les sauver du sort d’une Nouvelle Relégation. Si les hommes s’efforçaient seulement de mener une vie dans l'amour, si seulement ils cédaient davantage à la poussée de l'esprit en eux qui les incite toujours seulement à agir dans l'amour, alors ils arriveraient vite à la connaissance, et accepteraient un savoir qui jusqu'à présent était pour eux méconnu et ils le soutiendraient. Mais c’est l'amour qui manque à tous les hommes et cela les met en danger d’un échec total qui enfermera de nouveau l’âme dans une enveloppe lorsque sera venue la fin de cette Terre. Les hommes n'auraient pas besoin de connaître le parcours de développement antécédent de l'âme, si seulement ils se rendaient compte de leur tâche qui consiste à servir dans l'amour pour pouvoir se racheter. Mais ils ne le croient pas, parce qu'ils considèrent la vie terrestre comme un but en lui-même, mais pas comme un moyen pour un but. Ils ne le croient pas parce qu’ils n’ont aucun amour. Donc l'esprit doit être stimulé à s'occuper d'un savoir qui cependant est de valeur même seulement lorsqu’il pousse l'homme à réfléchir sérieusement sur cela pour qu’il change. À certains un tel savoir peut procurer une Bénédiction, même s’il n'est pas démontrable. Une Lumière sur le but de la vie terrestre peut s’allumer en eux, et si maintenant ils pourvoient pour que cette lueur ne s'éteigne pas en lui apportant de la nourriture qui peut être produite seulement au travers d’actions dans l'amour, alors il fera toujours plus clair en eux, et maintenant ils vivront selon leur connaissance et ils seront sauvés pour toute l'Éternité. Mais la Lumière est allumée seulement par ses actions d’amour désintéressé ce qui cependant est possible pour chaque homme. Mais celui qui est totalement sans amour, reste aveugle en esprit et il se durcit toujours davantage, et la fin sera une totale dissolution de son âme de nouveau en d’innombrables particules qui recommenceront leur parcours de développement dans les Nouvelles Créations de la Terre.

Amen

L'enroulement des substances durcies avec la Force de l'Amour

B.D. 7070 from 21 mars 1958, taken from Book No. 75

Toute Vie procède de Moi, mais la mort est apparue seulement lorsque Mes créatures refusèrent de recevoir de Moi la Force d'Amour et de Vie. Pour cette raison elles sont devenues incapables de créer et d’agir pour toute activité qui montre la Vie. Ce qui avait été jusqu'à présent sans interruption actif tomba dans l'état de mort, dans l'immobilité et l'absence de Force qui maintenant s'arrêtait dans son raidissement, jusqu'à ce qu’il puisse de nouveau être réveillé lentement à la Vie au travers d’un Rayonnement continu d'Amour. La Vie donc peut exister seulement dans l'union avec la Source de la Vie, la créature peut vivre seulement lorsqu’elle tire de Moi sans interruption le Courant d'Amour et de Vie, lorsqu’elle ne se rebelle pas contre Mon Rayonnement d'Amour. Mais ce qui est raidi dans la mort a perdu la conscience du moi, et donc il n’est plus en mesure de demander consciemment le Courant de Mon Amour. Donc ce qui était autrefois procédé de Moi dans toute la Perfection n'eut plus aucune possibilité de poursuivre sa destination primordiale, il s’était créé tout seul lui-même dans la libre volonté cet état incapable de vivre. Et cet état n’aurait jamais plus pu se modifier sans Mon Aide bien que ce spirituel mort ne l’ait pas méritée, mais que Mon très grand Amour lui offre de toute façon parce que Mon Être parfait ne peut pas laisser dans l’éternité l'imparfait dans sa misère, et parce que chaque Force rayonnée autrefois de Moi doit un jour de nouveau devenir active. Mon Aide consistait et consiste à capturer les substances spirituelles totalement durcies et à les envelopper avec une légère enveloppe d'Amour. Cette enveloppe de la Force d'Amour n'a initialement aucune influence sur ces substances, mais elle les enlace toujours plus fortement, et sous sa légère pression le spirituel durci commence à s'agiter, il cherche à faire sauter l'enveloppe qui l'entoure, et il se rebelle contre une Force qu’il sent, et ainsi ces substances d'abord se séparent, elles se dissolvent en quelque sorte des agrégats de spirituel durci, et ainsi maintenant ces agrégats réduits sont de nouveau enveloppés, et le processus se déroule plusieurs fois, du spirituel durci est de nouveau toujours porté à proximité du Courant de Ma Force d'Amour autant que cela est possible, pour faire céder sa résistance et apporter à ce spirituel de la Force jusqu'à ce qu’il commence lentement à devenir de nouveau actif. Il a fallu l'Éternité avant que cette volonté d'action bouge de nouveau le spirituel autrefois raidi, mais ensuite le développement vers le Haut procède plus rapidement, parce que maintenant il peut lui être apporté toujours plus de Ma Force d'Amour, de sorte que maintenant il soit perceptible partout une Vie et que donc l'avis de mort soit cassé, bien que ce développement vers le Haut soit devenu possible seulement au travers de Ma Volonté et selon Ma Volonté. Mais le spirituel n’est pas forcé au renoncement ou à un affaiblissement de sa résistance, cela se produit au travers de la Force de Mon Amour à laquelle maintenant le spirituel se résigne. La chose morte peut être réveillée à la Vie seulement par l'Amour, elle doit cependant s'ouvrir à l'Amour librement toute seule. Et donc le développement vers le Haut se déroule certes selon la Loi, c'est-à-dire que le spirituel se trouve dans un certain état d'obligation, il ne peut pas employer la libre volonté pour agir contre Ma Loi. Malgré cela il n'est jamais forcé à céder dans sa résistance, raison pour laquelle le spirituel nécessite des durées de temps très différentes pour arriver de la mort à la Vie. Il peut rester dans son raidissement des temps infinis, il n'est pas forcé de céder au Rayonnement d'Amour, comme il n'est pas forcé à n'importe quelle activité, tant qu’il ne s’y sent pas lui-même poussé. Mais que tout le spirituel durci doive un jour devenir actif est une Loi primordiale parce qu'il était de la Force autrefois rayonnée de Moi et il le restera et un jour il sera poussé irrévocablement vers Moi, ce qui signifie donc aussi de nouveau une activité ininterrompue. Mais Je dois concéder Mon Aide au spirituel mort, parce que dans son absence de Force, dans son état sans Vie, il n’arriverait dans l’éternité à aucun changement. Mon Amour cependant est inchangé pour ce spirituel mort, et l'Amour rend tout possible, mais il doit aussi agir dans la Sagesse, parce que l'être doit retrouver la Vie pour l’éternité, il ne doit plus jamais pouvoir retomber dans l'état de mort, lorsqu’il a de nouveau une fois atteint la Vie dans la Lumière, la Force et la Liberté. Et donc Ma Sagesse a projeté un Plan de Salut que maintenant Mon Amour exécute et qui garantit aussi certainement à tout le spirituel procédé de Moi la Vie éternelle dans une inexprimable Béatitude.

Amen

La prière d'un fils au Père

B.D. 7071 from 22 mars 1958, taken from Book No. 75

Présentez Moi seulement en toute simplicité vos affaires, et vous trouverez Ecoute en Moi. L'humilité du cœur vous fera toujours trouver les justes pensées, les justes mots, et ainsi votre prière sera celle d'un fils vers le Père, et elle arrivera sûrement à Ses Oreilles. Et Je vous aiderai vraiment, mais de quelle manière Je le fais, vous devez Me le laisser, parce que Mon Amour pour vous est si grand que Je veux toujours seulement le meilleur pour vous, car en tant que fils Je veux vous donner toujours davantage que ce que vous demandez. Et vu que dans Ma Sagesse Je reconnais comment Je peux vous rendre le plus heureux, J’agis selon Ma Sagesse. Donc vous devez certes Me prier, parce que seulement alors Je peux agir sur vous, lorsque vous-mêmes vous vous êtes uni avec Moi. Mais après une telle intime prière en Esprit et en Vérité vous devez Me laisser tout le reste, et tout viendra comme cela est bien pour vous. Aucune prière n’est tournée vers Moi inutilement, même lorsque l’exaucement n’arrive pas vite. Et vous devez toujours de nouveau chercher dans la prière le lien avec Moi. Et en Vérité, cela vous apportera une grande Bénédiction, parce que chaque lien vous assure l'afflux de Mon Courant de Force que votre âme percevra comme bénéfique, bien que votre corps n'en ressente rien. Mais même ce dernier en est touché, et ses substances spirituelles seront fortifiées pour résister, vous trouverez même corporellement la force pour le dépassement, vous serez armés contre les interventions de Mon adversaire ce qui a pu être obtenu seulement par votre prière à Moi. Ne croyiez pas que Je tienne fermé Mon Oreille, lorsqu’une prière n'est pas satisfaite immédiatement. J’entends l'appel de Mon fils et Je Suis toujours prêt à l'aider. Mais Je sais aussi quelle Aide est la plus efficace, et Je lui concède celle-ci. Parce que Je reconnais à chaque instant l'état de sa maturité, Je sais, ce qui lui manque encore pour son perfectionnement, et Je ferai toujours seulement ce que ce fils porte avec certitude près de Moi. Et comme il mûrit dans sa connaissance au moyen d'une vie dans l'amour, il saura aussi lui-même ce qui lui sert et donc il se confiera à Moi Seul, il Me priera, et maintenant il attendra aussi patiemment jusqu'à ce que Je le satisfasse. Mais vous ne devez pas cesser de prier, parce que dans la prière vous venez si près de Moi que le ruban spirituel est de nouveau noué comme autrefois. Et vraiment à cause de ce lien vous montrez le changement de votre volonté, et le retour vers Moi s’est déjà vraiment produit, seulement vous devez vous laisser toujours de nouveau être nourri par Ma Force, pour que maintenant Je puisse aussi modifier votre être, pour qu'il devienne de nouveau comme il était au début. Des Actions dans l'amour et la prière intime déroulent cette re-transformation, et à cela vous ne pouvez pas être assez stimulé. Et maintenant vous comprendrez aussi que vous devez toujours de nouveau arriver dans la misère corporelle comme aussi animique, pour ne pas faiblir dans la prière, pour chercher toujours de nouveau le lien avec Moi qui vous apporte la Force pour tout changement. Et lorsque Je vous demande «de prier sans retard», avec cela il ne faut certainement pas entendre que vous deviez dérouler pendant des heures des prières des lèvres, mais vous devez toujours être uni mentalement avec Moi, vous devez vous tourner toujours vers Moi dans toutes vos affaires quotidiennes de la vie, pour lesquelles il suffit déjà d’une intime pensée à Moi, et vous devez agir sans arrêt dans l'amour. Ainsi J’entends une juste prière, avec laquelle vous Me montrez votre volonté et avec laquelle vous établissez aussi l'unification avec Moi, ce qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre. Et vous pouvez venir vers Moi vraiment même avec l'affaire la plus petite, parce que plus confidentiellement vous venez à Moi, plus Je peux récompenser votre confiance, seulement vous devez toujours Me laisser le choix de la manière dont Je M’acquitte de votre prière ; mais vous trouverez l'exaucement, vous pouvez en être certain. Aucune prière qui est envoyée vers Moi en Esprit et en Vérité ne retentit sans être entendue par Mes Oreilles. Et dès que la prière est une demande spirituelle, vous pouvez vous attendre même avec toute certitude à son exaucement, parce que lorsque vous priez pour la maturité de votre âme, pour l'Aide dans la misère spirituelle, votre lien avec Moi est déjà rétabli, et Mon Rayon d'Amour peut vous frapper, chose qui signifie aussi toujours l'exaucement de vos demandes. Aucun homme, auquel le salut de son âme est si important qu'il voudrait l’atteindre ne doit rester sans Force ; et vu que Moi-même J’ai de la Nostalgie pour Mon fils, Je viendrai toujours à Son Aide dans sa montée vers Moi. Je ferai tout ce qui sert au mieux à lui et à son âme.

Amen

La vraie Église - Sectes - Action de l'Esprit

B.D. 7072 from 24 mars 1958, taken from Book No. 75

Le fait qu’il existe autant d’orientations spirituelles ou de foi et que les hommes y soient accueillis presque toujours sans leur propre volonté, devrait donner à penser à vous les hommes. Ce n'est pas la volonté de l'enfant qui décide dans quelle orientation de foi il est «né», et donc il n’a pour ainsi dire aucun mérite ou faute à être éduqué dans une orientation déterminée de foi. Et si maintenant une église la seule «à rendre bienheureux ....», si l’une ou l’autre était l’unique juste devant Dieu ou bien l’unique qui Lui serait complaisante, alors les hommes nés dans l'une ou dans l'autre orientation spirituelle pourraient se sentir avec raison désavantagés par Dieu parce qu’ils auraient été mis à l’écart de la «vraie Église» à travers leur naissance. Mais il n'en est pas ainsi, et un homme ne peut arriver à la Vérité sans sa propre contribution, et il est à nouveau entièrement sans importance, dans quelle orientation de foi il a été mis par sa naissance. Parce que chaque homme doit combattre pour arriver à la Lumière de la Vérité. Et il est certain que la Vérité ne se laisse pas implanter selon l'éducation tant que l'homme lui-même n'a pas recueilli en lui la bonne base dans laquelle la Vérité peut prendre racine, pour devenir et rester sa propriété. Mais cette donnée de fait, mentionnée ci-dessus, devrait donner à penser à tous les hommes qui visent à maintenir leur appartenance et à une direction spirituelle déterminée et se considèrent comme «ceux qui marchent dans la Vérité». C’est une pensée arrogante que de croire posséder le privilège pour le Règne du Ciel. Mais beaucoup d'hommes ont cette pensée arrogante, parce que tous les affiliés aux sectes sont pleinement convaincus de posséder l'unique Vérité. Et ils ont seulement accueilli ce qui leur a été enseigné et l’ont retenu fanatiquement comme infaillible. Et aucun d'entre eux n’a réfléchi sur le fait de comment Dieu Lui-Même considère ceux qui n'appartiennent pas à leur direction spirituelle. Tant que seulement l'Amour pour Dieu et pour le prochain et que l'Œuvre de Libération de Jésus Christ est à la de base d'une direction spirituelle, de cette direction il peut se lever de vrais chrétiens, auxquels vite brillera aussi la Lumière de la Vérité, parce que si les Commandements d'amour de Dieu sont acquittés dans la foi en Jésus Christ, le divin Rédempteur, alors l'homme lui-même devient actif et alors il est entré par sa propre poussée dans la «communauté des croyants», dans l'Eglise que Jésus Christ Lui-Même a fondée sur la Terre. Et l'homme lui-même doit émettre cette autodétermination ou bien aussi : La religion de base est l'accomplissement des Commandements de l'amour, et tant que ceux-ci ne sont pas acceptés, l'homme se trouve en dehors de l'Église du Christ, en dehors de la Vérité, même s’il appartient à une orientation de foi qui prétend être «l’unique vraie» et «qui rend bienheureux». Aucun homme ne peut se conquérir la béatitude seulement à travers son appartenance à une orientation spirituelle déterminée ou bien au travers d’actions exigées par celle-ci. Seulement le vrai amour désintéressé pour le prochain qui montre aussi l'amour pour Dieu mène à la Béatitude, et cela peut être exercé dans chaque orientation spirituelle et cela mènera aussi à la connaissance de la pure Vérité. Mais tant qu’il existe des communautés délimitées, tant que chacun cherche à conquérir pour lui des membres qui doivent montrer leur appartenance avec le fait qu’ils reconnaissent ce qu'eux-mêmes enseignent, tant que la liberté de penser de ces membres est coupée, ceux-ci sont seulement des sympathisants, mais ce ne sont pas des chrétiens vivants, qui peuvent se compter dans l'Église du Christ. Mais dès qu’un homme est devenu «vivant», chose qui nécessite seulement une vie dans l'amour, il reconnaît aussi jusqu'où une orientation spirituelle peut faire valoir le droit à la Vérité. Alors il pourra certes instruire mieux son prochain que les guides de ces orientations spirituelles, mais il ne pourra pas transférer sa connaissance sur le prochain, mais celui-ci doit s'acquitter des mêmes conditions qui mènent à la connaissance de la pure Vérité : d'abord lui-même doit être devenu un chrétien «vivant» à travers une vie dans l'amour, parce qu'alors sa foi deviendra forte, et alors il appartient à l'Église du Christ que Lui-Même a fondée sur le roc de la foi. À chaque homme pensant il devrait être clair que Dieu ne rend jamais dépendant le devenir bienheureux d'un homme à une orientation particulière de foi ou à l’appartenance à une communauté, parce que déjà la circonstance que les hommes sont insérés par leur naissance dans telle ou telle communauté sans sa déclaration de volonté, devrait leur donner à penser, à condition qu'ils soient encore croyants jusqu'au point de reconnaître un Dieu et une destination de l'homme. Pour les mécréants de telles pensées ne sont de toute façon pas discutables, parce qu'ils rejettent chaque orientation spirituelle. Mais à ceux qui soutiennent avec trop ferveur leur opinion et qui cherchent toujours de nouveau à mentionner comme preuve pour leur Vérité des Paroles de l’Ecriture qu'ils interprètent seulement intellectuellement, valent ces Paroles : qu’uniquement l'amour rend efficace l'esprit dans l'homme. Mais l'Esprit les instruira ensuite selon la Vérité, mais alors les enseignements erronés seront aussi éclairés dans chaque orientation spirituelle, l'homme doit s’en libérer s'il veut être un chrétien vivant, un disciple de la vraie «Église du Christ» qui n'a à montrer aucun symbole extérieur sinon seulement l’Action de l'Esprit divin.

Amen

Importance du sentiment de responsabilité

B.D. 7073 from 26 mars 1958, taken from Book No. 75

Chaque homme porte tout seul la responsabilité pour son âme. Donc pour lui il est de la plus grande importance de savoir ce qu'il doit faire dans la vie terrestre, pour sauver son âme de la chute dans l'abîme, de l'éternelle obscurité et du tourment, pour lui préparer un sort bienheureux, une Vie éternelle. Il ne doit pas faire autre chose que de libérer son âme des épaisses enveloppes qui l'entourent, de lui créer de nouveau la possibilité de se laisser rayonner par la divine Lumière d'Amour, comme autrefois avant que l'être soit tombé. L'homme doit se rendre compte que pour ce but il lui a été donné la vie terrestre et donc il doit l’exploiter pour ce but. Et chaque jour, chaque heure lui en donne la possibilité, parce qu'il doit seulement s'exercer continuellement dans l'amour désintéressé. Il doit chercher à se libérer de l'amour propre qui est ce qui a fait se lever ces épaisses enveloppes autour de l'âme. Tout ce que l'homme entreprend sur la Terre, est totalement inutile pour l'Éternité, pour la transformation de son être, pour le mûrissement de l'âme, si l'amour désintéressé n'est pas le motif de son entreprise. Ce qui se lève au motif de l'amour propre est utile seulement pour le temps de la vie terrestre, mais n’a pas de subsistance pour l'Éternité. L'homme lui-même doit toujours observer quels sentiments le dominent dans ses pensées et ses actes et il pourra constater que l'amour propre se porte encore puissamment en avant et l'amour désintéressé pour le prochain est seulement rarement la force de poussée de son action. Mais avec de la bonne volonté il peut se changer lui-même ainsi que ses sentiments, il peut travailler consciemment sur lui en s’efforçant de faire reculer lui-même ainsi que ses désirs, et aider par contre ceux qui sont dans la misère. Il verra toujours de la misère autour de lui, il aura toujours la possibilité de servir, et cela lui causera toujours une plus grande joie, plus consciemment il travaille sur lui, mais pas pour un salaire, mais du fait de sa propre conviction d'être formé imparfaitement et d'utiliser la vie terrestre pour devenir parfait. Il doit tendre vers le Haut, alors il lui est guidé la Force d'en haut. Il doit vouloir que sa vie terrestre n'ait pas été vécue en vain à la fin de ses jours, alors il sera aussi sûr d’atteindre le but. Dès que l'homme aura réussi à faire passer son moi après celui du prochain, il est déjà devenu victorieux, et les enveloppes de l'âme se dissoudront et laisseront entrer le Rayon de Lumière de l'Amour divin, il ne doit alors plus craindre d'avoir parcouru en vain la voie terrestre. Mais ce travail sur lui-même doit vraiment se dérouler et il doit savoir que lui-même en porte la responsabilité. Or le savoir lui arrive par la Parole de Dieu. S’il se laisse toucher par la Parole de Dieu, s'il réfléchit sur celle-ci et cherche à l'exécuter, alors le travail sur lui-même commence déjà. Mais celui qui n'écoute pas la Parole de Dieu qui la laisse passer outre son oreille, qui ne se ne sent pas interpelé, celui-ci passe comme un irresponsable à travers la vie, même lorsqu’il agit de façon responsable sur les choses terrestres; parce qu'à cette activité il y est poussé seulement par son amour propre qui cherche le succès, l’honneur et la renommée terrestres, mais ne provoque aucune transformation animique. Et de tels hommes croient à peine dans la continuité de la vie de l'âme après la mort et à son tourment dans le Règne de l'au-delà. Parce que l'amour propre le met dans l'impossibilité de croire. Donc il ne peut pas être prêché avec assez de ferveur l'amour pour Dieu et pour le prochain, parce que seulement avec cela l'homme arrive à la foi et à la Lumière de la connaissance. Mais l'homme ne peut pas être forcé à l'amour, il doit se développer librement en lui, et chaque homme en est capable, parce que chacun a reçu une étincelle d'amour pour son parcours de vie terrestre, donc chaque homme doit seulement l'allumer, et pour cela seulement sa volonté est nécessaire. La volonté est libre, mais elle peut être stimulée à travers la conscience de la responsabilité. Et celle-ci peut même être à nouveau réveillée dans chaque homme, dès qu'il réfléchit seulement sérieusement sur lui-même, sur le Pouvoir du Créateur Qui l'a fait se lever, et sur le but de son existence ; parce que celui qui réfléchit sérieusement sur ces questions, recevra mentalement la Réponse, et celle-ci le poussera à mener une vie consciente avec pour but son perfectionnement. En outre à chaque homme ils arrivent aussi des explications de l'extérieur qu’il peut accepter ou refuser. Mais à celui-ci il est demandé sa propre prédisposition, parce que seulement lui-même peut dérouler l'œuvre du changement de l'être. Mais vu que chaque homme sait quel effet nuisible a une vie terrestre irresponsable, il connaît aussi la signification de la conscience de la responsabilité et peut évaluer celle-ci pour son âme, ainsi que la caducité de tout le terrestre et il devrait fortifier encore bien davantage la conscience de la responsabilité sur l'impérissabilité éternelle. Mais sans amour l'homme reste aveugle dans son esprit et totalement inactif ; parce que c’est vraiment dans les œuvres d'amour désintéressé que consiste le travail de l'homme sur son âme, et tant que la volonté de l'homme n'y est pas disposée, le but de la vie terrestre n'est pas atteint et l'âme est et reste dans la plus grande misère, et le danger de se précipiter de nouveau dans l'abîme est très grand, s'il entre dans le Règne de l'au-delà dans cet état obscur, à moins qu'un amour totalement désintéressé d'un homme sur la Terre le suive dans ce Règne et l'aide là encore à une petite Lumière. Mais il ne pourra jamais être récupéré ou atteint ce qu’il était possible d’atteindre sur la Terre.

Amen

L'Absence de Foi avant la Fin – action de Satan

B.D. 7074 from 27 mars 1958, taken from Book No. 75

Les hommes périront du fait de leur absence de foi, bien qu’ils soient soutenus visiblement par Mon adversaire, c'est-à-dire qu’ils gagnent en pouvoir et en richesse terrestres, en savoir et en renommée parce que c’est et reste un gain mondain qui n'est pas pérenne et qui laisse les âmes dans une totale pauvreté et la nécessité et les met de nouveau dans ce destin qui a été pour elles pendant un temps infiniment long un état de tourment. Les hommes veulent nier un Dieu et Créateur, ils sont convaincus de leur propre force et de leur intelligence, ils attribuent chaque succès terrestre à leur propre intellect et à leur travail et malgré cela ils sont seulement manipulés et veulent Me destituer de leur cœur et de leurs pensées. Ils ne croient pas dans un Dieu et ils ne croient pas davantage dans un être satanique, mais ils se trouvent dans son pouvoir. Et lorsqu’est arrivé l’instant où toute la foi diminuera parce que les hommes sont seulement influencés dans le sens d’une absence de Dieu, alors est venu aussi l'instant où l’action de l'adversaire sera arrêtée. Et il existe tous les signes comme quoi Mon adversaire domine sur le monde, qu'il pousse les hommes à employer leur force de vie seulement pour le terrestre qu'il déplace tout le divin-Spirituel tellement loin que les hommes ne s’efforcent pas pour L’atteindre. Il les manipule directement ou indirectement, il procède ouvertement contre la foi, ou bien il pourvoit les hommes si richement avec des biens terrestres qu’ils s’éloignent tous seuls de Moi pour ne pas être privés de leurs joies terrestres, dans la reconnaissance instinctive que les deux ensemble ne peuvent pas leur être concédés. Ils renoncent à Moi sans réfléchir, parce que le monde les stimule et les attire trop par ses tentations et ils ne peuvent pas résister à celles-ci. Cela restera donc une entreprise inutile que d'instruire les hommes sur quelque chose d'autre, parce que de telles voix d'avertissement sont étouffées par la partie contraire parce qu'elles sont réduites au silence, si ce n’est pas autrement, alors c’est par la violence. La graine vénéneuse est déjà répandue sur la terre encore inculte, c'est-à-dire qu’aux enfants il est déjà enseigné une représentation entièrement fausse sur le but de l'existence et chaque petite plante délicate qui se tourne vers la Lumière, est étouffée, et est rendue inapte à la vie (terrestre) par les graines empoisonnées. Déjà au stade d’enfant l'homme est guidé dans des pensées erronées et Mon adversaire avec des discours habiles cherche à se procurer la crédibilité. Et là où sa ruse ne suffit pas, il l’aide avec la violence parce qu'il domine les puissants qui s’affirment là où n'a pas été édifiée une solide fondation de foi qui ensuite pourrait résister à toutes les tempêtes.

Mais même si Je parle une Langue forte qui ne peut pas être ignorée, d’abord au travers d’événements tragiques de toutes sortes qui devraient indiquer à chaque homme la caducité du bonheur terrestre et des possessions terrestres, puis en parlant encore plus clairement, J’aurai seulement du succès avec ceux qui ne sont pas devenus encore victimes de Mon adversaire. D’innombrables hommes finiront leur vie terrestre dans cet état d'absence de Dieu et une obscurité qui est impénétrable et inimaginable pour vous les hommes les accueillera. Mais elle a été créée par eux-mêmes, c’est l'inévitable conséquence de leur mauvaise foi en un Dieu et Créateur ; c’est le destin qui attend toutes les âmes qui se livrent à Mon adversaire et qui ne cherchent pas à éviter la séparation de Moi. C’est leur propre faute, parce que chaque homme est en mesure de réfléchir avec une sérieuse volonté sur la Vérité. Aucun homme n’est forcé de faire sien les points de vue du prochain ou des puissants, parce que les pensées de chaque homme sont libres et il peut aussi employer son entendement. Et s'il le fait dans le désir de Vérité et de Justice, alors il lui sera aussi accordé de Ma part une pensée juste et il trouvera en lui la Vérité. Et pour cela J’agirai toujours sur les pensées des hommes à travers d’intenses coups du destin contre lesquels aucun homme ne pourra se défendre, parce que Je ne renonce pas encore à la lutte pour chaque âme. Et tant que l'homme existe sur la Terre, Je lui créerai la possibilité d'arriver encore à la juste connaissance, mais Je n'emploie pas la contrainte, comme aussi Mon adversaire ne peut pas obtenir le détachement de Moi par la contrainte, même pas lorsque les puissants de la Terre emploient des mesures coercitives. Parce que Je M’occupe seulement de la volonté de l'homme, de sa prédisposition intérieure envers Moi. Et chaque pensée tournée vers Moi reçoit aussi la Force et elle aidera l'âme au détachement de Mon adversaire. Mais il n'y aura plus à enregistrer de grand succès en nombres, mais chaque âme qui n'est pas de nouveau précipitée dans l'abîme le plus profond, est un gain pour Moi. Mon amour fera donc aussi tout pour sauver encore avant la fin ce qui n'est pas encore complétement dans les mains de Mon adversaire, pour leur rendre la foi en son Dieu et Créateur de l'Éternité, Lequel veut rendre à Ses créatures la vie dans la Liberté, la Force et la Lumière qu’elles possédaient au début.

Amen

«Là où deux ou trois sont rassemblés ....»

B.D. 7075 from 28 mars 1958, taken from Book No. 75

Partout où se rassemblent toujours deux ou trois en Mon Nom, Je Serai entre eux, parce que chaque intime pensée tournée vers Moi M’attire, et donc vous pouvez toujours être certains de Ma Présence, lorsque vous Me laissez Être Moi-Même l’objet de vos discours et de vos pensées. Mais dès que Je suis présent, vous aussi serez irradiés spirituellement par Moi, donc vous devrez toujours expérimenter une Bénédiction que votre âme perçoit agréablement. Et donc vous devez souvent vous rassembler en Mon Nom et pouvoir participer à cette Bénédiction, parce que vous tous avez constamment besoin de l'apport de Ma Force qui doit aider votre âme au progrès spirituel. Chacun de vous peut certes chercher pour lui l'intime communion avec Moi, en se donnant à Moi mentalement et ainsi il reçoit aussi la Force dans une grande mesure, or tout échange spirituel est bénit, vu qu’avec cela beaucoup d’âmes de l'au-delà peuvent aussi participer et obtenir pour elles à nouveau un progrès spirituel. Et en outre Moi-même Je peux M’inclure dans de tels discours et guider les pensées vers des questions qui occupent l’esprit des hommes eux-mêmes comme aussi les âmes dans l'au-delà qui veulent trouver réponse. Vous devez vous rassembler en Mon Nom, parce qu'avec cela vous Me montrez votre amour, parce que chaque homme cherche à s'unir avec l'Objet de son amour. Les hommes ont seulement rarement besoin d'échanger entre eux dans des débats spirituels, ils évitent plutôt craintivement de laisser venir dehors leur mentalité intime. Seulement rarement sont menés des discours spirituels, et encore moins les hommes se rencontrent à cet effet. Et donc il leur manque aussi la Bénédiction qui pourrait provenir pour eux de telles rencontres. Mais ils croient s'acquitter de leur devoir spirituel dans ces rencontres publiques. Ils ne pensent pas à Mes Paroles «Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, Je Suis au milieu d'eux ....», parce que ces Mots devraient donner à réfléchir à tous ceux qui croient satisfaire à leur tâche spirituelle en assistant à de tels «cultes religieux», où l'homme peut de toute façon suivre d’autres pensées mondaines et on ne peut pas parler d'un dévouement ou d’un lien intime avec Moi. Je dois toujours de nouveau indiquer aux hommes que J’évalue seulement une foi vivante que Je ne Me contente pas d’un christianisme apparent. Je dois toujours de nouveau souligner que Je désire Être uni avec chaque homme, mais que ce lien doit être établi par chaque homme lui-même, et il peut de toute façon l’établir à tout instant et dans chaque lieu, si cela est sa sérieuse volonté et le désir de son cœur. Alors il percevra aussi sensiblement Ma Bénédiction, il se sentira poussé à parler de ce qui le bouge puissamment à chercher la liaison avec son prochain, de ce qui le bouge puissamment, parce que Ma Présence le poussera à s'exprimer indépendamment de ce qui peut se passer, parce que les hommes qui tendent spirituellement sont remplis d'amour pour Moi, ils se rassemblent toujours pour des échanges spirituels. Ma Promesse devrait aussi vous pousser à mettre à l'épreuve la Force de Mon Nom, parce que si vous croyez vous saurez aussi qu'en contact avec Moi vous pourrez disposer de Force que vous pouvez à nouveau utiliser pour le bien du prochain. La foi de vous tous est encore faible, mais J’appelle toujours de nouveau Ma Parole à votre mémoire à vous les hommes, et si vous réfléchissez sérieusement, vous attribuerez aussi à cette Promesse encore une plus grande signification ; vous saurez que Moi-même Je peux agir par vous, si seulement vous permettez Mon Action au moyen de la force de votre foi. Parce que là où Je Suis, il n'existe pas de limites pour Mon Pouvoir, étant supposé que vous-mêmes ne mettiez pas de frontières à cause de votre faible foi. Mais Je veux vous bénir, pour que votre foi devienne plus forte au travers de Mes Paroles : «Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, là Je suis au milieu d'eux ....». Et là où Je Suis, là Mon Esprit peut agir et Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance peuvent se manifester.

Amen

Seulement l'amour donne la Lumière, c'est-à-dire la connaissance

B.D. 7076 from 28 mars 1958, taken from Book No. 75

Marcher dans la Lumière de la Vérité est le privilège de ceux qui s'emploient à une vie d'amour, parce que l'obscurité en eux doit disparaître, car elle était la conséquence d'une mentalité sans amour envers Moi. L'Amour et la Perfection vont ensemble et le Parfait doit aussi être dans la plus parfaite connaissance. Mais l'homme au début de son chemin terrestre est encore imparfait, et il doit tendre à atteindre la perfection dans la libre volonté. Par conséquent initialement il sera aussi dans une totale ignorance qui diminue dans la même mesure où il tend au perfectionnement. Or l'imperfection de l'être consiste dans le fait qu’il est encore sans amour, qu’il est animé d’un amour erroné, d’un l'amour égoïste qui l'a rendu autrefois malheureux, c'est-à-dire imparfait. Et seulement le changement de cet amour erroné en amour divin, en amour désintéressé rétablira la perfection. Et maintenant l'état d'absence de Lumière et de connaissance doit aussi disparaître. Alors l'être doit aussi être éclairé par la Lumière de la Vérité, et il doit savoir la liaison spirituelle et son propre rapport avec Moi, son Dieu et Créateur de l'Éternité. Alors l'état malheureux qui a tenu l’être captif jusqu'à sa chute dans l'abîme est suspendu. Si les hommes cherchaient une fois à s'expliquer leur état d'ignorance, alors il pourrait leur être guidé des pensées lumineuses, parce que Je ne refuserai la Réponse à aucun homme qui pose seulement mentalement une question sérieuse. Mais cette question ne bouge pas beaucoup d'hommes pour qui la vie est une chose entièrement naturelle et ils ne cherchent pas à sonder au-delà. Et même leur état d'ignorance ne les dérange pas particulièrement. Et donc leur chemin de vie n'est pas de tendre à la perfection, parce qu'ils ne reconnaissent pas leur imperfection, donc leur désir pour la Vérité est insuffisant et ainsi aussi leur activité d'amour, et la cécité spirituelle ne peut pas leur être enlevée, parce qu'ils ne désirent pas devenir voyant. Mais celui qui a l'amour, est aussi voyant ; parce qu'il voit avec l'œil spirituel et se révélera vraiment tout ce qui d'abord gisait encore caché devant lui. Mais cette Vérité fondamentale ne peut pas être transmise à l'homme d'entendement, parce qu'uniquement l'amour fournit une vraie Lumière dans les choses qui ne sont pas démontrables du point de vue terrestre ; parce que celui-ci évalue seulement l'acuité de l'entendement, et il nie à chaque «faible penseur» la capacité d'arriver à un savoir selon la Vérité. Mais ce dernier peut survoler le premier, si seulement il allume en lui l'amour qui est la seule façon d’accéder à la connaissance. Et tant que cette Vérité fondamentale n’est pas acceptée, alors les pensées des hommes seront erronées, parce que sans amour ils sont très loin de la perfection et donc aussi très loin de la Vérité. Je ne peux Moi-même pas leur envoyer Mon Rayon d'Amour qui est en même temps aussi la Vérité comme Flux de Moi-Même qui Suis l'Éternelle Vérité, mais aussi l'Éternel Amour. Les hommes sans amour marchent dans l'obscurité de l'esprit, les hommes sans amour n'ont pas encore déroulé le changement de leur être, dans le but duquel ils marchent sur la Terre et toujours les hommes sans amour font encore partie de celui qui autrefois a précipité les êtres dans l'abîme, parce que lui-même a perdu toute connaissance et donc il a aussi mis sa suite dans la cécité de l'esprit. Et les hommes sans amour ne se sont pas encore décidés dans la libre volonté pour Moi, autrement ils pourraient recevoir de Moi la Force de se changer eux-mêmes ainsi que leur être et d’arriver de nouveau à la Lumière qui rend tout heureux.

Amen

Toutes les Caractéristiques divines peuvent de nouveau resurgir

B.D. 7077 from 29 mars 1958, taken from Book No. 75

Vous êtes procédés de la Force du Très haut et donc en vous il doit y avoir cette Force, parce qu'au fond vous êtes comme Celui Qui vous a créé. En tant qu’homme vous n’êtes pas pleins de Force, vous êtes plutôt des êtres faibles, non indépendants qui sont subordonnés aux lois de la nature et ne peuvent pas inverser par eux-mêmes ces lois. Malgré cela vous êtes d'Origine divine. Cela vous pouvez seulement le croire, parce que cela peut vous être montré seulement si dans la foi vous vous efforcez de demander la Force à Dieu dans votre état faible et sans défense. Seulement cela est nécessaire pour pouvoir constater un changement constant de votre être, parce qu'alors vous pourrez de nouveau reconnaître tous les signes d'une Origine divine de vous-mêmes, vous développerez des facultés qui montrent cette Origine divine et votre être initialement imparfait pourra atteindre une perfection déjà sur la Terre, ce qui est la très claire démonstration qu'une fois vous êtes procédés de l'Être le plus parfait. Vous aviez en vous-mêmes toutes ces Caractéristiques divines, mais vous les avez repoussées, elles ne pouvaient plus se manifester, vous vous étiez privés de toute la Force divine par votre propre faute, vous êtes devenus des êtres sans défense, imparfaits. Mais vous pouvez aussi vous retransformer dans la plus haute perfection, vous pouvez disposer d'une Force illimitée, si seulement vous tendez à établir de nouveau la liaison avec Celui Qui vous a créé. Avec Lui vous êtes pleins de Force et de Lumière, sans Lui vous êtes faibles et entourés d'obscurité. Vous êtes arrivé dans cet état par votre éloignement de Moi, raison pour laquelle vous devez de nouveau chercher l'unification avec Lui : votre Créateur et Source Éternelle de la Force. L'unification avec Lui signifie donc être au milieu du Courant de Force qui compénètre tout et ne fait plus se lever aucune faiblesse. Si vous les hommes vous vous rendez maintenant compte de votre état de faiblesse, vous ne devez pas vous laisser aller à l'inaction, mais vous devez vous tourner vers Celui Qui vous a externalisé de Sa Force, qui cependant exige le lien avec Lui pour pouvoir faire couler au travers de vous Sa Force, parce que votre état de faiblesse n'est en rien Son Œuvre, mais votre propre faute et ainsi vous devez vous-mêmes, avec votre propre poussée, avoir la nostalgie de la Force et désirer la recevoir d'où elle a son Origine, de votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Vous ne devez pas hésiter un instant, parce que le fait de retrouver les Caractéristiques divines vous rendra immensément heureux et vous ne pourrez pas comprendre que vous vous êtes tenus autant de temps en arrière d’une liaison consciente avec Lui. Vous vous résignez dans votre faiblesse là où vous pourriez agir outre mesure fortement ; vous vous soumettez aux lois de la nature là où vous-mêmes pourriez en être le patron ; vous vous contentez de votre propre force vitale, mais vous ne vous efforcez pas de reconquérir la Force divine d'autrefois, pour laquelle il vous faut seulement votre libre volonté. En tant que créatures primordialement divines, vous ne connaissiez aucun manque de Lumière, ni de Force et étiez bienheureux dans une grande mesure. Mais en tant qu’homme on ne peut pas vous appeler bienheureux, justement parce que vous avez perdu la Force et la Lumière. Vous pouvez vous préparer à vous-mêmes de nouveau la béatitude, si seulement vous vous tournez de nouveau dans la libre volonté là où vous étiez à votre commencement, vers Dieu, dont la Proximité a pour effet un afflux de Force qui fait de vous de nouveau des créatures divines que vous avez été au début. Mais vu que cette re-transformation est une affaire de la libre volonté, il peut seulement vous être donné connaissance d’un savoir que vous pouvez croire, mais aussi repousser comme non crédible. Vous-mêmes pouvez cependant vous procurer la preuve parce que chaque homme peut établir la liaison avec la Source de Force de l'Éternité et ensuite paraîtront de nouveau toutes les Caractéristiques divines, chaque faiblesse tombera de l'homme et il sera en mesure d'accomplir quelque chose qui semble surnaturel, mais en Vérité il réapparaîtra seulement de nouveau sa constitution d’Ur, parce qu'une fois il a été procédé de la Source d’Ur de la Force et donc il doit aussi être en lui-même Force et maintenant il peut agir avec cette Force dès qu’il s’est de nouveau uni avec la Source d’Ur de la Force, avec Dieu Lui-Même.

Amen

La caducité - une vie d'amour peut mener à la foi

B.D. 7078 from 30 mars 1958, taken from Book No. 75

Celui qui peut se décider à faire reculer le désir du corps pour un succès spirituel, pourra vraiment en enregistrer en peu de temps ; parce que Je l'assisterai avec une Aide évidente, parce qu'il commence à reconnaître le but de sa vie terrestre et Je l'assisterai toujours pour qu'il ne retombe pas dans le tourbillon du monde matériel. Mais vraiment ce désir intérieur pour un succès constant, le désir pour des biens impérissables, doit se réveiller en lui-même, il ne peut pas lui être offert par Moi, parce que cela est déjà la décision de volonté que l'homme doit émettre sur la Terre dans une totale liberté. Mon Aide consiste uniquement dans le fait, de porter toujours de nouveau devant ses yeux la caducité de tout le terrestre, pour le pousser à la réflexion, à la recherche de ce qui est impérissable. Pour beaucoup d'hommes de telles indications sont inutiles et plus ils se donnent d’une manière terrestre, plus obstinément ils cherchent à retrouver ce qu'ils ont perdu, et ils ne tendent pas à un progrès spirituel. Mais les hommes ne sont pas si différents qu’un changement de leur orientation ne soit pas possible. Tous pourraient arriver au même résultat à travers la réflexion, parce que chaque homme sait qu'avec l'instant de la mort il perd tout ce qui s'est conquis sur la Terre. Mais chaque homme ne pense pas à ce qui vient après la mort. Et donc il ne pourvoit pas pour des trésors spirituels, parce qu'il croit ne jamais en avoir besoin. Et à nouveau chaque homme pourrait croire, si seulement il menait une vie dans l'amour, parce que chaque homme le peut, même lorsqu’il est au milieu du monde et tend matériellement. Parce que dès qu'il a un cœur pour son prochain malgré ses pensées matérielles, il arriverait tôt ou tard à la foi, il réfléchirait de toute façon parfois sur le contenu de sa vie et sur sa valeur réelle. Et ainsi c’est toujours de nouveau l'amour qui mène au changement des pensées de l'homme. Et c’est encore une Aide de Ma part lorsque Je laisse voir aux hommes la misère du prochain, pour stimuler leur volonté à l'amour. Certes, seulement peu de matérialistes se sentiront touché pour intervenir en aidant, mais ce ne sera pas à leur détriment. La vraie remontée commence pour l'âme seulement lorsqu’elle cherche toujours plus à atteindre quelque chose qui la satisfait intérieurement. Alors son âme peut déjà s’annoncer de façon audible, alors l'esprit dans l'homme peut agir sur ses pensées et la moindre attention vers ces manifestations spirituelles sera vite récompensée, parce que l'homme trouvera ce qui le satisfait le plus. Alors Je peux entrer en Action avec évidence en lui laissant arriver des Révélations selon la Vérité d’une manière non visible, au travers d’écrits, de discours ou d’influence mentale qui stimulent toutes ses pensées et le poussent à des recherches ultérieures. Alors il a fait librement le premier pas, et peut être certain que maintenant Je viens à sa rencontre de loin, seulement pour le pousser à rester sur la voie qu'il a entrepris. Je ne veux d’aucune façon le conquérir par la contrainte, autrement Je pourrais très facilement Me procurer une autre race d’hommes, mais dès qu’il aura fait un petit tournant vers Moi dans la libre volonté, Je peux déjà Me révéler à l’homme, mais toujours d’une manière qu’il ne soit soumis à aucune contrainte de volonté, mais qu'il soit seulement stimulé doucement à prendre position envers de telles Révélations pour qu'elles ne lui apparaissent pas extraordinaires, mais qu’elles bougent seulement ses pensées. Mais Je garde et soigne une telle petite plante bourgeonnante, l'âme d'un tel homme, avec tout l'Amour et le Soin, pour qu’elle ne dépérisse pas, pour qu’elle se développe et mûrisse dans une robuste plante qui pourra porter des fruits qui ne disparaissent plus ; et Je prendrai toujours soin de celui qui se trouve encore entièrement dans des pensées matérielles et dont l'unique but est le monde et ses biens. Je cherche à dérouler dans chaque individu l'Œuvre de Retour dans son pays, même si c’est seulement avec peu de succès. Et le moyen le plus sûr pour cela est justement la preuve de la caducité des biens terrestres, de la possession et du bonheur terrestres. Seulement de telles preuves peuvent être un succès et donc des événements de toutes sortes ébranleront les hommes et leur donneront motif à réflexion. Mais chaque homme est laissé libre de tirer des conclusions. Chaque homme expérimentera Mon Aide, parce que seulement cela est le but de la vie terrestre c’est-à-dire de se détacher de la matière et de rechercher un but spirituel tant qu’il demeure encore sur la Terre.

Amen

Tous les hommes doivent entendre la Parole de Dieu

B.D. 7079 from 31 mars 1958, taken from Book No. 75

Il vous a été déjà expliqué beaucoup d’enseignements que vous avez reçus, et vous avez gagné beaucoup de biens spirituels, parce que Ma Parole résonne d'en haut de sorte que vous êtes toujours éclairés par Mon Esprit et ainsi vous recevez le Pain du Ciel. Je déverse toujours de nouveau sur vous Mes Dons de Grâce, pour que vous ne parcouriez pas des voies erronées dans l'obscurité qui est étendue sur la Terre, pour qu’en vous la lumière brille, vous qui la désirez. Donc, les hommes ne pourront pas dire qu'ils ne pouvaient pas s’orienter dans l'obscurité, parce que fugacement frétille une Lumière à tous ceux qui veulent échapper à l'obscurité. Mais s'il se lève cette volonté en eux, seul leur état spirituel le détermine, parce que Je ne force pas la volonté. Celle-ci peut se réveiller dans chaque homme, auquel est guidée Ma pure Parole venant d'en haut ; parce que Ma Parole a cet effet de Force, lorsque l'homme l'écoute totalement impartialement ou bien la lit et commence à réfléchir sur celle-ci. Et dans celle-ci git la motivation, parce que Je stimule tous les ouvriers de Ma Vigne à une activité passionnée, parce que Je donne aussi toujours de nouveau l’ordre de répandre Ma Parole. Aux hommes il doit être donné l'opportunité de prendre position envers Ma pure Parole, seulement alors la Force de la Parole se montrera en eux, tandis qu'elle reste totalement inefficace dans ceux qui l'écoutent avec une résistance intérieure ou bien avec une totale indifférence. Ceux-ci s'éloigneront et continueront à marcher sur leur chemin dans l'obscurité de l'esprit. Mais il se trouve toujours de nouveau un homme qui accueille affamé le Pain du Ciel et pour celui-ci il sera vraiment une juste Nourriture, et son âme pourra se revigorer. Je vous aide, vous Mes collaborateurs sur la Terre, pour que vous frappiez à ces portes où il y a nécessité de la juste nourriture pour l'âme. Mais J’ai aussi besoin de vous pour guider Ma Parole là, parce que tout doit se dérouler dans le cadre du naturel, pour ne pas mettre en danger la liberté de la volonté. Et là où maintenant se tendent vers Moi pour de l’aide les mains de ceux qui portent au-delà en Mon Nom ce qu’ils ont reçu de Moi, là Ma Bénédiction accompagnera aussi leur travail. Je guiderai bien leurs pensées et leur montrerai les portes où ils doivent frapper pour distribuer les Dons de leur Seigneur. Mais chacun des recevants de Mes Dons de Grâce est laissé libre si et comment il l’évalue ; parce que des mots ne peuvent pas tous seuls calmer la faim ou la soif d'une âme, mais si dans l'homme l’esprit qui est stimulé par la volonté de se manifester est actif, alors même les mots deviendront vivants, et ensuite le cœur de l'homme M’entendra Moi-Même et il n'opposera plus aucune résistance à Mon Discours. Alors vous Mes domestiques sur la Terre, effectuez le travail préparatoire pour que Je trouve des portes ouvertes qui ensuite Me permettront d’entrer Moi-Même, parce que ceux-ci désirent maintenant toujours et continuellement de la nourriture de Moi. Je veux seulement pouvoir parler aux hommes. Et pour cela J’ai besoin de vous en tant que médiateurs, parce qu'un Discours direct est comme une contrainte de la volonté qui cependant n'est pas employée. Mes Dons de Grâce vous afflueront constamment et donc vous n’aurez pas un manque de bien spirituel que vous devez distribuer. Et sachez que vous recevez quelque chose que vous pouvez évaluer comme le bien maximum sur la Terre, un Don de Mon infini Amour pour vous. Sachez que vous recevez la Vérité lorsque Je vous parle et donc vous répandez seulement la pure Vérité, et avec cela vous portez aussi la Lumière dans l'obscurité. Mais sans Lumière aucun homme ne peut trouver la voie vers Moi, parce que l'obscurité est le domaine de Mon adversaire qu’il doit abandonner s'il veut arriver à Moi. Vous devez aider votre prochain à sortir du noir de la nuit et à entrer dans la Lumière du jour, et vous pouvez le faire parce que Moi-même Je vous pourvois avec la juste Lumière, parce que Moi-même Je viens dans la Parole à ceux qui ne Me refusent pas. Et chacun auquel Je peux parler une fois sera frappé avec un Rayon de Ma Lumière d'Amour et maintenant il s'ouvrira et laissera affluer en lui sans la refuser la claire Lumière, et il sera sauvé pour toute l'Éternité.

Amen

Des êtres de Lumière incorporés – Disciples de Jésus pour le temps de la fin

B.D. 7080 from 1 avril 1958, taken from Book No. 75

Vous-même faites partie de ceux qui doivent annoncer l'Évangile de l'Amour comme Mes vrais disciples qui étaient autour de Moi pendant le temps de Mon Chemin terrestre, et auxquels J’ai donné la Promesse de pouvoir Me servir au temps de Mon Retour. Lorsque vous entendez ces Mots, alors vous comprendrez combien est importante la mission que Je vous confie. Parce que pour cela Je peux employer seulement des hommes qui s’engagent dans leur disponibilité de servir dans l'amour pour Moi avec ferveur pour leur travail, et une telle ferveur de service ne se trouverait plus près des hommes de cette Terre. Pour cela J’ai dû vous envoyer sur la Terre, mais Je n'ai pas pu vous donner la réminiscence de votre action d'un temps. Vous devez parcourir la voie terrestre vraiment comme tous les hommes, conscients de vos faiblesses humaines et en luttant pour une forte foi. Mais Mon Esprit peut agir par vous. Vous êtes capables de recevoir la Vérité d'en haut et de la comprendre, et donc vous pouvez aussi la transmettre au monde, comme cela a été autrefois votre tâche. Donc Je vous donne une indication sur votre Provenance, parce que de cela vous devez voir que vous n’administrez cette fonction – laquelle vous administrez aussi dans le Règne spirituel - sur cette Terre que seulement pour un bref temps, et que cette fonction est extraordinairement importante. Parce que ce que J’ai commencé autrefois - de préparer la voie vers la Maison du Père – vous devez maintenant encore une fois avec toute l'insistance le faire pour le prochain et lui montrer la voie avant que vienne la fin, avant qu’arrive un nouveau trait de temps dans un Ordre totalement nouveau. Vous avez toujours été prêts à donner sur Mon Ordre l'Annonce aux hommes de Moi et de Mon Œuvre de Libération. Mais dans le dernier temps avant la fin il est particulièrement urgent que les hommes se rappellent de Moi, parce que Moi seul Suis leur Salut. Moi seul peux les arracher de l'abîme, vers laquelle ils vont à la rencontre dans leur cécité. Mais ils doivent Me reconnaître, ils doivent M’invoquer vraiment comme au temps de Mon Chemin terrestre : «Seigneur, aide-moi». Mais les hommes marchent sans connaissance, parce que même ce qu'ils savent de Moi et de Mon Œuvre de Libération, est pour eux seulement une légende. Donc vous devez M’annoncer au monde avec une pleine conviction. Et vu que vous-mêmes en tant qu’homme vous n'êtes pas faits autrement, bien que vous soyez venus du Règne de la Lumière, vous devez d'abord recevoir au moyen de Mon Esprit un savoir vivant sur Moi et sur Mon Œuvre de Libération, pour pouvoir maintenant Me défendre avec conviction. Et votre âme permet à l'Esprit d’agir en elle, c’est un processus que les hommes du temps actuel montrent rarement et donc il est très difficile de pousser à la foi dans cela. Votre tâche est importante, et donc Je vous ai de nouveau éduqué comme autrefois, c'est-à-dire que votre côté humain a dû d'abord recevoir la Sagesse céleste, pour pouvoir prêcher maintenant parmi les hommes, comme vous l'avez fait autrefois. Le nombre de Mes disciples était alors grand, et beaucoup d'entre eux se sont offerts pour ce chemin terrestre dans le dernier temps avant la fin, en vue de la grande misère spirituelle qui rend nécessaire une Aide. Mais chaque âme de Lumière a dû, comme sur la Terre dans la libre volonté, se conquérir de nouveau le degré d'amour qui permet l’Action de l'Esprit. La lutte de ces hommes n'est pas moins difficile que celle de chaque autre homme, seulement l'âme aura toujours la volonté et le lien avec Moi, et donc il mènera une vie dans l'amour qui garantit ensuite aussi l’Action de l'Esprit. Et alors Ma Parole peut de nouveau être guidée sur la Terre, Moi-même Je peux de nouveau prêcher l'Évangile de l'Amour à chacun qui ne ferme pas l'oreille et le cœur. Vous êtes de nouveau devenus des préparateurs de Ma voie, vous portez seulement Mon Évangile dehors dans le monde, vous ne parlez pas par vous-mêmes, mais vous Me laissez parler Moi-Même à travers vous, comme cela a été aussi votre mission après Mon Ascension au Ciel, lorsque vous-mêmes êtes devenus pour Moi un vase d'accueil et Moi-même J’ai donc pu être avec vous en Esprit. Et ainsi Je Serai toujours avec les hommes jusqu'à la fin. Parce que sans Moi aucun homme n’arrivera à la béatitude, sans Moi la voie vers la Maison du Père est introuvable, sans Moi l'humanité marche dans la faute et dans le péché, et sa propre voie mène dans l'abîme. Mais les Miens participent avec ferveur au travail de Libération, les Miens se mettent à Ma disposition partout où J’ai besoin d'eux. Et vous tous qui voulez Me servir faites partie des Miens, et vous serez aussi en mesure d'effectuer un travail avec succès, parce que vous êtes actifs sur Mon Ordre, et lorsque le Seigneur vous confie une fonction, alors Il vous donnera aussi la Force de l'administrer. Lui-Même sera avec vous avec Sa Force et avec Sa Bénédiction et lorsque votre mission sera terminée, il viendra de nouveau vous prendre avec Lui dans Son Royaume.

Amen

La Bénédiction de Dieu – le Plan de Salut – le changement de la volonté

B.D. 7081 from 2 avril 1958, taken from Book No. 75

Je pose Ma Main sur vous en Bénédiction, et vous la percevrez et sentirez une paix intérieure. Parce que Ma Bénédiction est un apport de Force, Ma Bénédiction est une Aide dans la misère spirituelle et terrestre. Ainsi vous devez être réconfortés de toutes les manières, parce que Je vous accompagne, Je viens avec vous, et vous atteindrez indemnes votre but. Celui qui M’a seulement dans le cœur n'a à craindre aucune ruine, Je le porte à travers les tempêtes et le danger dans un refuge sûr. Je veux vous conquérir vous-mêmes, votre cœur et votre volonté. Je veux que vous éleviez vos yeux vers Moi que vous vous tourniez de nouveau vers Moi, comme vous vous êtes autrefois détournés de Moi. Et Je vois comment sont les choses dans vos cœurs, même lorsque votre bouche se tait, lorsque vous ne faites rien remarquer à l'extérieur de votre dévouement pour Moi. Mais Je ne vous laisserai jamais plus quitter Ma Main, Je chercherai à vous lier toujours plus étroitement à Moi, jusqu'à ce que ayez accompli l’unification définitive avec MOI, jusqu'à ce que soit atteint le but qui vous a été imposé pour le parcours de votre vie terrestre. Mais il y a une chose que vous devez savoir c’est qu'il est laissé à chaque homme quelle direction de volonté vous devez prendre. Vous ne serez pas forcés, et votre pensée reste dans une totale liberté, même si vous étiez forcés à certaines actions par votre prochain. Mais pour Moi vous restez libre, Je ne vous force pas, parce que si Je voulais agir par la contrainte sur votre volonté, alors vous seriez déjà tous Miens, parce que J’ai vraiment à disposition ce Pouvoir ; mais cela ne Me rendrait pas heureux et vous ne pourriez pas vous considérer bienheureux dans l’éternité. Mais une décision dans la libre volonté pour Moi vous assure le sort le plus bienheureux, et cela Je veux vous le préparer. Mais tant que vous n'êtes initiés dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, vous ne pouvez pas saisir la portée d'une telle décision dans la libre volonté. Ici il s'agit de l'Éternité, il s'agit de quelque chose qui dépasse votre capacité de compréhension, tant que vous ne pouvez pas être mis dans l'état de connaissance par Mon Esprit qui vous donne une Lumière, même dans des choses qui sont pour vous jusqu'à présent insaisissables. Et même s’il vous était apporté le savoir sur cela, vous ne le pourriez de toute façon pas le saisir tant que vous n'avez pas établi le lien avec Moi. Mais vous pouvez croire qu'à aucun homme il ne reste caché la connaissance, s’il la désire sérieusement. Ce qui autrefois vous a jeté en arrière, ce qui vous a enlevé la connaissance qui a fait de vous des êtres imparfaits, était uniquement l'éloignement de Moi, la séparation que vous avez exécutée volontairement, bien que vous ne puissiez jamais dans l’éternité vous séparer de votre Dieu et Créateur. Et il est donc à nouveau seulement nécessaire de vous tourner volontairement vers Moi, pour être reconduit de nouveau à la Lumière de la connaissance, à la Force, à votre état parfait d'autrefois. Et ainsi Je cherche à atteindre seulement ce dévouement de votre volonté pour Moi, parce que vous devenez vraiment heureux seulement dans l’union consciente avec Moi. J’ai la nostalgie de Mes fils qui se sont éloignés de Moi en raison de leurs pensées vaniteuses, et pour cela Je les poursuis continuellement avec Mon Amour et cherche à les inciter au retour. Mais souvent Mes moyens sont tels que vous les hommes n’êtes pas en mesure de reconnaître l’Amour du Père pour Son fils qu'il voudrait rendre incommensurablement heureux, et qui cherche toujours seulement à atteindre le but qui est que le fils trouve la voie vers le Père pour rester avec Lui dans l’éternité.

Amen

La Chute des esprits .... La Faculté de penser .... La Chute de Lucifer ....

B.D. 7082 from 3 avril 1958, taken from Book No. 75

Il est beaucoup plus facile de vous familiariser avec les contextes spirituels qui sont la raison de votre propre existence que de vous communiquer la compréhension juste des processus spirituels qui se sont produits quand Je vous ai appelés tous à la vie en tant qu’entités spirituelles. Ce qui est à la base de Mon plan de salut n’est que la suite de ce qui s’était passé auparavant dans le royaume des esprits .... Et pour saisir ce processus, il faut posséder des lumières si intenses que vous, en tant qu’hommes sur la terre, vous ne possédez pas encore, même si vous vous efforcez de vivre selon Ma volonté .... Cependant, les processus spirituels en question relevaient de la décision du libre-arbitre que devaient assumer tous les êtres issus de Mon amour afin d’atteindre la perfection suprême, c'est-à-dire : être indépendants de Ma volonté en tant que libres entités créatrices, bien que pensant, voulant et agissant avec une volonté égale à la Mienne .... Et cette décision du libre arbitre présupposait aussi les données nécessaires .... Il fallait que l’être puisse tomber dans la profondeur, comme en même temps pouvoir atteindre la suprême hauteur .... Si une barrière avait été posée vers le haut ou vers le bas, sa volonté n’aurait plus été libre .... Et cette volonté qui devait se développer librement était donc le résultat de la pensée .... Pensée qui était une expression de la Force irradiée par Moi sur l'être, et qui maintenant stimulait l'être à se positionner lui-même.

«La faculté de penser» propre à l’être consistait donc à assimiler un rayonnement de pensée qui le touchait, c'est-à-dire à s’occuper lui-même de cette pensée, sinon, si Ma pensée l’avait obligé à penser de façon identique, l’être ne serait resté qu’un «ouvrage» de Ma main .... Mais Moi, Je voulais extérioriser des créatures parfaitement libres, et pour cela Je leur conférais la faculté de juger elles-mêmes, ce qui pouvait les conduire à se développer dans des sens différents.

En aucun cas, il n’y aurait pu y avoir une séparation de Moi de la part de Lucifer s’il n’avait pas possédé cette faculté. Car alors, il n’aurait pas été un esprit libre, mais rien qu’une marionnette complètement soumise à Ma volonté. Il fallait donc que J’isole totalement de Moi cet être et aussi tous ceux qui le suivaient; il fallait qu’ils jouissent d’une complète liberté et ne soient restreints en aucune façon. Et de même il fallait que les pensées irradiées vers eux puissent être évaluées aussi bien négativement que positivement .... C'est-à-dire que l’être puisse exécuter ce à quoi il était poussé par ces pensées en plein accord avec Moi, donc dans la même volonté que Moi. Mais il pouvait aussi «penser autrement», c'est-à-dire tirer des conclusions différentes en faisant usage de sa faculté de penser, ce qui cependant n’arrivait que s’il ne considérait plus cette «faculté de penser» comme un cadeau de Moi, mais comme quelque chose qu’il aurait développée lui-même, et cette prétention aurait abouti à troubler sa connaissance. Il est vrai que tout être primordial avait été extériorisé par Moi en tant qu’êtres indépendants, mais dans sa substance originelle, il était amour, et il fallait donc que cet amour recherche le lien avec Moi parce que l’amour cherche l’amour .... Et jusque-là, sa volonté était parfaitement en accord avec la Mienne. Tout relâchement de la liaison avec Moi se traduisait par un éloignement de la volonté de l’être de la Mienne, et cela aboutissait à un usage de sa faculté de réflexion dans un mauvais sens parce qu’il faut que toute idée puisse être examinée dans toutes les directions, sinon il n’y aurait pas de libre arbitre .... ce qui ne signifie pourtant pas qu’une pensée fausse puisse s’écouler de Moi-même vers l’être ....

Le premier être, Lucifer, vivait dans la lumière la plus vive .... et il pouvait échanger avec Moi-même, il pouvait aussi diriger ses pensées dans un sens faux, mais à tout moment, il aurait eu la possibilité aussi de Me soumettre ses pensées fausses, de sorte que J’aurais pu lui répondre. Mais c’étaient justement les pensées fausses qu’il pensait pouvoir Me cacher, et cela était déjà un affaiblissement de son amour, ce qui avait pour conséquence un affaiblissement de la lumière. Parmi les premières pensées fausses il y avait déjà des doutes concernant Ma puissance parce qu’il ne pouvait pas Me voir .... La connaissance du fait qu’il aurait péri s’il avait été confronté à Ma lumière originelle hyper-éclatante ne le retenait pas de ce désir. Il ne voulait pas reconnaître cette explication, et il cherchait sa propre explication dans Mon «manque de puissance» ....pensée qui prouvait à nouveau qu’il avait déjà desserré beaucoup son rapport avec Moi pour qu’une telle pensée puisse surgir en lui. Car au fur et à mesure qu’il commençait à douter de Ma puissance, la conscience de sa propre force augmentait, et dès lors, les fausses pensées se succédaient .... Sa volonté n’était plus en accord avec la Mienne, son amour s’affaiblissait, et il se fermait de plus en plus à l’affluence de Ma force d’amour .... parce que maintenant il avait perdu la connaissance du fait que pour pouvoir agir en tant que créateur, il lui fallait être alimenté par Ma force.

Mais, comme le but que Je poursuivais était de conduire à la béatitude suprême les êtres issus de Moi et de lui, Je n’empêchais aucun des êtres, même pas Mon porteur de lumière premièrement créé, de faire un usage faux de la volonté .... Je n’empêchais aucun être de faire un mauvais usage de la faculté de réflexion. Car tous les êtres avaient été extériorisés libres ; et la béatitude suprême des êtres consiste à créer et à agir dans la plus complète liberté. Et cela demande aussi l’assimilation la plus complète à Ma volonté sans aucune contrainte. En effet si aucun être ne pouvait penser et vouloir autrement que dans Ma volonté, alors ces êtres ne seraient pas pourvus d’un libre arbitre, état qui caractérise irrévocablement un être divinement parfait .... Et Je peux seulement parler de Mes créatures en les dénommant «Mes enfants» que s’ils sont entrés dans Ma volonté par une volonté propre absolument libre – et ce n’est qu’à ce moment qu’ils seront gratifiés d’une béatitude qui présuppose la perfection suprême. Et Je ne pouvais pas faire cadeau aux êtres de cette perfection, car elle doit être acquise par eux-mêmes au travers du libre arbitre de chaque être créé ....

Amen

Vendredi Saint

B.D. 7083 from 4 avril 1958, taken from Book No. 75

Pensez toujours seulement à Mon infini Amour pour vous qu'il M’a poussé à accomplir pour vous l'Œuvre de Libération. Ce que l'Homme Jésus a vécu et a supporté sur la Terre, Il l'a fait par Amour pour le prochain qu'Il savait dans la plus grande misère spirituelle. Il avait déjà connaissance en tant qu’Homme de la grande faute du péché des hommes et de l'absence d'espoir de devenir libre de celle-ci sans aide. Cette connaissance était la conséquence de Sa Vie d'Amour et pour cela il avait Compassion pour l'humanité et Il voulait l'aider. En même temps Il reconnaissait aussi la conséquence de Son Amour qui avait à accomplir une Mission car Moi-même Je l'avais envoyé sur la Terre pour qu'Il Me serve d’Enveloppe et donc Moi-même J’ai pu accomplir en Lui l'Œuvre de Libération pour éliminer cette grande faute du péché. Et selon cette Mission Il a accompli Son Chemin terrestre : un chemin fait d'incommensurables misères et de souffrances qui d'abord avaient dû le faire mûrir, et déjà sa vie au milieu des hommes avait préparé Son Âme. Parce que Son Âme est venu du Règne de la Lumière en bas dans les ténèbres. Mais l'Enveloppe terrestre qui cachait l'Âme, devait d'abord être purifiée au travers de luttes continues contre les désirs et les passions qui lui étaient attachés, pour être maintenant un Vase d'Accueil digne pour Moi-Même que Je remplissais maintenant totalement et Je Suis devenu Un avec Lui. Et maintenant commençait sa vraie Mission : de porter la Lumière aux hommes, de leur annoncer la Vérité, de prêcher l'Evangile de l'Amour et de leur montrer la voie à travers une vie d'exemple qu’eux-mêmes devaient parcourir, si après leur mort ils voulaient entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude – et ensuite en dernier conclure Sa vie terrestre avec une Œuvre de Miséricorde inégalable : avec la plus amère souffrance et la mort la plus douloureuse sur la Croix en Sacrifice pour la faute du péché de l'humanité. Et cette Mission a bien été accomplie par un Homme, mais Moi-même J’étais dans cet Homme, Moi-même en tant que l'éternel Amour ai accompli l'Œuvre de Libération, parce que seulement l'Amour était capable d'un tel Sacrifice, seulement l'Amour pouvait supporter les tourments de la Croix et seulement l'Amour pouvait fournir la Force pour résister patiemment dans la très pleine Conscience jusqu'à la mort. Et même si l'Homme Jésus sur la Croix a crié les Mots : «Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M’as-Tu abandonné», cette exclamation était de toute façon seulement un Aveu du fait que la Divinité en Lui ne le poussait pas à Son Action, mais que l'Homme Jésus a porté dans une totale libre volonté le Sacrifice pour Son prochain que l'Amour en Lui l'a poussé à accomplir, mais il ne l'a pas rendu non libre dans Ses Pensées et Ses Actes. L'Homme Jésus a pris tout le poids du péché de l'humanité sur Ses Épaules et est allé avec cela sur la Croix – aucun homme ne peut saisir cette expression dans toute sa profondeur. Il est vrai que Moi-même J'ai accompli l'Œuvre de Miséricorde, parce que même l'Homme Jésus n'aurait pas été en mesure, sans l’Amour, de prendre sur Lui cette quantité de Souffrances et de Tourments. Mais d'autre part la «Divinité» ne pouvait pas souffrir et pour cela la mesure de douleurs et de souffrances que devait supporter une Âme capable de souffrir, un Homme dont le Corps était sensible à la douleur et qui expiait d’une certaine manière ce qui a fait devenir coupable l'entière humanité devant Dieu. Et cette Âme a souffert inconcevablement, parce qu'elle provenait du Règne de la Lumière et déjà les ténèbres sur la Terre signifiaient pour elle un indescriptible tourment. L'Homme Jésus Etait «Mon Fils» dans lequel J’avais grande Complaisance – Il était tourné vers Moi avec tous Ses Sens, avec tout Son Amour. Il s'est plié au milieu de l'humanité coupable et Son Âme Me cherchait inexorablement, Son Dieu et Père de l'Éternité, Son Amour M’a forcé à un Afflux continu en Lui et ainsi pouvait avoir lieu l'Unification de l’homme et de Dieu ou bien : «La Venue en tant qu’Homme de Dieu» pouvait se dérouler dans l’Ordre complet de la Loi. Parce que jamais J’aurais pu Me choisir une enveloppe humaine comme demeure qui n'ait pas été pur Amour, parce que Moi-même Je n'aurais pas pu M'unir avec quelque chose d'impur. Et chaque substance non mûre devait être spiritualisée au moyen de la souffrance de l'Homme Jésus, et en même temps était enlevée la faute de péché pour l'humanité entière, parce qu'Un s'est sacrifié par Amour pour Son prochain. L'Homme Jésus M'a magnifié avec Sa mort et Je l'ai magnifié, lorsque que Je l'ai élu comme Enveloppe visible pour Moi-Même pour l'éternité – lorsque Moi-même Je suis devenu en Lui la Divinité visible pour tous Mes êtres créés qui se rendent dignes pour la «Contemplation de Dieu». tant que vous restez sur la Terre, vous pouvez toujours tenir devant les yeux seulement Mon infini Amour qui vous a aidé à la libération au travers de l'Œuvre de Libération. Mais vous pourrez comprendre cet Acte de Miséricorde dans sa totale profondeur seulement lorsque vous-mêmes serez entrés dans le Règne de la Lumière, lorsque la Lumière de la connaissance rayonne de nouveau comme autrefois. Alors vous-mêmes pouvez participer, vous-mêmes expérimenterez comme actuellement et seulement maintenant vous comprendrez Mon infini Amour qui a fait tout pour reconquérir Ses fils qui autrefois se sont perdus à cause de cette grande faute de la chute de Moi.

Amen

La foi dans la Mission de l'Homme Jésus

B.D. 7084 from 5 avril 1958, taken from Book No. 75

Pour pouvoir croire en Jésus Christ et en son Œuvre de Libération, dans la Mission de l'Homme Jésus et dans son exécution, les recherches scientifiques ne suffisent pas, pas plus que les connaissances acquises intellectuellement, parce que Sa Mission était spirituelle, et le spirituel ne se laisse pas sonder ou montrer intellectuellement. L'Homme Jésus est passé certes sur la Terre vraiment comme chaque autre homme, parce que même les phénomènes insolites qui ont accompagné Sa Naissance et aussi Sa Vie terrestre, peuvent maintenant seulement encore être crus. Ils peuvent être expliqués naturellement aujourd'hui comme même alors par ses adversaires, pour autant qu’existent des témoignages crédibles pour de tels phénomènes. Mais même cela a été aménagé ainsi par Moi, parce que vraiment la foi en Lui et en son Œuvre de Libération ne devrait pas être atteinte par contrainte, mais ce devait être une affaire de la libre volonté de chaque homme. Cette foi pouvait être conquise sous certaines conditions et elles seront toujours nécessaires tant que la Terre existe, justement parce qu'il s'agit du mûrissement de l'âme, de la totale libération de Mon adversaire. Dans chaque temps les hommes pourront être guidés dans un savoir dont le plus important contenu est l'Œuvre de Libération de Jésus Christ et aux hommes il sera possible à tout moment de conquérir une foi vivante dans ce qui est toujours déposé avec la plus grande ferveur comme légende, mais pour lequel il ne vous sera jamais apporter de preuves telles qu’elles forcent l'homme à la foi en Jésus Christ. J’agirai toujours de nouveau parmi les hommes en Esprit. Mais une telle Action de l'Esprit ne devra jamais être une preuve à cent pour cent pour le prochain. Le savoir spirituel sera toujours seulement cru et compris par ces hommes qui tendent eux-mêmes spirituellement, qui réveillent leur esprit en eux à la vie et qui ne nécessitent ensuite vraiment plus aucune preuve et qui sont de toute façon pleins de la conviction intérieure. Celui qui s'approche intellectuellement de ces questions qui concernent Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, se perd dans de multiples pensées et il n'en trouve pas la sortie, parce qu'il cherche toujours seulement à sonder l’humain, il soupèse chaque pour et contre et à la fin il est vraiment aussi ignare qu’au début parce que, bien qu’il trouve des preuves pour l'Existence de l'Homme Jésus, pour les raisons de Sa condamnation et sa mort outrageante sur la Croix, tant qu’il ne connaît pas les raisons spirituelles de Son existence sur cette Terre, tant qu’il ne croit pas que Moi-même Je voulais créer et ai créé dans cet Homme Jésus une Liaison avec toute l'humanité, tant qu’en général il lui manque le savoir spirituel, il est entièrement indifférent, vouloir montrer la Vie terrestre de l'Homme Jésus ou bien vouloir expliquer Son Action terrestre, parce qu'il est aussi entièrement indifférent pour de tels hommes qu'Il ait vécu sur la Terre ou bien non, et si Son Existence peut être montrée historiquement. Il est uniquement déterminant de reconnaître Jésus Christ comme le divin Rédempteur, comme Mon Envoyé qui a servi à Moi-Même comme Enveloppe. Ce Mystère n'est pas sondable par des voies intellectuelles, mais très facilement compréhensible par des hommes qui Me désirent, qui observent Mes faciles Commandements de l'amour. Ceux-ci réveilleront en lui l'esprit qui leur donne la Lumière sur tout et en particulier sur l'Œuvre de Libération. Donc il sera possible à tout instant d’obtenir un plein Éclaircissement sur l'Unique qui doit être reconnu comme «Fils de Dieu et Rédempteur du monde». Qui doit être reconnu parce qu'il M’a caché Moi-Même et donc Sa reconnaissance est en même temps la reconnaissance de Moi-Même qu'une fois vous M’avez niée et donc vous-même êtes tombés dans l'état d'absence de connaissance. L'Homme Jésus s'acquitte d'une Mission avec sa vie terrestre : expier votre péché d'autrefois. Tant que cette Mission de l'Homme Jésus n'est pas reconnue, tant que donc à l'homme il manque la foi vivante, il reste inchangé dans cet état d'absence de connaissance, et il ne lui sera alors pas possible de changer intellectuellement cet état. Mais dès qu'il commence à considérer tout du point de vue spirituel, ce qui demande une vie d'amour fidèle à Mes Commandements, il trouvera aussi l'explication pour toutes les vicissitudes pendant le chemin terrestre de Jésus. Même alors il ne pourra rien «montrer», mais intérieurement il sera pleinement convaincu de penser d’une manière juste. Il croit donc d’une façon vivante, le plus aigu penseur intellectuel ne pourra alors pas le détourner de sa foi, parce qu'alors Jésus-Christ Lui-Même l'aide, alors Son Esprit agit en lui, comme Je l'ai promis. Alors la volonté de l'homme est tournée vers Moi-Même en Jésus-Christ et il reconnaît clairement et limpidement ce qui à tous les autres est encore caché.

Amen

Jésus, mon Rédempteur, vit (Dimanche de Pâques)

B.D. 7085 from 6 avril 1958, taken from Book No. 75

Le monde spirituel exulte et est dans la Joie sur Mon Œuvre de Libération, parce que tous les êtres de Lumière ont présent devant les yeux ce qui s'est déroulé sur la Terre, et ils Me louent et Me glorifient comme leur Sauveur du péché et de la mort, Qui leur a ouvert les Porte du Règne de la Lumière. Ils savent la signification spirituelle de Ma Souffrance et de Ma Mort, de Ma mort sur la Croix et de la Résurrection le troisième jour. Ils savent qu’au travers de cette plus grande Œuvre de Miséricorde pour l'humanité est assurée la «résurrection» que les hommes ne sont pas tombés dans la mort éternelle et que pour tous un jour sonnera l'heure de la libération après un temps infiniment long de la plus dure captivité. Et pour cela leurs remerciements, leur jubilation et leur amour pour Moi sont incommensurables et ils augmentent dès qu'ils participent à l'Œuvre de Libération qu’ils peuvent toujours de nouveau vivre comme au présent, parce que dans le Règne de la Lumière il n'existe aucune limite de temps, parce qu'ils vivent tous les événements du passé et du futur comme au présent. Et si les hommes sur la Terre s'identifiaient aussi dans ce processus du Crucifiement et de la Résurrection de Jésus, eux aussi en tireraient la plus grande bénédiction et dans leurs cœurs entreraient la jubilation et une profonde gratitude, parce que Moi-même en Jésus Christ Je vous ai apporté à vous les hommes la libération du péché et de la mort. Parce que ce processus était unique, jamais un homme a pris sur lui l'incommensurable souffrance et jamais un homme a parcouru dans une totale absence de faute la voie de la Croix la plus amère, qui se terminait avec Sa mort sur la Croix, bien que très souvent des hommes se trouvent dans des situations où la cruauté de leur prochain leur prépare un sort qui semble insupportable. Mais dans l'Œuvre de Libération de Jésus Christ se déroulaient des processus spirituels qui augmentaient de beaucoup sa souffrance corporelle, parce que l'Âme se trouvait dans la plus haute connaissance et donc pouvaient voir tout en transparence : la misère spirituelle qui avait frappé tous les hommes aussi bien que l'état spirituel de ceux qui le tourmentaient et qui ont accompli sur Lui l'œuvre de l'outrage, qui ont utilisé Son Corps pur pour leurs misérables vices et mauvais instincts et Il les a ressentis comme des envoyés de l'enfer. Mais Il a résisté jusqu'à Sa mort. Et Il renaquit dans toute la Gloire le troisième jour de nouveau de la tombe qui ne pouvait pas Le retenir prisonnier. Et ainsi Sa Résurrection a couronné l'Œuvre de Libération, parce que pour tous ceux qui se laissent libérer par Jésus Christ, une chose est certaine c’est qu’eux-mêmes renaîtront de nouveau à la Vie éternelle. Auparavant de toute façon la vie de l'homme n'était pas terminée avec leur mort du corps, parce que l'âme ne peut pas mourir, elle reste éternellement existante. Mais si l'état de l'âme est ensuite un état de vie ou de mort, cela dépend uniquement du divin Rédempteur Jésus-Christ, parce que seulement Lui peut donner la Vie à l'âme et Lui ouvrir les Portes de la Vie dans la Béatitude. Donc une âme peut entrer dans le Règne de l'au-delà même dans l'état de mort et rester dans cet état tant qu’elle n'invoque pas Jésus Christ pour qu’Il veuille lui donner la Vie. Mais «Celui qui croit en Moi, ne mourra pas dans l’éternité». Pour chaque homme l'heure de la mort du corps peut aussi déjà être l'heure de la résurrection, aucun homme ne doit craindre l'heure de sa mort, parce que l'Unique a vaincu la mort et Cet Unique promet à chacun la Vie, s'il croit en Lui. Et ainsi même sur la Terre les hommes pourraient exulter et être heureux s'ils saisissent l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ dans son entière signification et s’ils voulaient y participer, alors pour tous les hommes la mort aurait perdu sa flèche. Et tous les hommes pourraient se joindre au chant d'éloge des êtres spirituels : «Il est vraiment rené, Jésus, mon Rédempteur, vit.»

Amen

Au travers de la Résurrection de Jésus la mort a perdu sa flèche

B.D. 7086 from 7 avril 1958, taken from Book No. 75

Pour chaque homme l'heure de sa fin est prédéterminée. Et il ne doit malgré cela pas la craindre, parce qu'elle n'est pas la vraie fin, car il renaîtra, parce que son âme dépose l’enveloppe terrestre qui était seulement une chaine dans la vie terrestre et maintenant elle peut entrer légère dans le Règne de l'au-delà, étant supposé que son mode de vie sur la Terre ait été comme est Ma Volonté de sorte que son âme ait atteint sur la Terre un certain degré de maturité. Donc il n'existe pas de fin, bien qu’il puisse exister une mort, un état de mort de l'âme, mais malgré cela ce n’est pas une disparition. Et pour cela Je suis mort sur la Croix et rené de nouveau le troisième Jour, pour que l'homme, c'est-à-dire son âme, puisse expérimenter la résurrection pour qu’elle puisse monter de la tombe et maintenant de nouveau entrer dans le Règne qui est sa vraie Patrie. Que l'âme ne disparaisse pas est une Loi immuable, parce que ce qui est procédé de Moi, est impérissable et le reste. Et l'âme est l’être spirituel qui a eu son origine en Moi, donc elle restera existante bien que le corps meure, et que maintenant elle puisse renaître dans la Lumière et dans la splendeur après sa mort corporelle, cela est devenu possible seulement après Ma mort sur la Croix et Ma Résurrection, parce que d'abord elle était encore chargée du péché d’Ur de sa chute d'autrefois de Moi, elle était toujours encore dans l'obscurité, dans le noir de la tombe auquel l'âme ne pouvait pas échapper, il n'avait pas encore été enlevé la pierre tombale par Jésus Christ, le divin Rédempteur, ou bien : pour ces âmes il n'avait encore été effectué aucune Expiation, et leur faute du péché ne pouvait pas être éteinte sans Expiation. Et donc il faisait sombre dans les âmes des hommes, à eux il manquait toute foi dans la résurrection après la mort, ils étaient entourés d’une sombre nuit tombale, et la mort était devenue pour eux un tourment. Et donc Je suis rené le troisième Jour des morts, pour fournir la preuve aux hommes qu’avec la mort du corps la vie n'était pas finie, que l'âme renaît et laisse en arrière seulement le corps qui n'est pas encore assez spiritualisé pour qu'il puisse être porté en même temps dans le Règne spirituel, ce qui M’était bien possible parce que corps et âme avaient revêtu le vêtement de l'esprit et le corps n'avait pas besoin de devoir passer un processus complémentaire de mûrissement sur cette Terre. Avec Ma Résurrection Je voulais enlever aux hommes l’effroi de la mort, Je voulais leur montrer qu'elle est seulement un changement du lieu de séjour pour l'âme lorsqu’elle dépose le corps terrestre, lorsqu’aura sonné l'inévitable instant de la mort. Pour cela Je suis rené des morts, parce que J’ai vaincu la mort, c'est-à-dire celui qui a apporté la mort dans le monde. Et ainsi aucun homme ne doit craindre l'heure de la mort, parce qu'elle est seulement l'heure de l'entrée dans la vraie Vie qui dure dans l’éternité. La mort a perdu sa flèche. Mais une chose est nécessaire c’est que l'homme reconnaisse Mon Œuvre de Libération et qu'il accepte les Grâces que J’ai conquises pour vous au moyen de Ma souffrance et de Ma mort sur la Croix, qu'il se laisse sauver par Jésus Christ c’est-à-dire que sa faute d’Ur ait été d'abord éteinte pour que Jésus Christ puisse rouler la pierre de la tombe pour que maintenant l'âme puisse monter du noir de la tombe à la claire Lumière, pour que maintenant elle entre dans la Vie éternelle. Celui qui craint l'heure de la mort se trouve encore lié par sa grande faute, il n'a pas encore trouvé la Libération par Jésus Christ, il ne s'est pas encore libéré du noir qui l'entoure, il se trouve encore dans la tombe de ses péchés, bien que son corps vive encore sur la Terre. Parce qu'il perdra toute peur de la fin de son corps lorsqu’il se sera donné dans Mes Bras, lorsqu’il M’aura prié intimement de penser à lui, lorsque sera venue son heure. Parce que celui-ci s'endormira bienheureux dans la paix avec son Dieu et Père, il laissera en arrière seulement son corps sur cette Terre, mais l'âme renaîtra, elle montera vers la Lumière, elle ne sentira pas autour d’elle le noir de la tombe, parce que Jésus-Christ Lui-Même la prendra par la main et la portera hors de son enveloppe corporelle, Il la guidera à travers la Porte de la Vie. Et elle saura qu’elle aussi est renée des morts et que maintenant elle vivra dans l'Éternité. Que l'Homme Jésus soit rené des morts est certainement vrai, et ceux qui croient en Lui en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde, en tant que Mon Envoyé, dans Lequel Moi-même Je Me suis incorporé sur la Terre, n'auront aucune peur de l'heure de leur propre mort, parce que Jésus Christ leur a donné la Promesse de les précéder pour préparer une demeure à tous ceux qui croient en Lui. Donc eux aussi renaîtront à la Vie éternelle, et Lui-Même les prendra comme Il l'a promis.

Amen

L'aide des êtres de Lumière pour apporter le salut aux hommes

B.D. 7087 from 9 avril 1958, taken from Book No. 75

Les êtres de Lumière sont inhabituellement actifs pour aider les hommes sur la Terre à la Libération avant que vienne la fin. Et ce qui peut se passer pour atteindre le but, se passe aussi de la part du monde spirituel, parce qu'il agit dans Ma Volonté et Mon Ordre. Et donc vous ne devez pas vous étonner, lorsque parfois chaque homme est pris durement, lorsqu’il doit supporter des coups du destin ou bien lorsqu’il a à enregistrer des échecs, parce que ceux-ci contribuent seulement à ce que les hommes deviennent plus réfléchis, pour qu’ils ne pensent pas seulement à leur tâche terrestre, car de tels moyens sont seulement employés de la part de ceux qui vous assistent. Mais aucun homme n’est chargé plus qu’il ne peut supporter. Et pour chaque homme il viendra toujours de nouveau une lueur de Lumière, il sera guidé même dans les situations les plus difficiles, dès qu'il Me supplie pour de l'aide dans son cœur. Et ainsi il peut se passer que des hommes peuvent être encore conquis pour Moi et Mon Règne, pour la Vie qui dure dans l’éternité. Parce que dès qu’un homme se trouve dans la plus grande misère, lorsqu’il se décide de se tourner vers Moi-Même pour de l'Aide, là où aucune aide terrestre n’est plus possible et si celui-ci maintenant se réfugie en Moi, alors il lui sera donné même visiblement de l'Aide. Et donc il y a une activité incessante des êtres de Lumière sur les hommes de cette Terre qui leur ont été assignés pendant leur vie terrestre. Parce que ceux-ci savent combien il est outre mesure important pour chaque individu de trouver la voie vers Moi encore avant la fin. Ceux-ci savent le sort terrible qui est destiné à ceux qui n'établissent aucun lien avec Moi, et leur amour pour tout le spirituel encore non libéré les pousse à une fervente activité d'amour. Le jour de la fin s'approche toujours plus, chaque jour que l’homme vit encore totalement isolé de Moi est perdu. Et il est difficile de récupérer ce qui a été omis de faire dans la vie terrestre. Mais le bref temps encore jusqu'à la fin peut suffire à sauver l'homme du danger extrême qui consiste dans le fait que l'âme vive le jour de la fin dans un éloignement total de Dieu et alors une Nouvelle Relégation dans la matière solide en est la conséquence inévitable. La vie terrestre est donnée à l'homme pour qu'il cherche le rapprochement avec Moi consciemment dans la libre volonté. S'il ne le fait pas tout seul, alors Je l'aide en le laissant tomber dans la misère, dans laquelle ensuite il cherchera une aide. Et tous Mes êtres de Lumière Me soutiennent, parce que dans chacun d’eux est uniquement active Ma Volonté, parce qu'ils connaissent Ma Volonté et agissent donc sur les hommes de manière qu’ils soient doucement poussés vers Moi. Aux hommes leur action devient visible toujours seulement d’une manière qui fait surgir une grande inquiétude, des événements imprévus dans la vie humaine. Vous les hommes vous les attribuez seulement à l'influence humaine, mais souvent ils sont aussi des preuves d'amour de la part de ces êtres de Lumière, avec lesquelles ils veulent vous aider. Et si vous pouviez observer tout ce qui se produit autour de vous, tout ce qui vous touche vous-mêmes d’une manière désagréable, pour autant qu’il ne s’agisse pas d'action expressément mauvaises des hommes, alors vous supporteriez tout plus facilement, parce que vous seriez toujours certains du fait que votre prière, donc que l’intime unification avec Moi, crée le remède, parce qu'il s'agit seulement du lien avec Moi que vous devez boucler dans la vie terrestre. Et vu qu’à tous il vous reste seulement peu de temps, il se répétera de plus en plus de tels processus qui vous jettent dans la misère et la préoccupation, dans la peine et la souffrance, que ce soient des maladies, des cas de désastres ou d’autres événements que vous pouvez affronter efficacement seulement avec une fidèle prière, donc avec l'unification mentale avec Moi ou avec une augmentation des actions d'amour qui sont un vrai lien direct avec Moi et qui vous assure toujours la Force de pouvoir supporter tout ce qui vous opprime. Mais vous tous, que vous le croyez ou non, vous devez savoir que vous êtes sous la garde d'êtres spirituels qui vous ont été donnés pour la protection et pour la conduite de votre vie terrestre, il dépend seulement de vous-mêmes, si vous voulez vous laisser guider, si vous leur donnez écoute lorsqu’ils cherchent à vous influencer mentalement. Parce qu’ils ne doivent pas vous mener en haut ou bien à la foi en Moi contre votre volonté. Mais ils tentent tout pour que vous-mêmes changiez votre volonté et leur donniez écoute pour que vous preniez la voie vers Moi et pour que vous vous unissiez mentalement avec Moi. Mais si leur effort ne réussit pas, alors vous les hommes êtes en grande misère et vous devez craindre la fin qui ne se fera plus attendre longtemps.

Amen

L’incrédulité dans l’Action de l'Esprit – l'incompréhension de l’Ecriture

B.D. 7088 from 10 avril 1958, taken from Book No. 75

Celui qui ne croit pas à l’Action de Mon Esprit sous la forme où Moi-même Je parle aux hommes de sorte qu’ils puissent entendre Ma Parole en eux-mêmes, n'a aucun droit d’invoquer la Bible comme présumée unique Écriture, au moyen de laquelle J’ai annoncé Ma Volonté, parce qu'il ne connaît pas cette Bible, il la lit seulement avec son esprit mondain, mais pas avec une pensée éclairée, autrement il trouverait dans cette Parole écrite de Mes disciples les indications de Mon Action de l'Esprit en l'homme. «Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde ....». Cela devrait-il signifier autre chose que Moi-même Je demeure toujours et continuellement parmi vous en Esprit, vu que Je vous ai laissé corporellement quand Je suis monté au Ciel ? Et si maintenant Je vous ai promis Ma Présence croyez-vous alors que Je Me maintiens dans le silence et que Je ne vous donnerai aucune preuve de Ma Présence ? «Je veux Me révéler à vous ....». «Je veux vous envoyer le Consolateur qui vous guidera dans toute la Vérité et qui vous rappellera tout ce que Je vous ai dit ....» Pouvais-Je vous donner des indications plus claires de Mon Action spirituelle sur et en vous ? Comment pourriez-vous bien être «guidé dans la Vérité» autrement que par des instructions que «l'Éternelle Vérité» Elle-Même vous fait arriver ? Comment pourrais-Je vous rappeler autrement Ma Parole dictée en son temps qu’en vous parlant et en vous rappelant tout à l'esprit ? Comment pourrais-Je Me révéler autrement pour que perceviez Ma Proximité pour que vous receviez une preuve de Ma Présence ? Et qu’est-ce qui vous pousse à refuser Ma Parole exprimée d'en haut ? Jamais la poussée pour la Vérité, au contraire, vous ne voulez pas être guidé hors de votre cécité spirituelle; il ne vous est pas plaisant de lâcher celle-ci, vous n'avez pas la nostalgie pour la Lumière, et intérieurement vous êtes arrogants. Cela doit vous être dit, pour que vous ayez une explication du pourquoi Mes Paroles ne vous touchent pas, parce que vous ne les reconnaissez pas comme «la Voix du Père». Parce qu'une profonde humilité intérieure ouvrirait votre cœur pour recevoir les Dons de Grâce qui sont incomparablement délicieux, qui deviennent justement seulement des Dons de Grâce lorsque l'homme est humble. Pendant Mon chemin terrestre J’ai toujours mentionné l'Effusion de Mon Esprit, et les hommes savent de l’Ecriture que cette Promesse s'est acquittée dans Mes disciples après Mon Ascension au Ciel. Mais Mes Promesses n’étaient pas seulement pour Mes disciples, elles étaient pour tous les hommes qui, en tant que Mes disciples, croient fermement en Moi et vivent dans l'amour. Pourquoi aurais-Je dû parler par l'Esprit seulement à Mes disciples d’alors ? Pourquoi ne devrais-Je pas pouvoir parler toujours de nouveau à ceux qui Me sont adonnés dans l'amour qui Me servent et qui veulent de nouveau porter Mon Évangile dans le monde ? Vous qui Me refusez, vous n'êtes pas encore vraiment éclairés par Mon Esprit, vous n’entendez pas et ne comprenez pas Ma Parole écrite, bien que chaque lettre vous soient connue. Vous êtes encore morts en esprit, autrement vous pourriez reconnaître Ma Voix, parce que Je parle vraiment de sorte que Je sois reconnaissable par chaque homme qui est de bonne volonté. Mais votre volonté n'est pas bonne, parce que vous vous laissez encore dominer par Mon adversaire qui a déposé en vous sa mentalité arrogante. Et Ma Grâce ne compénètre pas à travers l'arrogance, l’arrogance refusera toujours ce que Mon Amour offre comme un Don de Grâce incommensurable, parce que l'arrogance est une part de l'adversaire, et cela influencera toujours les hommes à refuser les Parole d'Amour et de Grâce du Père. Et tant que vous ne devenez pas humble dans vos cœurs, Mon Don de Grâce ne vous revigorera pas, et vous attaquerez tout ce qui est transmis par la Voix de l'Esprit aux hommes pour le salut de leur âme. Et même l’Ecriture ne vous donnera pas davantage et elle ne vous donnera que des lettres mortes, à travers l’Ecriture vous n'arriverez pas à la vie, parce qu'à travers l’Ecriture Je peux parler Moi-même seulement à ceux qui Me le demandent dans la plus profonde humilité pour que Moi-même puisse leur parler, parce que seulement à l’humble J’offre le don de Ma Grâce.

Amen

«Je Suis le Pain de la Vie, la Manne qui descend du Ciel ....»

B.D. 7089 from 11 avril 1958, taken from Book No. 75

Il n'est pas suffisant pour vous, de vous rassasiez d’une manière terrestre, lorsque vous donnez au corps le pain dont vous avez besoin pour vivre, mais vous devez désirer plutôt le Pain du Ciel qui est la nourriture de votre âme. Et croyez-Moi que ce dernier est en mesure, en cas de nécessité, de maintenir le corps, mais le premier ne sert jamais à l'âme pour son développement vers le Haut. Et donc Je vous ai dit : «Je Suis le Pain de la Vie, la Manne qui descend du Ciel ....», parce que lorsque vous M'affirmez Moi-Même – Ma Parole -, vous vivrez dans l'Éternité. Mais votre corps passera, même lorsque vous le rassasiez avec de la nourriture terrestre. À lui il est donné son temps, et lorsque celui-ci est passé, alors aucune nourriture terrestre n'aide plus pour le maintenir en vie. Donc vous devez être plus préoccupé de donner la vie à votre âme, vous devez la nourrir continuellement avec le Pain du Ciel, vous devez lui faire arriver la nourriture qui peut lui être offerte seulement par Moi. Et donc vous devez vous approcher de Moi-Même pour chercher la juste nourriture et la juste boisson. Et vous devez aussi toujours vous rappeler de Mes Paroles : «Ne soyez pas anxieux pour ce que vous mangerez et pour ce que vous vêtirez, mais cherchez d'abord le Royaume de Dieu, tout le reste vous sera ajouté en surplus.» Si les hommes croyaient seulement à cette Promesse. Mais toutes leurs pensées et leurs tendances sont tournées seulement purement vers le terrestre, et malgré cela aucun homme ne peut prolonger la vie de son corps d'une heure lorsque Ma Volonté en a décidé autrement. Mais aucun homme ne peut donner la Vie à son âme lorsqu’il la laisse languir, lorsqu’elle est laissée sans nourriture et sans boisson au profit du corps. Mais vu que vous les hommes savez lorsque le corps nécessite de la nourriture pour pouvoir subsister, vous vous rendez coupables, si vous ne pourvoyez pas en même temps votre âme qui ne peut pas mourir ; vous vous rendez coupables, parce que Je viens toujours de nouveau près de vous et Je vous offre la nourriture pour votre âme, parce que Mes messagers vous parlent toujours de nouveau et vous devriez seulement les écouter et suivre leurs paroles, pour Me donner maintenant la même possibilité, de vous nourrir et de vous abreuver spirituellement pour le bien de votre âme. Et Ma Parole vous est toujours de nouveau portée proche, de nouveau vous êtes toujours invités à vous mettre en contact avec Moi, vous êtes invités au Repas, et vous pouvez venir dans chaque temps à Ma Table et accueillir de la nourriture pour votre âme, parce que Ma Parole est le Pain du Ciel, elle est l'Eau vivante, Ma Parole est chair et sang, Ma Parole seulement est la juste nourriture pour votre âme qui l'aide à la Vie, vu qu’elle ne peut jamais plus disparaître. Et vu que vous ne satisfaites que peu les besoins de votre âme, vous devrez subir physiquement la misère, le temps viendra dans lequel il vous manquera même ce dont vous avez besoin pour votre vie terrestre, à moins que Mon adversaire ne vous pourvoit si abondamment que vous en oubliez votre âme. Mais tant que vous ne lui êtes pas encore totalement soumis, la misère terrestre réelle peut de toute façon vous pousser à vous tourner vers Moi et à Me chercher pour que Je vous l'enlève, et alors en même temps votre âme peut aussi être nourrie, parce que chaque lien avec Moi procure la Force à l'âme, c'est-à-dire qu’il signifie une nourriture spirituelle. Le Pain du Ciel est indispensable, et si Moi-même Je Me suis décrit comme «le Pain de la Vie», alors de cela vous pouvez voir que vous devez vous approcher de Moi-Même que Moi-même Je veux M’offrir à vous, parce que Je voudrais donner la Vie à votre âme. Et vous n'avez pas vraiment à aller loin pour être près de Moi, vous devez seulement entrer dans silence et tourner vers Moi vos pensées, et alors vous M’attirez Moi-Même à vous, vous Me poussez à vous offrir Mes Dons, à offrir à votre âme Ma nourriture et Ma boisson, parce que dès que vous vous reliez avec Moi mentalement dans une silencieuse prière, vous M'ouvrez votre cœur, pour que Moi-même Je puisse entrer et vous n'aurez alors vraiment plus à languir. Et Je ne vous nourrirai non seulement spirituellement, mais aussi du point de vue terrestre, parce que Je vous ai donné cette Promesse, et Moi Je tiens Ma Parole : «Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et Sa Justice, tout le reste vous sera ajouté en surplus ....».

Amen

La tâche de la vie de l'homme est l'unification avec l'Esprit divin

B.D. 7090 from 12 avril 1958, taken from Book No. 75

Lorsque Mon Esprit coule à travers vous, alors vous êtes aussi en intime contact avec Moi, alors votre âme ainsi que votre corps sont irradiés de la Force de Mon Amour et alors l'âme pourra se détacher et en même temps donner un regard dans le Règne spirituel, et le corps accomplira le désir de l'âme, il attendra avec calme et ainsi il pourra participer à la Bénédiction qui se lève pour l'âme à travers le Rayonnement direct de Mon Esprit divin. Parce que l'esprit en vous est en contact avec l'Esprit du Père de l'Éternité, il n'est pas isolé de Moi, son lien est indissoluble, mais il ne peut pas agir dans chaque homme, lorsque celui-ci se trouve encore dans une mentalité anti-divine, lorsque donc son âme se détourne de Moi, lorsque l'âme cède toujours seulement à la poussée du corps, mais ne s’occupe pas de la poussée de Mon Esprit. Alors l'esprit est certes uni avec Moi, mais l'homme, son corps et son âme, sont encore totalement isolés de Moi. Or la tâche de la vie de chaque homme est de s'unir avec l'Esprit divin en lui, parce que cela signifie en même temps l'union avec Moi. Mais seulement l'homme qui a réussi à faire devenir actif en lui Mon Rayonnement d’Amour peut se réjouir. Il peut se réjouir, lorsque Moi-même J'agis en lui à travers Mon Esprit, alors rien ne peut plus lui arriver, parce qu'avec Moi il pourra tout dépasser. Et ainsi il poussera même son corps toujours davantage dans la région du Courant de Mon Esprit, et cela permettra au corps d’arriver dans l’Ordre juste qui auparavant était dérangé du fait des substances spirituelles encore rebelles à Moi qui cependant à travers l’afflux de la Force de Mon Esprit ont été poussées au renoncement de leur résistance, chose que l’on peut remarquer déjà du fait que le corps s'adapte toujours davantage à la volonté de l'âme et donc l'esprit est toujours prêt à une activité qui sert pour le salut de l'âme. Chaque homme peut se former en vase d'accueil de Mon Esprit, Celui-ci pourrait se déverser dans chaque homme qui a seulement la volonté de se purifier du péché et d'effectuer le travail sur son âme en Me concédant à Moi-Même l'accès. Parce que son esprit est Ma Part et si Je veux prendre demeure dans un cœur, d'abord chaque impureté doit avoir été éliminée, alors à travers Mon divin Rayonnement tout sera spiritualisé, l'âme et le corps se purifieront, parce qu'ils ont renoncé à toute résistance, parce que cela est l'œuvre de Ma Force qui est vraiment assez forte pour concéder l'Assistance au faible et pour réchauffer ce qui est encore rigide et pour ainsi l’attirer à Lui. Et celui qui est devenu ainsi un vase d'accueil pour Mon Esprit, réussira à mettre dans l’Ordre juste avec sécurité ses substances corporelles avec l'Aide de Mon Rayonnement spirituel qui est vraiment en mesure de tout changer. Souvent cependant de tels changements sont précédés de dures luttes, c'est-à-dire que les substances encore adverses du corps cherchent avec toute leur force à s'affirmer et donc elles l'oppriment souvent d’une manière extrêmement forte à travers l'influence de celui qui veut empêcher le retour à Moi, chose qui se manifeste sous la forme de souffrances et de maladies de toutes sortes. Mais une âme qui s'est déjà unie avec son esprit qui donc s'est donné à Moi totalement, ne se laisse pas entraver par de telles oppressions pour établir toujours de nouveau l'unification avec Moi, et chaque liaison réussie permet à la Force spirituelle de Mon Amour de s’écouler et de fortifier aussi sa force et son influence sur ces substances corporelles pour qu’elles renoncent toujours davantage à leur résistance, parce qu'elles perçoivent le bénéfice de tels Rayonnements spirituels et elles s'adoucissent, donc elles faiblissent dans leurs oppressions, jusqu'à ce qu’à la fin elles cèdent entièrement au désir de l'âme qui sera toujours seulement orientée spirituellement. Donc ouvrez-vous toutes les fois que vous le pouvez à l’afflux de Mon Esprit divin, laissez-Moi agir Moi-Même dans et sur vous et désirez que Ma Force devienne puissante en vous qui êtes faibles. Vous deviendrez libres de toute misère spirituelle et terrestre.

Amen

Le travail de Libération demande une activité incessante

B.D. 7091 from 13 avril 1958, taken from Book No. 75

Vous devez être actifs incessamment parce qu'il s'agit d’apporter encore de l'aide à beaucoup d'âmes, il doit être effectué encore beaucoup de travail de Libération, parce que le temps pousse. Et même si le succès n'est pas très grand numériquement, cependant chaque âme que vous avez aidée à se libérer de l'obscurité vous remerciera éternellement. Et chaque âme M'est outre mesure chère et son salut M’est une très grande joie. Vous les hommes ne pouvez pas encore comprendre cela, que chaque âme est de la Force d'Amour rayonnée de Moi et Mon Amour pour elle ne peut jamais finir. Et ce que J’ai autrefois reconquis, ne peut plus éternellement déchoir de Moi, il Me reste intimement lié et partage avec Moi une incommensurable Béatitude. Donc Je vous exhorte, vous qui voulez Me servir, toujours de nouveau à une fervente activité, et Je vous crée l'accès à ceux pour qui votre travail n'est pas entièrement inutile. Mais le temps pousse vers la fin que vous les hommes le croyiez ou bien non. Ce qui vient ensuite pour tous ceux qui n'ont pas suivi votre appel, est si terrible que Je voudrais avertir tous les hommes de cela, mais Je ne peux pas le faire autrement sinon par vous, Mes messagers. Et donc votre travail consiste d'urgence à indiquer à votre prochain la fin prochaine, à lui éclaircir la Signification de cette fin et à chercher à l’inciter à un travail sur lui-même, pour qu'il échappe à un horrible sort, pour qu’il change encore son être et prenne refuge en Moi en Jésus Christ. Donc vous devez lui annoncer Moi et Mon Nom, vous devez aussi mentionner l'Œuvre de Libération, vous devez chercher à le stimuler à une vie dans l'amour et à faire tout pour guider le prochain à la foi en Moi qui cependant doit être vivante. Parce qu'une foi morte n’est pas mieux qu'aucune foi, et elle ne le préservera pas de ce sort atroce. L’occasion s'offrira toujours de nouveau à vous de porter les hommes près de Moi et de Mon Royaume, de leur transmettre Ma Parole de leur prêcher l'amour et de guider leurs pensées vers le divin Rédempteur Jésus Christ, dans Lequel Moi-même Je Me suis incorporé pour l'humanité pécheresse. Ce que donc vous faites en Mon Nom sera bénit, et chaque grain de semence qui tombe sur le sol bon, bourgeonnera et croîtra et portera du fruit. Et vous ne devez pas vous laisser décourager à cause des échecs, vous devez toujours savoir que même Mon adversaire est à l'œuvre avec ferveur, et vous ne devez pas l'éviter, mais toujours expérimenter la Force de Mon Nom qui obtient vraiment beaucoup. Lorsque vous-mêmes êtes poussés par l'amour vers votre prochain malheureux, lorsque vous voudriez bannir la misère spirituelle que vous connaissez, dans une volonté affectueuse d'aider, alors vous pourrez vraiment enregistrer du succès, parce qu'alors votre amour est la Force qui agit et qui peut même toucher des cœurs qui ne sont pas encore de bonne volonté et les rendre ouverts pour ce que vous leur offrez. Donc ne faiblissez pas dans votre activité pour Moi et Mon Royaume, faites que votre travail spirituel soit toujours le plus urgent, demandez-Moi toujours la Force que Je ne vous ferai certainement pas manquer, et exploiter bien le bref temps qui vous reste à vous les hommes encore jusqu'à la fin. Parce que la misère spirituelle est très grande, et peut être éliminée seulement par une aide affectueuse de tous ceux qui sont prêts pour Me servir, soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel. Parce que seulement ceux qui sont actifs dans Ma Volonté sont Mes collaborateurs qui cependant, tant qu’ils séjournent encore sur la Terre, doivent vouloir M’aider totalement librement, pour qu'ils puissent ensuite parler à leur prochain à Ma Place et alors leur travail de Libération ne sera pas fait en vain.

Amen

L'incorporation d'êtres sataniques - la nouvelle relégation

B.D. 7092 from 14 avril 1958, taken from Book No. 75

Chaque époque de Libération a une certaine durée de temps et celle-ci peut être observée, parce qu'elle a été établie par Moi en toute Sagesse et Amour, donc elle a été reconnue dans Mon éternel Plan de Salut comme suffisante pour la Libération du spirituel qui dans cette époque marche en tant qu’homme sur la Terre. Si cependant maintenant le succès spirituel n'est pas atteint dans ce temps établi, cela dépend uniquement de la volonté des hommes, parce que celle-ci n'est pas déterminée. Tous les hommes pourraient arriver à la liberté, parce qu'ils ont à leur disposition toutes les Grâces, parce qu'ils sont guidés et assistés par des êtres spirituels sur Mon Ordre et parce que tout s’approche d’eux selon le destin de telle sorte qu'ils auraient seulement à prendre la voie vers Moi. Mais ils n'y sont pas forcés, ils prennent librement leur décision de volonté pendant leur vie terrestre. Mais dès que le temps d'une époque de Libération est passé, le temps qui était concédé au spirituel qui marche en tant qu’homme sur la Terre a aussi expiré inévitablement, et son degré de maturité est maintenant décisif pour le lieu de séjour de ce spirituel. Une nouvelle époque commence, elle aura à nouveau son temps déterminé, parce qu'à la fin d'une époque de développement il est toujours nécessaire de faire les comptes car tout est sorti de l'Ordre, parce que dans le temps avant la fin «l'anti-divin» a pris le dessus, c'est-à-dire que l'humanité laisse inaperçues toutes les possibilités de progrès dans le développement, parce qu'elle ne tend en rien au succès spirituel et parce que la Terre porte maintenant particulièrement beaucoup de «spirituel incorporé comme homme» qui est encore totalement infidèle à Moi, qui se laisse bien davantage influencer par Mon adversaire que par Moi, qui fait donc encore partie des fidèles partisans de Mon adversaire. Mais à ce spirituel il devait être permis l'incorporation sur la Terre, parce que le temps qui était établi pour ces êtres qui ont parcouru le chemin à travers les Créations jusqu'à leur dernier stade en tant qu’homme était arrivé. Parce que pour tous ces êtres il existe la possibilité de renoncer à leur rébellion d'autrefois et de devenir libre pendant une époque de Libération. Donc une durée de temps sera toujours observée, bien que dans le dernier temps il ne soit presque plus enregistré de succès. Mais lorsqu’une telle époque est finie, alors tout le spirituel appartenant à l'adversaire est lié comme lui-même, c'est-à-dire que le spirituel qui a échoué en tant qu’homme est de nouveau dissous et est à nouveau lié dans les Créations de la nouvelle Terre ; mais lui-même est privé de sa force et de son pouvoir et il ne peut plus tenter les hommes qui sont maintenant incorporés sur la nouvelle Terre. Une nouvelle époque commence de nouveau selon le Plan de Salut de l'Éternité, où Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir se révèlent à tous les hommes qui maintenant marchent sur la Terre dans le but d’une libération définitive de la forme. La durée d'une époque de Libération ne peut presque jamais être établie avec certitude par les hommes, chose qui est aussi fondée sur Ma Sagesse, parce que chaque preuve rendrait non libre leur volonté et leur foi. Donc même les Annonces d'une fin prochaine ne trouvent aucune foi dans ces hommes qui font partie de ceux qui ont «échoués». Mais cela ne Me retient pas d’exécuter Mon Plan de Salut, mais seulement ces hommes qui ne veulent rien accepter de ce qui leur est transmis seront affligés, parce que leur destin est décidé : Un temps de Grâce infiniment long a été un échec pour eux, et ils doivent de nouveau recommencer là où ils étaient au début de leur période de Libération. De nouveau ils seront engendrés dans la matière dure dont ils pouvaient déjà se libérer après un temps infiniment long, c’est un sort qui n'est pas vraiment désirable mais qui de toute façon ne peut pas leur être épargné parce qu'ils ont abusé de leur liberté déjà conquise. Mais pour Moi mille ans sont comme un jour. Malgré cela il sera un jour venu le temps dans lequel cette époque sera accomplie, et ce sera la fin de ce temps de Grâce qui a été concédé au spirituel pour sa libération ; parce que Mon Plan est immuable, parce qu'il est établi dans la plus profonde Sagesse et l'Amour et parce que Je ne veux jamais donner la mort, mais toujours la Vie aux êtres qui autrefois avaient choisi librement la mort, mais qui doivent de nouveau être réveillés par Moi à la Vie.

Amen

«Beaucoup sont appelés, peu sont élus ....»

B.D. 7093 from 15 avril 1958, taken from Book No. 75

«Beaucoup sont appelés, mais peu sont élus ....». Vous ne devez pas entendre ces Mots comme si Je concédais seulement à peu des Grâces spéciales, comme si Je M'élisais arbitrairement des domestiques et des collaborateurs sur cette Terre. Il dépend plutôt de vous-mêmes que vous vous prépariez pour que Je puisse vous élire pour une activité qui demande certaines conditions et que chacun ne peut pas exercer si lui-même ne se forme pas en conséquence dans son être. Et beaucoup le pourraient, donc beaucoup sont appelés. Mais seulement peu le font, peu seulement prennent au sérieux la transformation de leur être de sorte que Je puisse les élire pour le service pour Moi. Mais ce choix doit aussi précéder de Ma Part, l'homme ne peut pas «s'appeler» lui-même, il ne peut pas non plus être appelé par le prochain à être un vrai domestique de Dieu, et tous ceux qui, sur la Terre, se déclarent être tel ne sont pas à considérer comme «Mes domestiques». Pour entrer à Mon service, les conditions qui permettent l’Action de Mon Esprit doivent d'abord être remplies. Mon Esprit peut devenir actif seulement lorsque l'homme se forme au moyen d'un fervent travail sur son âme pour que son âme devienne un vase dans lequel Je peux maintenant répandre continuellement Mon Esprit. Et ce travail sur l'âme consiste dans une transformation de son être, dans le changement de son amour propre en amour désintéressé, parce que Je peux agir par Mon Esprit seulement dans un homme qui mène un chemin de vie dans l'amour et donc peut comprendre le Langage de l'éternel Amour qui se manifeste dans l’homme au travers de l'Esprit. Il ne peut maintenant pas être refusé l'amour à tous les hommes qui se déclarent comme Mes domestiques qui ont exécuté toutes les préparations terrestres pour entreprendre un métier qui officiellement est considéré comme «assistant d'âmes». Mais ces hommes doivent d’abord chercher à se libérer d’un savoir étudié, ils doivent d'abord établir un lien si intime avec Moi que ce lien a maintenant pour conséquence Mon élection au service pour Moi. Et ils doivent croire que Je leur donnerai la Réponse à chaque question qu’ils posent. Donc ils doivent écouter consciemment la Réponse et ainsi ils rendent possible que maintenant Je les instruise directement, sous quelque forme que ce soit. Mais ces liens avec Moi ne sont pas établis au moyen de prières formelles ou bien au moyen d'exécution d'actions cérémoniales, mais demandent un dévouement filial au Père, donc aussi une foi enfantine qui se lève de leur vie d'amour. Seulement alors il se produira l'appel de Ma Part, parce qu'alors il sera guidé et instruit au moyen de Mon Esprit, seulement alors le savoir qu’il a accueilli au moyen de l'étude, deviendra vivant en lui, ou bien, il sera instruit par Moi-même, par Mon Esprit, s’il est totalement ignorant, dans un savoir qui correspond à la Vérité. Et seulement alors il peut être pour Moi un serviteur apte sur la Terre, un domestique qui témoigne de Moi et de Mon Nom devant le monde. Et vu que vous les hommes pouvez tous développer en vous l'amour, vous êtes tous appelés. Mais maintenant Je peux seulement élire ceux qui se sont formés pour être apte dans la libre volonté. Mais personne ne doit se compter parmi Mes domestiques, si «l’Action de l'Esprit» lui est étrangère, s'il ne croit pas que Moi-même Je Me révèle aux hommes au moyen de Ma Parole, s'il nie le fait que Je parle directement à Mes fils sur la Terre car alors il ne comprend pas ce que sont «les Dons de l'Esprit» et il met en doute chaque Action de l'Esprit, parce que lui-même rend impossible par son être ou sa mentalité que Mon Esprit se manifeste en lui. Et ce manque peut se constater généralement, particulièrement de la part de ceux qui s’appellent Mes représentants sur la Terre, s’il est nié toute «Action directe de Dieu par Son Esprit», et chaque «élu» est attaqué et combattu. Et cela est aussi un signe du temps de la fin que seulement encore peu d'hommes sont d'esprit éclairé bien que beaucoup prétendent être mis par Moi pour la fonction qu'ils administrent sur la Terre. Mais ceux-ci ne pourront jamais parler à leur prochain à Ma Place, parce qu'ils ne Me donnent pas la possibilité que Moi-même puisse Me manifester au moyen d'eux. Ils disent plutôt leur propre opinion, et celle-ci restera sans effet ou bien aura seulement un effet nuisible, parce que là où Je ne peux pas parler, là c’est Mon adversaire qui parle, même lorsqu’il se sert apparemment de Mots divins. Tous ces domestiques sont seulement des domestiques du monde qui ont cherché et trouvé l'honneur, la renommée ou bien une existence terrestre assurée, auxquels cependant le Règne de Dieu n'est pas encore venu proche, qui ne sont pas plus proche de leur Dieu et Créateur qu’une quantité innombrable de leur prochain, autrement ils tendraient avec toutes leurs forces à un éclairage intérieur et maintenant ils établiraient aussi le contact avec Moi, lequel pourrait être suivi d’un appel de Ma Part. L'Effusion de l'Esprit est encore un concept incompréhensible pour les hommes, et cela est le signe qu’ils n'ont pas encore réveillé leur esprit par l'amour. Mais pour pouvoir être pour Moi un serviteur apte, ce réveil de l’esprit doit avoir précédé, parce que seulement alors il peut recevoir de Moi les instructions, seulement alors il peut effectuer le travail pour lequel J'ai besoin de lui. Seulement alors il est élu par Moi pour une mission qui est outre mesure urgente et qui demande donc aussi les justes collaborateurs sur la Terre, pour pouvoir être exécutée pour la bénédiction des hommes qui ont besoin d'aide dans la misère spirituelle.

Amen

Le monde terrestre est le règne de l'adversaire

B.D. 7094 from 16 avril 1958, taken from Book No. 75

Vu que le monde terrestre est le règne de Mon adversaire, il a donc un certain droit qui n'est pas restreint par Moi mais que les hommes peuvent eux-mêmes contrarier en ne se pliant pas à sa volonté. Il cherche à agir sur la volonté justement par le monde, à travers tout ce qui est lié à la matière. Il cherche à renforcer en vous le désir ardent pour la matière, à travers la matière il agit sur vous en vous la mettant devant les yeux d’une manière fascinante, pour que vous cherchiez à la posséder. Je ne l’empêche pas de le faire ni son intention, parce qu'il a encore un droit sur vous qui l’avez suivi volontairement autrefois dans l’abîme. Mais vous pouvez lui résister, vous pouvez résister à toutes les tentations, lorsque vous cherchez sérieusement à vous libérer de lui et à parcourir avec succès votre chemin terrestre. Parce qu'il ne peut pas forcer votre volonté, vous-mêmes vous pouvez vous décider en toute liberté, et vous devez exploiter cette liberté, vous devez reconnaître le monde comme son règne et chercher à lui échapper. À cela Je vous aiderai toujours lorsque vous en avez la sérieuse volonté. Vous ne pouvez jamais vous libérer de la responsabilité envers votre âme, parce que vous seuls devez décider, si Mon adversaire maintient un pouvoir sur vous ou bien si vous vous libérez de ce pouvoir. Il ne peut pas vous forcer, et Moi-même Je n’emploie aucune contrainte, ni envers vous ni envers lui. Mais dans la même mesure dans laquelle il éprouve ses arts de séduction sur vous, Je suis prêt Moi aussi à vous pourvoir avec des Dons de Grâce de sorte qu’il vous soit bien possible de lui résister. Et si maintenant l'actuel état spirituel des hommes est si bas, si leurs pensées sont tournées seulement vers le matériel et si toutes leurs pensées et tendances sont seulement pour la réalisation de biens terrestres, cela est à attribuer seulement aux hommes, parce qu'ils exécutent volontairement les désirs de Mon adversaire, alors qu’ils pouvaient lui résister. C’est toujours de nouveau la liberté de volonté qui détermine l'état spirituel de chaque homme et elle ne lui est pas enlevée tant qu'il demeure en tant qu’homme sur cette Terre. Mais il peut arriver de nouveau au point où de nouveau sa liberté est liée justement par sa libre volonté, par l'abus de sa volonté, car de nouveau il est transféré dans l'état de totale non-liberté qui est outre mesure atroce parce que lui-même devient matière vers laquelle il a tendu pendant son chemin terrestre. Alors l'adversaire a bien remporté la victoire en empêchant le retour vers Moi, mais il l'a seulement retardé, et le spirituel qu’il a cru conquérir pour lui au moyen de son influence, est à nouveau soustrait à son pouvoir et à son influence. Et cela signifie aussi l'affaiblissement de lui-même de nouveau pour un temps infiniment long. Mon Règne n'est pas de ce monde. Ces Mots devraient signifier clairement pour vous les hommes, ce que vous devez penser du monde terrestre, si en général vous êtes intéressés à prendre un jour possession de Mon Règne. Mais vraiment les hommes mondains, les matérialistes, se contentent de la possession de ce monde, ils ne tendent vers aucun Règne spirituel, parce qu'ils sont déjà totalement à la merci du patron de ce monde, bien qu’ils ne le laissent pas valoir comme un être dont ils sont influencés, parce qu'il les frappe d’une totale cécité, et les entrave dans la reconnaissance d’une Lumière même très faible, il leur allume des lumières d’éblouissement qui rendent impossible de voir la juste Lumière. Et Je n'empêche pas son action vu qu’il faut que l’homme se décide dans la libre volonté que l'homme doit dérouler sur la Terre. Toutefois Mes Moyens d'Aide pourraient contribuer à un changement de la volonté, parce qu'ils consistent principalement dans le fait de porter devant les yeux des hommes la caducité de la matière, en leur enlevant toujours de nouveau leur possession, pour les pousser à tendre vers des biens impérissables, pour cela dans le temps de la fin il arrivera toujours de nouveau des événements qui indiquent aux hommes clairement l'inutilité de ce que leur offre le monde. Je n'omets rien de ce qui pourrait prêter de l’Aide aux hommes, Je Me donne du mal pour les sauver du sort d’une nouvelle relégation, dont les hommes ne connaissent pas la signification et ils ne le croient même pas, lorsqu’il leur en est donné le savoir. Et donc il se passera encore beaucoup de choses avant que soit arrivé le dernier jour qui décide irrévocablement du destin de tous les hommes.

Amen

La Fonction de Juge – la responsabilité

B.D. 7095 from 17 avril 1958, taken from Book No. 75

Combien de fois Je suis déjà venu à votre rencontre et Je vous ai touché doucement pour vous faire tourner vers Moi votre regard. Combien de fois Je suis venu près de vous sous la forme de coups du destin ou bien sous la forme de souffrances et de préoccupations. Je n'ai omis aucun de vous, parce que Je veux vous conquérir tous pour Moi et donc J’emploie tous les moyens qui peuvent vous pousser vers Moi. Mais tous les hommes ne Me reconnaissent pas, tous ne réagissent pas à Mon doux discours sous cette forme. Vers d’autres Je Me tourne à travers Ma Parole, pour les pousser à se relier mentalement avec Moi, mais eux aussi sont libres de laisser pénétrer Ma Parole dans leur cœur ou bien de la laisser retentir outre leurs oreilles. Dans chaque individu Je tente Mon Salut, et aucun homme ne peut dire que Je suis passé au-delà de lui parce qu’il n'aurait jamais pu expérimenter dans sa vie une Conduite supérieure, si seulement il observe avec des yeux ouverts et un cœur ouvert tout ce qu’il a rencontré dans sa vie. Je ne renoncerai jamais à un homme tant qu’il demeure encore sur la Terre, mais sa liberté de volonté M’empêche à nouveau de lui être proche avec évidence, pour qu'il doive s’occuper de Moi. Donc l'homme est lui-même libre de nier une Conduite de Ma Part, une Rencontre avec le Dieu et Créateur et considérer le cours entier de la vie terrestre comme une coïncidence ou bien formée arbitrairement, parce qu'il doit lui être laissé cette liberté. Donc il dépend uniquement de sa volonté comment il évalue son destin, s'il se prévoit envers Moi d’une manière positive ou négative. Mais arriva un jour où l'homme devra répondre devant Moi, alors il ne pourra pas dire ne pas avoir expérimenté d'Aide de Ma Part, mais il devra reconnaître en toute clarté que et combien de fois Je suis venu à sa rencontre, et que seulement sa volonté l'a empêché d'établir le contact avec Moi. Cette responsabilité ne reste épargnée à aucun homme. Si donc il passe sans scrupule à travers sa vie terrestre, un jour arrivera l'heure où il devra répondre de cette responsabilité devant Son Juge de l'Éternité, parce que son état de maturité sera selon sa volonté et son sort dans l’éternité sera selon son état de maturité, c'est-à-dire qu’il sera transféré là où il doit être selon la Loi de l’Ordre divin, il «sera jugé», il devra s’insérer dans cette Loi, parce que l'Ordre divin doit toujours de nouveau être rétabli, mais avec cela il ne faut pas entendre Ma «Fonction de Juge». Tant que l'homme vit sur la Terre, Mon Amour cherche toujours seulement à le transporter encore sur la Terre dans cet état de l'Ordre et Je cherche pour cela tous les moyens, sans cependant n’employer aucune contrainte. Lorsque ensuite «Je juge» l'homme, c'est-à-dire son âme, alors cela est seulement de nouveau une Œuvre d'Amour de Ma Part, parce qu'un jour il doit de nouveau vivre dans l'Ordre divin et parce que Je connais vraiment la voie qui peut l’y mener. Donc c’est particulièrement grave pour ces hommes qui passent à travers leur vie terrestre sans n’importe quelle conscience de responsabilité envers leur âme. Leur âme aura à s'attendre à un lourd sort, vu qu’elle s’est constamment rebellée contre Ma suave Influence par leur esprit, ou bien : elle lui a défendu toute manifestation, lorsque Moi-même Je voulais la stimuler à travers l'esprit (en elle). Pour combien un homme soit mécréant et pour combien il pense d’une manière dé-spiritualisée, chaque homme a des instants où se lèvent en lui des pensées sur le but de sa vie et de telles pensées le mettront toujours dans une certaine inquiétude, mais il les repousse très rapidement. La volonté a donc été active dans une direction erronée, dans des instants de refus où l'âme a prêté résistance, lorsqu’une douce voix en elle s’est manifestée et l'a poussé à penser à sa tâche terrestre, cependant il pouvait aussi céder à cette douce poussée et rester plus longtemps avec ses pensées et Me donner ainsi seulement la possibilité de lui parler avec une Voix plus forte. L'homme a pu prendre la voie vers Moi-même sous de graves coups du destin, parce que ce savoir ne lui est pas si étranger que l'homme ne puisse pas prier son Dieu et Créateur. S'il ne le fait pas c’est à nouveau sa libre volonté et donc un péché pour lequel il devra répondre. Donc toujours après un refus répété de Mon Amour Ma Justice se manifestera un jour, c'est-à-dire que l'être qui n'utilise pas l'occasion du retour vers Moi, doit revenir là où il doit être selon sa maturité. Je dois juger selon le Droit et la Justice, c'est-à-dire de nouveau rétablir l’Ordre divin qui est et restera la Loi d’Ur.

Amen

Ne renoncez pas à la Vie éternelle

B.D. 7096 from 18 avril 1958, taken from Book No. 75

Ne renoncez pas à la Vie éternelle. Un jour elle sera destinée à vous tous, mais il peut encore se passer des temps éternels, des temps d’agonie sans fin et de ténèbres, où vous vous trouverez dans un état de mort, dans un état de totale absence de Force et de Lumière. Et vous pouvez prolonger ce temps atroce à l'infini, de sorte que vous pouvez même parler de «damnation éternelle», que cependant Je n’ai pas décrétée sur vous, mais que vous vous êtes créée par vous-même dans la libre volonté et que vous créez toujours de nouveau si vous n'utilisez pas l'existence en tant qu’homme pour conquérir la vie éternelle. Je ne vous laisserai pas aller à votre perte pour l’éternité, parce que vous êtes Mes créatures que J'aime depuis le début, et que Je ne cesserai pas d'aimer. Mais Je ne peux pas vous donner la Vie prématurément, alors que vous-mêmes préférez l'état de mort, lorsque vous-mêmes n'êtes pas prêts à accueillir la Vie de Ma Main. Mais vous pouvez la conquérir avec facilité, parce que vous devez seulement vous confier à Celui Qui est Lui-Même la Vie de toute Éternité. Et pour cela il vous a été donné la vie terrestre, où vous êtes en possession de l'entendement et de la libre volonté, où vous pouvez accueillir des enseignements sur votre tâche terrestre, et donc pour sortir de l'état de mort vous devez seulement vouloir. Et cette période de vie terrestre est très brève ! Aucun grand sacrifice ne vous est demandé pour ce qui vous est offert dans la juste utilisation de votre volonté. La durée de votre vie en tant qu’homme est très brève, mais elle est suffisante pour atteindre le but. Le temps de votre pré-développement, avant d'entrer dans la phase «homme», a été infiniment long et infiniment long il sera encore avant que vous ayez à nouveau la Grâce de pouvoir répéter l’épreuve de décision de votre volonté. Il s'agit d'Éternité d’une durée dont vous les hommes vous ne pouvez vous faire aucune idée, parce que votre pensée dans l'état imparfait où vous vous trouvez est encore limitée. Et comme vous ne savez rien de ce supplice, parce que pour le temps de la vie terrestre la réminiscence relative à la phase de votre pré-développement vous a été enlevée, vous ne vous rappelez même pas l'inexprimable béatitude que renferme en elle le concept de «Vie éternelle». Vous ne connaissez pas les Magnificences qui vous attendent dans Mon Royaume, si vous vous décidez pour le retour définitif vers Moi, et il ne peut pas vous être montré ni avoir la connaissance de l’une ou l’autre chose parce qu'alors la libre décision de votre volonté serait rendue impossible. Mais vous devez le croire même sans preuve, et vivre votre vie terrestre en conséquence, vous ne devez pas renoncer à la béatitude d'une «Vie» dans Mon Royaume. Vous devez inclure toutes ces possibilités – de sorte qu’à vous elles ne semblent pas incroyables à vos pensées intellectuelles – et vous devrez vivre de sorte que vous-mêmes n'ayez pas besoin de vous faire des reproches une fois que sera venue l'heure de votre disparition de cette Terre. Vous devez écouter ceux qui parlent de telles choses qui n'ont rien à faire avec le monde matériel. Et vous devez y réfléchir et vous imaginer comment cela se passerait si elles étaient exactes. Pour vous les hommes l’enjeu est énorme, il ne s'agit pas d'un nombre d'années, comme le temps de votre vie terrestre, il s'agit d'une Vie éternelle, il s'agit d'un état de la plus grande béatitude qui ne finit jamais, d'un état dans la Lumière et la Force, tel qu’il était vraiment à l’origine. Et pour cette Éternité dans la Lumière et la Force vous avez besoin d'un temps très bref, d’un «instant» dans cette Éternité, pour renoncer à des choses totalement sans valeur. Mais vous évaluez ces choses d’une façon anormalement hautes et pour cela vous jouez la «Vie» et restez de nouveau dans la mort pour l'Éternité. Et tout ce que Je peux faire pour vous aider à la Vie, est d'envoyer constamment Mes messagers à vous les hommes, pour qu’ils vous avertissent et vous mettent en garde sur Mon Ordre, d'arriver à la Vérité. Ils vous indiqueront que Moi, en tant que l'unique Vérité, J’éclaire vos pensées. Ils vous donneront le conseil d'établir la liaison avec Moi-Même pour que vous puissiez ensuite Me saisir afin que Je vous attire à Moi. Mais vous devez faire le premier pas parce que Je ne vous force pas pour votre béatitude. Mais Je soutiens et fortifie aussi la volonté la plus faible qui se tourne vers Moi. Parce que pour vous donner la Vie, J'ai fait se lever la Création entière. Je ne veux pas votre mort. Je veux que vous viviez et que vous échappiez finalement à votre état de mort qui dure déjà depuis l'Éternité. Je veux de nouveau vous donner Mon Amour et vous préparer à tous un sort merveilleux qui ne finira jamais plus éternellement. Mais Je ne peux pas vous empêcher de prendre de nouveau la voie vers l'abîme, si vous suivez de nouveau volontairement celui qui vous a enlevé autrefois la vie et qui vous a livré à la mort. Je peux toujours seulement de nouveau appeler : «Ne vous jouez pas de la Vie éternelle», mais vous devez suivre volontairement Mon Appel, vous devez chercher à conquérir la Vie tant que vous séjournez sur la Terre et Je vous aiderai vraiment parce que Je vous aime.

Amen

Combattre ou servir dans la vie terrestre

B.D. 7097 from 19 avril 1958, taken from Book No. 75

Le cours terrestre d'aucun homme ne sera sans lutte, chacun devra soutenir des luttes et devra tout risquer pour devenir et rester victorieux, parce que seulement à travers une lutte constante son âme mûrira. Car au début de son incorporation en tant qu’homme il cache encore beaucoup de spirituel non mûr qui l'assiégera d’autant plus qu’il veut consciemment s'acquitter de sa tâche terrestre, parce que cela aussi est une lutte que Mon adversaire mène pour ces âmes en cherchant à influencer le spirituel encore non mûr à se prononcer dans sa volonté. Si maintenant l’âme Me désire sérieusement, alors d'abord elle doit prêter résistance à tous les désirs qui révèlent clairement l’action de Mon adversaire, chose qui demande beaucoup de sérieux et de Force, mais qui est de toute façon possible par une demande constante de Mon Aide au travers de l'apport de Force. Mais chaque victoire est issue d’une lutte contre lui-même, c'est-à-dire contre ses propres désirs et charmes, il augmentera sa Force et défendra toujours davantage l'accès à Mon adversaire, parce qu'une telle victoire est aussi en même temps un recul de l'amour de soi. Vu que l'apport de Force de Ma Part augmente, elle est maintenant employée pour agir dans l'amour désintéressé, et cela signifie aussi un rapprochement de Moi et un détachement de Mon adversaire. Donc on peut dire qu'un homme doit combattre ou servir pendant son existence terrestre, car servir témoigne d'une lutte soutenue qui précède un «service dans l'amour». Celui qui est déjà rempli intérieurement de l'amour désintéressé, aura aussi à soutenir moins de luttes difficiles, ou bien même, pour lui il sera plus facile de prêter résistance lorsqu’il sera opprimé par Mon adversaire pour exécuter sa volonté. Grâce à son amour il pourra même porter plus rapidement à la maturité les substances encore non mûres de son âme et de son corps, parce que par son amour désintéressé, à travers son «service au prochain», il s’assure aussi Ma Présence, et donc Je Suis aussi la Protection la plus sûre contre l'adversaire. Les luttes intérieures sont toujours encore les signes d'un certain pouvoir sur vous, tandis qu’un service dans l'amour montre déjà votre appartenance à Moi qui vous libère de son joug. Par le désamour cependant vous montrez que vous lui appartenez encore, et donc vous serez exposés à de dures luttes, vous devrez aussi employer la violence, pour vous conquérir le Règne des Cieux. Mais si cela est votre volonté, alors il vous arrive vraiment aussi la Force pour vaincre celui qui veut vous empêcher d'arriver dans Mon Règne. Mais malheur à ceux auxquels tout est indifférent, qui sont ni disposés à servir dans l'amour, ni ne veulent dérouler sur eux-mêmes un conscient travail sur l'âme. Ils auront donc à combattre rarement des luttes intérieures, mais ils seront plutôt prêts à accomplir la volonté de Mon adversaire. Du point de vue terrestre ils enregistreront souvent un sort terrestre moins difficile, à moins que Moi Je ne les reprenne avec une Main de fer, en cherchant à les porter à des pensées différentes par des durs coups du destin. Mais cela signifiera aussi de dures luttes intérieures, dans lesquelles ils devront s’affirmer. Sans lutte il ne peut être gagné aucune victoire, sans lutte les substances impures de l'âme ne peuvent pas être purifiées, et sans lutte l'homme reste arrêté sur la même marche de développement, si dans l'amour il n'est pas inhabituellement fort, parce que l'amour est et reste victorieux, et les attaques et les tentations de Mon adversaire sont vite battues avec la Force de l'amour qui est Ma Force, parce que l'amour accomplit tout, l'amour dépassera même avec facilité la purification du spirituel encore non mûr, l'amour voudra toujours seulement servir, et un homme affectueux établit tout seul l'unification avec Moi, et donc il a à côté de lui un Patron et un Protecteur beaucoup plus puissant que celui qui voudrait s’élancer en maitre. Chaque lutte soutenue renforcera aussi la Force de l'amour, donc vous devez toujours seulement Me demander l'apport de Force qui aura effet dans la faculté de devenir maitre de toutes les passions, erreurs ou vices et maintenant, au lieu de satisfaire l'amour propre vous déroulerez des œuvres de l'amour altruiste, parce que cela est votre tâche, votre but sur la Terre, de former votre être dans l'amour, chose que Mon adversaire veut toujours de nouveau empêcher et qui demande de votre part une lutte constante. Mais dans cette lutte vous pouvez être et rester victorieux, lorsque vous M’invoquez en Jésus-Christ pour la fortification de votre volonté, pour l'apport de Force et pour la libération de celui qui vous tient encore lié.

Amen

Tout a un sens et un but - Parasites - Mauvaise herbe

B.D. 7098 from 20 avril 1958, taken from Book No. 75

Rien de ce qui existe dans la Création n’est sans but et sans objectif, mais vous ne pouvez pas toujours reconnaitre le juste but d'une Œuvre de Création et vous vous demandez souvent pour quel motif a été créé ceci ou cela, parce que selon votre capacité de compréhension cela semble utile à rien. Mais il devrait déjà vous suffire de l'explication que toute la «Force émanée de Dieu» doit un jour arriver de nouveau à l'activité, mais que cette «Force» est entièrement différente dans son efficacité parce qu'elle se trouve à des distances complètement diverses de Dieu. Et «éloignement» équivaut à «résistance». Il existe donc du spirituel, c’est-à-dire de la Force un temps procédée de Dieu qui malgré un très long parcours de développement dans la Loi d'obligation n'a pas diminué sa résistance bien qu’il continue son parcours de développement selon l'Ordre divin et donc se cache toujours dans de nouvelles formes extérieures qui lui permettent un lent retour à l’activité, mais cette activité correspond de nouveau à la résistance du spirituel. Elle n'assure donc aucun service évident à l'homme ou à d’autres Œuvres de Création, mais elle sert indirectement. Cela vous sera compréhensible lorsque vous pensez aux choses nuisibles dans l’animal – dans le règne végétal, à tous les insectes nuisibles ou aux plantes vénéneuses – à ce que vous considérez vraiment comme étant sans but ou nuisible dans la Création de la nature. Mais tous ces organismes sont porteurs de la Force divine qui fournit aux substances spirituelles renfermées en elles une certaine possibilité de purification. Et en même temps ces Œuvres de la Création insignifiantes servent au maintien d'autres Créations, en partie comme nourriture pour des êtres vivants plus grands, en partie comme fertilisant du sol nutritif du monde végétal, même si vous les hommes ne pouvez pas observer un tel échange. Et de nouveau elles peuvent aussi servir à l'homme lui-même dans son développement spirituel qui demande aussi beaucoup d'épreuves dans lesquelles l'homme doit s’affirmer, que ce soit dans des épreuves de patience de toutes sortes, ou bien aussi dans une prédisposition raisonnable d'esprit pour tout ce que la Volonté de Dieu a fait se lever. Rien n’est sans sens ni but, mais le fait que l'homme reconnaisse le sens et le but de chaque Œuvre n'est pas significatif, mais sa foi dans la Sagesse, l’Amour et la Puissance de Dieu doit lui conférer un certain respect vis-à-vis de tout ce qui est créé, autrement il met en doute la Sagesse, l'Amour et la Puissance de Dieu. Pour le Courant de Force un temps procédé de Dieu – pour les substances dissoutes d'esprits créés primordialement – chaque enveloppe matérielle est une Grâce, parce que celles-ci sont saisies par l'Amour de Dieu et ainsi mises dans une forme extérieure. Et ces différentes formes extérieures révèlent l'opposition à Dieu – mais Dieu a saisi ce spirituel pour le guider lentement dans la Loi d'obligation vers le haut – seulement cela devrait déjà vous enseigner à considérer chaque Œuvre de Création avec un œil spirituel et vous devez penser que Dieu connait vraiment beaucoup de choses qui à vous les hommes restent cachées et donc vous ne devez pas juger prématurément en critiquant les Œuvres de Dieu, chose pour laquelle vous n'êtes pas vraiment autorisés. Parce que de même que vous croyez que la Création de Dieu est une Œuvre, chaque Œuvre de Création doit vous apparaître au-delà de tout doute. Et ensuite vous apprendrez aussi à observer avec des yeux affectueux ce qui jusqu'à présent vous a impressionné avec aversion – mais avec cela on ne veut pas dire que vous devez le promouvoir contre sa destination naturelle. Parce qu’à vous il est permis de corriger toute cause démontrable de dommage et de terminer son parcours de développement, parce que cela est aussi la Volonté de Dieu que ces Créations n'aient pas une longue durée de vie, et vous êtes aussi autorisé à abréger sa durée de vie pour que les substances spirituelles soient portées à un certain mûrissement dans de toujours nouvelles formes extérieures pour ensuite être admises à des fonctions de service, dès que leur résistance diminue, dès que le spirituel s'est apprivoisé, de sorte que maintenant il sert volontairement et ainsi il monte lentement vers le haut. Et vous les hommes vous devez savoir que vous-mêmes, c’est-à-dire votre âme, cache en elle de telles substances qui doivent d’abord parcourir le chemin mentionné, parce que vous contenez en vous tout ce que votre regard est en mesure de voir. Mais l'Amour, la Sagesse et la Puissance de Dieu sait guider tout dans l’Ordre juste, parce qu'Il poursuit seulement un but qu’un jour Il atteindra.

Amen

La foi dans la Présence de Dieu - la Lumière de l'Éternité

B.D. 7099 from 21 avril 1958, taken from Book No. 75

De chaque enseignement spirituel vous pouvez voir que Je veux vous offrir une Lumière, que Je voudrais guider bien votre pensée et vous rendre de bonne volonté pour vous acquitter de votre tâche terrestre, parce que vu qu’au début de votre incorporation comme homme vous étiez sans connaissance, il doit vous être ouvert un savoir, autrement il serait déloyal de Ma Part de prétendre quelque chose de vous qu'il vous serait impossible d’accomplir. À chaque homme il est apporté un minimum de savoir, mais lui-même a dans sa main la possibilité d'augmenter ce savoir, parce qu'il peut lui être transmis une connaissance supérieure sous certaines des conditions précédentes. Déjà cela est un signe que l'homme s’efforce de s'acquitter de sa tâche terrestre. Mais plus clair il fait en lui, plus il progresse dans la connaissance, plus il se détache de l'obscurité, de la région de Mon adversaire qui fuit la Lumière, parce que Moi-Même et Ma Présence le prouvent. Donc d’abord vous devez être convaincu que Je suis déjà présent, lorsque vous arrive une Lumière sous la forme de Ma Parole. La conviction de Ma Présence déterminera ensuite tout votre être, vous arriverez à la paix intérieure, vous ne vous sentirez pas sans défense, vous percevrez la sensation d’être gardé en sécurité et donc vous ne craindrez plus rien, peu importe ce qui s’approche de vous de l'extérieur ou bien de l’intérieur, si Mon adversaire cherche à vous opprimer par des médiateurs ou bien si vous-mêmes êtes encore attaqués par des passions ou des faiblesses qui font jaillir en vous des luttes. La foi absolue dans Ma Présence vous rend le calme intérieur et vous offre la Force pour résister aux tentations de l'extérieur. Vous devez toujours avoir cette foi absolue que vous êtes instruits par Mon Esprit. La Lumière que vous recevez, devrait même vous faire reconnaître la «Lumière de l'Éternité» qui se révèle à vous avec évidence. Avec la preuve de Ma Présence vous pouvez vraiment vous estimer ultra heureux, vous ne devez pas vivre des heures de peur, vous ne devez pas douter de Mon Assistance toujours continue pour vous, et des prestations d'Aide que vous-mêmes demandez, parce que Ma Présence devrait être pour vous une preuve sûre que vous faites partie des Miens qui sont sous Ma Garde constante. Mais vous pensez encore trop peu à Ma «Présence», malgré cela vous expérimentez quotidiennement Mon Action sur et en vous, chose qui est justement possible seulement lorsque Je peux Être présent en vous. Mais alors vous pouvez exploiter encore davantage Ma Présence, parce que Je veux seulement que vous dérouliez une union consciente avec Moi, que donc vous Me reconnaissiez Moi-Même comme agissant en vous et que suite à cette connaissance vous Me fréquentez maintenant même confidentiellement, que vous ne menez plus une vie séparée, mais que vous Me savez toujours auprès de vous. Cette certitude aura un effet merveilleux sur vous, vous rayonnerez la paix, la tranquillité, une constante disponibilité d'aider et vous ne vous laisserez plus enjôler par une chose quelconque qui se passe autour de vous et dans le monde. Vous devez faire absolument lever en vous cette bienheureuse certitude en vous, parce que seulement alors vous possédez une foi vivante ; l’isolement avec Moi est simplement suspendu, vous êtes de nouveau Miens, comme vous avez été au début. Alors vous avez été libérés du pouvoir de celui qui vous a tenu prisonniers jusqu'à présent. Vraiment il devrait vous être facile de vous rendre compte de Ma Présence, vous qui êtes instruits par Moi et donc vous pouvez expérimenter une preuve visible de Mon Amour qui est possible par Ma Présence. Je peux vous parler seulement lorsque Moi-même Je Suis en vous. Vous ne pourriez jamais entendre Ma Voix sans Ma Présence, et Mon esprit (l’étincelle spirituelle) ne pourrait donc jamais agir en vous bien qu'il soit de toute façon Ma Part et le restera éternellement. «Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde ....». Pouvais-Je vous promettre plus clairement Ma Présence qu’au travers de Mes Paroles ? Et lorsqu’il fait clair en vous, lorsque vous arrivez à la connaissance, alors c’est toujours une preuve d'un lien entre vous et Moi que vous-mêmes devez bien établir de sorte qu'ensuite vous puissiez établir avec certitude un rapport très confidentiel avec Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité. Croyez solidement et inébranlablement dans Ma Présence et vous-mêmes expérimenterez combien facile est maintenant votre chemin terrestre, parce que tout ce qui vous dérange, vous devez seulement Me le confier et Je réglerai tout pour vous, parce que vous croyez dans Mon Aide, dès que vous êtes en mesure de croire aussi dans Ma Présence. Vous ne pourriez jamais le saisir si Je ne vous avais pas déjà offert un degré de connaissance, si votre âme n'avait pas déjà été éclairée d'un peu de Lumière qui a justement eu son origine en Moi-Même. Donc à un homme dans l'obscurité spirituelle il est impossible de saisir l'imposant Amour d'un Dieu et Père, lequel S'approche Lui-Même des hommes pour parler avec eux. Mais là où est déjà allumée une petite Lumière, elle peut être fortifiée jusqu'à ce qu’à la fin toute obscurité disparaisse du cœur de l'homme, parce que Moi-même y ai pris demeure, parce que Moi-même suis présent dans l'homme, parce que Moi-même suis la Lumière de l'Éternité. Donc là où est la Lumière, Je dois y être Moi-même irrévocablement et là où Je Suis, il n'y a plus motif pour des préoccupations et de la souffrance, parce que la foi dans Ma Présence vous fournit la plus sûre garantie que Moi-même règle tout de la manière qui est bien pour vous et qui est pour le salut de l'âme.

Amen

La vie terrestre est-elle un but en elle-même ou bien un moyen pour un but

B.D. 7100 from 23 avril 1958, taken from Book No. 75

Le chemin sur la Terre en tant qu’homme n'aurait aucune juste motivation s'il était simplement un but en lui-même, ou bien aussi, il vous serait difficile pour vous les hommes de lui trouver une juste motivation parce que vous voyez trop clairement la grande diversité des destins humains. Et il se lèverait toujours de nouveau en vous la question du but d'une vie difficile, pleine de souffrances et pauvre. Mais vous pouvez trouver vite une réponse lorsque vous considérez la vie non pas comme un but en elle-même, mais comme moyen pour un but. Si chaque destin terrestre était égal, la vie terrestre de chaque homme serait en harmonie, absence de préoccupation, de joie et de bonheur terrestre – peu différente de la vie du prochain – alors vous pourriez vous bercer dans la croyance que la vie terrestre ne vous est d’aucun but plus profond que justement celui de la vie elle-même. Mais quand vous réfléchissez sérieusement vous ne vous contenterez pas d’une telle explication – vous chercherez un motif plus profond et vous le trouverez même parce que de votre part seulement une question sert à vous faire arriver à la réponse. Et tous les hommes devraient tendre vers cette question. Ce n’est certes pas un témoignage d'intelligence ou d’une juste activité d'esprit lorsqu’un homme se contente de passer sa vie seulement comme humeur d’un Créateur, parce que chaque homme qui prétend avoir quelque intelligence, ne passerait certainement pas son temps et sa force pour faire se lever des choses qui sont totalement sans but. Et lui-même ne voudrait pas se considérer lui-même comme une créature totalement inutile qui aurait seulement le but de se conserver lui-même mais sans pouvoir déterminer la durée de son existence. La vie terrestre est-elle un but en elle-même ou bien un moyen pour un but ? – Faire se lever cette question en soi pourrait être très utile pour celui qui n'est pas en mesure de croire. Il n'est certainement pas exigé de vous les hommes de croire aveuglement, parce qu'une telle croyance aveugle n'a aucune valeur. Mais vous pouvez employer votre entendement, vous pouvez réfléchir dans toutes les directions sur ce qui vous est demandé de croire. Par la réflexion vous pouvez arriver à un résultat qui vous semble acceptable et vous pouvez être certain que chaque travail de pensée est bénit lorsqu’il s'agit d’une reconnaissance plus profonde : Du savoir de ce qui vous est encore caché à vous les hommes, mais qui ne doit pas vous rester caché. Connaître parfaitement le but de la vie terrestre des hommes est une telle connaissance, parce qu'elle fait partie du champ du non démontrable, mais elle peut de toute façon rendre heureux un homme dès qu'il a sérieusement l’intention de l’atteindre. Parce qu'alors il se lèvera toujours plus de questions dans l'homme lorsqu’il se rend compte que la vie en tant qu’homme est seulement un moyen pour un but. Il cherchera à connaître parfaitement le vrai but et maintenant il découvrira sa tâche, il ne se contentera plus de la seule préoccupation de la vie terrestre, il apprendra à considérer chaque évènement et vicissitude comme conditionnés par un but, et il trouvera et suivra maintenant une disposition d'esprit spirituelle qui le satisfait outre mesure.(23.04.1958) Avec la connaissance du but de la vie terrestre commence la vie consciente de l'homme, parce que seulement maintenant sa pensée s'orientera sur un but qu'il cherche à atteindre. Seulement maintenant il fait campagne en faveur de l’exécution du travail sur l'âme, maintenant seulement est mis en second le but terrestre, bien qu’il puisse maitriser sa vie terrestre avec l'Aide de Dieu, et une telle disposition d'esprit sera une bénédiction envers sa vie et elle lui ouvrira toujours de nouveaux aspects qui occupent sa pensée et la guident vers le haut. Une vie terrestre consciente du but ne peut jamais être vécue inutilement, elle doit apporter un succès spirituel, tandis que par contre un homme pour lequel la vie est seulement un but en elle-même, n’obtiendra aucun gain spirituel. Mais dès qu'il devient affectueux volontairement, il se lèvera en lui automatiquement des questions sur le but de sa vie terrestre et alors il se produira aussi un changement de ses pensées, mais s'il lui manque la volonté pour l’amour, ce qui est presque toujours le cas chez ceux qui n'ont pas encore reconnu le but de la vie terrestre, on ne peut alors pas parler de développement vers le haut, l'homme reste selon la constitution de son âme, comme il était au début de son incarnation. Alors le parcours terrestre est effectué entièrement inutilement, alors il s’est joué du grand Don de Grâce qui aurait pu apporter le succès maximum. Mais à chaque homme il est possible d’arriver à cette connaissance, c'est-à-dire qu'il passe sur la Terre pour un but, parce que chaque homme possède la faculté de penser, parce qu'il peut évaluer une pensée contre une autre, il est même capable de juger. Et avec une juste réflexion il arriverait certainement à cette connaissance parce qu'il peut reconnaitre aussi dans la Création de la nature un certain but dans l'Ordre de la Loi qu’il devrait appliquer aussi à lui-même qui est l’Œuvre de Création la plus hautement développée, autrement il serait vraiment d’une pensée très limitée, un concept qui ne peut pas être issu de l'intelligence. L'homme peut conquérir la connaissance d'un but de la vie terrestre autrement il ne pourrait pas être exigé de lui une responsabilité sur le comment il a utilisé cette vie terrestre. Mais aux hommes qui ne veulent reconnaître aucun but, il est nié une telle responsabilité bien que pour cela il existe assez de preuves dans la Création de la Nature, et les Lois de la nature ne peuvent pas être enfreintes sans conséquences contre l'Ordre divin et donc l'homme doit faire valoir pour lui-même un certain Ordre, lui-même doit se sentir inclus dans cette Loi de l'Ordre qui a fait se lever tout, mais il doit chercher à s'adapter à la Loi de l'Ordre divin. Il doit reconnaître un Législateur, alors il se sentira responsable consciemment envers ce Législateur. Si ce Législateur n'est pas reconnu, alors l'homme se sent libre de responsabilité envers un Seigneur, alors il se trouve évidemment encore dans le pouvoir contraire à Dieu, parce que celui-ci cherchera toujours à influencer l'homme de sorte que disparaisse toute foi dans le but et dans l’objectif de l'existence de la vie terrestre – de sorte que ce pouvoir puisse le retenir pour lui de nouveau pour des temps éternels.

Amen

La conscience de la Présence de Dieu

B.D. 7101 from 24 avril 1958, taken from Book No. 75

Celui qui s'est rendu compte une fois de Mon Amour et de Ma Grâce, ne Me quittera jamais plus dans l’éternité, parce que cette conscience le lie indissolublement à Moi. Cette conscience est en même temps une Lumière de connaissance qui fait reconnaitre le règne de l'obscurité dans tous ses effrois et qui poussera toujours davantage vers Moi celui qui M’a reconnu comme Lumière de l'Éternité. Être conscients de Mon Amour et de Ma Grâce est le signe d’un intime lien avec Moi, là où le Courant de Mon Amour touche l'homme de sorte qu’il perçoive Ma Présence, et maintenant il sait Qui est avec lui et il ne perd jamais plus cette conscience de Ma Proximité. Vous tous devez bien réfléchir sur ces Paroles et vous efforcer d'arriver à l'état béatifiant, mais vous le comprendrez bien seulement lorsque vous-mêmes pourrez expérimenter cette sensation heureuse, lorsque Mon Amour vous aura saisi pour ne vous laisser jamais plus, chose qui cependant ne dépend pas de Moi, mais de vous-mêmes. Je peux Être seulement là où il y a l'amour et donc vous percevrez Ma présence seulement lorsque vous-mêmes laissez éclater en vous l'amour en une claire ardeur. L'amour désintéressé pour le prochain vous récompensera vraiment d’une manière céleste, parce que vous possédez Mon Amour, il est quelque chose de béatifiant qui ne trouve aucune comparaison sur la Terre. Vous ne pourrez alors pas comprendre que vous avez marché un temps aussi long sans Moi, vous considérerez comme perdu chaque jour où la conscience de Mon Amour, de Ma Grâce et de Ma Présence ne vous rendait pas encore heureux. Mais alors vous comprendrez aussi, pourquoi des hommes pleins d'amour supportent avec patience et calme tout ce qui leur est fait de la part du monde, parce que la souffrance et la maladie ne les oppriment pas d’une manière inhabituelle, de sorte qu'ils sont devenus presque insensibles envers ce qui enlève totalement le calme au prochain et augmente seulement la mesure de souffrance de ces derniers ; parce que Moi-même Je laisse briller Mon Soleil d'Amour dans le cœur de l'homme, et dans sa Lumière tout est transfiguré, l'homme ne s'effraye plus. Il Me voit seulement et il ne peut plus enlever son regard de Moi, parce que Je remplis tout son cœur. Cela est une image spirituelle qui est comprise seulement par l’âme qui est en mesure de contempler avec un œil spirituel et ce qu’elle voit, la comble et détermine tous ses sentiments, ses pensées et sa volonté. Vous les hommes ne savez pas quel effet a une vie d'amour, mais il peut toujours de nouveau vous être assuré le fait, que toutes les perceptions bienheureuses, toutes les prestations de Force inhabituelle et d’une Lumière qui rend heureux sont des conséquences d'une telle vie d'amour, que donc vous pouvez percevoir la vraie béatitude seulement dans l'état d'amour et que donc vous pouvez vous unir avec Moi-Même seulement par une vie d'amour et maintenant vous pouvez aussi goûter tous les délices de ce lien étroit avec Moi, qui vous montre toujours Ma Présence. Et si vous avez pu vous réjouir seulement une fois consciemment de Ma Présence, vous ne marcherez alors plus tous seuls sur la Terre, parce que vous ne pouvez alors plus vous séparer de Celui que vous avez reconnu comme votre Père de l'Éternité, et dont l'Amour vous a fait se lever. Mais alors votre transformation en amour et votre retour vers Moi se sont déroulés, alors vous êtes sur la voie vers Moi, vers la Maison du Père. Alors vous êtes de nouveau ce que vous étiez au début, vous êtes devenus Mes fils et vous le resterez dans l’éternité.

Amen